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I. RELACIÓN DE LOS HECHOS PRINCIPALES EXPUESTOS POR LAS 

PARTES INTERVINIENTES EN EL PROCESO 

 

HECHOS PRINCIPALES EXPUESTOS EN LA DENUNCIA FISCAL 

 

El Fiscal encargado de la Fiscalía Provincial en lo Penal de Turno Permanente 

del Callao, con fecha 10 de mayo de 2012, ante el Juzgado Penal formalizó 

denuncia contra Jesús Fernández Vílchez (detenido policialmente) por la 

presunta comisión del delito contra la libertad sexual –violación sexual de 

menor de edad y actos contra el pudor- en agravio de la menor identificada con 

las iniciales A.C.P.V.; señalándose en la denuncia fiscal los siguientes hechos 

imputados al denunciado: 

 

1. Fluye de la investigación preliminar, realizada en la Comisaría PNP Ciudad 

del Pescador de la Provincia Constitucional del Callao-Lima, que la menor 

de once años de edad e identificada con las iniciales A.C.P.V. desde el mes 

de marzo de 2012 habría sido víctima, en múltiples oportunidades, de 

tocamientos indebidos en sus partes íntimas por Jesús Fernández Vílchez 

(60 años de edad), quien era esposo de la tía de la menor agraviada, en 

circunstancias que por el vínculo familiar existente entre ambos la menor 

acudía al tercer piso del inmueble ubicado en la Mz. U-1 Lote N° 8 Ciudad 

del Pescador-Callao (ocupado por el denunciado y su familia). 

 

2. El imputado no sólo habría efectuado tocamientos indebidos en el cuerpo 

(senos, vagina, nalgas, e intentos de besos en la boca) de la agraviada, 

sino que para satisfacer su lujuria también habría introducido su dedo en el 

ano de la víctima, hecho que habría ocurrido a fines de marzo de 2012 y en 

el mismo lugar en el que se habría realizado los actos indebidos. 
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3. La menor agraviada, incluso días antes de la presunta violación sexual, dejó 

un manuscrito en el cual hacía ver los actos de los cuales era víctima por 

parte del imputado quien fue detenido por efectivos policiales como 

consecuencia de la denuncia hecha el 09 de mayo de 2012 por la madre de 

la menor agraviada en la Comisaría PNP Ciudad del Pescador señalando 

que su hija ese día en horas de la tarde había sido víctima de violación 

sexual por el denunciado. 

 

HECHOS PRINCIPALES EXPUESTOS POR EL IMPUTADO 

 

El denunciado en su manifestación policial (con la presencia del Representante 

del Ministerio Público y del abogado defensor) negó los cargos imputados. 

 

El denunciado fue puesto en calidad de detenido a disposición del Juzgado 

Penal de Turno Permanente del Callao, a efectos de que dicho órgano 

jurisdiccional procediera conforme a sus atribuciones legales previstas en el 

artículo 77° del Código de Procedimientos Penales. 

 

La declaración instructiva del inculpado, Jesús Fernández Vílchez (a quien el 

Juzgado inició proceso ordinario y dictó mandato de detención), fue iniciada por 

el Segundo Juzgado Penal de Turno del Callao, y una vez que se le tomaron 

las generales de ley (datos personales) al inculpado, el Juzgado resolvió 

suspender la diligencia debido a que se había abierto Instrucción con mandato 

de detención contra el imputado y dada las recargadas labores del Juzgado. 

 

A fojas 86 del expediente, se avocó al conocimiento del proceso el Quinto 

Juzgado Penal Reos en Cárcel del Callao el cual señaló fecha para la 

continuación de la declaración instructiva del inculpado en el Establecimiento 

Penal del Callao donde se encontraba internado al habérsele dictado (en sede 

judicial) mandato de detención. 

 

El día 14 de junio de 2012, en horas de la mañana, en el Establecimiento Penal 

del Callao, presentes el Representante del Ministerio Público y el abogado 

defensor, se continuó con la declaración instructiva de Jesús Fernández 
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Vílchez quien ante las preguntas formuladas (Jueza, Fiscal, abogado defensor) 

respondió con los siguientes hechos: 

 

1. Negó haber efectuado tocamientos indebidos en el cuerpo de la menor 

agraviada. 

 

2. No había introducido su dedo en el ano de la menor. 

 

3. Lo denunciaron por rencor al haberla tratado a la menor con rigor para sus 

estudios. 

 

4. A la madre de la menor le reclamó por su falta de interés hacia con su hija. 

 
5. Nunca estuvo a solas con la víctima. 

 
6. Anteriormente también les enseñó a otros sobrinos.  

 

HECHOS PRINCIPALES EXPUESTOS POR LA PARTE AGRAVIADA 

 

En el presente caso en concreto tenemos que la agraviada es una menor de 

once años de edad e identificada con las iniciales A.C.P.V. y a nivel judicial no 

se le tomó ninguna declaración, sólo en la investigación preliminar se le 

sometió a una entrevista única (cámara GESELL), estando presentes Juez, 

Fiscal, abogado defensor del denunciado, abogado de oficio de la menor e 

instructor policial, siendo el entrevistador una psicóloga de la División Médico 

Legal Sede Forense del Distrito Judicial del Callao. 

 

En esa entrevista única a la menor agraviada, realizada el día 10 de mayo de 

2012, se le formuló una serie de preguntas y en sus respuestas indicó como 

hechos: 

 

1. Cuando regresaba del colegio iba en la tarde a la casa de su tía a hacer sus 

tareas. 

 

2. La computadora estaba dentro del dormitorio. 



6 

 

 
3. Su tío (el imputado) la tiró en la cama y le tocó con su mano los senos, el 

potito, la vagina (teniendo como imagen el de una niña que se le puso en un 

video). 

 
4. Fueron varias veces que su tío la tocó y su dedo lo metía detrás de ella.  

 
 

II. SINTESIS DE JUICIO ORAL 

 

El Juicio Oral del presente proceso se desarrolló en la Sala de Audiencias del 

Establecimiento Penal del Callao, siendo dirigida esta etapa de juzgamiento por 

la Primera Sala Penal de la Corte Superior de Justicia del Callao. 

 

Estuvo presente el acusado Jesús Fernández Vílchez, asistido por su abogado 

defensor; y, con la concurrencia de ley, se instaló la Audiencia el 14 de 

noviembre de 2013. 

 

En la primera sesión del Juicio Oral se concedió el uso de la palabra a la Sra. 

Fiscal Superior Penal a efectos de que en forma sucinta exponga los términos 

de su acusación escrita formulada contra al procesado solicitando contra éste 

cadena perpetua y el pago de la suma de veinte mil nuevos soles por concepto 

de reparación civil a favor de la menor agraviada. La Audiencia se suspendió a 

fin de que el acusado consulte con su abogado respecto si acepta ser autor del 

delito materia del proceso. 

 

A fojas 388/389, obra la resolución de la Sala Penal mediante la cual 

declararon de oficio la libertad por exceso de detención del procesado 

dictándose contra éste comparecencia restringida con detención domiciliaria 

así como su impedimento de salida del país; en consecuencia, ordenaron la 

inmediata libertad del acusado. 

 

En la segunda sesión el acusado no aceptó los cargos imputados en la 

acusación fiscal; y en cuanto a las nuevas pruebas (testigos y peritos), la Fiscal 
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hizo referencia a los que obraban en la acusación y la defensa del acusado 

solicitó un debate pericial. Se suspendió la Audiencia. 

 

La tercera y cuarta sesión se suspendieron toda vez que el abogado defensor 

de su libre elección del acusado no concurrió. En la quinta sesión, la Sala 

Penal declaró improcedente la incorporación como medio probatorio de unos 

videos contenidos en CDs ofrecidos por la defensa técnica del acusado en 

relación a declaraciones de la madre de la menor. 

En la siguiente sesión de la Audiencia Privada se procedió con el examen del 

acusado quien al ser interrogado por el Fiscal negó haber cometido los hechos 

imputados en la acusación: delito de violación sexual y actos contra el pudor en 

agravio de la menor de iniciales A.C.P.V. 

 

A fojas 484, obra la resolución de la Sala Penal que declaró el quiebre del 

Juicio Oral (de conformidad con el artículo 267° del Código de Procedimientos 

Penales) por no haberse continuado la sesión siguiente dentro de la fecha 

señalada al encontrarse de paro los trabajadores del Poder Judicial.  

 

La nueva Audiencia Privada se desarrolló en la Sala de Audiencias de la Corte 

Superior de Justicia del Callao, siendo dirigido el Juicio Oral por la Primera Sala 

Penal Superior del Callao. Estuvo presente el acusado asistido por su abogado 

defensor; y, con la concurrencia de ley, se instaló la Audiencia el 01 de julio de 

2014, acto continuo se concedió el uso de la palabra a la Sra. Fiscal Superior 

Penal a efectos de que en forma sucinta exponga los términos de su acusación 

escrita formulada contra al procesado solicitando contra éste cadena perpetua 

y el pago de la suma de veinte mil nuevos soles por concepto de reparación 

civil a favor de la menor agraviada. Seguidamente se hizo de conocimiento al 

acusado consulte con su abogado defensor respecto si acepta ser autor del 

delito materia del proceso, con lo cual se suspendió la Audiencia. 

 

En la segunda sesión del nuevo Juicio Oral el acusado no aceptó los cargos 

imputados en la acusación fiscal al considerarse inocente; y en cuanto a las 

nuevas pruebas (testigos y peritos), la Fiscal hizo referencia a los que obraban 

en la acusación y la defensa del acusado ofreció testigos (Nelly Cristina 
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Pacheco Vásquez y Luis Eduardo Seclen Huamanchumo) que no habían 

declarado anteriormente (en referencia al tipo de relación personal que había 

con la agraviada) y peritos (Pedro Ticona Arellano al haber elaborado una 

pericia psicológica del acusado distinta a la ofrecida en la acusación, y Ernesto 

Raez González para que explique sobre el estudio radiográfico que formaba 

parte de la pericia realizada por él); la Sala resolvió admitir a esos testigos y 

peritos, suspendiéndose la Audiencia. 

 

En la siguiente sesión, la Fiscal empezó con el interrogatorio al acusado quien 

negó los hechos imputados; interrogatorio que continuó en las sesiones de los 

días 21 de agosto, 29 de agosto, 05 de setiembre, 12 de setiembre y 19 de 

setiembre de 2014; en esta última sesión también se examinó a la testigo Nelly 

Pacheco Vásquez, suspendiéndose la Audiencia. 

 

En la sesión del 26 de setiembre de 2014 se examinó al testigo Luis Eduardo 

Seclen Huamanchumo, y en la realizada el 03 de octubre de ese mismo año se 

examinó a los peritos ofrecidos por la defensa técnica del acusado. 

 

Y luego del examen de los testigos: Marina Janet Pacheco Vásquez, Luked 

Picón Santillán y Roberto Alfredo Dulanto Aquino, del examen de la psicóloga 

Rubí Raquel Terry Medina, del examen de la menor agraviada de iniciales 

A.C.P.V. quien dijo que el acusado nunca la había tocado el cuerpo y lo sindicó 

antes porque la tenía harta diciéndole que era una vaga; a continuación se 

procedió a realizar la oralización y glose de piezas procesales, para luego el 

Fiscal Superior Penal formular su requisitoria oral en la cual solicitó se le 

condené al acusado por el delito previsto en el artículo 173° inciso 2 con la 

agravante del último párrafo del citado artículo, así como el delito previsto en el 

inciso 3 del artículo 176° A concordante con el último párrafo del acotado 

artículo del Código Penal, solicitando el Representante del Ministerio Público se 

le imponga al procesado cadena perpetua y se le obligue al pago de veinte mil 

nuevos soles por concepto de reparación civil a favor de la menor agraviada. 

 

El abogado defensor, en sus alegatos orales, solicitó la absolución de su 

patrocinado de los delitos imputados por cuanto no era responsable al no existir 
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suficientes pruebas de cargo. Tanto el Fiscal Superior como el abogado 

defensor hicieron llegar a la Sala Penal sus conclusiones por escrito. En la 

sesión siguiente del Juicio Oral, el Director de Debates preguntó al acusado si 

se encontraba conforme con los alegatos de la defensa y si tenía algo más que 

agregar, dicho acusado manifestó ser inocente, suspendiéndose la Audiencia 

para ser planteadas, discutidas y votadas las cuestiones de hecho obrantes a 

fojas 665 a 667 del expediente. 

En la última sesión de la Audiencia se procedió a la lectura de la sentencia. En 

la sentencia, de fecha 20 de enero de 2015, la Primera Sala Penal Superior del 

Callao, en mayoría, falló absolviendo a Jesús Fernández Vílchez de los cargos 

formulados en la acusación fiscal por el delito contra la libertad –violación 

sexual de menor de edad- en agravio de la menor de iniciales A.C.P.V., y 

condenándolo como autor del delito de actos contra el pudor de menores en 

agravio de la menor de iniciales A.C.P.V. y le impusieron diez años de pena 

privativa de la libertad, fijando la suma de dos mil nuevos soles por concepto de 

reparación civil que el sentenciado deberá abonar a favor de la agraviada. 

 

El voto en discordia del Sr. Vocal Superior José Santiago Rojas Sierra fue que 

se condene al acusado como autor de los delitos de violación sexual de menor 

de edad y actos contra el pudor de menor en agravio de la menor de iniciales 

A.C.P.V. a cadena perpetua y se fije en la suma de veinte mil nuevos soles por 

concepto de reparación civil que el sentenciado deberá abonar a favor de la 

agraviada. 

 

Preguntaron al sentenciado si estaba conforme con la sentencia o interponía 

recurso de nulidad, previa consulta con su abogado defensor, manifestó que se 

reservaba su derecho. El Fiscal interpuso recurso de nulidad contra la 

sentencia expedida. 

 

La Sala resolvió tenerse por interpuesto el recurso de nulidad presentado por la 

Sra. Fiscal, el cual deberá ser fundamentando por escrito dentro del plazo legal 

para ser concedido, con lo que se dio por concluido el presente Juicio Oral. 
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III. IDENTIFICACIÓN Y ANÁLISIS DE LOS PRINCIPALES PROBLEMAS 

JURÍDICOS DEL EXPEDIENTE 

 

1. Tenemos identificado y analizado como uno de los principales problemas 

jurídicos del expediente el siguiente: 

 

 

Las reglas de la sana crítica, reglas de la lógica y 

máximas de la experiencia de los jueces elementos 

suficientes para garantizar una resolución ajustada a 

Ley. 

 

En la última sesión de la Audiencia del Juicio Oral se procedió a la lectura de la 

sentencia, de fecha 20 de enero de 2015, mediante la cual la Primera Sala 

Penal Superior del Callao, en mayoría, falló absolviendo a Jesús Fernández 

Vílchez de los cargos formulados en la acusación fiscal por el delito contra la 

libertad –violación sexual de menor de edad- en agravio de la menor de 

iniciales A.C.P.V. 

 

En relación a ese delito, el voto en discordia del Sr. Vocal Superior José 

Santiago Rojas Sierra fue que se condene al acusado como autor del delito de 

violación sexual de menor de edad en agravio de la menor de iniciales A.C.P.V. 

a cadena perpetua y se fije en la suma de veinte mil nuevos soles por concepto 

de reparación civil que el sentenciado deberá abonar a favor de la agraviada. 

 

Según el artículo 282° del Código de Procedimientos Penales, en un proceso 

penal ordinario, para condenar o absolver bastará mayoría de votos. 

 

El voto en discordia concordó con la acusación del Fiscal Superior en lo Penal 

quien solicitó a la Sala Penal Superior que al acusado se le imponga cadena 

perpetua y se le obligue al pago de veinte mil nuevos soles por concepto de 

reparación civil a favor de la menor agraviada. 
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La fundamentación fáctica de la acusación giró en torno a que el procesado 

tenía pleno conocimiento que su sobrina (la menor agraviada) tenía once años 

de edad y pese a ello, valiéndose de su condición de tío, sometió a la menor a 

sus bajos instintos, empezando desde fines de abril a principios de mayo de 

2012, a realizarle tocamientos lúbrico somático en el cuerpo de su sobrina, en 

varias oportunidades, aprovechando que la menor acudía a su cuarto a realizar 

sus tareas del colegio en su laptop; asimismo, influenció en la menor a callarse 

el hecho de no causarle cólera a su tía María, esposa del procesado, quien se 

encontraba enferma. 

 

2. Como otro de los principales problemas jurídicos identificado y analizado del 

expediente tenemos: 

 

¿La Primera Sala Penal Superior del Callao debió 

condenar a Jesús Fernández Vílchez como autor del 

delito de actos contra el pudor de menores en 

agravio de la menor de iniciales A.C.P.V. a diez 

años de pena privativa de la libertad, fijando la suma 

de dos mil nuevos soles por concepto de reparación 

civil a favor de la agraviada, a pesar de haber un 

existir retractación de las declaraciones de los 

denunciantes? 

 

En la sentencia, de fecha 20 de enero de 2015, la Primera Sala Penal Superior 

del Callao condenó a Jesús Fernández Vílchez como autor del delito de actos 

contra el pudor de menores en agravio de la menor de iniciales A.C.P.V. y le 

impusieron diez años de pena privativa de la libertad, fijando la suma de dos 

mil nuevos soles por concepto de reparación civil que el sentenciado deberá 

abonar a favor de la agraviada. 

 

En el voto en discordia del Sr. Vocal Superior José Santiago Rojas Sierra se 

aprecia que este magistrado votó para que se le condene al acusado como 

autor del delito de actos contra el pudor de menor en agravio de la menor de 

iniciales A.C.P.V., pero se le debió condenar a cadena perpetua y se fije en la 
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suma de veinte mil nuevos soles por concepto de reparación civil que el 

sentenciado deberá abonar a favor de la agraviada. 

La condena a cadena perpetua votada por el Sr. Vocal Superior José Santiago 

Rojas Sierra se justifica toda vez que ese magistrado votó para que también se 

le condene al procesado por el delito de violación sexual de menor de edad.  

 

3. El último de los principales problemas jurídicos identificado y analizado del 

expediente es: 

 

¿La Sala Penal Permanente de la Corte Suprema 

de Justicia de la República debió absolver a Jesús 

Fernández Vílchez de la acusación fiscal por el 

delito de actos contra el pudor de menores en 

agravio de la menor de iniciales A.C.P.V, teniendo 

como fundamento la duda razonable a partir de la 

retractación de la denunciante y la declaración de la 

menor agraviada en Cámara Gesell? 

 

En la misma Audiencia de Lectura de Sentencia, el Fiscal interpuso recurso de 

nulidad contra la sentencia expedida en primera instancia. La Sala Penal 

Superior resolvió tener por interpuesto el recurso de nulidad presentado por la 

Sra. Fiscal, el cual debía ser fundamentando por escrito dentro del plazo legal 

para ser concedido. 

 

A fojas 718, obra el recurso de nulidad interpuesto por el condenado, Jesús 

Fernández Vílchez, contra la sentencia dictada por la Sala Penal Superior, y a 

fojas 728/743 corre la respectiva fundamentación del recurso el cual fue 

concedido por el Colegiado Superior elevándose los autos a la Corte Suprema 

de Justicia de la República. 

 

A fojas 721 a 726 obra el escrito de fundamentación del recurso de nulidad del 

Representante del Ministerio Público que fue concedido por la Sala Penal 

Superior elevándose los autos a la Corte Suprema de Justicia de la República. 
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Mediante ejecutoria suprema, de fecha 20 de abril de 2016, la Sala Penal 

Permanente de la Corte Suprema de Justicia de la República sólo resolvió 

HABER NULIDAD en la sentencia recurrida que condenó al procesado como 

autor del delito de actos contra el pudor de menores en agravio de la menor de 

iniciales A.C.P.V. y le impusieron diez años de pena privativa de la libertad, 

fijando la suma de dos mil nuevos soles por concepto de reparación civil que el 

sentenciado deberá abonar a favor de la agraviada, y, reformándola, 

absolvieron a Jesús Fernández Vílchez de la acusación fiscal por el delito antes 

mencionado; ordenando la inmediata libertad del procesado siempre y cuando 

no existiera otra orden o mandato de detención emitida por autoridad 

competente. 

 

La Sala Penal Suprema consideró que al no existir pruebas indirectas o 

periféricas que corroboren de alguna forma el delito de actos contra el pudor en 

menores, debe absolverse al procesado pues no existía prueba más allá de 

cualquier duda razonable. 

 

IV. POSICIÓN FUNDAMENTADA SOBRE LAS RESOLUCIONES 

EMITIDAS Y LOS PROBLEMAS JURÍDICOS IDENTIFICADOS 

 

El primer problema jurídico principal identificado es: 

 

Las reglas de la sana crítica, reglas de la lógica y 

máximas de la experiencia de los jueces elementos 

suficientes para garantizar una resolución ajustada a 

Ley 

 

El tipo penal del delito de violación sexual de menor de catorce años se 

encuentra descrito en el inciso 2 del artículo 173° del Código Penal de 1991 

con su agravante del último párrafo del mencionado artículo. Al respecto, 

García del Río, F. (2009) dice: 
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“En el caso concreto del delito de violación de 

menores, lo que se protege es la indemnidad sexual 

del menor. ¿Y qué es la indemnidad sexual? Es la 

protección del libre y normal desarrollo sexual del 

menor ante todo ataque, o la salvaguarda de la 

integridad física y psíquica del menor ante los 

ataques que puedan ser perjudiciales para su 

normal desarrollo sexual” (p. 247). 

 

A modo de comentario diremos que un menor de edad, sobre todo menor de 

catorce años, no tiene libertad sexual al no encontrarse en la capacidad 

suficiente de elegir cómo y con quién tener relaciones sexuales, de modo que 

su integridad sexual está relacionada a su intangibilidad o indemnidad de su 

desarrollo sexual, por eso el Estado debe proteger a los menores y sancionar 

con el ius puniendi las conductas o acciones vulneradoras de esa indemnidad 

sexual. Refiriéndose a esta clase de delito, el jurista Castillo, J. (2002) dice: 

 

“La figura penal parte de la necesidad de proteger la 

incapacidad para comprender y valorar los actos o 

comportamientos sexuales que se practican con él o 

contra él, la enorme posibilidad de manipulación, la 

ausencia de un carácter formado, la indefensión 

(total o parcial) a la que están expuestos por su 

escaso desarrollo corporal y que es aprovechado 

por el autor para lograr el acceso carnal” (pp. 51-

52). 

 

Somos del comentario que un menor de catorce años no está en la capacidad 

suficiente de elegir cómo, cuándo y con quién tener una relación sexual, y 

como bien dice el citado autor peruano está en “incapacidad de comprender y 

valorar los actos o comportamientos sexuales”, de ahí que se le deba proteger 

desde todos los ámbitos (públicos y privados), y en esta clase de delito se pena 

las conductas realizadas a un menor de catorce años (varón o mujer), así el 
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menor (sujeto pasivo) haya dado su consentimiento para mantener relaciones 

sexuales con el sujeto activo. 

 

Analizando el caso en concreto, en relación al delito de violación sexual del 

cual se le acusó a Jesús Fernández Vílchez en agravio de la menor de iniciales 

A.C.P.V. debemos considerar el siguiente material probatorio generado en el 

proceso penal materia de opinión analítica: 

 

- La información recogida en el libro de registro de denuncias contenido en el 

atestado policial según la cual la menor agraviada habría sido atacada 

sexualmente por el denunciado (Jesús Fernández Vílchez) también ese día 

(09 de mayo de 2012) de realizada la denuncia (por la madre de la menor) 

en la Comisaría PNP Ciudad del Pescador. 

 

- La entrevista única (cámara Gesell) de la menor de iniciales A.C.P.V. en la 

cual si bien ésta sostiene hechos tipificados como delito de violación sexual, 

sin embargo, es mucha más específica con relación a los cargos de 

tocamientos indebidos (actos contra el pudor) presuntamente practicados 

por el imputado. 

 
- La declaración de la madre (Marina Pacheco Vásquez) de la menor 

agraviada a nivel de la investigación preliminar y judicial sosteniendo que el 

procesado aceptó haber tocado a la víctima. 

 
- El certificado médico legal de la menor agraviada por medio del cual se 

describen signos de actos contra natura antiguo. 

 
- El peritaje post facto efectuado por el médico José Ernesto Ráez González, 

quien indicó que no existían actos contra natura en la víctima. 

 
- El protocolo de pericia psicológica. 

 
- El acta de debate pericial donde los peritos en dicho debate realizado en el 

juzgamiento acordaron que la hipotonía anal se podía presentar por 

estreñimiento crónico o presencia de parásitos. 
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- El examen médico legista practicado por el médico Roberto Alfredo Dulanto 

Aquino, en la etapa de juicio oral, quien señaló que no se podía concluir si 

la hipotonía anal se realizó por un objeto de afuera para adentro o de 

adentro hacia afuera, pero existía la posibilidad de que sea por 

estreñimiento. 

 

Ahora bien, analizando en conjunto tales medios probatorios; los cuales van 

más allá de la sana critica, reglas de la lógica y las máximas de la experiencia;  

tenemos que la versión de la menor que el mismo día de la denuncia habría 

sufrido violación sexual fue contradicha no solo por el certificado médico legal 

donde se determinó que no existían rasgos de coito reciente contra natura, 

sino, más bien, eran signos o rasgos antiguos, sino también por lo expresado 

en la declaración de la Cámara Gesell. En mi posición la declaración de la 

menor agraviada resultaba poco creíble. 

 

Esta falta de verosimilitud sobre el último presunto abuso sexual en agravio de 

la menor de iniciales A.C.P.V. hace que los demás hechos de presunta 

violación sexual sean menos creíbles para condenar al procesado. Por 

consiguiente, la declaración de la víctima no corroborada con otras pruebas 

generó duda en la responsabilidad del encausado sobre los hechos 

denunciados, más aún, si existían pruebas (tales como los peritajes de parte) 

que ponían en cuestión la existencia de los actos de violación sexual. 

 

La Segunda Sala Penal Transitoria de la Corte Suprema de Justicia de la 

República en una ejecutoria suprema (R.N. N° 1575-2015-HUÁNUCO. Lima, 20 

de marzo de 2017) ha considerado: “La declaración de la víctima por sí sola no 

enerva la presunción de inocencia, necesita de al menos una mínima 

corroboración periférica con otros elementos de convicción que puedan crear 

certeza en el Tribunal Juzgador”. 

 

Mi posición es encontrarme conforme que la Primera Sala Penal Superior del 

Callao, en mayoría, en su sentencia haya fallado absolviendo a Jesús 

Fernández Vílchez de los cargos formulados en la acusación fiscal por el delito 
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contra la libertad –violación sexual de menor de edad- en agravio de la menor 

de iniciales A.C.P.V. 

 

En mi opinión no se había comprobado de forma absoluta e incuestionable los 

actos de violación sexual en contra de la menor agraviada. Esta decisión 

judicial fue confirmada por la Sala Penal Permanente de la Corte Suprema de 

Justicia de la República que resolvió el recurso de nulidad interpuesto por el 

Fiscal Superior Penal. El Colegiado Supremo estimó que no existían pruebas 

más allá de toda duda razonable. 

 

El segundo problema jurídico principal identificado es: 

 

¿La Primera Sala Penal Superior del Callao debió 

condenar a Jesús Fernández Vílchez como autor del 

delito de actos contra el pudor de menores en 

agravio de la menor de iniciales A.C.P.V. a diez 

años de pena privativa de la libertad, fijando la suma 

de dos mil nuevos soles por concepto de reparación 

civil a favor de la agraviada, a pesar de haber un 

existir retractación de las declaraciones de los 

denunciantes? 

 

Como se aprecia del expediente, en la sentencia, de fecha 20 de enero de 

2015, la Primera Sala Penal Superior del Callao condenó a Jesús Fernández 

Vílchez como autor del delito de actos contra el pudor de menores en agravio 

de la menor de iniciales A.C.P.V. y le impusieron diez años de pena privativa 

de la libertad, fijando la suma de dos mil nuevos soles por concepto de 

reparación civil que el sentenciado deberá abonar a favor de la agraviada. 

 

El bien jurídico protegido en ese delito cometido en contra de menor de catorce 

años es la indemnidad o intangibilidad sexual. Para el jurista peruano Peña 

Cabrera, A. (2015): 
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“En principio se trata del normal desarrollo de la 

sexualidad, en cuanto esfera que se puede ver 

gravemente comprometida como consecuencia de 

relaciones sexuales prematuras, mientras la edad 

de la víctima vaya en descenso, los efectos 

perjudiciales serán mayores, de ahí que las 

penalidades también sean mayores” (p. 44).  

 

Cuando la víctima es menor de catorce años de edad, lo protegido como bien 

jurídico no es la libertad sexual, sino la llamada “intangibilidad sexual” o 

“indemnidad sexual” que se debe entender como el normal desarrollo sexual de 

una persona de esa edad la cual aún carece de la capacidad suficiente para 

tomar decisiones involucradas con quién tener una relación sexual, de ahí que 

las penas sean altas. Por su parte, el jurista Bramont-Arias, L. (1994) precisa: 

 

“Se protege en este delito la indemnidad sexual. 

Desde esta perspectiva, se estima que debe 

protegerse el libre desarrollo sexual del menor en 

relación con los mayores” (p. 186). 

 

No interesa si el menor (varón o mujer) es precoz o desarrollado físicamente, 

pues sigue siendo incapaz de comprender y entender el significado del acto 

sexual, de ahí que su consentimiento carezca de valor para la ley penal. El 

ejercicio de la sexualidad es prohibida en los menores de catorce años, puesto 

que puede afectar la evolución de su personalidad y generar graves 

alteraciones psicológicas y/o biológicas que incidan en su vida futura. Con 

respecto al consentimiento de un menor de catorce años, el autor Haro, C. 

(1993) dice: 

 

“El hecho que el menor preste su consentimiento 

para la práctica sexual es irrelevante, por cuanto se 

entiende que su inmadurez  psicológica no le 

permite ejercer control sobre su conducta sexual” (p. 

384). 



19 

 

 

La inmadurez tanto psicológica como biológica de un menor de catorce años, y 

al carecer éste de plena libertad sexual hace que el consentimiento no sea 

considerado un elemento eximente o atenuante para el agente del delito, pues 

como se ha venido diciendo una persona de menos de catorce años no tiene 

capacidad suficiente para tomar decisiones en relación con quién tener alguna 

relación sexual porque se encuentra en pleno desarrollo de su sexualidad, y 

por eso se ha postulado el concepto de indemnidad sexual como bien jurídico 

protegido por el Derecho Penal el cual se encarga de establecer los tipos 

penales para cada delito. 

 

Desde mi posición la Primera Sala Penal Superior del Callao no debió 

condenar a Jesús Fernández Vílchez como autor del delito de actos contra el 

pudor de menores en agravio de la menor de iniciales A.C.P.V. a diez años de 

pena privativa de la libertad, fijando la suma de dos mil nuevos soles por 

concepto de reparación civil a favor de la agraviada, puesto que no motivó 

correctamente porque no valoró la retractación de la declaración de la 

denunciante en juicio oral; conllevando con ello a que la Sala de Juzgamiento 

no haya podido aplicar duda razonable sobre los hechos materia de sentencia. 

 

En mi opinión se debió absolver al procesado, dado que la declaración de la 

menor agraviada a nivel de juicio oral generó duda respecto a su declaración 

inicial (entrevista única en la cámara Gesell), lo cual desvirtuó la única 

evidencia que existía en relación a los actos contra el pudor atribuidos al 

procesado. 

 

El tercer problema jurídico principal identificado es: 

 

¿La Sala Penal Permanente de la Corte Suprema 

de Justicia de la República debió absolver a Jesús 

Fernández Vílchez de la acusación fiscal por el 

delito de actos contra el pudor de menores en 

agravio de la menor de iniciales A.C.P.V, teniendo 

como fundamento la duda razonable a partir de la 
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retractación de la denunciante y la declaración de la 

menor agraviada en Cámara Gesell? 

 

Ahora bien, como el procesado condenado interpuso recurso de nulidad, la 

Sala Penal Permanente de la Corte Suprema de Justicia de la República 

resolvió haber nulidad en la sentencia recurrida y, reformándola, lo absolvieron. 

 

Mi posición es que el Colegiado Supremo consideró acertadamente que al no 

existir pruebas indirectas o periféricas que corroboren de alguna forma el delito 

de actos contra el pudor en menores, debe absolverse al procesado pues no 

existe prueba más allá de cualquier duda razonable. 

 

La Sala Penal Permanente de la Corte Suprema de Justicia de la República en 

una ejecutoria suprema (R.N. N° 854-2011-ANCASH. Lima, 03 de abril de 

2012) ha resuelto: “Que la sola sindicación de la menor agraviada puede ser 

suficiente para enervar la presunción de inocencia del encausado; sin embargo, 

resulta necesario que cumpla con los requisitos exigidos en el Acuerdo Plenario 

de la Corte Suprema número dos guion dos mil cinco –del treinta de setiembre 

de dos mil cinco-, esto es, que la sindicación sea libre de incredibilidad 

subjetiva, verosímil y permanente”. 

 

Soy de la posición que esa situación no se presentó en el asunto sub materia, 

toda vez la declaración de la menor agraviada a nivel de juicio oral generó duda 

respecto a su declaración inicial dada en la entrevista única en la cámara 

Gesell, y esto desvirtuó la única evidencia que existía en relación a los actos 

contra el pudor atribuidos al imputado. 
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V. CONCLUSIONES 

 

1. La presunción de inocencia es un derecho constitucional reconocido a todo 

imputado en un proceso penal. 

 

2. Por la presunción de inocencia el imputado no es quien debe probar su 

inocencia, ya que ésta se le presume, existiendo una inversión de la carga 

de la prueba recaída en el Fiscal. 

 
3. El Fiscal en un proceso penal es quien tiene la carga de probar la 

responsabilidad penal del imputado. 

 
4. La persona de Jesús Fernández Vílchez, a nivel de investigación preliminar 

y en sede judicial, negó haber cometido los delitos imputados en su contra y 

en agravio de la menor de iniciales A.C.P.V. 

 
5. La menor agraviada de iniciales A.C.P.V. en su declaración (entrevista 

única) hecha en la cámara Gesell atribuyó al imputado haberle tocado éste 

con su mano los senos, el potito, la vagina, siendo varias veces que su tío la 

tocó y su dedo lo metía detrás de ella.  

 
6. La menor agraviada de iniciales A.C.P.V. en su declaración realizada a nivel 

de juicio oral dijo que el acusado nunca la había tocado el cuerpo y lo 

sindicó antes porque la tenía harta diciéndole que era una vaga. 

 
7. La Primera Sala Penal Superior del Callao hizo bien, en mayoría, absolver a 

Jesús Fernández Vílchez del delito contra la libertad –violación sexual de 

menor de edad- en agravio de la menor de iniciales A.C.P.V. 

 
8. No debió la Primera Sala Penal Superior del Callao condenar a Jesús 

Fernández Vílchez como autor del delito de actos contra el pudor de 

menores en agravio de la menor de iniciales A.C.P.V. a diez años de pena 

privativa de la libertad, pues existía duda razonable. 

 

9. La duda favorece al reo es un principio rector del proceso penal, esto es, en 

caso de duda razonable se debe absolver al imputado. 
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10. En el presente caso no existían pruebas indirectas o periféricas que 

corroboren de alguna forma el delito de actos contra el pudor en menores, 

no existiendo prueba más allá de cualquier duda razonable. 

 
11. La declaración de la menor agraviada a nivel de juicio oral generó duda 

respecto a su declaración inicial (cámara Gesell), lo cual desvirtuó la única 

evidencia que existía en relación a los actos contra el pudor atribuidos a 

Jesús Fernández Vílchez. 

 
12. La Sala Penal Permanente de la Corte Suprema de Justicia de la República 

resolvió acertadamente haber nulidad en la sentencia recurrida y, 

reformándola, lo absolvieron al imputado del delito de actos contra el pudor 

en menores de edad.  
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VII. ANEXOS 
 



DECLARACIÓN PREVENTIVA 
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qije'se fuera doiicie §Li maare

Je  l'e

c!e  q!jími3a  `:,'  e!!a   me  dijo  que  tsíwa  Utl€  E,j.L_ .,.. _.
•an:,:,ugeoqyuFe:nedíá::aqül:en::asrglT:faar,:ep:,:,amq::í:",:r:,sapsa:n:::,tá-ayb:,lfay::ad:,:

pc,rquehablabaasidem!madre\,ÍcornoestaeeponíacaprichssalemdH"

e  lJd.¡  ha  prometi.do c£`mprar!e  el
MAr.!lFEST,A.NTE  D|GA  Ccmo  es  t`erdad  que  iua.¡  ra  Liiü:uz=i;u-_-.., r._   _
GitadotapieaiaíTieinorsieilanodecíanaciaci`eíc;.quepasaentíeUdyeiia
Dm--------------------------------------_=-----,---------------------------------.-------------------
-1-.Quee3totalrrentefa!so!-3qije8!mepregunta1om!coqL@habíaeraq!je
levarite sus  notas . --

"         Pí`1A.NIFEST,"TE   DICIA   Si   Ud,   t!er,e   conoc!m!ertc   qL!e   la   mer,9r   A3t*

::sot,::nFr£::F,FaJy`::g:,:iaEi:.Llo,rued-ésagiuca::isaaQitpered§ee:::esheegcúl-:eá,Fofyí-L-
~ ---------  Qije   ciue  e3 tctal'-erte fa!ee  13  qije  se  rT`e  p.regijr`ta  en  `'ista  c!`iue£r

iii]igúii ÍTic!rr,enio ihe {ocadt?   a `ia  meiior.

'14          }`,4.4`h!lFESTA`NTE   D!G,.A   Comc   e5  L`erdad   q'Je   W     para   peder  tscar!3   e   !a

:áe:i:ar,ásár:clo?rg:,,;:a--:-:-?-::-L:-?:-:V--:-:::-:-:-:--::,-:ai-=-e-T:-:;-:;:-a-;-:_::;:-`-o-=.::-:/
------   QiJe    er   ningún  rTiciíiento  he   ultrajado   a   la   men&   m!   rr,iJchg   rr,enos
Gontra  la  mencir  Dijrj    --------------------

`.Holer`tado a`a mer`oi-                                                                                                                             //

",A`,,FESTANTED,Cl,A,D3rq,JeNflc,t,vCCree,Jdque,ar-bS,nd,q"dé
estai|í:nerrnand:J:ri-áá-r-;--;-o--=-:i,-e-t-ái--a-;i-É;:-:--;-oiá-,--,-e-:.;i;:;-;;-á-n-;-á-b-`-e_-i-á-t-,í-á^

1---~-Qlle  Ccln  Sll  maul5  uv  !,.~   ,...,. _   ._

Dcr el  cl.lal es que  nne  hay3 C!enunc!ads C!e  esta  rr,aner3  L-~---|---

;:^-,:,,:,J::::tTáNLi:st:'laGÉ,AL?dh,=%uá:v,ggáiíÉuil?,er3É?j-Ja--:-s--:-:i:-:-:,-'-?--r:--:--:l_   _  _._l-r,+*Ar\

12.

1`=

---Qu£.  c!escc!nozco quien  \o haya vioient.ado
);;C„ul    ,l`=,L,,-_`    _



'.,¿,:'.-::L`..``

i4          ",A`N!FEST,A-.NTE  D!G.A`  Si  'Jd.:  en  !a  3ctiJa!idad  ccnoce  a  !a  pei-e-i3r:,a  de  ,Jijn!or
cie ser a  `Ói  iri.jique de  qü.ien  se trata`  bijo  ------------- ~ -------------------- ~ -------........
---qije  si se trata ciel hi,i.o de  mi esposa

i5 \¥q,A.:r`j!FE.ST.A.rjTE  D!G.A.  pcrc}ue  cree  Ud  ¡  qije  !a  menor  hat,Ja  escrito  ijna  cart3
ciiíigía    a   e¡    en   doride    indica   que   lJd.,    !e   es{.aoa    rea.!Éarido   tciGarriiento
mdebi.dos   Díio ----.---.--..-... __ .... _ ............. _ ....................... _..~.~ .... _ ............
---Qije¡  c.iJa!ido `,ío he sa!ido no  he  `¥`i6tc  nada \,.` rJe repente esta  Lior el c{}leror

hav.a escrito ia  misrTia

MAN!FEST.ANTE  PAF?A  QUE  DG,j9`  Como  es  `..,'erdad  que  Ud.,   en  reiteracJa§
oporiuniclacies  ha  cia.cio  sijgiiacioi-ies  eri  las  partes  iiitimas  de  ia  meíior  Astricl
Cristina  PACHECO  `v.ASQIJEZ  {11 )  D.i.io .--------------------------------------------------
---Que es tota!m§ri{e fa!so  !o que se me preg{Jnta

t¥i,A.NIFESTANTE  P,A`F3í4  QIJE  DC-,A.`  ctja!  cree  Ud.,  qije  sea  e!  mcti\.`c  por  ei
c;ugii  i'a  cienuíicia.n  c!e  esta  nianera  Dijo .----------------------------------------------------
-~-- q`_g s`J maare  es ia pers`ma q!je  me esta denunciando y  la  menor porque
!e estoy a\/iLidatic!o a nacer !as ta!-eas `,J comc no  le estoy a`,,'uc!ando  e3 que me
denuiici.a  de E.ta  iTiariera  .

P,`1„A,rJ!FE.eTAf``!TE   PAF?A  QUE   D!C`íA¡     Ccn  que  frec!jencia   la   menor  `vJisr,a  s!j
Cioíliiciijo    Dijo  11 ------------ 1 ------- + -------- 1 -------- + ------------------------- ~ -----------------
---Q`je e'ila est.a cie i`jnes a v.iernes desde 'ias 15 30hasta la 20 30 ap"

`,`,.,1,fif\`!lFESTAh!TE    PA,RA    QIJE     DIG.A`    coj;ho`.eé    \`erdad    SegiJn    la    rTií=m3r

agra.v.iacía  Ud.,  fije  quiEii-!  i'e  reaiizo  tcic;aíiijeri{o  e  intrcidLijo  su  dec;o  en  eí  re.:±t3
lc,garido  c,ausar.ie  el  daño  descrito  en  RivlL  D.i.io  ------------. ü ------ ~ ---------- + ----- ~-. -
--- í3ue   ee, mentira

Ppi.EÍ3ÜF]T£`-e,       ¡E9P`SflqJLABrA-9       P®P`       EL       ÍP`EFJi¥.E±¥]E}jT,Íi`;'jTE       £-i`EL
F,}i!E\£!.§TEF?`!ap!jBL!6e

M,.4`N!FEST,A.¡\jTE  P,.a`F3..A`  í=ljE  =ilcíA`    Er  .c:{!jí.?  ,:.Í -:'=  :c¿?.=.

lri{encítjrl,  .5egu;l   l.jsied?'  ,=;¡Uí=.    ._~._ .................. h..~ ......... _~ ....,..
T=i  ?Clrrr,'„s  =,arg±    ,L!e  Es `LJ=\.,ía  a  eÉstuc{\ar

Liareja  d§   Uc:.   .c;¿`r!e:r.tié  ']'J€-!a
5rl  ei  tercei-¡T;lsc3?  J;,JC`,

E   ,Ji,=,A.  =,iJ-=.    -Sl   !a

----- pc]r  i_a  'c)aTT.e  ±e  \a  C;:.rlt`\jr3

:`.;`1..A.`r..!! FEST.íí!..r.;T=.   F,,i.3..4   ,.='j E   Lji /.i,í!.  `Ljlj,:

;Tls3l-irtr  {llrr!.:ai-{ieLi3.a`,'`jrH3  gr,  iF^  :a5a  C3e  Ucj
--.5í   fij€`  §*.ponT.ánea   a  ir',c:iat.i\Ja  cie  mi  señQra   rrj  señora  m  is  cc`t,rat,a
'a  !íiarr!a -ds  i,a  r...er3r   E!  des3`,,"jnc `.,.i£:ig  desde  -e!  a¡L~`:  ipas.a.c::3  ---------- +-

:'`.,£;A.rj!FEST;A,:`jTE   Di.=,..A..   .s!   ia  .LT:g;|C:í-:.3:lí3  3i€;lJ!1  :.ÍÍ`:,:eTa  3Cn  =;8lL!1
£r£í

lTi.3sc.Uílrtc¡  lje  ;a  faiT,l;l,3t  rj; Jc .-------------- 1 ------------- L--l ---------------------ín --------/

- _ ------------ +- - - _ ------
--  DescGnozcc}    ---+---~ ------ H -----,- +

*J;..A`NFE9T,A.NTE  [.!'3,.A`    e!  Ud.  {!e!ie  pr=bleíT:,a  ccJr  sL  paire:!a''  F':f.'ti+  í--,L --------
-----  i..úc    -------------------------- _ ------------------------------------------------------- J ---------



•.:.,..,.,.

.--------------------_______

eila  t.iene   cáncer   a'i   `t:!t.ero    está   en   c3:i_mrierap`'a   cies`+ie   hacg   año  `/
ciJaíi:jg  e!  =ií..  `.`e  el  a`,J+3ri3s  c!el  tiia!  :-ece`la  q`J.!rr!:cter3P.:a   Tereííios  !cs

%          :`¡:íi`í`.i!FEST,A.t`jTF.   =]!:=.,í!.    Sl   ss   `í`eí:jaíJ   qiJe   s!J   F`,arej3   €J5t33a   Íí?3!  íJe   sa!`Ld.
=jiJC..------------------------------------------------------------------------__---__-_--___-_-___-___     ~ .... _`;~i~r.r`.`-    fic=£ric>   r,=r:É=    fiño   \J

c,a:ia  tíes  ¡T|e6es.  --L --,--,-----.----.------..-----.-.-..... ~H ......................... `

EST..4-.NTE    D!G,.A`     eue   dijc.   ¡fi   í-r¡f:rÉ;-   c`,jp.nc!c:\   Ud     !a    emiiujé   pci.r   e!

i6  o  ina,:gas7  Di u`0 .-..-.. _..___ ..... _.__-_._.-__-~-_ ........ _..._...__._.._ .... _..._._..~.
--+---Sg  rE€*,st.i?  a  ir  a  !a  sa`ia.    me  cii.io  .:Ay  tio¡`    -~1 ---- ~ -------------------------

26

rr7l

?A

s€-lc.,]ria,   síi  ÍLHgar  c!e  empLija`ria  por

!FE.5T,.Átf`lT=   D!Gí±`:   P3r  qij'±   ric   '.3  ag.3r.rs  c!e!   h,cr..ib.rc.  e  dgl   brí;ze  F-ara
ia6  naigas?  Di Ji-;i .--------------------------- ~ -----
tunar  rLÉiúyanzar  §e  resistia  yJ!±2!£j!±£

;-i::u::,-Feu¥]±¥:[:=í=:=::E:=:=:::f::f:::=====-=:
lica   que   !a   meiisr   lc]   der.'Jnc!e   a   L'd

i./„A`N!FEST,,A`NTE    D!eA:    Cómo   expi!ca   que    iií    iíit:Lij!     „    u.¡.ü .... _    _     _  _
consic!erar,do qLie §u  paíeja  le daba  de§ayuno  y airiiuerzo,  y  eriG¡iria esté  rr,a,
cle sai`Jd,  rnás s.i  Ud   no tiene pro`Dlemas cm  su  Dare.ia? Dl.jo .------------ ~ --------
--  Eso es !o  qiJe ro ,iie exp!¡co,  será  pcrqije rne rie rr,etido 3on  !a ryiaria rj`8r !3

queieexpiique,porlaiírespoíisabiiídadquetieneeiiacorisu'rHja.---------------

MAri!FEST,A.NTE  D!t3,A..  Cijantas \Jec.e5  le ha  enseñado  a  la  mer¢.r?  D!JC},:  --~-
----- ~-  Desde  que  comenzó   este a.ñ3  es<cc!ar,`  -.---- ~--~ ---- ~ ---- ~--~ ---- 1---~ ------------

..

29        M,A`NfES.TANTE  DIGA  cé,mo a`,,`udaba a la rnemr rc erwu,s :areas"!JCL-
------  La  a.y.uda  en  ei  cü.Í§o  de  irigiés,  en  c;asi toc;cis `ios curgos  iio  metíamos a
lamt.emeT,yoiec;c)rregiaavece§ensiictjadermcuandoel!a`oesímDiama'i

}ilAN!FESTANTE  DIGÁ.   .Cóíí!o  e'staba  la  m.enc}r  en  el  Colegio¡   `,`  psrqLe   !a
madre  ei-a  i:ri-espoíisabie?  BIJO   i-:---: ---------------------------------------------- ü~---h-
--  Si   el  año  pasacio  sacó  tres  r,`.jrsos,  y  en  este  año  ia  mayoria  ha  saliclo

jaladc   la  r,ac!re `,,'!ere  de  un cQrr,prorms3  pertic!c   trabaja  tc>c3c  el  día   viene  de
nc;t=he  y'  eri  ese  poi*  tieiiiFio  qüe  está  con  sü  nijtta    no  ie  iriteresa,  se  `./a  cori
stJS  amigas    ------------------------------------------------------------------------ _--_ --------- _-

PF3EC-UNT,A.S  FeF3MUL,A.DAS  POP.  EL ..A`B-OC.ADC]   ~

M.ÁtNIFEST,A`r`!TE    P,A`Fi.A    QUE    D!C|..A.    si    ,:or.oce    ex3c{arr:entf3    !a
\uua\\\\G\\L+,  „ \\^+,`,\__---J_
---- Que`  no tengo conc)c,.miento exacta de io que Se trate

pa!ab'a

7-

Í

toc,amiento  mcieoiac;s  Dijo ----------------- 1 ----------------------- + ---- + ---------------.     ,_   _.._  _-+r~+a

*!,."!FEST,A`rjTE   PARA  QUE   D!G.A.  C,3ríio  exp!!caría  que   !a   rTiere  ASTPID
_   _,___   __   ^t  ^f r..-:T-rli;ri                                        ----------------------------------- 7-

üt.iibe  esa  paiabra  en  ei  escí.ito  Diici ---~ --------------------------------- + -----
---Qije   c!e reDente algum  ie ap que t(ene qLie decH esto o algijien  le diA

1

M,'].NFESTANTE  DLA.Ci cLial  ee  s!j  sit!jac!ón,eccnómica 3c.tijal  D!jo
•~-í3ue sa.`,.  i.iri   pescaciar cesar`do siri  pensióri

M,,A`NIFEST£``r`!TE  Diga  estar.d8  3!a  respuesta  arter!cí -que
beneficios  Ud  ,  sigLie aportando a  ia  farntiia  DijG

es, urR Sesc.3dcr,§in



•Í,
44„-¢¢

y el  representante del ministerio  publico

35.

36.

---   QLe   en   !a   ac±ual!dad   tengo   !jn   veh!c!J!o   \,.í   rea!izc   `y`   !o   a!qub   y   en   !3

actua!idad si ha bajacio  bastarite mi ñpGrt`e en ei ciombiiio.

Pt4,A`N!FE5TA`hlTE   D'GA  Si   'Jd      para   rer,dff  la  pre£ente   Pí4AN!!FEST£`i`jTE   ha
sido  victiíria  de  agresiór  o  coacc,Ón  por  parte  cie  un  efecti\/ci  c!e  esta  uriiüad
pNP   D,!o  -.------------------.--------------------------------------- ~ ----------------- _ .--- '' ------
+ ------- ~~~  Qije       en   i!ng!Jn   m3mento   he  e'dc   ``/:ct!ma  de   agre3iér   ni   rrujchc

ri-ierios ccjaG:c;ióíi  por paiie de  aiguna  persona.

Í`¡4A¡\jlFE9TA.hjTE    Diga   Si   Ud  .   t!erie   a',go   mas   qLe   agreg3r   i]   L`arffiE   €ij

píeser`te  marwiestación  [jijo  ------------------------------------ m -------------------------- d---p-:o?,,éeúas,,,:o#-,nr3ti:,:arf:tiaq,-=:=ag,J,/stie,í::ac:::S:e;Ctgusey,,Fee:::::rTaprá:i:

coiiforriieentodassusparteslafirmoer`presenc,iacle\instruGT`orql`ec;er`ificaL    __:_   -,,hl;^^

EL   MA.}`jlFEST.ANTE

ADOG.A`[)O
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``Año de la lntegración Nacional y d`! Reconotimiento de Nuestra

Diversidad "

MiNJSTERIO PÚBLICO-F]SCAL]'A  DE LA NACIÓN
111  Fisca!ía  PTovinc]al  Pe!`al

CALLAO

%J`,Jl

zo_:eoc#
-\É

=/:

E2E±NOq+_90ja
INGRESO N   233-2012

SEÑOR ÍA) TUEZ PENAL DE TURNO:

WILFREDO      ALEX      RIVERA      BALTAZAR,      Fiscal
I+ovincial  de  la  Décima  PrirrLera  Fiscalía  Provincial  en  lo  Penal  del  Callao,  con
domicilio  legal  en  el  ]irón  Supe  NQ  544  Sanf.}S:rina  Sur  Callao;  a. Ud.  con  el
debidorespectodigo:   ,_ ^                                              t~  `.  -

`    Que   en  mi  condición^: d-e: `Bepresentante  del  Ministerio
Público, en i+;o de|as facultades  conferidas por el art.+ 94° del  Decreto Letislativo
052 - Ley Orgánica  dq  Ministerio  Púb.üco,  a]  ampzno  de 1o  dispuesto por el  art.
159°  de la Constitución  del  Estado y merituando el  Atestado  Policial  N° 67-2012-
XX-DIRTEPOL-C/DIVTER1{CP-`DEINPolj-El  proceden{e  de  la  Comisaría  PNP
Ciudad   del   Pescadói   y   demás   re¿audos   que   se    adjuntan,    FORMAUZO
DENUNCIAPENALcontra:      -"      +"

1.   TESUS  FERNANDEZ  VILCIIEZ                (60)       DN125627392

Por  la  presunta  comisión  del  delito  contra  la  Libertad  Sexual -Vioíac!Óíii  Scrwaí  de
Mc77or d€ £d4id y Ac£os Co7¡Í7flrfos d PL(cior-, en agravio de la menor identificada con
las  iniciales  A.C.P.V.   (11).     Por  los     fundamentos  de  hecho  que  se  exponen  a
continuación..

Fluye de las diligencias actuadas que la menor agraviada de once (11) años de
edad e identificada  con las iniciales  A.C.P.V.  (11)  desde el-mes de marzo-del

É :ñg .eT.curso, habría sido víctima, en múltiples oportiridades, de tocamientos
indebidos  en  sus  partes  íntimas  por  parte  del  denunciado ]esús  Fernández
Vflchez (esposo de la tia de la menor agraviada) en circmstancias que, como de
costumbre y por el vínculo fainiliar existente entre ambos,   la menor acudía al
tercer piso del inmueble ubicado en la Mza. "U-1"  I.ote N° 08 en la Ciudad del

escador  -  Ca]lao  (ocupado  por  el  denunciado  y  su  famjlia),.  sii `ido  que  el
denunciado  rio  se  habría  limitado  a  eíectuar  tocamientos  indebidos  en  el
cuerpo de la menor agraviada (tocamientos en senos, vagna y nalgas e, intento



%¡`?'
de   besos   en   boca),   sino   que   para   satisfacer   su   lujuria   también   habria
Íntroducido su dedo en el ano de la menor agraviada, hecho que habría teridc)
1ugar  a  fines  del  mes  de  marzo  de  2012  y  en  el  rrismo  lugar  en  el  que  se
habrían   efectuado   los    actos   indebidos,    conociéndose   los   hechos    antes
mencíonados  por  la  propia  referencia  de la  menor  quien  induso  días  antes
había dejado en manuscrito en el cual hacía ver de los actos de los  cuales era
víctima por parte del denunciado.

2.     La  materialidad  del  delito  de  Vi.oíac¡.ór!   S#wflí  c!c  Mc7ior  y  AcÍos   Contrc¡r!.os  #Z

P#dor   dc   Me#or   imputado   al   denunciado   jesús   Fernández   Vilchez   y   la
vinculación  de  éste  con  los  hechos materia  de  denuncia  se  acreditan  con  los
actos de investigación que a continuación se detanan:  ¢) Dccjarflc}.Ó# dG Jfl mc7!or
flgrflz/i.acífl  A.C.P.V  (fs.  09-17)     en  la  que  ésta  sindica  a]  denunciado  como  la

persona que le hizo tocamientos indebidos y, entre otras cosas,  le introdujo un
dedo en su ano; b) Declaración de Man.7ia /a7}e£ Pac#eco Wásqwcz (fs.  18-20) quien
refirió que el denunciado es el esposo de su hermana y que su hija un día antes
de la intervención del denunciado le comentó que desde prindpios de año   le
estaba realizando tocamientos indebidos y la última vez fue un día anterior a la
denuncia,  agregando que el  denunciado admitió haber tocado  a su hija y  le
pedió que no lo denuncíaíá y que se `ibdu ir de la  casa;  c) Ma#wscn.£o  (fs.  28)
supuestamente escrito por la menor agraviada en el que se dice expresamente
lo stguiente..  "|unior mi  tío |esús me hace toca.m.iqitos indebidos rio te lo puedo decir
con   pajabrtis `;#c77ri¢no",.'  d)?  Qfici.o   Tra#-sá¡.¢£ór!.o   N°   785-i2-MP-FN-iML/DML

CALLAO (fs. 29) en él qüe s'e indica que la menor agraviada presenta en el ano
s¡.g7ios   dc   flc'£o   conf7q7?¢ÍwraJ   a#Í¡.gwo.   Todo   lo   c'ual   amerita   una   exhaustiva

investigación,   .   .

FUNDAMENTOS DE DERECHO:

Los hedios  así  descritos  se hanan previstos  y  sancionados  en  el inciso

primer  párrafo  del  artículo  173Q  concordante  con  el  último  párrafo  del  misrh-o
articulo del Código  Penal y en el inciso 3Q del primer párrafc) del artículo  176  "A"
del  Código  Penal  concordante  con  el  último  párrafo  de  éste  último  articulo  del
Código Penal.

DILIGENCIAS OUE DEBEN ACTUARSE:

£e  conjormdad  con  lo  establecido  en  d  art.  14°  del  Decreto  Lerislatm  052  a
Efectos de que se l]even a cabo las siguientes diligencias:

2"e,

Se redba la declaración instructiva del denundado.
Se recaben los antecedentes penales y judiciales del denundado.
Se practique al denunciado una evaluación psicolóaca y psiquiátrica a fin de
deteminff su perfil sexual.

4.    Se reciba la dedaración testimonial de la madre de la menor agraviada, qüen
deberá proporcionar los datos de los demás miembros de su famjJia.
Se recabe la Partida de Nacimiento de la menor agraviada.

6.    Se actúen las demás diligencias pertinentes.
7.    Se efectúe una diligencia de reconocimiento del manuscrito obran€e a fs. 28.



.``.'.'`.``.!:.'...``.....``.,.

POR TANTQ:

Solicito  a  Ud.  Señor(a)  Juez  se  sirva  admitir  la  presente  Denuncia  y  tiamitar|a
conforme a su naturaleza.

QH}QSÍ DIGO: De conjormidad con el articulo 95 inciso 2 de la Ley Orgánica del
Ministerio Público, solicito se trabe embargo sobre los bienes  del  denunciado que
sean suficientes para garantizar el pago de la reparación civil.
gQ£|J2IgQ:  El   denunciado TESUS   FERNANDEZ   VILCHEZ es puesto  a
dl.sposición  de  su  Despacho  en  uno  de  los  calabozos  de  la  carceleta judidal  en
calidad de DETENIDO.
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ución N° oi

i, once de mayo del dos mil doce.-

S y VISTOS:  La denuncia formalizada  por el  Representante del  Ministerio  Público,

los an{ecedentes que se acompañan;  y,

NDIENDO:

ERO:      lMPUTACION      FORMULADA      POR      EL      REPRESENTANTE      DEL

lsTERIO  PUBLICO:   Que,  fluye  de  las  investigacjones  preliminares  que,   la  menor

viada de once años de edad e identificada con  las iníciales A.C.P.V desde el mes de

m del  año  en  curso,  habría  sido víctima,  en  múltiples  oportuniciades,  de tocamientos

ebidos  en  sus  partes  intimas  por.  parte  del  denu`nciado  Jesús  Femández  Vílchez

oso  de /a  í/'a  de  /a  mer}or a`qrav'/.ac}a  ~  en  circunstancias  que,  como  de  costumbre  y

or el vinculo familiar existente entre ambos,  Ia  menor acudía  al  tercer  piso  del  inmueble

icado  en  la  manzana    U-1  lote  N°  8  en  la  Ciudad  del  Pescador ~  Callao  (ocupado  por

denunciado  y  su  familia);  siendo  que  el  denunciado  no  se  habría  limitado  a  efectuar

ocamiento  indebido  en el  cuerpo dé  la .heho`r agraviada  (tocamiento en  senos,  vagina  y

algas  e  intento  de  besos  en  boca),

ntroducido

sino  que  para  satisfacer  su  lujuria  también  habría

su  dedo  en  el  ano  de  la  menor  agraviada,  hecho  que  habría  tenido  lugar  a

del  mes  de   marzo  del   dos   mil  doce  y  en   el   mismo   lugar  en   el   que   se   habría

fectuado  los  actos  indebidos,  conociéndose  ios  hechos  antes  descritos  por  la  propia

eferencia  de  la  Tmerior  quien  incluso  días  arites  había  dejado  un  manuscrito  en  el  cual

hacía ver de los actos de los cuales era victima por parte del denunciado.

Que,  tal  como  han  sido  expuestos  y  sijstentados  los  hechos,  éstos  deben  ser  materia

de    una    investi/jación    judicial    a    eíectos    de    determínar    la    materialidad    del    delito

denunciado y la

SEGUNDO:  TI

desplegada  p
JTr  -, u.

CORT[SUPE

res ponsabjlidad penal o  no del  imputado.

CION  JURIDICA:   Ei  Ministerio  Púb

r  el  denu

üi3!clAL

§ShF..í.&.TítiáiS.é.ó*T:r.Q,U^:5E::'E!S^`:.^~í;=Ü

JESUS  FERNANDEZ  VIL HEZ  se

ne  que  la  condu(:a

adef.';ja  al  supuesto

;!;lD!`.¿-!',i.tü
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contra  La  Libertad  Sexual-  Violación  Sexuai  de  menor  de  edad,  previstc  y'

o en  el  inciso  2  del  primer  párrafo  del  artículo  173°  concordante  con  el  último

o dei citado artículo del  Código  Penary el supuesto del delito de Actos contrarios

dor,  previsto  y  Sancionado  en  el  inciso  3  del  prjmer  párrafo  del  articulo  176-A  del

o   Sustantivo   concordante   con   el   último   párrafo  del   referido   artículo  del   misnio

o de leyes.

ANALISIS:     Bajo    tales    premisas    se    debe    proceder    a    realizar    un
H',r.

Zonamiento   lógico   jurídico   con   la   finalidad   de   establecer   si   se   cumplen   con   las

!idencias previstas en el artículo setenta y siete del Código de Procedimientos  Penaies,
íáE,r

dispone  que  recibida  la  denuncia  y sus  recaudos,  el  Juez especializado  en  lo  penal

io   abrirá   instrucción:   a)   si   considera   que   de   tales   instrumentos   aparecen   indicios

ientes o elementos  de juicio  reveladores de  la  existencia  de  un  delito;  b)  que  se  lia

idualizado   a   su   presunto   autor;   y,   c)   que   la,acción   penal   no   ha   prescr.ito  o   iio

urra  otra  causa  de  extinción  de  la  a¿ción  penal.{ÉS  decir,  resulta  necesario  verificar

exlgen cia  de  un  mínimo  de  actividad  p.robatoria  qiie  permita  presumir  la  existencia  de

ilícito,     por    ello,     corresponde     al     Juez    ponderar    la    sospecha,     verosimilitud,

Zona bilidad  y fundamentación  qe  ]os documentos  que  apuntan  hacia  una  determinada

ersona, así se aprecía que obra básicamente de los antecedentes:

-      EI   Atestado   Policial    N°   67-2012-XX-DIRTEPOL-C/DIVTER1-CCP-DEINPOL-E1,

obrante  de  fojas   dos  y  siguientes,   remitido   por   la   Comisaria   PNP   Ciudad   del

Pescador -DEINPOL ~ Callao,  que  amerita  la presenta acción  penal  pública.

•     La  Entrevista  Única  Rul  2012-0214,  efectuada  a  la  menor  agraviada  en  Cámara

Gesell,  obrante de fojas nueve a diecisiete.

-     La    manifestacjón   a   nivel   policial   del   denunciadc)   Jesús    Fernández   Vílchez,

obrante  de  fojas  veintiuno  a  veinticinco,   así  como  la  de  Marina  Janet  Pacheco

Vásquez,   obrante   de   fojas   dieciocho   a   veinte,   las   cuales   han   merecido   un

exhaustivo análisis y evaluación  del juzgador.

EI Acta de registro personal.,  obrante a fojas veintiséis.

EI Acta de; recepción de Evidencias,  obrante a fojas veintisiete.

El   oficio   Tratiscriptorio   N°   785-12-MP-FN-lML/DML CALLAO,   obrante   a   foja-,
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e  sentido,  se  Puede  establecer  que  en  la  fase  de  calificación  de  la  denuncia  !os

de  investigación  no  están  orientados  a  causar  certeza  en  los  jueces,  basta  que

3n     una     probabilidad,     que     permita     presumir     la     existencia     de     un     ilícito,

nondiendo    al    juez    ponderar    la    sospecha,    la    verosimilitud,    razonabilidad    y

amentación  de  los  documentos  que  apuntan  hacia  una  determinada  persona;  que,

ei  presente  caso  se  encuentra plenamente  establecido   la   identidad   del   presunto

or,  así  como  el  ámbito  de  participación  del  sujeto  a  denuncia  y  la  fecha  en  que  se

rían  producido  los  hechos  denunciados,  por tales  argumentos  corresponde tener por

piidos   los   presupuestos   que   exige   el   artículo   setenta   y   siete   del   Código   de

ocedimientos Penales.

uARTO: En    lo   que   respecta   a    la   MEDIDA   COERCITIVA   a   dictarse   contra   el

rocesado,  de  autos  se  advierte  que  con  relación  a  la  suficiencia  probatoria,  existen

ficientes elementos probatorios que los vinculan  con el  ilícito denunciado,  conforme se

detallado en  el  punto tercero  de  la  presenteLresolución.  Respecto  a  la  prognosis  de

ena,  en  el  caso  de  ser  sancionado,  teniendó  en ;cuenta  la  naturaleza  del  ilícito  sub

ateria.  haciéndose  un  análisis  preliminar de  las  evidencias  existentes  en  los  recaudos
.1.

que se  acompañan  a  la  denüncia  y  la  forma  cómo  sucedieron  los  hechos,  es  de  prever

que la pena  a  imponérsele  superaría  los cuatro  años de pena  privativa  de  la  libertad.  En

cuanto al extremo del  peligro procesal, es de acívertirse de  los documentos  anexados a

la  denuncia,  que  concurren  elementos  que  hacen  presumir  la  existencia  de  tal  riesgo  o

de  actos   que   perturbarían   la   actividad   probatoria  que  justifican   la   imposición   de   una

medida   restrictiva   personal,   toda   vez  que   podemos   indicar  que  entre   los   requisitos

exigidos  para  dictar mandato  de detención,  el  que  corresponde  al  peligro  procesal  es  el

que  probablemente  demanda  una  mayor  dificultad,  toda  vez  que  exige  un   desarrollo

razonado   y   suficiente   a   fin   cie   sustentar   su   concurrencia.    En   ese   sentido,    debe

Señalarse,  en  principio,   que  el  peligro  procesal  no  se  agota  Únicamente  en   el  arraigo

(domicilio,   residencia   o   asiento  familiar)   o   en   la   jnmediata   actividad   ocupacional   que

Pudiese  acreditar el  procesado,  sino  además,  en  otros  criterios  como  la  gravedad  de  la

Pena   (en   este  caso,   la   conminada  que   por  su   gravedad   puedan   incitar  la   fuga   del

Procesado);   la  actitud  del   procesado  frente  al   resarcimiento  o

de   figa;

e  asient

ducta   procesai;

o  en   aquellos

n   en   el   ríesgo
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de  que  los  procesados  gozando  de  libeftad  puedan  alterar  los  elementos  c!e

a,  infm  o  inducir  sobre  las  partes,  siendo  así  que  en  el

vedad  del  ilícito,  la  forma  y  circunstancias  de  la  intervención

caso  del  procesado,  la

ameritan  la  imposición

una  medida  restrictiva  personal,  máxim„e\au.n  si  el  domicilio  que  ha  proporcionado  al

star  su  declaración  a   nivel  policial   m  guarda   relación  con  su'.domicilio  oficial  que

istra    en    su    Ficha    RENIEC    de    fojas    treintitres,    ni    ha    presentado    en    autos

)umentación   alguna   coherente   que   acredite   desempeñar  actividad   laboral   lícita   o

una  otra  ocupación,   con   lo  que  pueda  demostrar  arraigo;   por  ende,   el  juez  debe

optar   las   medidas Iimitativas   pertinentes   `y   conducentes   a   fin    de   evitar   que   el

ncausado  sea  recurrente en  la  comisión  de tal  acto  ilícito  que

sociedad;

undamentos  por las cua¡es:

es  un  flagelo  actua!  para

SE RESUELVE:

ABRIR  INSTRUCCIÓN  EN  VÍA ORDINARIA  contra  JESUS  FERNANDEZ VILCHEZ por

ei   deiito   contra   ia   Liberiad   Sexuai-Violáción   Sexüai.de   menor   cie   edad   y   Actos

contrarios  al  pudor en  menores  -  en  agravio  de  la  men.or  identificada  con  las  iniciales

A.C.P.V.  (11);  dictándose  MANPATO,,PE  DETENCION contra el  procesado en  mención,

por lo reseñado en el cuano considerando de la  presente resolución y sobre todo porque

se verifican  copulativamente  los  presupüestos  contemplados  en  el  articulo  ciento treinta

y   cinco   del   Código   Procesal   Penal   vigénteJ  rhodificado   por   la    Ley   veintirjcho   mil

setecientos  veintiséis:  En  consecuencia:  RECIBASE en  el  día  la  declai.ación  instructiva

del  procesado  JESUS  FERNANDEZ  VILCHEZ,  dispon'iéndose  su  internamiento  en  el

Establecimiento  Penal  que  designe  el  lnstituto  Nacionai  Penitenciario,  oficiándose  para

dicho   fin   como   corresponda;   AI   Primer   otrosi:   Dese   cuenta   por   el   juzgado   penal

Correspondiente,   quien   deberá   emitir   pronunciamiento   respecto   a   este   extremo,   Ai

Segundo  y  Tercer  otrosi  de  la  denuncia:  Téngase  presente  en  lo  que  fuere  de  ley,

DESE  CUENTA a  la  Sala   Penal Superior,  con  la debida  nota de atención.  -.`

REMITASE   lo   actuado   €il   Centro   de   Distribución   Modular,   para   su   redistribución   al
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coNTINUAC19y.  _P.E__L_A_.   DECLARACION     INSTRUCTIVA     DE    JESUS
ÉERNANDEZ VILCHEZ (6o)

En  ei  caiiao,  a  los  catorce.  _de.I  me?  de jynio_ del ,app  d^o_S,_Til _d_OC_e__S!£..!!2í lf,Li¿r-; ;óiñaiaóa,  Ia  Juez  del _Qyinto  Ju.zgedo  Pe!al  del  Ca!Ieo,,_ s_e_ ?Prst_it_!y±  ja!
•E;¿t-aii-ecimientopenaldelcallaoaefectosqellevara.cap_o!€.3on.tp.u,a.C.i9.n.dTe.

7;`_áñlióéncia  de  declaración   !ns_tructi.va  del  propesado  J_ES_u_3___FE_R.!_A_N_D_E3_'Ji[óFiEZ,  cuyas generales de  ley obran p.n  auto_s;  se  enc_uep.Íra  debid_amen.tf_
.;s_á;;rad,o   ¡or   stu   abogado   segundo   Hepry  .Purgo3,F`.pv¡¡,a   con   Reg¡stro
-ó.Á.L.N.78.9:presentelarepresentante_del_yin!s!€r.i_o_Fq.b_li:o:
-FiñÁ  QUE  biGA  si  sE  RATiFicA  EN  EL_c:gN_iE_Ni_pp_v__F!R.M~A__D^E_su.
•riÁNIFÉSTACION  POLICIAL DE FojAS 21  4 25 QUE EN  ESTE ACTO SE LE

MUESTRA A LA VISTA,  dijo:  Que,  sí me ratifiico.•i>Á-RÁQUEDIGASITIEÑECONOCIMIENT9_D_E±9S._H_E.9H_O.S_9U_E:}E_L~E^
',ri-PUTAN  y  PRECISE  SI   RECONOCE  HABER  C_O_M.E.|ID9. LPS_D.ELI_TO_S_
•bE  ACTOS  CONTRA  EL  PUDOR  Y  VIOLACION  SEXUA_±  E_N  A_GP_AV!O_  E)E_
-L-A   MENOR   DE    EDAD   DE    INICIALES   A.C.P.V..    POR    EL   QUE   SE   LE

DENUNCIA:   dijo:   Que,   sí   tengo   conocimiento   de   los   he?hos   que   se   me
imputanymedeciaroinocente_d_e_lo_spfli.t?S_q_y3_S€^P:±J:TP_uían^.:•É        PÁRAduE DIGAA QUE SE DEDICABA USTED:ANTES  DE SER DETENIDO

Y  CUANTO   PERCJBIA  ipoR   ELLO,   dijo:   Qúe,   soy   pescador  jubilado  _pero.
vengo trabajancío como taxist?.,y mi jingreso mensuaí es de un promedio de mil
dostcientosamil.quinientossól&srp3±n_sTa_Ies:
PARA    QUE    biGA    SI    ES    VERDAD    QUE    USTED    HA    EFECTUADO
TOCAMIENTOS   EN   \LOS; \.SENO.S,,  VAGINA  .Y   NALGAS   DE   LA   MENOR

__.APGARRAAv!£Rf,D#gÁQsriÉse.svfÉ'#ÉADóUEÚSTEDINTRODujosuDEDOEN
`Ju=. EL ANO DE LA MENOR AGRAVIADA,  dijo:  Que,  es falso.

:iiÁ-díüEE-biGÁ  ¿UAL  ES  EL  MOTi-VO  QUE  LA  AGRAVIADA  L9_ES|É

INDICANDO   COMO   EL   QUE   LA   HA   VIOLADO   Y   LE   HA   EFECTUADO
CAMIENTOS,  diio:  Que,  por  rencor hacia  mí  por  la  dísciplina  que  le  quise

r para sus estudios y haberle pi)esto ngor.
óúE  DIGA,  ANfES  DE  LA  DENÚNCIA  CÓMO  ERA  LA  RELACIÓN
USTED Y LA AGRAVIADA,  düo:  Que,  era  un  poco tirante porque yo le

exlgla  que estudie y ella nunca consideró eso y el primer mes del  año escolar
salió jalada ya que nunca puso interés en sus estudios.

PREGUNTAS DE LA SEÑORA FISCAL:
PARA QUE  DIGA,  SI  EN  ALGUNA OCASION  HA  ESTADO  SOMETIDO.A  UN
TRATAMIENTO PSICOLOGICO 0 PSIQUIATRICO,  dijo:  Que, nunca.
PARA  QUE  DIGA:  SI  CON  ANTERIORIDAD  A  LOS  HECHOS  INVEST19DOS
HA TENIDO  PROBLEMAS  CON  LOS  PADRES  DE  LA  MENOR,  dijo:  Que,  sí,
con  la  madre  de  la  menor,  porque  le  he  reclamado  por  su  falta  de  interés  e
irresponsabi[idad con la menor, eso ha sido casi siempre.
PARA  QUE  DIGA:   DONDE  VIVIA   USTED  ANTES   DE  LOS
Que,  vivía  en  la  Manzana  U-1  lote  08,  Ciudad  del..Pescador,•  ~.`r~``             -._r__

en el tercer piso concasa de tres Dis
_-.       pO

CORi€S`UP€RIO

OS,   dijo:
cual  es  un

10R  DÉ JUSTICIA DEL

ri-i'í`;',:í;:;i';;`i:é`;';ti
ESPECIALISTA    L

G+J".To  J+.%6Ab

iflsfluer£



e+)r,`,`,`^'    `^.'y    '''_,-`     ,      ___   _-s-ey*¡;iyst'i;;i-|a,n;éioragr.€.ViadaysuT_a_rí_y::i.!_a,^!?rh#;a-.FaócnheaFsr!msaur
•e-süft:uíyráás'hij-a{i'S;_i;áíili_na.coñsu_??P9:?_y_susdoshijas;enelprimer
-i:¿Jivémi_su_ég_re,-m!sP_os`py.ñ^a.qp3yrur=hirp^U9n%
V#ÑúÁVudú'É'-ó,°ó-Á:..düFE-i,ÑCULO-FAM.ILIPP  0 .AMl.e4L_!E   UNE   A  LA
'riÉÑóiÁ-GáAjiADA:dijo:Que,eiia_esT.i_s.o.b±i_n.a..d^e.r?^iTprapJÉ;
'Ék'RVA'ó'L;É'ói`óÁ:`-óúÉ.JTi-pó-D'EREL4gio_N_T_EN.!AU^ST_EP_?9_N~_L_A~T^E^N^PP,
rÁár;AJivúDÁ`i'b.E`s-D-E¿üÁriíóioLAcoNoqE,qijo:Que,_iLa.íco_po_z_c,o^~d:ssd^=e^i,
n2¡ó`4n;,Favó;a. u_n_a_r_eEaá¿ri .;órñ,a,,  buena,  hastá  que  entró  a,  co,eg¡o  en  e,

esposa,  um  mayor y otro  menor .de. ed€d. _yi_V9_íap!^S£^S^de`,S!3É°D2a:3É:^e:,±  lA__:__   ^' -,--  D^^ha^^ \,

2010.
PARA QUE  DIGA,  SI  TIENE  CONOCIMIENTO  DE  LA  EDAD  DE  LA  MENOR
AGRAVIADA, diio: Que, tiene once añgs.np.A,É;Av&UuEn,díg;Á:.E:5tÑÑóó.Á_LAB_U_E_NA.FELA^CT9.N^C3UFEnHrA^jN^D.,TCDA^DDo^
ró[ü`E`T`EÍÑiÁ"-c'óhr-ÉÁ`.ÑÉiNOR_A_GPAvyADAqó_y9]+_E_^D_EÁM^oSTRABA
`Ú€s-TEó-ÁS.üÁiF-E-óTÓALAMENOR,d_ijo:9_ue_,.S?.Iyd_á.ndoFI£Tn2r:rás.,
U#A'áx naíüíE' `'áóÁ: .Si-. .LÁ-MEN`oñ   A_GRAviA,DA   Fp_E_9.!E_!T.AP,A^~^S.U^
'JÓÑi`ici`Lñó:dii;:-ó`üe,-sí,subíaporlas.mañanasatp_y]?r.9SS.a^y!:9i^yl^u.:g^o^.SS

Tib-a.`;I-;-:,:ái¿'`iuá6¿  á,n;orzaba' en  mi  casa  y  ya  después  se  iba  a  su  casa,
todos los _días.
ÉUÑñÁuó_úE.É>¡GA:  POR  QUE  TOMABA. SU_S  AL¡MENTOS,._LA,_yLP:£LEN`,Snu^'áÁiÁ _stLcW,.Á  óó-ri   Su   MAMA,   dijo-,.-9ue,.. Pprqu.e" ,ella _!,a_b_a£j?9_a _y._np_
Va:aurnec;: hva¿i; .iis -s:i.; ;áiete<de  iá  nóSf]é+y eiia  ie  pidió a mi  señora que  le

diera la comida.uF;iR¡áü'ÉuóiGA,  si  ALGUNA  vEz  usTED  ESTuvo  A  soLAs  coN  LA

MENOR AGRAVIADA, dijo: Que,  no."É;LA'RÁ"óÜíE:'ói|óÁ..si'ú\-`riÉNORAGRAVIAPASUFLE_P_5A_LI_3!_R_.S_ULS^
rTnÁ:#EA`SvÉ¡Nvgq,ódí;,,_d`,,Lj.§.:d¡_jó:Q_.ye,`.sÍ.,_y_o_,.P_9yu.d.o^,,^P.3^P::^.s¡empreh3,

iáÉ£Á'áQst5ÍkÉAricmó,ñ`*ErkÁü9#,EPEX8,sooKUQnuoÉpurgfTeÉi3nTa£NS,ACoN:U

ESPOSA, dijo: Que, era buena.LF;Áú;'áúiÉ-bi`áÁ:'-si--úSTEDHAESTADo.siGuiE`NDo,ALp_u.!__T_i_p_o..D_E_

iÉÁiÁiriiEriTd  MÉDico,  dijo:  Que,  sÍ,  soy  hipertenso  y tengo  herpes,  y  no
tengoningunaotraen_fer.m_e_d±d_.:d`J  ' ''' '\Ju' 'CJ  `,`' u  `,' ''`.' ' ' '-_== 'U%h:"dítiÉ'atióuA:-'Si-'úS.iÉÓENALGUNA__opAs!PNL_E.l.N^F.e,PTM^ÓA.,H

óRÉ--óÉE--LÁ       MEN9R       AGR,AVI_A_D.A    ._E_L__   PFES_UNTO,  ,_N!_A_L_
ÉFORTiÑMIEÑTO  QUE  ÉSTA  TENÍA  CON  USTED,  c!ijo: .Que, .Sí  lo  hice-v¿¿¿s,  siendo  la  última  vez  el  día  siete  de  mayo,  qpnde,_Ie  dije  que  no

-¿¿niosestudiosyeraterca,ellanom_e_re_sp_PP_dió_r.aqe,.:

É  -DióA:   CUAriTAS   HABITACIONES  TIENE   SU   ylvIENDA,   dijo
c-omedor,cocina,unbaño,dosdormi_tgrigs!eriep_dp._és_tos:SU_Py!r±.

PARA  Q
Que, sala`FiÑRÁ-düÉ  DiGA`:  Si  TiENE  CoNOC`IMIENTO  SI  LA  MENqR.AF;RAviADA

EAÓÉ¿ÉALGUNAENFERMEDAD,dijo_:_Q_u.PLn_o!3n_g`O.C_O.npp.ir:,i?Ptno,.•FjÑÑióúEDiGA:SiTiENECoNOÓIMIEN_T_9Sl_E_N.E_L.!_N_M_UE.PL.E^E.N,5L
'áúÉ.ú€s-T-EóvivE,HABiTAALGUNAp_ERso!APENOM.BPE!u.Niop,3_ij_3:_
`¿i¿:, -síi e-s-el hijo de mi señora Junior Taype Pacheco y el día de hoy cumple

18 años.
PARA   QUE   DIGA: SI   TIENE   CONOCIMIENTO   QUE  TIPO   D
¡ErilA  LA  MENOR AGRAVIADA  CON  juNIOR TAypE  PAC
tenían   una   relación   tirante   porque   como eran   jóvenes

LACIO
dijo:  Qu



pREGUNTAS DEL ABOGADo DEFENsoFe.-rÉÁñÑA-áúE-ti6:Á,.¿J-s-Ú-FÉris-óriAEjERcÍAL.ABORE.s.,DEErJSEÑ4_N_zA
'RÉEisRPAÉCEÉ-ADhfiMEs!oAF,¡igri2#osí,DPEo_rE:_ef.É#:LPíd_éN_qsFEeÁ_aAFyzuA_daFaL_4

'riÉÑOE-riu-BIERON   OTRAS   PERSONAS   EN   SU.  ylvIE.NDA,   dijo:   QUP,  _S!,
•¿s-t-;ia  n;i -ó:sposa  María  Pacheco  Vásquez,   Ios  hijos  de  mi  esposa  Junior

TpaAy%P8CuhEec3,yGCAhrÉ#nQTu%PRÑPscfDeEC°ESTu_Dio_s.íSE._E_NP_O,N_TR.APA^Le
'riÉÑÓE,-6úÉÉ. -Cui€SOS `LE  ENSEÑABA  .y  EN  Q.Uf  H.OPARIO,  9ij_O_:__9_!_3:
•¿s-t.;ii -'e; -primer   años   de   secundari_a;.  Ie  .enseñ.aba   ingles,  _ra_Z_P_n?.m±_n]t3_
-ii;r-iá,  áúir;ica  y  matemática;  ie enseñaba de  cuatro y  media  a  seis  y media

de la tarde, de lunes a viernes.-ñÁRÁdú'E-óióA-siANTERioRMENTETAM_B.iÉ_y.TA__E!EppiD_oLAp8R_Es_
'bÉ.É-N`S-E-ÑÁNZACONRESPECTOAOTRASMENORES,dijo.:Pue=s.í,Ie_she
-eiÉníicdke-aMT:sdoszoab:ncoesc#:ImftxqNu;cqhu_:chff'eñ_í_:fia:_u!fi_igN!ae]_uÍ%_:.fgF!u:zÍ_añ3_;_fa.

•i;¿`nié:..-Ma;iá   dei   `Rosario   yovóra    Fernández,    siendo   ahora   todos   eiios

profesionales.

RETOMANDO LAS PREGUNTAS DEL JUZGADO .------------ :---_-::--iiÁjúi--áüÉ biGA si TiENE ALGo NiAs QUE AGREGAR A su pRESENTE

DECLARACION;  düo: Que, no.-
'adopyr%.=nte dlllgenciai {irTÁando IS.±
doy fe .-..  L`  A

Con  lo  que  concluyó
Ieida el r?\senteacta;

ju-á-:iú\AocicAiLA

•Á.éá!ÍÉs            ;i.,,``

ís3.E9iFuZAoop"'.`cAuM

rá..i.i.i.z:ñJñ.á£

aüwíoJuzGAoo

Iuego  de
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PERITAJE  POST  FACTO

que    suscribe,     JOSÉ     ERNESTO     RÁEZ     GONZÁLEZ,     médico     cirujano,

ntifícado   con   DNl   07196525,   CMP   05515,   Médico   Legista   RNE   0836,

atomo   Patólogo   y   Doctor   en   Medicina,   a   solicitud   del   Dr.      SEGUNDO

NRY BURGOS  REVILLA con  registro  del  CALN  Ng  0789.

enunciado:              JESÚS  FERNANDEZ VICHEZ

enunciante: WILFREDO ALEX RIVERA BALTAZAR   Fiscal  Provincial de  la

Décima  Primera  Fiscalía  Provincíal en  lo  Penal  del  Callao.

or  presunto  Delito  contra  la  Libertad  Sexual-VÍ.o/c}c/.Ón  sexucí/  de  Menor de

dod y Actos Confror/.o5 cr/ Pudor-,. en agravio de  la  pienor identificada  con  las

ln iciales   A.C.V.P.    (11).    Teniendo    a    la    vista    el    Atestado    N°    67-2011-XX-

DITERPOL-C/DIVTER1-CCP-DEINPOL-E1

)L'L.\

ANTECEDENTES

La  madre de la  menor,  denuncia  a Jesús  Fernández Vilchez,  por Tocamientos

y violación  de  su  menor  hija,  por  lo  que  ésta  es  sometida  al  examen  Médico

Legal.

:ao:',:'as::and:éc:|Cd°a:e:::dp:'s:aa:'::eEXxaa:'en:::ae:ee:::aA:Pc:'baose:'';¡:Ued;:;/

de  2012.  Expidiendo  el  CERTIFICADO  MÉDICO  LEGAL  Na  007593-H

Certificado que a letra dice:



RiTOS MÉDICOS QUE SUSCRIBEN CERTIFICAN

`MEN  MÉDICO  PRESENTA:

: 11 años

NARQUIA:  REFIERE  QUE  NO  HA TENIDO  MENSTRUACIÓN

EXAMEN  GINECOLÓGICO  (POSICIÓN  GINECOLÓGICA):  HÍMEN  INTEGRO,

MEN         ANAL         (POSICIÓN         GENUPECTORAL):         ANO         HIPOTÓNICO,
\

RRAMIENTO  DE  PLIEGUES  EN  HORAS  Vl,   Xll.

SioNES  EXTRAGENITALES  RECIENTES:  NO  PRESENTA

ONCLUSIONES:

DAD:  11 AÑOS,  APROXIMADAMENTE.

l'MEN:lNTEGRO.

ANo: coN siGNos DE ACTo co'ÑTñA NATURA ANTiGuo.

N0  PRESENTA  SIGNOS  DE L'ESIONES TRAUMÁTICAS  RECIENTES.

OBSERVACI0NES:

LA MENOR  VIENE ACOMPAÑADA  DE SU  MADRE.''

DISCUSIÓN

Del   examen,   que   acabamos   de   exponer,   nos   permite   excluir   la   agresión

Vaginal,  por presentar integridad  himeneal.

"ÑÑ#ffl#



amen  anal  contempla  atonía  del  esfínter.  Es  necesario  recordar  que  el

es  un  esfínter,  es  decir  un  anillo  o  sistema  de  anillos  constituidos  por

s      musculares,   que    regulan    la   salida   fecal   y   los   gases   intestinales.

bién  sirve  de   protección   evitando  el   ingreso   de  sustancias  y  cuerpos

tono  es   un   estado   de   equilibrio   en   el   esfínter   anal,   que   lo   mantiene

rado  oponiendo  resistencia  a  toda  salida  o  penetración  forzada.  Se  habla

e  hipotonía,   cuando  esta   resistencia  se  vence  a   la   simple  exposición  del

sfínter  al  separar  los  glúteos,  y,  que  presenten  una  abertura  de  más  de  un

.  Hipertonía  es  el   estado  de   máxima  contracción  que   se  presenta,   por

jemplo al contener una  diarrea,  o  para  impedir la  penetración  externa de  un

Cuerpo.

La  hipotonía   se   puede  observar  en   los  estreñidos  crónicos,   que     a  veces

eliminan  fecalitos  o  fecalomas.   (Masas  de  heces  de  consistencia   pétrea,  a

veces   de   bordes   agudos).`  Así.cQmo   también,      la presencia   de   algunos

parásitos  como  /os  ox/.uros,  que  F`ábi'tan  en  el  colon  y  recto;  pero,  salen  a,

aovar  a   las   márgenes  del   ano  durante   las   noches,   produciendo  escozor  y

dilatación del  esfínter.

En  el  caso  que  nc`s  ocupa,  la   menor  refiere  haber  tenido  tres  episodios  de

penetración digital en su  ano, siendo la  última  un día anterior  a  la denuncia.

En  los actos  recientes,  la  penetración  de  un  objeto duro  se  realiza  venciendo

la   natural   defensa   del   esfínter,   se   rompen   las   fibras   musculares   como

también  los  capilares  que  irrigan  la  zona,  y  a  veces,  la  piel    y  mucosas,  se

desgarra     en     forma     de     erosiones    y     desgarros     quedando     cicatrices

3
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anentes;  lo  que  Permjte  apreciar al  observador  una  equimosís  perianal,

oni'a  y desgarros.

caso  ciue  nos  ocupa,  la  descripcjón  hecha  por  los  médicos  legistas  me

mite afjrmar que  no hubo acto contra  natura,  Además   no se  informa  del

año  deí  orificio  examinado,  ni  se  ha  hecho  un  examen    de  laboratorio

descartar la  presencia  de  parásitos.  La  menor no ha  manifestado dolor o

eias  de  estos  actos.  Lo  que  pone  en  duda  la  califjcación  de  '`Acto  contra

loserealizaporunavez,elesfi'ntersereconstituyeenseissemanas,yno

posjbledeterminarsihuboonoactocontranaturaporfaltadeevjdencias.

borramiento    de    pliegues,   se   traduce    como    consecuencia    de    actos

nveterados o repetitivos,  que ya  no de.jan  equjmosjs`w a  veces erosiones.  La

atacjón  de!  esfínter es  fácH  y a  veces se tuneliza  con  un  djámetro  de  2  cm.

„_           `:£i       `r

`,,1 no estar presentes  en  este caso,  su  ausencja  descarta  La  penetración   de

un agente duro.

CONCLUSIÓN

Se reccimienda   examen  parasitológico.

No hay una evidencia   de  un acto contra  natiJra.

Estepronunciamjentolohagodeacuerdoamjsaberyentender,sinfaltara
la verdad.

/
Quedando a  disposición de la autoridad pertinente.

ma, 27 de julio de 2012.

J°S!o9cNTgiw°F.£#:Sjffiüz
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;5ERJ°E5YCBikLf:ECLAL

Médico  Lcgal  -Callao

LODE pER'CIA  P SICOLOGl eA NO   0 12-PSC

o  poR  :    11°  FISCALIA  PROVINcl/\L  PENAL  DEL  CALLAO
FLAGRANCIA

LIACION

LL,DOS:

BRES:

XO:

GAR  DE  NACIMIENTO:

CHA  DE  NACIMIENTO:

RADO  DE  INSTRUCCION:

CUPACION:

DOMINANCIA  :

OMIC'Llo:

FORMANTE  :

DOCUMENTO  DE  IDENTIDAD:

LUGAR Y  FECHA  DE  LA  EVAL.  :  .

11.  MOTIVO  DE  EVALUAclóN  :  `

Rul  2012-0214 PACHECO VASQUEZ
ASTRID  CAROLINA

Femenino

Pe,L)

21 /10/2000

11                    Años

Secundaria Completa

Estudiante
Diestro

Mz ul  Lote s Ciudad del  Pescador

NiFla

Sin  Docjmento    S.D.

5aia de  entrevista  unica Cámara Gessei  io.o5  i2
i+_¥I_i=i

A.  RELATO  :

Como te llamas

§:t5:dscprá:t:nuaephaacsh:::,dvoásqu9Z+iengoHaños
Si
Me qiiieres  contar lo que ha  pasado
No
Vamos  a  ver con  estos dibuiitos,  como  se llama esto
Mña
Y este
Niño
Quiero saber corr,o se llama esto
Ojo  -teta  -ombligo  -vagina  -rod.illa
Cabello -cuello -manos -  poto -pie
Ahora  del  niño
Nariz  -boca  -tetilla  -pene  -  rodilla
Pelo -  poto  -  mano -  pies
Con  quienes vive tu
Con  m.i  mama  Marina  ,  con  mi anuela,  con  mis tios Juan de 40  años  creo,  Cristina que ve
a cumpw 53 años,  mi  tia  Norma de  45  ai-'os,  m.i tia  Crist iia vive  al  costado  de  mi  casa,  mi
tío  Oscar `de  50  años,  iTii tia  Maria de 40 años  creo,  mi tío Jesús  de  56 años,  mis
hermanos,  les digo  hermanos  pero  son  mis primos Junior,  de  18  años,  Christopher de 25,
Sonyi  que va a cumpw 15,  la  inquil.ma  es  mi  madrina  se  llama  Lala,  mi  casa  es así
nomás,  sino que lo  han dividido
Todos aca viven en una casa
Si
Divic!ida
C>;

-\
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parte  que es  para ti,  con  quienes viven
rnama,  es que  yo tengo  mi  cuarto  pero  en  la  parte de abajo  mi  abuelita  Nelly y mi_   _  __    __   1_   ^^^-ri^  ry`i  +ía   r`riei.ina

r,  mi  tío Juan que casi  no  para  por que  para  en  la  casa  de  mi  tía  Cristina
rla„'a,   \J\,   \1`-`,   ,_   `_''J_   _...   _  _

me,  de   toda  tu  familia
s-e'ña-l-a`uno de  los dibujos,  como  se  ve  en  el video)

e paso,  por que  señalaste aquí;uvr

ensé que me  iba  a  Preguntar otra cosa

#aso
iguien de ellos te acaricia,  caricias que te gusta  para felicitarte

quienes más
is amigos,  mis  inquilinas,  Ilovió  a  su. c:asa  a jugar

e tu familia.  tu  n;ama,  tus tios,  car.ic.ias  que  te gusten

uíenes
i tío Oscar no  por que  d.ice  que el  es  hombre y  r`o  me  puede estar acariciando,  mi  tía__.    _____   ^:     ,`i     l.'.r`í,`r  `t  al   C=^n\/i   c:Í`r

melosa,  mi  ti'a  Cristina  si,  mi  mama  si,  el  Júnior y  el  Sonyi  son
'`-_   1-_   _'   __     __                   `

cariñosos,  Cristian  es  mas serio
Norma  no  por que  no  es
nias  cai 11 lu>U3,  \,1 loltc„ ,  ,.  „ .U,  .~. .,

y de alguna  persona de acá has recibido caricias que no te han agradado

!L:emd:cne°raTí::::e|aecsabezadearrlbaparaabajocomoseveeneivideo)
Jesús
Que paso con el, que tipos de toques
Yo  iba a su casa  como  mi  rr`ama trabaja  yo  hacia  mis trabajos ahí arriba y  primerito todo•    _l_!L_   __-~,.^   r`Ai-r`rirv`^C   \/a

on  una  bebita  por que  mis  primos  ya

están grandes  Junior y Cristian  viven en  `?1  tercer
estaba  normal  por que  ellos síempre  me trataror!

Ellos  son  hijos  de  quie`n
De  mi tía  María,  de  mi`tío Jesús^no,  y yo era  co`rn las mas chiquita,  a  m.i  me daban  todo y
LJt:   iiii   iia   lv.C.llc^,   `^`+   ,.,,    `.V   y__.._   .._ ,.,,   _

yo estaba  haciendo mis ta[ea, .an,í y como  la  cohipúta°dora  esta dentro  por que  si  lo sacas
afuera  no agarra  la  señal de  la  lnternet,  una vez yo fu!  hacer mi  tarea que  me  habían
dejado y pensé que m.i rtío me iba abrazar por que siempre me abraza cuando hago mis
tareas  entonces  el  mé`Óornenz6 a tocar,  y yo  hábía  llegado del  colegio,  no,  no era  mi
tarea,  es que yo puedo hacer la tarea y de^sP.ués puedo ver un programa  media  hora
nada mas
Que  programas
Grachi,  al fondo hay sitio,  Crachi da   a  las  7:30.  al  fondo hay sitio a  las s y casi Angeles a
las9
Ese día qiie  ibas a  ver
Quería  ver Grachi  y yo  había  estudiado  media  hora  iba.a  ver y   ya  .iba  hacer mí tarea y_  _   _ _____-.J-'---r\-\, \,^
estaba ahí en  la ccmputadora,  yo pensé que mi tío me iba agarrar de la mam y yo
\1\JqllcI   V\,l    `,``^`,'''   )    )-`'_---_

•  L'_   ___  1:__  -1 -----    \,^
tío  me tiro a  la  cama,  yo  pe

cosquillas  y yo
estaba  con  mi falda  por que  tod-avía  no  había  comido y  mi

veces como me hacenque  e,ra_E!or q.ue. ellQs
rñ.ó.ié5tE ndo  pero  no era  asi

_)

pensé que  mi  tío  me

Po`t``qüeT-`q~ü-éfflzó---
Me toco ahí
Donde
En  mis  senos y en  mi  potito
Con que te tocaba
Con su  mano
Te voy a dar,  acá,  que parte de tu cuerpo tocaba
La rnenor señala los senos de la  imagen de niña que se le presenta como se ve en el
video
Como se llama eso]
Senos
Que más
La menor señala  la  vagina de la  imagen  de  niña  que se  le  presenta como  se  ve  en  el videi
Como se llama eso

tJ=
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3g:á:Sreiev:da::lalasnalgasyelcabe«osdelaimagendeniñaqueselepresentmomo
o se llarna  eso

¡Íia:bu:saobmec;::no:Uetetocaba

':reesnt:,bmaac::t:,r::fooypt:át:::aáoe:eu:usreo:Fe,eperonomehac,acasoya
á_;o,,,egaba con fa,da

que hora era mas o menos
rde por que  yo  llego de  mi  colegio a las  3:30 o 4
i|egabasdelc0legi°             ,      _    _._:.  L^rm.n,ic

Oa

ata

/eces me metía en  la computadora,  si mis hermanos no estaban
enas  iiegauc]o  uc„  uv,,g,v

i me fastidiara y era  los lunes  por que los  lunes el  Cristian  se vaL  _     __L..J:_r\J-

era como si todo el
a  Jugar  Fútbol y el

se va a trabajar,  el ahora esta estudiando
alguien en casa en esos momentos,  quienes estaban en la casai       ---:-L„^ii+-Naii`í   nprímllosestabanabajoyyoeneltercerabía  aiguien  en  casa  en  esü>  UIUUIC3 ,,,. U.,  HU,y„_.   __._

i tía  Norma,  mi  tío Juan y mi  abuelita  New  pero  ellos  estaban abajoi  --.--- ^:^^  h^r ni ia  ml tín  Norma a veces baja  a  Ver a
]ri   y   iui   auIlt=lLIC^   l`V .,,,   r-`  --

piso por que mi tía Norma a veces baja a ver a mi  abuela,  pero un_-:  ií_  ~^  ¡-i^  `í  ma  rr`menzó  a  baiar  mi  trusa  y Sl  noiso,  ellc)s  en  el  primer piso  por que  "  im  i`u,,„u  u  ,v___  __,_
íafuiaagarrarlacomputadora,mitbmeialoymecomenzóabaiarmitrusaysinc
scuchabasuvoz,nilospasosdemitíoJuannomesoltabaporqueyoqueríasah
uedo agarrar esta hoja

9|bLU|ar_C^°^m^P^:aecv`:Heónae|áv'sde::)eAaquueí:sstt£,T'pCuuear¡;°á:°:,et;¿ej':£:sausía  aiDujar  CUHllj  >C;   VC;  C„  .,,.. _+ ,..., _

acáhayescalerasydeacásevequeestalapuertademitíoJuansu
irln nnr f]ue-ciuería  ver tele.yjp sabia  los canales  114 así,  y aquí_   __  '_  ---®  rlo'

día  fui  a  agarrar

La menor coimaza
esta  la ventana,  y
cama, justo había  ido por que-quería  Ver tele.y.n9 SaDia  iu> iaiiaiw   ,  ,T u.„  ,  _T_

iit:a:m:,¡;,p;isah:?:b,,%h,á:yá:::eoewl,:í::m:,:;no:moád:a:i:%:y:is:;:asbn:,,:;eo:;;ne::u:eary:a::eo:te:arv;:a:n3ae::ar
porquemitíoseponíadelantemió,acáestabamitíaNormalavandoymitíometósu
dedoenmivaginaporquecuandofuiali]octornohabíanadamasqueatrásenmipoto

:upaodreer::yamneoqeun:rdaabbaaT:c.bhuoéha:::::::an::éb:eaepxr:#n:a,r:eq:em:á,:,n,tbean:,oanymy':no
mequedabaporquetteniaQmiedo.deqiBmepasaraalgo,yoibayveniaparaquemi
hermanosipasabaalgosedecuenta,mihermanoestabaensucuarto,peroelven@
cansadomuycansadoynuncasediocuentayentor,cesyoleescribíayerunanotitaa
JúniorcuandoseestababañandoperocomoestabatanapuradnolaleyóymitíoJesús
laagarroylarompióynadiemecreíayentoncesyodijenolapuedehaberguardadopor
quesabemitíaMariaibaarebuscarahíyyoabríeltachodebasuraporquesabiaque
enlacocinanoibaaestarporqueeschiquitoyentoncesyoabrídelañoporquenadie
ibaaabmeseporqueapestayyomepusemisguantesyahíestabaminotitarota
Cuando fue
Ayer

Mihermanoestabadurmiendoysefueporquesuamigolollamoymedmquemeporte
Que  hizo ayer

bienyquenolehagarenegaramitíayledijequeyaycornoJúniorsehabíaido
atrabaiarnohabíanadieenlacasaymitiaNormaestabaabapconmiabuelaymitío

:::anb:aab[:;dyooamdeo,bdaeaT:,t,haa;rLsnt,::sya#±:,ob,:::::gf:eyaaá:Í::tsa„ea,vceusayh:.ndt:nmc:t:o
Jesús,aquíestamisalitadeestudios,aquíelcuartodemisdoshermanos,elbaño,la
cocina y la  sala (la  menor dibuja)
Y donde paso lo que tu  me cuentas
(La  menor dibuja  como se ve  en  el  video.`
Y lo que tu  me has contado, cuantas veces ha pasado
Solo paso tres veces
Tres veces, que ha  pasado
Eso que me ha  metido su dedo
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;::aí::::::;3i:;u:y:miiid:i;:`:i:Í::auní;a:,n::néqs:i:;;::z::rqeuoeqejemseeí:c::c::"uyeo,g:c:amnaatgleaTae-i ----- i^^  ~ii^ r`aeara  tr`Íin esto  me  diio que si  Sacaba buena

rnetido  Su  dedo  en  donde

3 más te  aijo
noqueríaquemetoque,antesquepasaratodoestomedpquesisacababuena
-~a  iha  a  comDrar mi  tablet,  me dijo yo te  voy a  comprar todo  pero yo  no quería  que_  _  _L_   '_   ^1::,\   ,1'  'C}   mo

ta  me  iba  a  Comprar  ml  taulel,  Iut;  ul|u  yu  L.  ,v,  .  _~.    r   _
rneagarre,unavezmemarcomilabioymitiaparaquenosospecheledijequeme

Ía golpeado con  la  mesa
e rnaFco tu  labio  por que
imetratodebesaryyolojaleyporesomilabioquedomorado
i te trato de  besar
iebeso,perosiemprelohaciacuandorohabíanadieenlacasaymiperritoladraba
omo  si  supiera  al
n alguna  oportun.idad,  intento o saco tu  ropa
iintentabadesabordarmipantalónporquenomegustabaandarconfakhparabacon' ---.-  J-i  ^^i^m Ói  mia trataha  de baiar m.i falda y yo no  me dejaba  y un

90

E|  intentaDa  aesaDc)ruai  "  Ltauiaiu„  t,v,  ¥ .... _  ..._  .
chavo,cuandoveniadelcolegioelmetratabadebajarmifaldayyonomedejabayun
diaestabahaciendomitareaymehaciaquemesienteensufaldaymedeciayotevoy
a enseñar como se besa y yo no me deiaba y un dia metió su cara en mi vagina
Como fue eso
yoestabasaliendodemisaladeestudiosyestabayendoalbañoydespuéslosperros
estabanladrandocomolocosyyodijeyahabránrotounasabanaporquelesgustajalar
ysepeleanporeltrapoyyofuiaverymitíonomedeioabmlapuertaymecomenzóa
jalar,esteeselcuartodemitíoynomedejabasamyyoestabaquemeagarrabapara
quesuenenlasmaderitasperonosonabanyelmemetiósucaracomosisearrodim
Ali

Tu como estabas

¥:::La:aegtaar£fsape°rnomedeJabamoverme              .`   f
Yoestaba,elsiemprepasabaysieTprememanoseaba,yoesedíaestabaconmifaldita
porquehaballegadotardedelcolegioporquete"quehacermimural
Y el  como así  lo puso  encima  de tu fáldá `o debajo de tu falda
Debajo  d  mi  falda
Quehizoel                                                        j{         .

::,Tae:,:á:::g:zsamy,T:Jmu:tlopsour::goeí`byaTae;t::3etr;tsaalgoydeent:;aá'eosyue::::tcooym:,tío
agarro  mi  mano y me  saco  para  el  pasad.izo
Quien
Mi  tío  Jesús
Y cuando dices que metió su cara donde
En  mi  vagina
Estabas con tu trusa o  no estabas con tu trusa
Yo estaba con  mi trusa y me saco mi trusa
El alguna vez mostró alguna parte de su  :uerpo
ElqueríaqueyoletoquesupeneyyonoqueríayelmejalabamimanQseparaba
quitando  el  pantalón
Que más se quitaba
El  se  bajaba  el  pantalón  y quería que yo  meta  mi  mano  ahí
Su  calzoncillo,  su  trusa  se  lo quitaba
Elqueríaquemetamimanodentroigualqueelyyonoqueríaymehizover,elquería
que  yo viera  películas
Te hizo ver
No,  yo  me  salía  corriendo
Y que sentiste cuando el puso su mano en tu vagina
Mehizodoleryelnomehaciacaso,IedipquemesueltequeyoleibaadecHamitía
Marinaydeawpasoeltiempoyyanoloestabahaciendoporesoyanoquisehacermas
problemasperohacecomodossemanasvolvióaocurmeso,yseguido

V-.iha  h^rnác   har.rla  glii^  ~ia `ia  h-+Órrtunah^ `/ `/a  rna ~i iarí-a--rr-r -ei  n-iha  e  1-
Como así,  cuantas veces
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iao    Ut=.li lt=  a`9u  Huc  ya  iiaL/ia  it=.iHiHauu  y

|upau:áá';'r_a.yiáñbi_énhedueFíaagarraryasi
era,  que  días

emás
i'¿-sabríadecirle

asT::t:á%;a,unnaed:een,acasaoestaba
0,>l''v,,-_'_      _

ue paso ahí   Por que  no  le  contaste  a tu_    __.  ._____   I1^  +anía

ya  HIC;  VuCI .a  ag.al 1 cu   u   ol  1  lu  lL/a  a  la

durmiendo
mama  o  a alguien

o  ahi    Por que  no  ie  cuiiic]3ic;  a  iu  ,,,u ,,,.  v  _  _`c,_
medeciaquemimamanoteníadineroymitíoeselquemedabamiponchera,r  que  rTlc;  ut;l,la  vuu  „„  .,._..._   . ._    _

aiito rni  mama  me .iba  a dar y no dije  nada

yqtueenríi:sq::ri,res:r:i[:Fa::rayt:omhaaTáo
rno era,  algunas veces estabas parada, echada,  como era-1-~  ^c`+c]ha  orhaíia  v ias demás estaba  parada  por que  yo  solo  iba  a  sacar cosasorno era,  aiguua>  vcww -.`uuu.  r_.__.„   _

os veces estaba echada y las demás e?taba
iguna vez sentiste algo  extraño  en tu  cuerpo
i.,^h^  ma  Íir`iía  mi  vaaina  v  por acá  (la  menor murmura)uecchhooma:gso:ínatT'ct::;no::,:::?,::,`á:'á':',;uá

NESTEACTOASOLICITUDDELFISCALACARGODELADILIGENCIASE
0

IUESTRAN  3  FICHAS  RENIEC,  ENUMERADAS  DEL  I  AL 3,  SIENDO  EL ORDEN
lGUIENTE

1)]]2)  Jj3)
Tevoyamostrarunasimágenesytienenunnúmero1,2y3,siconocesaalguienme
dices su  numero y su nombre
La menor levanta  la ficha  RENUEC  numero 3

Esmitío(lamenorcomienzaalloraonoquieroqueelsevayaalacárcel,queelestecon
Que numero es

8Lt:am¥ahr:asyd:i:Ía Marla` :Sta enferma                              .,  f..
Que  m.i tía  Maria estaíenferma y no  pued.é 'recibir cólera yél es  su  esposo
Yqueesloquequierestu    .
Quelollevenaverynolellev'enalacárcei,quelollevenalhospitalaverloquetiene
Cuando tu lo vez,  que es lo que sientes
Tratodenoacordarmedeeso,quieroirmealacasademitíaRosaporqueahinadieme
va hablar de  eso y voy a estar.tranquila'  '
Todaslasvecesquepaso,  enquep.isof'je`             :
En  el tercero
Alguna vez paso  en  otro  piso
NO
Aquí hay un  numero, que numero es este
25627392,  Fernández Vilchez Jesús

FINALIZACIÓN   DE  LA ENTREVISTA  ÚNICA
QueluegoderealizadalaEntrevistaÚnicaseconcluyelapresentediligencia,siendolas
11:30p.m.,firmandoloscomparecientesenseñaldeconformidad

ENESTEACTOSEAMPLÍALAMANIFESTACIÓNDELAMENORESTANDOALO
SOLICITADOPORLAABOGADADEOFICIODELAMENORYELABOGADODEL
DENUNCIADO,  A FIN  DE  PRECISAR PUNTOS QUE   CONSIDERAN  RELEVANTES
PARALAPRESENTEINVESTIGACIÓN,lNICIÁNDOSELAAMPLIACIÓNDELA
REFERIDA  ENTREVISTA A LAS  12:00  PM.

Cuando fue la  primera vez que paso el  incidente que tu me has contado
Antes que com.ience  abril,  fue  el  lunes
Recuerdas  cuantas veces fueron
Varias
En diferentes días o el  m'ismo día
El me estaba jalando y me estaba tocamm
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iaste de su dedo

le

e
a

ur'

que metía detrás de ti,  cuantas veces paso eso

veces
su dedo
radifícnquepasediamporquem.shermanosestabanahíyyoledecíaquesielio

gov:ez,:,ag:,edne:]:á,:]csu::::aneo;oquepaso

¡:;ee¥:¡:;í:ee:ntr::::yt::acnodmoeyní:n:ocroennf:r:dyre::LenToprr;;:Fende%t:Etáad:c:esL,deon:,;::aymT,__   ._   ^. .^n+^  „  -a  r^nfi inrliÁ  É.l  .Il`IniorJ  se  l`U'„\,"-_  -_             `

ígr:,::emT:t'n°Sedecuentayseconfundioeijúnior
0
ús tíos

a última  vez,  cuando fue
er
er fue toques o con su dedo

uería que yo
el te toco

Solo comenzo

le toque su pene

a  tocar mi vagina

te  met.ió  su  dedo o  no

cuerpo toco tu vagina

Con su  mano,  que  rico así decía
Metió  su dedo o  no
NO

Y la primera vez que metió su dedo cuando fue
Ese día que te  digo,  en  abril,  casi  por ahí a fines de§m.ayo
Te acuerdas las ottas fechas
Mayo este, mayo estamos,  a fines de marzo
A fines de  marzo  te diste ®ue]nta,  y te acuerdas las  últimas fechas
Lunes,eracuandomiti'aymimamalavabaporqueenesodíasjustonadiehabía,enla
casa todos salían,   los  lunes,todgs+s`alían
Fue un lunes pero no te.acuerdas quef?cria    ,
Noae

El te decia algo cuando te tocaba
A veces  a  mi  tía  Maria  yo  le  iba a  besar como  para  saludar y el  me decía  yo te  voy a
enseñar a  besar rico
Algo más que  recuerdes
El quería que  vea  películas y que  me  eche en  su  cama
Cuantas veces te echaste en su cama
El me echo,  después yo cada vez que entraba salía rápido
Y tú mama  como así se entero
Yo¡edqamitíaymimamallegodetrabaiarylediieydijono,mihüno,mihüno
Y tu  tía  Maria
No he  hablado  con  ella
Sabe o no sabe
Si  sabe
Las  mismas  veces que el  puso tu  mano en tu  vagina,  el  metió  su  dedo
No
Y cuando  ponía  su  dedo en tu vagina,  el  ponía  su  cara
Si
Cuantas veces  paso eso de poner su cara en tu vagina
DOs
En  las  mismas fechas te metió el  dedo
En distintas fechas
Y las veces que puso su cara en tu vagina, te recuerdas la fecha

Con  que  parte de su
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tes  que  le contara  a  mis tias

) antes el  lunes

cuarto y ayer fue en  el  pasadizo
',  lug__

contarme

:T:;amrufL:um

es algo mas que

lüieres  Contarme

iqueríaqueyomepongaencimadee\ymecomenzabaajalar

i§ri;i::::iee:e;ieuec:z::gasd°nde__  _    J_:-L`-

ú: 'm-e- suelte pero no me dejaba
que paso esa vez cuando no te dejaba
ocasimepongohacerlapichiporqueelsepusoencimamióynopodíarespirar
i se puso  encima de ti o te puso a  ti
iyyoqueríasalmymepuseencimadeelynomedejabasam
t`ú -estabas con  ropa o sin  ropa
on  ropa

.  HISTORIA  PERSONAL  :

1.-  PERINATAL..  "Nací  por cesaría porque  mi  cabeza  estaba en  mal  lugar"

2-NIÑEZ:''Enelcolegiotengopocosamigos,tengotresamigos,pormicasatengo

:::t:::ems,saom,ge:sérT,c:ampóa::pvávpeácpoenrT,3geoánsoe;oa::goozccoomaoT::aapñáo,sT,v:caemsantou::go:ro
casoamimamá,meconsideronormalperosoyaveces.PÓcoexplos"mmegusta
quememolestepore§oesquenomellevomuybienc`onIQsniñosdemisalon,nosalgo
afiestas,solofiestasfamiliar,rneinvitanafiestasmisamigasdelcolegiosoncuatroy
somos34enmisalón,solomellevoconcuatroporquelosdemásmernolestasyson
potonaysoygorda"                   .,,            t   ,

iu-eAtLe`nMgENmTUAc::ÓsNes'iMnea8,Uit:::cTne:ftmd,et?oS'j%:a::a+|`t£'acm°am£ga:°::',oanccehpet°yT:Scad°
sábados y domingos me da mi desayuno"

4-EDUCACION"PrimariaestudieenelcolegiohastacuatrogradoenelSeñorde
AyabacaydesdequintohastahoyenJesusmaestro,peronomegustaesecolegft
porqiie no  me  entiendo  con  estos  niños,  desde siempre"

5-CUIDADODELAMENOR''Mecuidamimamaymistíosquesiempreestán___   _..:1.  mi  +í^    iaei'ic;  n  s.ino  mis  hermanos"D.-Lull+/+U\+   \J  LLri  iviL..``,.  `.   ,`._    _

pendientes, cuando m esta mi mama  me cuida mi tío Jesús o  sino

6.-HABITOS  E  INTERESES..  '.Me gusta  estar en  la  computadora  y
lNTERES:"Me gustaría  que lo lleven a  mi  tío a  Rehab.ilitación  pari
tiene de lo que te he contado y tener una mejor concesión con  mis

ver todo YUPS"
sus pensamientos que
amigas  del  salón"

mujer por el
relaciones7.-VIDA PSICOSEXUAL:  ..No  menstruo,  so diferentes entre  un  hombre y_ _  i__  +^r`:A^  anamnrarln   no  he  tenido

tiempo de pensamiento, su cuerpo,  no he tenido enamorado,  m ne te"
/.-viu/+  rc]iu\+UL,`U,  `L.     .  ._  ..   _

sexuales,laprimeravezquemepasoconmitíofueenabm,loqued#
en ese cuarto"

8.-ANT.  PATOLOGICOS
a.-ENFERMEDADESNomehanhechopruebasperoparezcoquetengoboco,tiroides
b.-ACCIDENTES.  Ninguna
c.-OPERACIONES:  Ninguna

r\       ^^LT      nlr`lrl^t   [C`.   ^1:.~...^
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hN i.  JUUIUI^LEO    Nlllgulld

HISTOF{lA  FAMILIAR:

#José"Noloconocidoamipapadesangre,paramimipapaesconlapareiaque
mamasecomprometió,óseamipadrastro"

ADRE..  Marina  Pacheco Vásquez

ERMANOS:''Departedemipapátengobastantesperonoloconozcobien"I         1_   _:  +:-,

TROSPARIENTESSIGNIFICATIVOS."ConfíoenMónicalahmdemitiacristina,

Er\lv'r\ll_-`     _

n.,or,  "

NALISISDELADINAM\CAFAMILIAR"Vivoconmimamaymismyprimosü"
casa"

:e;:m::;:en:d::aLdr::rt::#:AJ,,Y,eaMaaT:áLi:r:uqeuteetnogdoaqsueeai:;:r,,tondoahl::::i:áoycqounee"a

ACTITUDDELAEVALUADA"Mesientomal,incomoda,sienüquetodalafam"demi
tioJesúsestacontrami,eleselesposodelahermanademimama,demitiaMaria,
r:::esr,de:;o`°mqaT,eapn:::'nroecmu:rcdo°msí':T:%Su%:rst::'n:eusanmde°::E`%utí3;°b::a°h`:`rdaa#°e%%r#as

uña,duermobien,notengopesadillas,avecesmeorinacuandoestoynerviosa,seme
escapagotitas,yanoestangravecomoantesdehacedosaños"

111.lNSTRUMENTOSYTECNICASPSICOLOGICAS:

Entrevista  Ps.icológ.ica
Observación de Conducta
La  Familia de  Corman ,
Test de la  Fam.il.ia

:::sn:cnaasbdaéo!iTÁvéa

íR:íAtí:S:i,;|;gAT=ci,P=p::s:et,::iN:;:::i:e®:r;:Lo:m:e::s:::o?á?aan,::n:::f::a:,o-cu,turas
AREASOCIO-EMOCIONALMenorcarismática,desenvuewLdefácnadaptac`óna
situacionesnuevasErnocionalmentedependientedefigurasfuertesqueleproporcione
cuidado,afectoysegundad.Seencuentraatentaasuentorno,estimulosexternosllaman

situaciónquelallevaalapasividadPorotraparteanteevent®conflictivosdondesevea
vulneradasuintegridadsetornasumisa,temerosa,guardasilencioportemoral
cuestionamiento,oparaevitarproblemasatercerosPresentadificultadesa"dafectivo,
sensibilidad,resentimiento,sentimientosdefrustración,sentimientosdeindefensió"

!roRrEscAuu:gíio,,A;ttnes:o:c;;bYrír:g:ut::cz:atc:o:::gi;Fvtg::a:3:faa::,rd::":3raa:n,tnehr,adcatu?:ecnot:áu,:spireecshos
investigadosseencuentraindicadorescomotensióninsegundad,preocupació"
vAeáEUAeEÁaM`uARConformaunafam¡l,aextensa,monoparenta,,Conausenc,ade,afigura

3:ntt:énná,o,::,vnítnecaur,aosacoanc:oostamd,:T:ruoesr,qduae::nfí::Taa::tfearTá,,gr:nodnaaednefau?::,:ada



\y

\



ESTUDIO 
RADIGRÁFICO 
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PRONUNCIAMIENTO SOBRE  ESTUDIO  RADIOGRÁFICO

EXPEDIENTE

SUPUESTA  AGRAVIADA:

MOTITVO:

SOLICITADO  POR:

PERITO  DE  PARTE:

PAC.HECO   VASQUEZ,  ASTRID  CRISTINA

CONTRA  LA  LIBERTAD  SEXUAL

Dr.  J  BURGOS

Dr.  JOSÉ  ERNESTO  RÁEZ GONZÁLEZ

Médico  Legista  RNE  0863  Anát+omo  Patólogo,

Médico    Cirujano    CMP    5515    -    Doctor    en

Medicina.

ANTECEDENTES

La    menor    PVAC,    presunta    víctima    de    acto    contra    natura,    tiene    antecedeiites    cie

e5treñimiento   pertinaz,  lo  que  fue  tratado  en   la   Posta    médica  Perú  -Korea,  del  Callao

desde  los  ocho  años..

Al  no  hallarse   !a   mstoria  cli'nica  en   dicho  Centro  Médico,  pcw    el  tiempo  transcumdo.  `C,e

solicita  un  examen  radiográfico.                                                          .    „
.  1  :     ?

RESIJLTADOS

La  F\lx.    55668 ESTUDIO  RADIOGRÁFico  DE COLON  A  DOBLE  CO

Mediante  enema  opaco a  doble  contraste  muestra:
',       "        ,,

Buen   pa5aje   de   la   sustancia   de  contrasi:e   a  través  deTla   ampolla   rectal   a   todo   el   niarco

colonico     El   es[udio   a   doble   contraste   y   cciii   placas   tomadas   en   diferentes   Íncidencias;

muesira    la    morfolog!'a   y   el   calibre   de    !os   diferentes   segmjntos   colónic(>s   de   aspecto

normal.  Salvo  ligera  redundancia  a  riivel  del  sigmoides.

Ccmclusión:  COLON  DE  ASPECT0  NORMAL,  SALVO  LIGERA  F{EDUNDANC,A  DEL  SIGMOÍDES

reñimiento,  tiene  diversas  causas,  Orgánicas  ,  por  i]l  tipo  de  heces,  tLimoracíones,  o

itos,   falta   de   mgesta   líquida;   alimentación   deficiente   etc.   E   inorgánicas,   como   lí`s

os  de  ¿¿nsiedad.



zEsta  enfermedad,  es  tratable  y  se  corrige  si  se  elimina  la  causa  del  mismo.  Luego,  puer:e

ser espontánea  o terapéutica.

Esta   menor   fue   tratada   médicamente.   Y   por   el   t.iempo   transcurrido   esta   deficiencia

funcional  se  puede  haber corregido.

La  redundancia   en  el  colon  sigmo.ides  avala   iina  retención  de  la  sustancia   de  contraste,

que  está  a  favor  de  una  secuela  de  estreñimiento.  El  colon  sigmoides    es  la  cont.inuación

del  colon  descendente,  que  forma  una  ''S"  antes  de  llegar  al  re6.  El  término  redundante,

significa  ensanchamiento  de  esta  ''S",  Io  que  contribuiría  a  la  retenc'ión  de  la  materia  fecal

contribuyendo  a  la  constipación  o  estreñimiento.

CONCLUSIONES.

Por  todo  lo  cual,  es  posible  afirmar  que  la  menor  sufrió  de  estreñimiento  y  por  los  antecedentes

de  parasitosis.

Es todo  lo  que  infc)rmo  en  honor a  la  verdad

Lima,  26  de  agosto  de  2013

.','...,ü;'l",I_q
_   a; : Í'j
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PERICIA PSICOLOGICA  No 012607-2013-PSC

soLICITADO POR  :   5to JUZGADO PENAL DEL CALLAO
oFICIO:                              1745-2013

Tipo:                                EVALUACION PSICOLOGICA

i.  FILIACION

APELLIDOS:

NOMBRES:

SEXO:

LUGAR  DE  NACIMIENTO:

FECHA DE  NACIMIENTO:

EDAD:

ESTADO CIVIL:
GRADO  DE  INSTRUCCION:

OCUPACION:
RELIGION:

DOMINANCIA  :

PROCEDENCIA:

DOMICILIO:

INFORMANTE  :

DOCUMENTO  DE  IDENTII)AD:

LUGAR Y FECHA  DE  LA  EVAL.  :

11.  MOTIVO  DE  EVALUACIÓN  :

FERNANDEZ VILCHEZ

JESUS

Masculino

PERU,Lima,Lima,LIMA

02/06/1952
61                   Años

Casado

_ii=
_-=Rl

Secundaria  lricomplet

Empleado
Catolica

D''e§tro

5 JUZGADO  PEN'AL CALLAO

PENAL  DEL CALLAO

EL  EXAMINADO

Docijmento            25627392

PENAL CALLAO  12,09,13

15:57:43

A.  RELATO  :

REFIERE.  ME ACUSO  LA SRA MARINA PACHECO VASQUEZ DE TOCAMIENTOS
INDEBIDOS Y VIOLACION  CONTRA SU  MENOF` HIJA ASTRI  PACHECO VASQUEZ  11
AÑOS.  LA CHICA  DICE A SU  MAMA QUE  yo  LA  ESTABA TOCANDO SUS  PARTES
INTIMAS.  ESTAS  PERSONAS VIVIEN  EN  UN  SEGUNDO  PISO  DE  UN  INMUEBLE QUE
PERTENECE A MI  SUEGRA NEL.LY VASQUEZ Y YO VIVO  EN  EL TERCER  PISO
JUNTO A MI  FAMILIA Y ENTENADOS QUE  LOS  HE CRIADO  DESDE  PEQUEÑOS.  YO
ESTUVE APOYANDO EN SUS TAREAS ESCOLARES A   LA NIÑA POR QUE RA MUY
RBEELDE  E  IRRESPONSABLE Y LLEGABA A MI  CASA POR  EL  DESAYUNO Y
ALMUERZO  DESDE COMIENZO  DE AÑO  ESCOLAR 2012  POR QUE YA NADIE
QUERIA APOYARLA POR SU  TERQUEDAD Y SU  FORMA DE  LLEVAR  LAS  COSAS  EN
EL COLEGIO  Y CUANDO  COMENZO A  LLEGAR QUIEN  LA APOYABA ERA  MI
ENTENADO  HASTA ANTES QUE TERMINAR  LA SEC  PERO  SE ABURRIO  POR QUE
LA CHICA NO APO`/ABA.  yo  LE  ENSEÑABA LO  BASICO  POR QUE  ME  0FRECI  A
DECIRLE  ESO Y YO  SOY UNA  PERSONA EXIENTE  RECTA,  YO TUVE LA
OPRTUNIDAD  DE APOYAR A MIS SOBRINOS QUE AHORA SON  PROFESIONALES.
LE  ENSEÑABA A  ESTA CHICA A SUMAR  RESTAR OPEFUCIONES QUE BASANDOME
EN  MIS ENCICLOPEDIAS  PODIA AYUDAR  DESPUES DE ALMORZAR SE  IBA A SU
CAS ALUEGO \/ENIA A PONERLE  GANAS A SU TAREA  DE 3.30 A 4 DE  LA TARDE.
AHÍ ESTABAN  MIS  DOS  ENTENADOS Y TRABAJABAMOS  EN  LA SALA Y YO  LE
EXIGIA PONIA DISCIPLINA A ESA  EDAD  LOS  CHICOS  ERAN  MUY FREGADO  HABIA
QUE  PONERLE  ORDEN Y NUNCA TERMINABA POR QUE  ENTFUBA  EN  CAPRICHO
QUERIA  EL  INTERNET TV   Y YO  NO  LE  DABA  NADA DE  ESO  PARECE QUE  ESO  FUE
F.PMANnr`  PFQFNTIMIFr\ITn  HArlA  MI  FIFP.Qnh`lA  prip  ni IF  vr` TFNIA  r`TPA
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FORMA DE  ENSEÑARL  DE  REPENTE  POR  ESO  ME ACUSA.  YO  NUNCA  LE  PEGUE
LE EXIGIA QUE  HAGA LAS  COSAS Y NO  ME  HACIA CASA.  YO ESTABA
GESTIONANDO  MI  JUBILACION  ME  DECIABA A ADMINSITRAR LAS  UNIDADES  DE
TRASPORTE  DE  MIS  HERMANOS.  ELLA  DICE QUE  LE  MANOCEADO  EN  EL
HORARIO QUE  ESTABA  MIS  ENTENADOS  UNO  ESTUDIANDO  Y EL  OTRO
DESCANSANDO  POR QUETENIA QUETRABAJAR EN  LA NOCHE  LA CASA  ES  UN       \
DEPARTAMENTO  PEQUEÑO Y JUNTO A  LA VIVIENDO ESTA LA  LAVANDERIA  DE
DONDE  BAJAN  PERSONAS SI  HUBIERA OCURRIDO  ESO  ELLA HUBIERA GRITADO 0
LLAMAR LA ATENCION  D  EESO  PERO  NO  PASO YO SOY INOCENTE

8.  HISTORIA PERSONAL  :

.-PERINATAL:   REFIERE.  NORMAL
2.: NIÑEZ:   FUE  CRIADO  POR  LA MADRE   POR QUE  ENVIUDO CUANDO TENIA  DOS
ANOS Y JUNTO A  MIS  DEMAS  HERMANOS
3.-ADOLESCENCIA:   REFIERE. .EFU UNA PERSONA QUE  ME  GUSTABA  EL  FUTBOL
Y ESTUDIAR    YO TENIA AMISTADES COMPAÑEROS  DE TRABAJO.  LLEGUE A  LIMA
CUANDO TENIA  12 AÑOS A VIVIR  CON  MI  HERMANO  MAYOR PORFIRIO
4.-EDUCACION:  REFIERE.  lNICO  ESCOLAR A  LOS  7    AÑOS.
5.-TRABAJO:  REFIERE.  lNICIO  LABORAL A  LOS    S    AÑOS  EN  LA AGRICULTURA.
6.-HABITOS  E  INTERESES:  REFIERE.  ME  GUSTABA VER LA TELEVISON
7.-VIDA PSICOSEXUAL:   REFIERE.lNICIO  SEXUAL A LOS  18 AÑO CON  UNA MUJER
INICIO  DE MASTURBACION A  LOS  16 AÑOS,  NO  HE TENIDO  RELACIONES  CON
PERSONAS  DEL MISMO SEXO  .  HE TENIDO 3  PAREJAS  ESTABLES Y EN  MI
JUVENTUD NO  SABRIA DECIRLE  HAN SIDO  MUCHAS  MUJERESPARA  IR A UN
BURDEL ACTUALMENTE NO TENGO  RELACIONES  SEXUALES.
8.-ANT.  PATOLOGICOS
a.-ENFERMEDADES:  REF|ERE.HERPES TIPO  HOSTER TUVE  EN TRATAMIENTO
PERO  ME  DIJERON  QUE  EL  DOLÓR ES DE`POR VIDA
b.-ACCIDENTES:   NO
c.-OPERACIONES:  HERNIA
9.-ANT.  JUDICIALES:  NO

C.   HISTORIA  FAMILIAR:

PADRE:   JOSE ANDRÉS  FERNADEZ SANTTOS  FALLECIO
MADRE:   ROSA VILCHEZ PÁk:O  FALLECIO
HERMANOS:  4
TENGO  CONFIANZA EN  MI   HERMANO  MAYOR QUE  SOY COMO SU  HIJO
ANALISIS  DE  LA  DINAMICA  FAMIUAR:  VIVO JUNTO A MI  SEÑORA Y DOS
ENTENADOS QUE  SON  MAYORES  DE  EDAD
ACTITUD  DE  LA  FAMILIA:   ESPERO QUE  ME ABSUELVAN  POR QUE  SOY  INOCENTE
DE TODOS  LOS  CARGOS  QUE SE  ME ACUSA.  ME VISITAN  MI  SEÑORA
NETENADOS,  SOBRINAS Y DEMAS  FAMILIARES.

111. lNSTRUMENTOS Y TECNICAS  PSICOLOGICAS:

Entrevista  Psicológica
Observación de Conducta
Test de  la  persona  baio  la  lluvia
La  Figura  Humana  de  K.  Machover
Test el arbol

lv. ANALISIS  E  INTERPRETACION  DE  RESULTADOS:

ORGANICIDAD:  CLINICAMENTE  NO  EVIDENCIAN  INDICADORES A ESTE  NIVEL
INTELIGENCIA.  CUNICAMENTE  NORMAL PROMEDIO
PERSONAUDAD:  EXAMINADO  QUE ACUDE A LA ENTREVISTA Y EVALUACION,
ORIENTADO EN TIEMPO,  ESPACIO Y PERSONA.  SUS PROCESOS  MNESICOS SE
ENCUENTRAN  CONSERVADOS  LO QUE  LE  PERMITE  PODER EVOCAF`  SUSCESOS
PASADOS  DE  MANERA  FLUIDA.  TENDENCIA HACIA LA EXTROVERSION.  NO-` ,'--' '-. A  ...- '-^ -------  ^ '  -' '` .--.----. '--J-l--r` ^ --,--,--
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EMOCIONALMENTE  ESTABLE.  NO  SE  EVIDENCIAN  INDICADORES  DE ALGUN
TRASTORNO PSICOPATOLOGICO A NIVEL PSICOSEXUAL.  SUJETO QUE SE
MUESTF`A DEPENDIENTE  DE LA OPINION Y CRITICA DE LOS  DEMAS.
AREA FAMILIAR.  PROVIENE  DE UN  NUCLEO  FAMILIAR  DISFUNSIONAL
AREA SOCIAL. SUS CONTACTOS SE MEUSTRAN DISTANTES SUPERFICIALES Y
POCO COMPROMETIDOS
AREA SEXUAL.  SE IDENTIFICA CON  SU  ROL Y GENERO DE ASIGNACION.  NO SE
EVIDENCIAN  INDICADORES DE TRASTORNO  PSICOPATOLOGICO A ESTE NIVEL

V. CONCLUSIONES

DESPUES  DE EVALUAR A FERNANDEZ VILCHEZ JESUS,  SOMOS  DE  LA OPINION
QUE PRESENTA:
PERSONALIDAD CON  RASGOS  DEPENDIENTES
NO SE  EVIDENCIAN  INDICADORES  DE TRASTORNO
NIVEL

PSICOPATOLOGICO A ESTE
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Mi"slerio I.úblico
P"era Flsoalia SuperioT Penal

del  Callao

Expediente   : N° 1745-2012
Procede        : Primera sala penal del
Dictamen     :N°qq|  -2013

-RE0 EN CÁRCE
EI,

SEÑOR PRESIDENTE:
Viene a fs. 347 el presente proceso seguido contra:

lESUS  FERNANDEZ  VILCHEZ,  Reo  en  Cárcel  (61  año8),  identificado  con
D.N.I.N°  25627392,  natural  de  Talara-  Piura,  nacido  el  02  de  Junio  de  1952,
casado,  sin hijos,  con gi.ado  de instrucción secundaria incompleta,  ocupación
pescador  y domiciliado en Mz. U1, lote s Ciudad del Pescador -Callao;

por  el  delito  contra  la  Libertad  Sexual-  Violación  Sexual  de
menor de edad y A{.tos Contrarios el Pudor de Menores-, en agravio  de la
menor de iniciales A.C.P.V., cuya identidad se reseNa tal como lo dispone el
Articulo3°delaLeyN°27115,afindeemit*:iT?spectivopronunciamientode
ley.

RELAT0 DE LOS IIEGI0S:

Que,  confome  se  desprende  de  autos  la  menor  agraviada  de
iniciales A.C.P.V, de 12 años de edad,.señaló que desde el mes de marzo del
2012 venía siendo víctima de tocamientos indebidos en sus
reiteradas  oportunidades,

artes íntimas, en
]esús Femández

ise:i::Sdeei±:==:::=:=::=:===:=::=:::=::a::::±==:=:=::==

Vílchez,
QPE!Llos
1 vínculo

familiar  exist.ente  entre  ambos,  la  menor  acudi'a  al  tercer  piso  del  inmueble,
ubicado en la Mz. U-1, 1ote Os en la Ciudad del Pescador- Callao, donde vivía el
procesado con su farilia. Que, el procesado }egús
había  tcx:ado
Vagma y éñfeñío--besarla

±p±b_i_dgLn±e_.s`LC.rer_P_9
enla

Fernández Vílchez no sólo
en  senos,

Í:Lñ:jTs_iTnT6Tq_uTéi=f=ilatisfacersusbajas
aviada; confomesu dedo en el ano de la menor a

DILIGENCIAS

A Nivel Policial: G7ft _
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1.-  A fs.  09+7 obra la Entrevista Úrica RUI 2012Ú214.,  1levada
participación de la Represcntante del Ministerio Público y i
biológica de la menor agraviada de iniciales A.C.P.V., en la que
manera   clara   y   uniíorme   la   manera   como   Jesús   Fernández
(procesado),   esposo   de  su  tía   María  Esperanza  Pacheco  Vásquez  de
Fernández, empezó a tocarle sus pechos, vagina y nalgas e incluso trató de
besarla en la boca, lo que ha pasado tres veces (``dos z/eces es£flb¢ ecrifld¢ y Jfls
demfl's cs£flbfl pmd¢". Que, también su tío con su boca le tocó su vagina ("c¿n
d¡'fl  mcti.o'  sw  cflr#  e7i  7#i.  t)¢gi7ifl''),  todo  ello  sucedió  en  circunstancias  que
acudía a su vivienda, ubicada en el tercer piso del inismo inmueble donde
ella habitaba con su mamá, con el fin de utilizar la computadora de éste para
hacer sus labores escolares, es ahí que cuando no había nadie en la vivienda,
éste aprovechaba para realizarle tocamientos indebidos. Agregando, que en
una oportunidad ]esús Femández Vflchez (procesado) introdujo su dedo en
sH aiio y vagÉna ('en ri poto, en ri vastna pero ya no quería porque el me decíft
que st yo decía nadie m íba a créer, y si yo le decía a algirien, uma vez creo qi:e se b3
escapó que iba a matar a la mota, la mota es ri perrito, tengo tres perritos"), eso

paso cinco veces, siendo en distintas fechas que le puso la caLra en su vagina
y me metió el dedo. Que, en varias oportunidades éste trató de que ella le
tocaLra d pene ('el se bajaba ez pantal,ón y quería que yo meta mi mc[no ahi").  LaL

=jna°:::fsri¿:g|Uaey]o:£rs¥:amvo:Zq:::,::qmuee:íóa~é:udee;:íu:;:nagbamá:aíap::
el y me comenzaba a jalar''. Aderiás, señaló qué escribió una nota a ]unior
donde le contaba lo que le estaba pasando, pero que su tío 0esús Fernández
Vflchez)  agarró la` nota y la rQmpió, pese a ello, encontró la misma en el
basurero  y  con  unos  guante§  lá  sacó.  Finalmente,  la menor  agraviada  se
puso  a  llorar  señalando  que  nó  quiere  que  su  tío  (el  procesado  lesús
Femández Vflchez) vaya a la cárcel, porque su tía Maria esta enferma, quien
no puede recibir cóleras, por lo que pidió que lo Ueven a un Hospital donde
vean lo que tiene.

2.-  A  f8.  18-20  obra  la  manifestación  de  Marina  Janet  Pacheco  Vásquez,
llevada a cabo con parficipación del Representante del Ministerio Púbfico
y de gu abogado defensor, en la que reíirió ser la madre de la menor de
iriciales A.C.P.V., ratificándose respecto a la denuncia por el delito contra la
libertad   sexual   de   menor   de   edad   contra   Jesús   Fernández   Vílchez
(procesado), quien es el esposo de su hemana, no teniendo ningún tipo de
problemas.  Que,  tomó  conocirniento  de  los hechos el  día 09  de mayo  del
2012  a  las  20:00  horas  aproximadamente  cuando  todos  sus  hermanos  se 'Flaes:a-\encontraban  reunidos  en  su

(procesado) por lo que leVflchez

dijo que sólo tocó a la menor y que no había ido a más.
3.- A fs. 21-25 obra la manifestación del procesado Jesús Fernández Vílchez,

ncvada a cabo con participación del Representaiite del btiristrio público

•`2
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y  de  su  abogado  defensor,  en  la  que  refirió  que  la  menor
A.C.P.V.  es  su  sobrina.  Que,  el  día  09  de  mayo  del  2012  se
viendo fútbol en su casa y que la menor llegó a su casa, ingres
cuarto, donde esta la Laptop para hacer sus tareas, la estuvo ayu.
sus tareas de inglés, pero como esta se puso un poco nerviosa y no quería
hacer las tareas,  optó por irse del cuarto y luego salir de la casa para ir a
abastecer  de  petróleo  su  carro  y  que  al  regresar  encontró  el  problema.
También, señaló que la menor se tiró a la cama cuando le dijo que hiciera sus
tareas,   luego, al insistirle sobre las tareas ésta lo jaló a la cama haciéndolo
caer, seguidamente le revisó su cuaderno apreciando que tenía un examen,
lo que le increpó a la menor, quien se enojó, por lo que decidió irse a su
cuarto a descansar. Añadiendo, que si le había ofrecido a la menor que le
compraria una tablet, pero en ese momento le dijo que ya no le compraria
debido a que no estaba estudiando. Luego, precisó `'solo Ze foqt# sÍ.7! H¡.7igzi7z¢
intención ni mucho meru)s morbosidad" , `'pciT la parte de la címtwa, del pori'npis para

g%e se z)fl:/fl fl esh£día/', alegando que la menor se resistía ir a la sala, negando
haber ultrajado ni tocado indebidamente a la menor. Además, señaló que la
madre  de la  menor  es  irresponsable,  por  lo  que  no  se llevan bien y  que
seguramente por eso lo ha denunciado. Por otro lado, señaló que su esposa
tiene cáncer al útero y esta recibiendo quimoterapia.  Que, seguramente la
menor lo ha denunciado porque le dijo que su madre era irrespomable con
ella. Que, seguramente alguien le ha dicho a la[menor lo que tiene que decir.

4.- A fs.27-28 obra el .Ada de Recepdón de Evi#éncias, en la que  se adjuntó ei
recorte de un manuscrito de papel, en pedazos entregado por la persona de
Maria Pacheco Vásquez, siendo que al pegar las piezas del manuscrito se
aprecía "Junior mi tío Jesús me hace tocamientos indebidos no te lo puedo co:i`itar
conpalabrashemano.

5.- A fs. 29 obra la Transcripción del Certificado Médico Legal N° 007593-H,
practicado a la menor de iniciales  A.C.P.V., señala en el item Examen Anal :
Ano hipotórico, borramiento de ptiegues en horas VI, XII, co"c+uyerido.. " Himen
íntegro y  Ano  con signos  de  acto  contn[:natura amtigw   y no presenta stgnos  de
lesiones traumáficas recientes" .

A Nivel Judicial:

6.- A fs,95-97 obra la declaración instructiva del procesado Jesús Fernández
Vflchez,  en  la  que  se  ratificó  respecto  a  su  manifestación  preliminar,
declarándose  inocente.  Que,  la  menor  lo  esta  denunciando  debido  a  la
disciplina y rigor que le puso en los estudios. Además, tuvo problemas  con
la  madre  de  la  menor  debido  a  que  le  reclamó  por  su  fálta  de  interés  e
irresponsabflidad  con  la  menor.  Que,  conoce  a  la  menor  desde  el  2004
teniendo una relación normal, buena, hasta que entró a] colegio en el 2010,
teniendo conocimiento que la misma, tiene 11 años de edad. Que, la menor
todos los días por las mañanas subía a tomar desayuno y se iba al colegio,
luego almorzaba con ellos y después ya se iba a su casa, aclarando que la
mamá  de la  menor  trabajaba  hasta las  seis  o  siete  de la noche  y por esec-`J-
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motivo es que les pidió que le dieran de comer a su hij
daba clases a la menor en su casa estaba su esposa y los hij

a.Qu
osde

7.-  A  fs.  100  obra  el  Certificado  de  Antecedentes  ]udiciales
lesús  Femández  Vílchez,   apreciándose   que   registra  anotación  por   el
presente proceso.

8.-  A  fs.  104-105  obra  la  declaración testimonia]  de  Marina  Janet  Pacheco
Vásquez, en la que señaló que su hija de iniciales A.C.P.V. después de una
s'e_ri::;_áe_iá-áeln_u-n:1Tá,__:_úa;do estaóan en una reuníón familiar_ dijo que no  \)i
había habido tocamientos y que ello lo dijo debido a que su tío (procesado
Jesús Femández Vflchez), le exigía que hiciera sus tareas, que no saliera y la
reñía.  Añadiendo, que su hija nunca ha tenido relaciones con nadie y que
nadie la ha tocado.

9.- A fs. 116 obra el Certificado Médico Legal N°  007593-H, practicado a la
menor de iniciales A.C.P.V., señala en el item Examen Anal : A7io ht.po£o'7¡íco,
borramientodeptieguesenhorasVI,XII,coru+uyer\d?..`'HiT.erírtegro.yAm?,Fon
signos de  acto .conña:mtura amtiguo   y no presenta stgnos  de lestones tmumáticas
recientes" .

10.- A f9. 109-110 obra el Oficio remitido por la RENIEC, adjuntando la Partida
de  Nacimiento  de  la  menor  de  iniciales  A.C.P.V.,  apreciándose  que  la
menor nació el 21 de Octubre del 2010.

11.-A fs.128-136 obra el Protocolo de Pericia Psicológica N° 007627-2012-PSC,
practicado  a   la   menor agraviada  de iniciales  A.C.P.V.,  apreciándose 1o
siguiente  en  el  |tem  Área  Soció-Emociónal:i``Sn  7ii.zJCJ  de  ¢wfoesti.mfl  es  bfl7.o
o3Lrriendo   lo   mismo   con   et   autoconcepto,.¢ccm   sentimiento   d? _rinusv.alía   e
inf trioridad,  tier{de  hacia  la  depend:nci£  afiectipa,  es  iyf t::Tci?ble, _P3{.l_°í
ptisonas¿onpoderodorriribs_obrpla¢:ie4enconduc!rlac?nfiapi|i_4?..d]

la  m-enor  para  que  aprenda  los  cursos  de  la  escuela.

que
í. . .)•Pw otra parte .arr±e evemios corif t:tiv?s donr se vea.vu[me{?da su ::¥.r_da.P_¥_

£%,S";t::',£%°Sc"¿„8"í;dc¢#So.;Zfflí::,)?"Mfí::'ffi",J:ueesft.e°nm#t'=:°m°Zfli"::
PsLcose±ua+."(...)discrimindpositivamenteynegativarente1.oshec.hos..mat.eri?.de
imestigaaónl¿s;ealizaesponiáneamenteycuamdobrin,darftay?:es9:tal}es_±::l:3_SL,.
apaTecven indicadores  de  tensión,  ve_rgüenza:  tem?r  y ftustraáór:..  El ]C:r?F:_r_i.e.:.tLO_
¿xual  de  la niienor  apwece  alterado-por  viüenaas  que  ¥T:  motiDo. de  la pres€pte
imestigaaón" .  Que; 1a periáa som¿Iuye.: " Trast?Írr.o * las .emo::ore3.=r.s_¥_{a¥^.¿ _áesoarrotto  en Tricío  d¿  su  ímfimaa,  bsícosexuaímente  ewdencía  índícadores  de

afiectación, reqriere de apoyo psicolóst?o" .
12.-  A  f8.  139-140  obra  la  declaración  testimonial  de  Luis  Oscar  Pacheco

Vásquez,  en la  que  refirió  ser  el  cuñado  del  procesado  Jesús  Fernández
Vílchez, por lo que conoce a la menor agraviada desde que nació, quien vive
con ellos, ya que es hija de su hemana Marina Pacheco Vásquez, habiendo
tomado  conocimiento  de  los  hechos  a  raíz  de  la  denuncia  que  hizo  su
hermana María Pachecho Vásquez. Que, su hermana María y su pareja ]egús
Fernández Vílchez (procesado) 1e daban un trato especial a la menor, ya que
ellos no tienen hijos. Que, con la menor tiene una relación muy cercana, ya
que incluso le dice ``papá'', quien nunca le ha comentado que su tío político
le haya faltado el respecto o tocado, siendo que más bien su tío 1e erüeñaba a

Agregmdo,  que  la

•        .í,J.r,,:?^f-=-rJ=
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obtener  algo,  alegando  que  como  su  cuñado  era  una  person_  ____ J _  t-_l_^--,

menor es media exagerada, quiere llamar la atención y miente

::tbei:eoraggiag.ergeg|ddeoef::acci:=,oess:u:Taldmueun5:aput:h:;1e:Vá:_n`ñFgj
conflicto.

13.-  A f8.141-142  obra  la  declaiación testimorial  de  Cri§tiam  Omar Taipe
Pacheco, en la que señaló que el procesado Jesús Femández Vflchez es su
padrastro  y la menor agraviada es su prima, viviendo juntos en la misma
vivienda.  Que,  se  enteró  que  su  prima  le  había  contado  a  su  tía  Norma1          _1  _     JL_ __--¿--+-É,VLYLCLl`+(^.    `<`+`-/   ``~    -------- L

Pacheco  Vásquez  que  su  padrastro  lo  estaba  acusando  de  tocamientos
indebidos.Que,supadrastronohadadounaseñalindebidacontralamenor
agraviada, ha sido una relación de familia, le exigía que estudie. Que, 1as
labores educativas se realizaban en la sala del tercer piso,  a la que todos
tenían acceso, habiendo presenciado cuando su paidrastro le enseñaba a la
menor, a quien reñía por distraída. Agregando, que la menor es inquiera y
mentirosa, distraída, estando seguro que es una mentira de ella, ya que su
padrastrohasidomuyrigurosocuandoleenseñabasustaieas,porloqueha
creado este problema.

14.-Afs.144obraladeclaracióntestimonialdeSilviaPonteMendoza,enla
queseñalóconoceralprocesado|esúsFemándezVílchezporserhemano
del  esposo  de  su  mamá,  siendo  que vivía  con  ellos,  se  han  criado  como
hermanosylosapoyabaenlosestudios,era"yéstricto,siemprehatenido
untratocorrecto,desdequeellateníadiezañoshastalosdieciséisqueahora
tiene, nunca hubo ningÉn tipo dé problema.  Que, durante el tiempo que
vivió  con  ellos  ha  apoyado  a  sus  hijos  en  los  estudios,  por  lo  que  les
sorprendequehayasidodenunciaporhechosdeesacalidad.

15.-A  f8.145   obra  la   declaración  testimonial   de  Rosa  lvome  Naquiche
Mendoza,enlaquerefirióqueeFprocesadoJeBúsFernándezVílchezessu
tío, hermano de su papá, quien es muy estricto y ponía orden en todos los
sobrinos  para  que  estudien,  nunca  mostró  conductas  irregulares  y  de
ningunaíndole.Que,enlafanriliatodosestánapenadosporquesabenque
es mentira,  ya que  cuando  su  tío frecuentaba su  casa con su  esposa y  la
menoragraviada,nuncapresenciaronuntratoinadecuadodesutíorespecto
a la menor.

16.-Afs.153obraelCertificadodeihtecedentesPenalesdelprocesado|egús
FemándezVílchez,apreciándosequenoregistraanotaciónalguna.

17.-Afs.187-188obraladedaracióntestimorialdeMariaEspera"Pacheco
VásquezdeFemández,enlaqueseñalóqueelprocesadoJesüsFemández
Vílchezessuesposoylamenoragraviadaessusobrina.Que,elsdemayo
del  2012  había  salido  a  comprarle  ropa  a  la  menor  para  su  primera
comunión,cuandosuhermanaNormaPachecolecomentóquesusobrinale
había contado a su otra sobrina que su esposo (procesado Jesús Femández
Vílche) 1a había tocado,  ante lo cual al 11egar a su casa le preguntó a la
menor, quien le dijo que si era verdad, por lo que fue hablar con su esposo
®rocesado |esús Fernández Vflchez) quien le dijo ``eso es mentira, ella es
rni  hija,  como  le voy hacer  eso'',  que  ella no  quería estudiar su  curso  de
inoft nor eso la mandó a su casa, luego todos juntos Íueron a la Comisaría.inglés por eso la mandó c-

•

zii=4



Que,suesposorealizabasuslaboreseducativasconlamenoren
vistadetodos,yaquesi:mpr_e.f^a.yÁpa:ii°nn:Saeunetsauc::;'o::nhcaas:Lqeuneo:i:omspi:edfcaaydpe:risí:o:;:'_q:u`:n`,s::`.;a;;ioa_s:ek?dsoiid
enlosestudiosyelhechodequesusobrinanuncahatenidoasuT"±É
Que, cree  que ia menor  m  >1lL|+.LO  _+_____        +

biológmcercaAñadiendo,quelosdíaslunespermaneceensucasa,yaque
novaatrabaiar,porloqueesfalsoloseñaladoporlamenordequelos
hechosÍueronundíalunes,comotampocoesverdadquesuherrrmaestaba-           -J:á  ^H^  `Ía  flue|alavanderíaestacercadela
en la lavandería cuando sucedió ello, ya que
nci.lL17D  L `+.L ` ,.., __ _

|8-Sa|arg:S|fságc:19doe:Sbcruac¥á::1oalacióntestimoriddeEdwhJuriorTaipe\

if:leí:áe;n:::iio¥:5;if:q:u::soái:j:mf:a;rÉe;;£QSJ:eíÉi:ccr¥?oÍoídlíí1;Ídua::1
:d;eii:a::q:r:p:.:giies:ác:a:s::s::i::d:r:un:jaiid:rí::1o::ei:p:r:¥e;dp::ciEduvoea:s:eiE¥Í;
nuncalecomentónadaextraño.Que,tienequh6añosviviendoconsu
padrastroytodohier`ormalQue,seguramentesuprimalosindicaasu

tg.PAapf:.Pi£e]e:tber[aa¥:tadbeací:::::]]tae:#£hda:eLS£::re,=n„acheco-----  ^-1: niip i.efirió ciue el procesado Jesús Femández vílchez negó•     :__.^  Áa  ln  niie  sucedía
Vásquez, en lá que refirió que ei pruit:Da.v ,____'   '-i---L^a  `r ni]e  tomó  conocimiento  de 10  queWuT___,

en todo  momenío 1oS hechos y que  toiiiu  iu..v`_+____

::eannddooáLee=ua=racl:S:oLt:1::utohdeoiriuamcdr,ssürne:lp=cfe::1#:reoz,eá::eo;
::;_:::::;-:-_::--:`;-:-:--:::::::::-:::::::::-:_-:--:::i:-::--:::::-:-:::-::-:`:--`;-::::;:::-::.---::;li::::::-:j:::-_::-:--:-i--:--:::-:----:-:::::::---::--:-:-:---_:-:::-i:-::::--:-:-

queeltratamientolo11evaenlaPostaMédicaPerú~KoreaenBellavista

::::::°ÓSu=hp°o]=í°asenqae'c[a°ssapdaep:|ei:g°í:U;::rs=b:ns[eiae]Xeptiead]eesntdee[::
hpyaqueéstayanoescnhasíQue,siesverdadquesuhi]asabeq"su
tíaMaríatienecáncerylosgastossonsolventadosporMariaEsperanza

ia,:hhiee:ía:íl:c:huáf:|d:e::::d:d:deíup:rgi;ií::áfdqÉe:ais;p:ur#;o=:iifl:cisáí;:
hi)aactualmenteestaentratamientopsicológicop"saberdedondesacó

20-Afo.2772mobraelActaderaifficacióndelcerti£icadodehPerida
esa mentira.

PsicolódcaN°OW627',2U_?.:,.?.S,fínend:a[:U::an:rs]::i[8eavguae::£:ri?ió::_ _=11 -c

::::::ue::.sériá__q_ue  ]a  eva]uacíón  de  [a  men"  N  ..., v  _  _
presencia  de  los  padres  o  £amiliares,  para  evit#  distractores  o  ]c- r-:.posibles
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en  Cámara.  Agregando,  que  en  el  área  psicosexual  de  la  menor  aparece
alterado por vivencia que es motivo  de la presente investigación,  por eso\

ií-.+.t'      ,SJ,

ratificó  respecto  del  contenido  de  su  informe.  Que,  para  arribar  a  sus
conclusiones  se  hizo  la técnica  común que  es la Genu  Pectoral,  conocida
como  Mahometana,  para  el  examen  del  ano.  Que,  se  entiende  por  Ano
Hipotórúco,cuandosehaceusodeambosdedospulgaresaniveldelesfínter
anal  se  ejerce  una  pequeña  Íuerza  para  provocar  la  abertura  del  ano,
entonces cuando cede el esfínter conrienza a dilatarse dejando ver una luz
interna  en  el  ano.  Que,  la  menor  no  le  mani£estó  nada  de  suffri  de
estreñimiento,   de   lo   contrario   lo   había   consignado   en   la   parte   de
observaciones,  que  la  madre  de  la  menor  que  estuvo  presente,  tampoco
reíirió  nada  al  respecto.  Que,  se  comprueba  que  existe  acto  contranatura
reciente,cuandoexistecasosenlascualescuandolarelaciónsellevadeuna
maneralentasuave'permitiendounadilatación,iiobruscadelesfinterand
puedenodejarningunahuella,enalgunoscasos,`tambiéndependiendode
laproporciónentreelanoyelobjetoaintroducir;siesmarcadaladiíerencia
puededejarlesionescomoequimosis,enelesfíntermdoregiónperianal
puedehaberlaceraciones,desgarros,inclusohematomasenregiónperianal
yavecesrupturadelesfínteranal,inclusoestaslesionespermancenhasta
un  tiempo  aproximado  de  diez  días  y  después  desaparecen.  Que,  son
evidenciaparadeterminarunactocontranaturaesantiguoeslahipotoníay
borrarriento  de  pliegues,  1os  que  se  producen  después  de  un  tiempo  de
haberatravesadounobjetoromoyhadistendidolasfibraselásticaspropias
del esfínter anal al producirse la ruptura, muchas de ésta no regresan a su
estado natural.

22.-Af9.281-283obraelActadeDebatePericial,enlaqueelmédicolegista
Roberto Alff edo Dulanto Aquino se ratifica de que de acuerdo a los signos
que  presentaba  la  menor  le  permitió  concluri  que  hay  signos  de  actos
contraLnatura, mientras el Dr. Raez Gorúáles, afirma que se trata de un acto
análogo,yaqueseevidenciatmadilatacióndelesfinteranalperonotiene
signos  de  inflamación  aguda  como  son  equimosis,  edema,  presencia  de
fisuras  pero  si  describe  borramientos  de  dos  puntos  horarios,  tanto  la
dilatación   del   esíínter   que   no   es   grande   como   la   presencia   de   ese
borramiento  puede  presentarse  en  otros  casos  de  tipo  patológico  como
estreñimiento  pertinaz,  presencia  de  parásitos  y  oxiuros,  al  no  presentar
estossignosdeinflamaciónagudaenquedesaparecenentreOsa10díasse
debepensarqtieesunactocrónicoquelehmestadointroduciendoeldedo-             ,1.     _  __  _^_^.  |a  ar"Prr]n  aue  ene£ecto  ia
u  otro  objeto.  Que,  ambos médicos-se  ponen de  acueido que en ete
U(=[JC  r/CJ.LJC.J.  `|`+`  ---------

Hipotonía  and  puede  generarse  en  caso  de  estreñimiento  cróricoE=c-
t_   `  '   ,
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presencia de parásito en especial, de preferencia "los oxiuros'',
darse  en  el  caso  materia  de  autos.  Agregando,  el  médico  le
algunos casos no se deja lesión cuando no hay mucha desproporci
objeto  que  introduce  y  el  ano  o  cuando  utiliza  algún  tipo  de
(saliva, etc.), la introducción es lenta puede no dejar lesiones, acto seguido el
Dr. Raez Gonzáles sostiene que el pensamiento científico, si se trata
pene  adulto  o  un  objeto  duro,  siempre  hay  resistencia  del  esfínter  a  la
penetración  aun  usando  sustancias  lubricantes,  por  lo  que  no  se  puede
afimar  que  no  hubiera  lesiones  recientes  un  día  antes.  Ambos  médicos,
señalan que respecto a los actos repetitivos no se puede afirmar que dejen
equimosis, tampoco de la tunealización por cuanto no se ha consignado el
diámetro en el resultado en el reconocimiento médico legal.

FUNDAMENTAcloN FAcmcA:

1.- Materialidad del delito

Que, la materialidad del delito contra la Libertad- Violación de la
Libertad Sexual- Violación Sexual de menor de edad y Actos contra el Pudor
de Menore8, en agravio de la menor de iniciales A.C.P.V.,   cuya identidad se
reserva  tal  como  lo  dispone  el  Artículo  3°  de  la  Ley  N°  27115,  se  encuentra
probada con el Certificado Médico rigal N° 007593-H (fs.116), practicado a la
menor de iniciales  A.C.P.V.,  señala en el  item Examen Anal  : A7io Jt¡.pofo'7!íco,
bs%oms'%et°a£oP:.:%#¿n%#aa=nvzguxo]o]'yc°n3=#t`#:iíen§+ti%e°syftaAu%á::ans

recíe7zfcs".  Así  como  con  la  Partida  de  Nacimiento  de  la  menor  agraviada
(fB.110), quien nació el 21 de Octubre de 2000; es decir que a la fecha de ocurrió
los hechos marzo del 2012, la menor contaba con 11 años de edad.

11,- Con respecto a la responsabilidad Penal del procesado Jesús Femández
Vílchez.

Que, en mérito a la denuncia (fs.36-38) se abrió instrucción (fs.42-
45)   contra  el  procesado  |esús  Fernández  Vílchez  por  el  delito  contra  la
Libertad- Violación de la Libertad Sexual- Violación Sex`ial de menor de edad
y  Actos  contra  el  pudor  de  menore8-,  en  agravio  de  la  menor  de  iniciales
AC.P.V ., cuya identidad se reseNa tal como lo dispone el Artículo 3° de la Ley
N° 27115.

Al respecto, el procesado Jesús Femándcz Vílchez, al brindar su
marifestación policial,  llevada a  cabo con participación del representante  del
Ministerio  Público  (fs.  21-25)  refirió  que  la  menor  agraviada  de  iniciales
A.C.P.V. es su sobrina y que el día 09 de mayo del 2012, en circuiistancias que
veía fútbol, la menor llegó a su cuarto para hacer sus tareas,  debido a que la
laptop esta en ese lugar, empezando a ayudarla con sus tareas de inglés, pero
como  ésta  se  puso  nerviosa,  optó  por  irse  del  cuarto,  paJ.a  ir  abastecer  de
petróleo su carro`  Añadiendo, que cuando  le  dijo a  la menor que hiciera sus
deberes esta se tiró a la cama, luego lo jaló, haciéndolo caer. Que, al revisar suc- raL



LLLC;lLUJ./  [r`"  .``  i -----------

menor que ya no le compraría la laptop que le había ofrecido debido
quería estudiar.   Después,  señaló que  tocó  a la menor sin ninguna
morbosa por la paLrte  de la cintura,  del pompis  para que se Íuera a
debido  a  que  ésta  se  resistía  irse  a  la  sala.  Que,  la  madre  de  la_   _    ___   1_   ,`_L_    J^r\,11

cuademo aprecia que ésta tenía examen por lo que le recriminó, e
menor,porloquedecidióirseadescansarasucuarto.Que,tambi(i     i__i_£_   -J:-^^:Á^  Áóh

intención

Ut:LJIUU   C1   `+U[   ii7ii^   L,`.   .._._.._.   ___

irresponsable, no se llevan bien y seguramente por eso lo esta denunciando y
quelamenorlohasindicadoporqueledijoquesumadreerairresponsabley
alguienlehadicholoqueteníaquedecir.

Posteriormente,  al  rendir  su  instructiva  (fB.95-97)  el  procesado

JegúsFemándezVílchezvolvióareiterarsuinocencia,quetodosedebeaque
le puso disciplina  y rigor en los estudios a la menor. Que, tiene conocimiento
que la menor tiene 11  años de edad.  Agregando, que la menor todos los días
subía  a  tomar  desayuno  y  se  iba  al  Colegio,  1uego  almorzaba  con  ellos  y
despuésseibaasucasa,debidoaquelamadredelamenortrabajabahastalas
seisosietedelanocheyleshabíapedidoqueledierandecomerasuhija.Que,
cuandoledabaclasesalamenor,siempreestabaenlaviviendasuesposaylos
hijos de ésta.

IIFI
Versión  exculpatoria  que  debe  tomffse  como  una  estrategia  de

defensa  y  que  si  bien las  declaj-aciones  testimoniales  de  Luis  Oscar  Pacheco
Vásquez  (f8.139-140),  Cristian mar Taipe  Pacheco   (fs.141-142), Silvia Ponte
Mendoza  (f8.144),  Rosa  lvome  Naquiche  Mendoza  (£8.145)  y  Edwin  Junior
TaipePacheco(f9.189-190)familiaresdelprocesado|egúgFernándezVflchezy
la declaración de María Esperanza Pacheco Vásquez de Fernández (f9.187-188)
esposa del procesado, sirven como  pruebas referenciales  del comportamiento
deésteconsuentornofamiliar,todavezquetodoscoincidenenseñalarqueel
procesado  era  una  buena  persona,  que  ayudaba  a  la  menor  con  sus  tareas,
siendo estricto en sus enseñanzas y no haber observado algún comportamiento
extraño  en él respecto  a la  menor,  1os  que  más  bien alegan que  la menor  es
mentirosa;sinembargo,todoellonodesvirtúanlaspruebasdecargoqueobram
enautosyqueloseñalancomoautordetanexecrablehechoenagraviodeuna
menor de edad, así tenemos:

1)   La declaración detallada y coherente realizada por la menor agraviada
de iniciales A.C.P.V., quien en su Entrevista Única  (f8.09-17), 11evaida a
caboenlaCámaraGesellconlasgarantíasdeley,alhabercontadoconla
presenciadeFiscal,abogadode£ensorylapresenciadelamadreMarina
JanetPachecoVásquez,señalóelprocesadoJesúsFernándezVílchezes
sutío,esposodesutíaMaríaesperanzaPachecoVásquezdeFerrúndez,
quienviveeneltercerpisodelarrismaviviendaqueellaconelfinde
utilizar la computadora de éste para hacer sus labores escolares, es ahí
que  cuando  no  había  nadie  en  la  vivienda,  éste  aprovechaba  para
realizarle  tcx:amientos  indebidos.   Que,  su  tío  empezó  a  tocarle  sus_        _                   .                      ,         1                       1_     _-__    1__boca, 1o que ha

Ú,*{,=_,pechos, vagina y nalgas e incluso trató de besarla en la



paLsado tres veces (' dos veces estaba echada y las demás estaba

:¥::€,T.cÁ;::mb:::q[:eteo=Óuns:o;aog:ari£,;„d„,ed:,„úsmFe£Í:"
(procesado)  introdujo  su  dedo  en  su  ano  y  vagina  (`'c7i  77H. po

Jr

vagina pero ya no queria porque el me decía que si yo decía nadie me {ba a creer,

y si yo le decía a alguien, una vez creo que se le escapó que íba a mataT a la mota,
la mota es mi perrito,  tengo tres perritos"), eso paso cínco veces, acla].ando
que en distintas fechas fue que le puso la cara en su vagina y le metió el
dedo.  Que,  en varias  oportunidades  éste  trató  de que  ella le  tocara  el
pene (' el se bajaba el pantalón y quería que yo meta mi mano ahí''). TÁ rr\er\or
refirió que la primera vez que le metió el dedo fue en abril, casi por ahí
a fines de mayo. Asimismo, dijo que ``el quería que yo me ponga encima
de el y me comenzaba a jalar''. Además, señaló que escribió una nota a
Junior donde le contaba lo que le estaba pasando, pero que su tío (Jesús
Fernández Vílchez) agarró la nota y la rompió, pese a ello, encontró la
misma en el basurero y con unos guantes la sacó. Finalmente, la menor
agraviada  se  puso  a  llorar  señalando  que  no  quiere  que  su  tío  (el
procesado  JeBús  Femández  Vílchez)  vaya  a  la  cárcel,  porque  su  tía
María esta enferma, quien no puede recibir cóleras, por lo que pidió que
lo lleven a un Hospital donde vean lo que tiene.

2)   Lo que ha sido corroborado con el`hecho de que la menor agraviada de
iniciales A.C.P.V., presenta ``Himen íntegro y Áho con signos  de  acto
contranatura  antiguo  y  no  presenta  signos  de  lesiones  traumáticas
recientes".   Siendo,   que   en   item  Examen   Anal   se   deteminó:   Ano
hipotórico, bomamiento de plicgues en horas VI, m., tal como consta
en el Certificado Médico Legal N° 007593-H (fs.116), documento que ha
sido ratificado por el perito su§criptor a f9.279-280, en la que explica  que
se entiende por Ano Hipotónicó, al señakr ¡cuando se hace uso de ambos
dedos  pulgares  a  nivel  del  esfínter  anal  se  ejerce  una  pequeña  fuerza
para  provocar  la  abertura  del  ano,  entonces  cuando  cede  el  esfínter
comienza a dilatarse dejando ver um luz intema en el ano. Asimismo,
refirió  que  son  evidencia  para  detcrntinar  un  acto  contranatura  es
antiguo es la hipotonía y borramiento de pliegues, los que se producen
después  de  un  tiempo  de  haber  atravesado  un  objeto  romo  y  ha
distendido las fibras elásticas propias del esfínter anal al producirse la
ruptura, muchas de ésta no regresan a su estado natural.

3)  Que,  si  bien  el  resultado  del  Certificado  Médico  Legal  practicado  a  la
menor ha sido motivo de la intervención de un perito de parte Dr. Raez
Gonzáles (f8.122-125), que se pronuncia que la menor no presenta signos
de acto contra natura antiguo y que la hipotoria se puede observar en los
estreñidos crónicos y también la presencia de algunos parásitos como los
oxiuros, que habitan en el colon y recto, pero salen aovar a las márgenes
del   ano   durante   las   noches,   produciendo   escozor  y   dilatación   del
esfínter.   Que,   en  el   examen  no   se   informa  el  tamaño   del   orificio
examínado.  Que,  los  actos  reciente  de  penetración  de  un  opjeto  duro
rompe   las   fibras   musculares,   se   desgarra   en   forma   de   erosiones,
quedando   cicatrices   permanentes,    lo    que permite   observar   -

y<-J-
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dejan equimosis y a veces erosiones. Sin embargo, se tiene que

equimosis  perianal,  hipotonía  y  desganos  y  que  el  borri
pliegues,  se  traduce  como  consecuencia  de  actos  repetitiv

a c'abo e`l Debate-Pericial (fs. 281-283), el médico legista Roberto
Dulanto  Aquino  se  ratificó  de  que  de  acuerdo  a  los  signos  qu
presentaba  la  menor  le  permitió-concluir  que  hay  gignos  de  acto1    _        _11_   __1_

contranatura. Siendo que ámbos médicos se ponen de acuerdo al hech
r_ __ __

de que la hopotorúa d-el ano puede generarse en caso de estreñimientó
crónico   o   la   presencia   de   parásito   de   preferencia      ``los   oxiuros".
Agregando,  el  médico  legista  que  en  algunos  caso  no  se  deja  lesión
cuando no hay mucha desproporción entre el objeto que introduce y el
ano  o  cuando  se  utiliza  algiín  tipo  de  sustancia  (saliva,  etc.)  y  si  la
introducción es lenta puede no dejar lesiones. Ambos médicos, señalan
que  respecto  a  los  actos  repetitivos  no  se  puede  a£imar  que  djen
equmosls.

4)  Qie, el hecho de que Marina Janet Pacheco Vásquez, madre de la menor
agraviada se haya retractado de su denuncia primigenia (f8.104-105) al
afimarquesuhijaenunareuniónfamiliarlehadichoquenohahabido
tocamientos y que sindicó a su tío |esús Fernández Vílchez (procesado)
porque éste le exigía mucho en sus tareas, no la dejaba salir y la reñía.
Mientras,  que  al  ampliar  su  testimoniáF (f8230-231)  alegó  que  |esús
Femández Vílchez (procesado) en todo momento ha negado los hechos
y que su hija le hebía contado a su hermana Cristina Pacheco Vásquez.
Que, seguramente en un momento de cólera ha dicho que el procesado
había aceptado haber tocado a su hija. Que, el médico legista dijo que su
hija  no  había   sido  tcx=ada  ni  violada,  siendo  que  su  hija  lleva  un
trataniiento   de   estreñimiento   en  la  Posta   Médica  Perú-  Korea   en
Bellavista desde los ocho años de edad, no siendo verdad que los papeles
rotos que obran en el expediente he encontrado por la Policía, que no
sabe si la letra es de su hija, ya que ésta ya no escribe así; evidenciándose
que  existe  contradicciones  en sus  argumentos,  al  tratar  de  exculpar  al
procesado Jegús Femández Vflchez, toda vez, que confome se aiprecia
en su maniíestación policial, Uevada a cabo con las garantías de ley, por
haber  contado  con  la  paiticipación  del  Representante  del  Ministerio
Público y de abogado defensor (fs.18-20)   aíimó lo contrario al precisar
;` =a-;ioJnos veníavmos a esta Uridad este aceptó haber tocado .a y.± htja

;;i-rimariftstóquenoh?garingunademmciayqr_e_e,:t±e_se..r.e_3.T,a:a^^deA¥^c==.
i-ri¿;o¿áuede;osconiauscosa:y.qr.enovaH?más?I1_á_!_T=LT4_°.±~á,b^aT3=±V#-át;-c*áariaprNpestevóirióaaceij¢arquesoloh:bíqtocado?mi

#i./.¢ y q% m hbf¢ #o ¢ mfls". Luego, respecto a los papeles que obran
ei £n+ós ,,ef tctiwmente son los papeps_ q:!e te .r#'e al inT'#_ T::3_
estaban ráos em' el baño de ia cdsa del tío de mi hija': . Agf?gandg{ " que., p.or-;=ái¿;ri-;áhíjareciénaye"neenteieque¥tf.l€estaba,rea!k??n4o_iof.
-t-;ririie;to desáe ei princípio de año y que la últiria rez f ¥e e.l ?ía df ay~er

por Jfl fmde''; es decir, su propia hija le contó que desde principios de
el procesado la sometía a sus bajos instintos, que incluso este aceptó
cuando le increpó,  tratando  de  disuadirla  de  su  denuncia, es más

__  :=+_:-Í=
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ello
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entregó  a  lá  Policía,   tal  como  Consta  "  "   1.-_   --_
Evidenciadefs.27,puestoquelatestigotácitamenteaceptaq
deldocumentoperteneceasuhijalaseñalar``éstayanoescribi_  .,,. __   `To   nn7Á?7_?_012-PSC   (£

encontró el papel roto que escribió su hija al respecto, aocui
¿   -   1^   TJr`1iri'a    ta|   como   consta   en   el   Acta   de   Rec

t:nueecset:g:ehij:;:ssueg:1;drl`:léasi;+;'á-n-o-::ábleaftÁi-,=
Pericia  Psicológica  N°  007627-2012-PSC  (£s.128-136),.   .   .          i   ~Ti`r     Áal   niip   Se5'p:1ac¥atí¥i"fo:mpár:`.::oars:ácsii:Íu:6!i:odiéd.iÉ:á,:s"A;fu.ci._Zj,~flíf:;.:?,u:e:,,se:#

;g,roe:[£;n€„e;o]t¡:,mr.fT:oa,cn:;:e:Z:;;;o:cu:Lz[:fl¥e¥oá:c;,;e:e_¥„tifl%#£fl#„o.:s¡;.z;fl„:,Üo|í'f#;pidoaei:Í_aé?ÍÍ_mÉ#tdosÉ„a#Í%ffi#`

m{egndd  ff  tomfl  s#m*¢  femeros¢,  gwatd¢  sjlemcío  M  f"~  fl[Z

:ueesti::ameífflit°e£"¿"ea"`É%:cg;:?:gM:e":ei:ica":`(()")d¥:Fmti.:S¿qp#nñe"#g#:a%g#,:oohÉí_:
a%£::::±::::::£taaeTe,rF.S;±::^e..:fF£a;,proor"±=vn6Í;,sTqrua:£#omdoetiT:s
cÉ%ot:#tsee%v;:sdtiF€LTaa]#:^Í:ouro,j\;nSn:á::;ásu=ot=fica+:g::;sTírc%*

t%da%:.íác;aae£oti[%Tdga;%±_:_:Ííí^j:,e-eÉihÉoflsaapnaoi#qstsu£e,ooÉ£:?J3#,

queevidenciaquelamenoralnarrnloshechosalosquefuesometida,

E:e:::t#nude.::ida:[:spdoert;=::=;eqru=:=raz,ieT:=t:£rc:óeliaa:e=ní:
cqou¥;cut:á:recf:e=etag::de=::e:::oe¡.asrt:,£v81.t£r-1P;og[e=:Laestte:ceqr::,i:

deseaquesutíovayaalacárcel,debidoaquesutíaMaríaestaenferma
ynopuederecibircóleras,pidiendoquelo11evenaunHospitaparaque

6)  Máxime,   si   el   procesado   lesús   Fernández   Vílchez   que   en   su
lo traten.

#a=:es:]aoc[Ópnúbfc°:]C:f9'.9LC#apcaerpdt:[P;Ca]rócTdmd:|teR:apreiepni:::óndeí
precisn``solo!ctoqwsinningwnflmfencio'nnimwcho"%morbosídfld'',?`tp=r+slrp':_=elotihlatoa?`eíí_t_r-p%a:ruppl:S:'qíáítíüie\:¿s=a:aaestidíar,,'_deg=o
queellofueporquelamenorseresistíairalasala.

P  La  contradicción  en  que  ha  incurrido  el  procesado  Jegús  Femández
VílchezconlamadredelamenorMarinaJanetPachecoVásquezpara
justiíicnlosmotivosdeladenuncia;todavezqueelprocesadoaíirmóa
rivelprelirinarquenosellevababienconlamadredelamenor,porque----- ^-+a n^t pc:n lo ha denunciado y a nivel3iirninar que nu DC LL. y UV_ ~____

irresponsableyseguamenteporesolohadenunciadoyanivei
(fa.95|9Ddijohabertenidoproblemasconlamadredelamenor
aquelereclamósufaltadeinteréseirresponsabilidadconla
porsupartelamadredelamenorseñaló(fs.18-20)quemtiene1    --_-^^--1^    al.Cnlmentando   en   su

•   \,`7,-V-___,1

hicierasustareas,nosalieraylareñía.
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debido

=:ü¥omüa:°(f8::o£i:g;e:uaesscu°nhj:[[eprd°];:S:[::,'d=b¥d?eantq=ed:ue:oS[:

menor, por su parte ia iiiaui+  u. ._ .___

i: __^  ,,1,-t.añi'a

exi8ia que

`..'



i`acer sus taieas, lo que también ha declarado la menor en su
única, como es que diga que se fue a su cuarto a descansar,

8)   Es  más,  si como  afirma  el  procesado Jesús Femández Víl
preliminar  que  la  menor  entro  a  su  cuarto  donde  esta  la

menor  se  enojó  por  haberle  reclamado  que  tenía  un  examen,  lo  que
resulta ilógico, ya que ellos se encontraban ya en el cuarto.

9)  La partida de nacimiento de la menor (f8. 110), que acredita que la menor
contaba con 11 años de edad entre los meses de abril a mayo del 2012,
toda vez que la menor nació el 21 de Octubre de 2000.

9)   El recorte  de papel que  obra a f8.28, el cual fue entregado por Marina
Pacheco  Vásquez,  madre  de  la  menor  agraviada  a  la  Policía  (Acta  de
Recepción de Evidencia de f9.27),   que decía "J%m.or mí  fi'o Jesüs mc hce
toca;ientos indebidos no te l.o puedo decir con palabras hemano" .

De  lo  expuesto,  se  concluye  que  el  procesado  |esús  Fernández
Vílchez, quien tenía pleno conocimiento que su sobrina (agraviada de iniciales
A.C.P.V.), tenía 11  años de edad y pese a ello, valiéndose de su condición de
tío, sometió a la menor a sus bajos iristintos, empezando desde fines de abril a
principios de mayo del 2012, a realizarle tocamiento8 1úbrico somático en el
cuerpo  de su sobrina,  en varias oporturidade8, aprovechando que la menor
acudía a su cuarto a realizar sus tareas del Colegio en su laptop, hasta negar a
constiniar  el  delito  de  Violación  Se)cual  en agravio  de  la  menor-al  haberle
introducido  vía  anal  su  dedo-en  tres  oportunidades,  tal  como  ha  quedado
acreditado  en  el    Certificado  Médico  Legal  de  f8.116.  Que,  influenció  en la
menor el callarse, el hecho de no causarle una cólera a su tía María Esperanza
Pacheco Vásquez de Femández,  esposa del procesado,  quien estaba enferma.
Siendo que en ambos casos se cton£iguró la+agravante prevista y sancionada en
el último párrafo dei Art.173° y .176-A.del Código Penal, eso es el agente tiene
un vínculo farriliar con la víctima, por lo que al ser la misma pena a imponerse,
no se vulnera el derecho de deíensa del procesado.

Por lo que la negativa del procesado Jesús Fernández Vílchez de
aceptar el cargo que se le imputa, deberá ser merituada en el Juicio Oral, bajo
los Principios de lrmediación, Contradicción y Oralidad, así como las garantías
del Debido Proceso.

E9PAhmNTACIONTURmTpmE4É

Que,   ha   quedado   acreditado   la   materialidad   del   delito   y
responsabilidad  penal  del  prcx:esado |esús  Feriiández Vílchez en calidad  de
autor   por   el   delito  contra   la   Libertad-   Violación  de  la   Libertad  Sexual-
Violación Sexual de menor de edad y Actos contrarios al Pudor de Menores-,
enagraviodelamenordeinicialesA.C.I'.V.,cuyaidentidadsereservatalcomo
lo  dispone  el  Artículo  3°  de  la  Ley  N°  27115,  con  los  medios  de  prueba
precedentemente    acotados,    al    haber   iricialmente   realizado   tocarnientos___=l_i__    1,oporturidades yLdebidos  en el cuerpo de la menor  agraviada en reiteradas



5E=iE   u

___ ___.`_  _.  .v. ..Lciiiuo  \nLtrii-iviayo ael  ZU12),  al haber nací
Octubre  del  2000.  En  consecuencía,  1a  conducta  desplegada  por el
Toa/.a tia...`á-.]^_ `7£i _._

=nb=Soad£.°c3p3=Axnu=:====^  ^d_e LL_=  _mísTa. `e=    tres    ocastones    (cintroduciendo  su  dedo  en  tres  oportunidades,  cuando  ésta  tem'a
edad, a la fecha de los hechos (Abril- Mayo del 2012), al haber na(
Íl^Llll+-,+   J,`,   1,\,\,\    Tl_    _..  ~.^ .,,. `u...Lia,  ia  iuiiuuc[a  aespiegada  por el  proT¿ésáa{
TesúsFemándezVflchezconfiguraelcitadodelito,previstoysancionadoene
inr;Qr`?°ÁÓID~i.`.,`__<_..._r_     i    ,    ,     _.       .          __inciso2°delPrimerpárra£oderArtículo173°delCódigoPenal,concordanteco

____   T._.--V,  r.L,|OIV  y  DalLliuiiacio  en t

PTi'T7Hrhnr`á-v-{^  J^i   _..._   i           .,      .elúltimopárrafodelcitadoartículo,asícomoelinciso3°delPrimerPárrafod
_   __  _    __-~VULóU L CLLaL, |lltL.ui.ciante c(

Ar+  17Á_A  |^l /i<J:__  T`        .Art.176-AdelCódigoPenalconcordanteconúltimopárra£odelcitadoartículo.
_ _____  _.  _.`^UV  U    Ut=L  1  l.lllLt:r  L-arraio  cie

Para los  efectos de la imposición de la pena al  procesado ]esús
FemándezVflchezsedeberátenerencuentaelmarcolegalvigenteenlafecha
de  producido  el  hecho-Abril-  Mayo  del  2012-  y  lo  establecido  por  la  Corte
Suprema,atravésdelaCircularrelativaalacorrectadeternrinaciónjudícidde
lapenal;estoesparaelcasodeldelitodeVíolaciónSexualdemenordeedad
yeldelitodeActoscontrariosalPüdordeMenores,yaquedelanálísisdelos
actuados,  se  tiene  que  el  procesado  ha  cometido  dos  tipos  de  delitos  en
momentos diferentes siendo que esta clase de delitos los que no solo tutela la
libertad sexual, sino principalmente la indenmídad sexual  de los menores  de
edad,estoeslaÍnocenc.íadelamenor2,esdeaplícaciónlodispuestoenelArt.
50°   del   Código   Penal   y   Acuerdo   Plenario   N°4-2009/CI-116,   referente   al
ConcursoRealdeDelitos,teníendoencuentalaagravantedelvínculofanúlíar
delprocesadoconlavíctima,sesancionaconCADENAPERPEmA.

Asimismo,sedebeconsiderarlascircunstanciasquerodearonala
comisióndelilícitopenal,elvínculofamiliarentreelprocesadoylavíctima,el
grado   de   cultura   y   educación. del   mismo,   esto   es   estudios   secundarios
incompletos   y   las   condiciones   personales   del   mismo,   quien   carece   de

L=:eac|:á::,tesLe::vTdl::,,cég:g|:|asá:da;r=i:p:r:.8;ni5|3da¥,|ocs.rip:|=|.P.:S|::
Artículos11,IV,V,VIlyVIIldelTítuloPreliminardelCódigoPenal,aunadoa
lascircunstanciasprevistaenelArt.46°delmísmocuerpolegal.

Que, al momento de solicítar el monto de la reparacíón civil que
deberán   pagar   el   procesado  |esúg   Férnández   Vílchez   por   concepto   de
reparación  civfl  a favor  de  la  menor  agraviada  se  deberá  tener en cuenta  el
dañocausadoalamisma,asícomolacapacidadeconónricadelacusado,quien
señala  se  desempeña  como  pescador  y  tiene  cuarto  grado  de  imtrucción
prímaria,tdcomoconstaensusgeneralesdeley.Además,delodispuestoen
elArt.92°ysiguíentesdelCódigoPenal.Que,deacuerdoalcontenidodedicha

*#odc:=,q#hstmÉpgned£?prren,"p^3T_::^Éif±eL=_-FSc=`í=3ou`=D;e=£=op=p£'ccti#ae:nda.ñnotpc,'prl"denk.=ÁtÉt_:Í_coÍo_iie[,-:is_eic:oí=iaa:D.oasu;ueuá:bn%aemst£t:,seps:%£
upnat#%or#]:a,%::eftÉdoo;ftí%:nFg:e"^±É:f^ÍíTF;ve_v#eaws:;uaí£%%awhss:#o
Patrimoriales...  (Confi)mp  F e:in^`,n  F-::-^Ó~:r.T. ::.W..nc'.:w . pu.(Conf t-e  Espinóza Espím¿za,  Jwn; -á=;ii;-derú responsabitidad

:ReNSo#oC,::8!:2mo,g2sir:#:d::á-3:|:i,p;pí.7d,e"Eencheast:,ciaes:edpé,ed:,,troesi:feoy|t|endenoso|o
a  tutelar  la  libertad sexual,  sino  pri.ncipalmente  su  indemnidad sexual,  piies  es  la  Ínocencia de
la menor,  CuVo desarmlln eil-^am^^l.^.-^I ^ -..-- f -    .

____„   _ ...-  r ....-, |,qllllclllt=  .U  IHaemmaaa  sexuai,  piies  es  ia
lamenor,cuyodesarrollosicoemoci.onalseveafectadoporestoscomportami.entos

_   `   _-_=   C!=?:r¿

iiii=  -
-,-           '''
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=oV%3Q£=netaA!]Un::t+C^ai„:°~P.2_ipLárnas157-159)''3,.stendoqueenelpres€comisión  del  acto  ilícito,  ha  causado  un  daño  moral  y  psicológi
jurídic0 Prote8ido, esto es ha vu|nerado la  iníJpmni.ri1| c.^v..,`l  J-i-/iLiLuilu prü[egicio, esto es ha vulnerado la indemnidad sexual de la
iniciales A.C.P.V., que necesita apoyo psicoterapéutico especíalizado
no es tratado a tiempo correspondiente.

Estmdo a lo amtes señalado, esta Fiscalía de conformidad_____,_,   __._  +  LU`U+,U   1.[  lllLUUIIIL1{lacL  con  eJ

;núc¿::cá,oedse±gpgíódne]q::cífio¥L#gítiáopN£2_5%&ga;m#te]zoMomÉeLr[;
de acuerdo Art. 225° del Código de Procedimientos Penales y lo dispuesto en
|osartículos6°,|i°,|2°,i8°,23°,28°,29°,45°,46°,50°,92°y93°,formulaACUSACIÓN
contra:JESÚSFENÁNDEZVÍI.CHEZcomoautordeldelitodeViolaciónde
la Libertad Sexual -Violación Sexual de menor de edad y Actos contrarios al
Pudor  de  Menores,   en  aHavio   dp  la   man^r  Áa   ;n;-:-i+-    i  -n-J.uuul   uc  ivienores,   en  agravio   de  la  menor  de  iniciales  A.C.P.V.,  cui
ídentidad se mantiene en reserva de conformidad con la Ley N° 27115, delí
nt.o`7;C+r`  T,  É`^.`^:^__j_    _          1.        .         _^     .    _

______-___`  .`-J-`,    J.\     í,JLJ.J,   l(t:1
previsto y sancionado en el inciso 2° del Artícu]o 173° del Código Penal con
agravante  del  último  Dári.afn  rlal  r;+aA^  -+'^-.i ----'   --            '   ..--dgidvante  ciei  üitmo  párrafo  del  citado  artículo,  así  como  el  inciso  3°  de]

p¥:£Í6s_of[cc]:annc::dsaen]t:]c:;oe£gúa]ticzoD±#AstfEdÉRc£aáeopae¥:up]ro[vdaeáv:ódd:¡g
líbertad, y se le condene d pago de VEINTE MIL NUEVOS SOLES que por
conceptodereparacióncivfldeberáabonarafavórde`lamenoragraviada.

La   Sala   deberá   tener  presente   al  momento   de  sentenciar  lo
previstoenelArt.178-AdelCódigoPenal.

La  instrucción  se  encuentra. regulamente  llevada.   EI     Fiscal
Superior(p)quesuscribenohac`dn£e'fenciadoconelprocesado.

ElacusadoTesúsFeriiándezVflchezseencuentraconmandatode
detención  desde  el  11  de  Mayo  del  2012,  según  se  observa  de  la  cédula  de
notificación de fs.46.

QEESD±HDHQLE2=j±eE2±QsjmpRUEBA:

Seofrececomomediosdeprueba:
•    EI  Certifícado  Médico  Legal  N°  007593-H  de  f8.116

fs279.
•    EI Plotocolo  de Pericia  Psicológica N° 007627-2012-PSC de f

ratificación de f8277.
•    La partida de Nacimiento de la menor agraviada de fs.110.

28-136 y su

3AcuerdoPlenanoN°6-2006/CJ-116-PlenoJurisdiccionaldelasSalasPenalesPermanentes

y Transitorias.

•:Á=-,--,15



OTROSI DIGO: _____._ r_+_  -+  ullllu  ut=   ylolaclon d
Libertad  Sexual  -Actos  contrarios  al  Pudor  de  Menores  de  la  menor
iniciales A.C.P.V.,  cuya identidad se mantiene en reserva de conformídad
la  Ley  N°  27115,  la  affavante  tirpvi<+9  `J  a-t`-:^-^J ---- '   `...

Que, Ia Sala tenga en cuenta para el delito de Violación de
^JJ__    ____,  _      ,             .    _      _

__   __.  ___~L  , .  U`  LULUU11Iliuaci  conia  Ley N° 27115, la agravante prevista y sancionada en el último párrafo del
Aft. 176-A del Código Penal.

OTROSI DIGO:
Previsto en e| Art.|78-A dé| Código pena|.

DIGO:

SolicítoquelaSalatengapresentealmomentodesentenciarlo
lr7C'    ^    1_1,~,1.          -_        --

Se  adj.unta  cuademo  de  embargo  a  fs.7  y  cuademo  de
t.^  J_  J_L_       .,,--ape]acíón a] mandato de áetencíón a fs.73

DIGO: Se adjunta copia para el control de la acusación.

Callao, 27 de Setiembre de 2013.
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PRIMERA SALA PF,NAI, DEL CAI,LAO

xp. N°  1745-2012

AÜTO SUPERIOR I>E ENúUIcnMIENIO
Callao, cinco de noviembre
Dos mil trece.-

AUTOS  y  VISTOS;  no  habier`.do  las  par``:es  forri.ule.c].c

cctricestación     al    traslado     coiiferi{ic,.     TÉNGASE    PüR    A}3S.'j:i;..._'`i-.';.     EL
Que.    el

articulo   doscie.ritos   veint.icinco   del   Código   de   Procedimie.ritcs   Penales

establece   taxativamente   las  formalidades  que   debe  reuzi_ír  la   aciJi§ación

fiscal;  gg±p±:  Que,  mediante  resolución  de  fojas  trescientos  sesent`a. }'

cuauo,  se  corrió  trasiado  a  las  partes  procesale,.:„poÍ  el  térmirio  de  Lres

1`RASLADO   DE   I,A   ACUSACIÓN;   y   ATENI)IENDO:

Que,  ell ác}Llerdo  Pierlario  r,-.jl-rllel.o

seis   guión  dos  mi]   nueve   /   CJ   guión   ciento   Jiec~iséis,   estatileci3   como'    ,   ___`J..

díez.. `. uencldo ez pzazo estarbl.€:cid.o

Pcr   lc`    .ii`=,    lu.u=fr    i`+`=

días,  del  dictainen  acusatorio;

doctrina legal en su fundarnento nümero-;on l.a cort±-estación o no de tas pqrtes,  et órgt*no jurisdiccioncüL analjz:É,  ennL

-:;;=r Zugar  el mmplirriettio  de' Íos  requisi±oS  tegales  de  Za  aa:S:=on_  n==3

Y¿::. s;-* ¿m.pi¿do-con io dispu¿sto en el articuzo dosc±entos, uei.rii:CC de.L

Cuario

habei`  ef`-ctuíi(io  un  contrc,i jurisdíccional  de  los  req'Jitsitos  fornale3  de  la

_l(,'PP  (Código  cie  Procedimientos  Pe. .ales)";

y   :st'mdo   a  lo  expuesto  por  el  Representmte   iei  M.ii`s`is:i+ü
i]í'i  si`  dictamen  glos,'ádo   de  fojas  trescientos  cuar=rita.  :v'   Gcií%   a

oS  SesenT.a y  tres,  I¿'i  que  da  CTdmpiimiento  a  ios  rec.!Uisitos  i€`g^1ü

cn     el     ar:ículo     doscieritos     vejriticinco     de3.     Cód!:.g`c`     de

aí-,.LISP

esi.at,1ecidos

Procedirnien%  PenaleS  de  conformidad  con  1o  dispiiesto  en  ei  m¿cü*

doscientos  veirLT.inue#  del  Cód!go  ac.{>tado,  Deciararort.  mBBR  mÉRZTrJ

parapasarauTuicioOralcontra.JESÚSHERNADEZVH,CHEZpcreld€]íto
c`ontra  la  -L,iber+¿id  -  Vicla.ción  de  la  Libertad  Sex`Jiai -`'iolac:,€-`i+.  §e¥tJ@a.?i  Ée

"enor  de  et.ad,  en  agravio  de  menor  de  imciales  A.C.P \v'..  úícitf,  per`iéLt



jE

previi:to  en  el  iiiciso  segundo  del  arti~c.`!io  cieht.  setenta  y  t`{'í`s  dü  (`.í:.i;`ií€J`j
Penai, ccncordante con el último párraf() del mismo artículo; y por ei delitc
de  Act®s   contrarios   al   Pudor  de   Menores,   en   agra.vio   de  menor  de
iniciales  A.C.P.V.;   ilicito  penal  previsto   en  el  inciso  tercero   del   artic-`.ilo

c`iento seterita y seis - A del Código Pena3.`, concordante con el último párraí-o

del  mismo  articulo;  en  consecuencia,  SiEÑALAR®N:  Audiencia par9_ el  día

CATORCE I)E NOVIEMBRB  prórimo. a horas OÑ.CE h®ras de la m.aña¥ia,

debiendo  oficiarse  a la autoridad penit{mciaria pffa el traslado  del  reo  er.
cárcel  a  la  Sala  de  Audiencia  del  Establecimiento  Penal  del  Calla.o;  bajo
respor`_sabilidad    funcional;    DISPusm.&ON:    Téngase    por    ofrecidc>s    ios



INICIO DE SESIONES 
DE JUICIO ORAL 

 
 
 

 



¥RÍ#i:HRjá_SALAPENALEDEHCAhm®
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¿Th BTR. CUET® CHUMÁN              ..

nla`-,múA`]dienciasdelEstablecimientoPenaldelCallao,aloscatorcedías`     -'-|ri`~h  dpl  dos  mi|  trece,  siendo  las  üna  y  quince    horas  de  la....                 _i  c`^á^r  iiip7
rr£€:,s  de  noviembre  del  dos  mh  trece,  bic;iiuu  [uv  _.___   ,     [

±e,SconstituyólaPrimeraSalaPenaldelCallao,PresididaporelSeñorJuez

;leJ:;11:-spá;::iGTÍT:e?fn;ec::LEs¡?oTrTT;,;Íulppy::1:rrids:EoPcot;;;:ái;goíne;a``          m.^m^i.  ^  aff`rt^Q  de  DAR  |NICI0  la  Audiencia púb,ii:=ne:`erl pp]r:::¡St:

del  rr£t?,S

Cari`avai FLores.,  a efectos  de  DAR  "w~  „ .+._.___
`\

:eog.:,rt:a--:::::tgsgxsu:1E-=IAONLDAEcZHoV:TLsCEH=ZAL@:oEe=Éirág£p:rEelEdDeitá
yACTOSCONTRARIOSALPUDORDEMENORESenagr"dela
tüeiiordeinicialesA.C.P.V.----------------------|-----------------~--------u---~----------

í'iesriei¿ic,uc,adoJesúsFernándezV-úchez,asistidoporsuabogadcdefensor
Jost_RobmCácemRomeroidentificadoconcam.é.delColegmdeAbogados
deLirriaregistrorúmerotreintayseismilochocientossesenkycinco.---------~--
Act¿)s3gijido,e'señorPresidentedeSaladioporTNSTALAP.ÁeÉNICL®a`la
~LiJi¿   c,.   rjÉblLiw    i,idicür`do   además   qü   h   DÉREí.;€;Íó~.`?   .L`tE   É3ES.AT`£`:,

estdTá``~*';&:gc,.---~ü---------~-------------------n--|---------~-------------------------_-

ErT.ses'iid'|.,dgconformidadconlodispuesto.Porelincisopfi"mdelartíc%
doscieritüsr,uarmytr#delCódigodeProcedimien"Penal3s,modificadopor
£+,Dti.ma+egislativonúmeronovecientoscincuentaynueve,"1afmaridde

+±ie3}aLJ~tomecor.oc`mientodelrjDcaigosqueseíeifíiputar.,elseñ#
D,-=ecto-€Debates_Conced_1_:^_e:+:S:vdnen:ap:ai::r:é=:nsoesñodrea;:u:S:Aa:T:T:PAe¿iloá'Na,L,LL+,\,`_-      _

efcctos  de   q.ue  en  forma  sucinta  exponga  Lii>   i..i[...+..v.   __

qm,.rr`.am±-estólúsiguiente.SeñoresmiembrosdelaSal?_qLeconfc;rriese
clesfmr¿dedeaü¿osltimenoragraviadadeinicialesACPVseña#ci.#clesdeel
fLiésL+.n.',mi-,fT!i)smildoceveníasiendovíctimadeTocq"".,jeír).*j|
sisur`c,iíi.t'm*f`nrciteradasoportunidades,porpartedst.Lrocec,aJo`a.`ú1#
r`^3c'n3rs:`¡jscitar`)nenciicunstanciasqueComodecostumb*:vriorel.`¿*`i`i
L`dn.iiíiL>Íf}i.siem.`itBainbos,lamenoiacudíaaltercerS¡¿w`é-i.#..:Dlc`ic¡ri`jL-,

.v{'4   =      ,.O¿L-`w    `ü   üi_    T,jtTjri`.       Qu6   {,i   pioc,esacit,      '       ,r,b   íí    .,.i         `   ,,-

1i„1c``1.+¿r]luntet)i€`|iep``de`[amc,ilorsmoqueparaSatlsTac3r[.ü3a.2sPlas`LIJflos

Lriü~.~ij'iduei[JoudedüerietiariodelaÍnenoragraviada.F.iica",#£or]#
;,'[tí!€`     FCcRIJiTJijo   ACUSACIÓN  contra  Jesús   Ferná.r;d#   ViT#  *  `ia
.{?rr.iüi¿ÁitcldelttocontralaLibertadSexual.-VEOLAcffNS`£X:UAÜDEpüüit®R   DE

RJÍ'£ri<-Ü`^jF€D     EjT-.     ,F,DAD     y     ACT.OS     CONTRÁTÉ&ifjG¿     `   _



1Lv!É-:RI!€'!i#L£.új   ci2   8gravio   de   la   menor   de   inicíales   A.C.P.V   iiícito   previs€o   y

6arieioiiado  en  el  jiiciso  segundo  del  primer pári.afo  del  artículc¡  ciento  setenta  y
ti-es  concorcíante  con  el último párrafo  y  el  inciso  tercero  del  primer párrafo  del
artículo   ciento   setenta   y   seis   A   del   Código   Penal,   solicitando   CADENA
PERPETUA y el pago  por concepto  de   reparación civil de la   suma de veimte
mÉE muevos soHes a favor de la menor agraviada.--L -------------------------------------

En  este  acto  la  Defensa  solicita  uso  de  la  palabra.  Concedido  que  le  fuera,
manifiesta que en. autos se  advierte que.`el  interno  se encuentra recluido  desde el
doce de mayo del dos mil doce, a la fecha ha transcurrído el plazo de Ley sín que
se  emita  la  resolución  final  de  instancia,  en  ese  sentido  la  Defensa  solicita  la
líberta.:i  d€:  su  patfoeíiiado  con  la  respectiva  compai.ccencja.  La  Saia  i.esüeive:
Estandü  ai  pedí.üo  de  la  defensa  del  procesado,  se  dispone  se  emita  razón  por
secretarí8  ;\- se disrjonga lo que cori`esponda .---------------------------------------------

Seguidamefi[3,  se  hizo  de  conocimiento  del  acusado  el  con[enido  del  artículo

q-üinto de la É.ey veintiocho mil ciento veíntídós, respecto de si acepta ser autor o
`        paríic;.pe  del  delito  ma[eria  del  proceso,  así como   responsabie  de  la  i-eparación

civil;  poi`  1o  que  la  Sala,  a  fin  de  que  el  pro?esq¢`o  consulte  con  su  abogado
de.fensor y bríncíe su respuesta en ]a próxíma audíeriTéía,  suspEr\TE3¡E ]a presente
audie]tcia pa continuada el día jueves veintiuno de moviembre   deE dos máE

y  treinta  horas  de  la  mañama,  en  la  Sala  de  Audiencias  dei
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iá  9tz`,     de  Ar_`.iiencias  del  Establecimiento  Penal  del  'Caiif.ó,  a  los  veintiún

f,  dei  í;',c,s  'je  rioviembre  del  dos  mil  trece,  siendo  la  uria  y  diez    híjras  de  la'1   _   ?    `___     T__   `,_

`.  jíis,-irL'.:y:J  i;.`i  Primera  Sala Penal  del  Callac`.  `.Presj(aiica  '.'.Íor  cí  Se,i.H  .Tiie,z

€"É<:'EfriL}  r+USTAVO  CUETO  C`HITMÁfd'  c  iii[egráéz.  pc.r  lüs  'seño`,-e:``,

Siirjei`íitfes    RAFAEL   UGARTE   MAUNY   y   JOSÉ    SANTIAGO
:i;-?ErRjai.       Presente   la   señorita   Fiscal   Superic!í.,   cloct-cjr¿   Virgir.ia

.-T,i`jr{*  8  ü£.ectos  de  CONTENUAR la Audiencia  Pública  er.  el  pi.oceso
:t  `;tra .`íF.SUS FERNANDEZ VILCHEZ qReo en cáriL.hei) por el delito
g  :.£+i^i Sc¥ual  -VIOLACI0N SEXUAL DE MF,rJ'i'üRD rjE EDAD

•`¡-e  .,    `:Jí=.

:JL`_r1.,_'`i

J,1.ieces
-R®u',3..,=

se£'l  ``d-/

'¿,c. i J tl a  ! íi,tlJLlti    `Li,     .-`1/`h   ->`     _'     ``,--____

ACTt»  C{}q`RARI0S  AI.  PUDOR  DE  MENO.`REr3  eíi.  agravio  de  ia
enor de  :Lriiciales A.C.P.V .------ | -------------------------- i-~ --..-- | ----------------------

riLi  c;i  ac`..s:iii.`.}  Jesús Fernández Vilchez, asistido puú sü  abogado  defeiisor
í'LQbe'..o  '``?í``c,res  Romero  identiíicadi]  con  oamé  dei  Cí)legi.c  `i,?  Abogados

•  ."is  `      .  ,UILi¿rc  t:reinta y  seis  n!ii ochocientüs  s€t;r'£l.`-`.  `,1   L lní;í` ,------..----

señor  Presidente   de  .la   Sala   dio   píti   rüa'-;L€tt.a   lá   aüdiencia;Ú\.=ljJ--<-:    ..-, \.       _-'-'__-_      _

dár.c;ost.-   í:, `,T  L€í`.i'i  el  acta  de  la  sesión  anterior,  la  misrria  qt`.|p  +`ue  apr()bada  si:i

piir:.g.úi`..í  ``'J:['i^,3;.\/'¿C'i'`}ri.  }'   `,uscrita  por  el  señor  Presic'ienÁte.  y   'i  !;.t: .`,,rt3t¿=  _`>.  .-¡+c  !á  :T*

j,,'.'  c\.¿```i ,.-, `r:t`:`di>`.d  cf n  i.)  i:'stáblecido  cp,  }a  Le`/  3:Émero  i'`L.`,riiii)i';:`' i  .rni}   `:t`'.'y.L'cieij ,`';s

c'i¿''i  ,_'   `r   .'  sie^,  '  .{.    ;  i'Jiodifica  el  artículo  doscientos  noverita  ?'  u`-.O  del  Cód.i£o  de

segijjí{`9ir..-. |te    U

`-'í j`=L.  .   :`-L    .i:l-.``3    `fL-:-`i¿ai.es .---------------,--------- | ---.----- ~ ------- U~--
L  J`J~`   --'.      `'-,.`-J       `>   .    -._---

_+`.í   :  'J-      .i`,:  ,J¡:`. +.:   :`=   pregünta   al   acusado   si   acepta   los   cargc>s   `_`:r.rr!L`¿a.icÉ   en   ia

?   L~ar  ¿H      ``[sí  i      iiuien   luego   de   tiaber   cori£erenciado   .`..r   `      a8¿5:``Í~   {dijc:
i.`i'e~L)   A. :.,l=,.J  r.rk  L ;`j'S  CARGOS.-| ------ ~ ------ ' .----------------------.----- ~ -----------. ~

£Sta.z`ido   a  lo   ri`.ar`:.±`esüdo   por   el  procesado   la  Saia  dispusü   'jüi-iti.|,uar   con   la

seí,üe`a  clel proceo conforme a ljey .-------------------------------- `-` .-------------------

j4LT?.o  sc u'u¿i`..o.  ú-i  ..Fior  Director  de  Debates  de  conforrnida`'j  a.  ,`  L`l`ículc7  tíosci5r¿tos
L.£+.  `.`   `    ;`,Le  ,:'       `ódi.go  de  Prücedim.entos  Periales  pfe,£.``r          ia.,`-iiri  Fis;.:`i`

¿`,`.':¿`-`._`  :,   +    5:.LÁ`.    ;'   Ui   icusado   si  tienen  nuevos   testi5`   ;         :  ,   L    os    =L   ``):J:rel``;l.'.:

La  irii,cá[   Í. 3±`.```.`,   :us   que   obra   en  la  acusación   y  la  :í:'31-Í,i_i.   `.í_art_ifesft4   q.ue   ha
`  r  f`;  ;Í.,-,itg  sc`1,icitando  debate  pericial y  otros .--- ~ --.--- ` ---------------

`        ;  ,i  ld   .-lcÉ   esci.:to   prescr.Tállo  ?.`í¥   ±,=    .;.,Í,'     .  `'`   L`el   :.`,`'`       .',.f;'t     `

``'1   :"      ,`.;L,`.`    JI`.l!``C3C!e    ds;rj   ae   ia   Pala-"    ai   p[il¿`  b,-.;`          3i,.`.`...ú    13   qLh:

T)r€s.?rj\`íi`

uJ  L-     €-  .: ..,--

:      )e  h`i{.',     r`'r.   este   acto   la   I)efensa   manifiesLa   ciitc'    .'`,   rea.1¿z?ra   er±   ia
'      '3:i`    -.  `,  w  3¿`L.>s  de  hacerle  entrega  a  ías  parteí  rrc;`.c=  ,c  3s  i¿``  (í,¿`,Lpiás  ``-`:

`-``_,:,l_L=€_           .-

l,,,.i.2._L"J¿-

1:-_'1:.(--        -

r\ ,,?

1`.``



;':   ,,3

É

`Él

E¿T,  e,ste  á,CIC`  Se

Ü±`ref...T::3,!``i  )  ü{:  lw  ,r}iedios  probatorios.  La  Sala  dispme  es`ta7iGo  a  'n  expu#m

pm   k  íiÉ;;tns...  ii`3i  ÉHocesado,  se  resolverá  sobre  la  adrríis}'¿r5   de  M  med"
p``i`::.:`,tc.`j",L`ol.'e(.-id`.SenlasiguienteSesión.----~---|-----------------~-------~------~----' -  ^^T^  ..-,. `.t.'`  cL riic;nnne SUSPENDE la presente audier.cia pa!'a ser continuada ei

..                          .__  _____Á-^L  \-+ `_ _  _--F

viembi.e   dea  dos  min {reee  a las  diez y  cancuenÉa
Sala  de  Audiencias  del  Establecimiento  Penal  del

__--------------------------~----------------------------------
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:f+  Sala  cie  A'ií.dienc{a,s  del  Establecimíento  Penal  del  Cailac`),  a los  diechueve

i-~  d.`T,!  r..`.`'s  c.`f,  ¿¡iL`isiTibr¿¿  del  dos  mil  trcce,  siendo  las  €ios   rj{?iias  JJ£  1á  tarü?;  sc
Saia Penal  del Callao,  Presidida pi.'i,f `+?i  S;€.ñor Juez  Superior

[ÉÉDERó  Gui5-£-'A.VO  CUETO  CHUMÁrü`  e  integrada  ptir  !ÜS  señores  Jüe¿.es

§`jo.:-,`,i'iores   R.á.iFA..F;L   UGARrFE   MAUNY   y   .JOSÉ   S.J9iLqT¥AGO   ROJAS
g.-Í.i.i,R!`¿í''`~.     t'rJ.-,. `,?`_ri^t.:.  3a  señorita  Fiscíil  `Superior,  doctorá  V-ii.gi.ri:3  C¿iná``/'a;   `L-<lc..i'j:';

¿i ,,¢j .`i`* .m   LJ.¿;  t:.,.é:..?T'* '1_ JNLÍAR  ia  Audiencia  PÉblica  eii  e`i.  .8rí)í.`€su  secm, ido  coíitra

¢`ríj{;LTjiJS   FIR`¿.``i' -'}:`TÁDE?.   VILCH.flz   (Reo   en   cár6:ei}   ¥ioí   31   ijietíiio   contra   la

L,..¿`t ....,. 4£aa S{ixija¡[   --  VIO-ájACI0N SEXUAL DE MEN®R Díi:, EE9AD y ACTOS
i'¢i-`i'£`ffiARh¢,!gt   AL   PU-DOR  DE   MENORES   €p_   agravic`   JJe   l.z!.   menor   de

\

uu\L   Ü+L?

\C{)¿1stítuyó  ia  i3i.:.:ne{ a

•lJ ,;  ` .`?-l¿S  -`:J.,  J=_P`-.` .-.-..-.. `----.-----.---------- `------------------.

Presci¿:3  f,i  ac-~¡.Ú.ri{.i`:`  J€S¡jis  FeFnández  Vilchez,  asisüdo  !..ct  íi.i  aijc,gffido  de£'ensor

José  Roberto  Cáceres  Romero  identificado  con carné  del  Cüiegic,  d¿  Abogados
dí:  `;-.,-:m¿=`  +`f.gislrc,  :iúm€,ro tLreiiita  y seis mil ochocieF.tos `sesí:3:ií:  '.,`  :ií`f,C ,------------

í;`'..¿:'`u:da#-[ent€;   ¿3    siiñor   Presidente .de   la   Sala   dio   poi.   .¥€í}.;;,c,-t.a   -¿r¿   audiencia;

•.`; :..!'`..``,/sr    ', `\.`iui.1:,i`ii£``   el   ¿.`.la  .d~3   Ia   sesión   anterioi.,   la   rrii'`¿``m¿L   ci`.`¿    i`üe    ..p.í.,b¿i:.;.á   ,8:iri

i.u.i}cí!L.if .¿  ij'~j``;erva{:iún ,   ,'  siiscrita  por  el  señor  Presidente  ?v'  ^``  `:,€vj.:3ta."  L;e  ia  Sala

d3 ccji-irci`_'iTj-df.i¿ €f;r.  jo  es{ablecido  en la  hy  nóHiero  ``/éií'iL;Ú¿J}ic`  m_il  p.ovecientos

C"L.`?i2.S`í-!fa  -v  siei  Cide  ip¿i:.`difica  el  artículo  doscientos  nc!\ .:=íi2  },   .j¿m¿o  `i.3j  C`.ód:,go  de

p'-(',,.;,.:._.i;,..._.-.it,.,`;      ;-,: ,-,,-  í=:; --.------.---..--------------. J -----------,.--...--- _---__    ---_         "

üi  ?:`.`,''  h.`j  `..:   .,,i.`;``:',Saí:;Cl  manifiesta  q.ée  cuer,ta  Ccrí  lúri  ¿lcL`J;j+jL¿  c5±ensl"  de  su

t:,-.t.1 ~.i.Óí-p`3€  .1``,  8  €i.?;.,`?r.[ra  presente,  por  ie  q.`de  Sol:L..``€    ,.  '3   <3a:a  s€   sllslL€`nda

\ i  t.i .`diéhúiú ya a.#  :;.5,:-`,` ser asesorada por su  abcgado.-| -----,---. ü ---~ --.- J ------ ~--
`tJ=.  ,-;iu  acto  .m  ,ia  cuénLa  del  esc.rito  presentado  púi-`La  Dc;f€fna  áí:-i:  proc€sadii

.:`,,.`i  .1`    í.``,3.utár+{ieL    `.`-.ji:1i.ez       en   ei   q`dé    adj.urita   copia      Í    .`:.,J..;r .,..    d`;    ,%    fíl.edi#

iJ..c`L`.l   ,j:u'=,  c..:;`'ü`,.,`      .s  {:t+  !a  sesií'jn  de  fech.a  veiritiur!o  d£   :2`J+  :`,..`  ;"  Je;  presGríLe.

Se  c;orre  t:asldr..3   i  ia  st.|ñoi.a  Fiscai  a_uieT?.`-manif;.es[á  c.,ue  s,3  fí.:.c_-iaca  c'!e  p.i,.ai.m  `3:
`:-;.`~+.o    r,<L.ot;a,.3`'..J    ofrecic!ü    :[%ji`    la    Defensa    del    procSsiá=;`     .,,- í`,    .?.t.i.f     =.Tjal.ciü]-gr

LL=   'i`.i''d`';iu.¡  á  -            `-¿erior  £g.rúv.iada  a  £av{'x  ci  e'!i.  cf,r.itra  sí¡ji.ri±..` -j`  L:`:i¿;:á.13.  ifí£íjgridad

``.     ri.:    `..,. a .-,-   í.l,3...       J.    ::.`-,s,:r+t3rssesí±e.icsrlierlo:.es     `-+j              .--H|    -` .-.---- ü

i.*  1i:L¿;cL.  .  S,'   ..',`„ `,   .`         ..`.  ia  pa`.ií'ora.  Co¿icedidc,  ql.}e,  i`:   `^L+  j. i`  .'  `t,?nií. .` ,:'i   .i:-tje  co.na

i..`.£ji."   c   lc+   `ij~`.'+ri€tac:o   por   la   señora   Fisc,aí.   Sit.pe.ic,.,   :     :iicr.   =s   ciertü   3i

`í.:yli.,.'  I`,l`1t,~   ¡?:{.r¡l-`;:L.           ief¿11sa  qlo.iere   apeiar  Tla  :£ioc'en,-``~.:U.'.`l-`;c¿sÁ:  ::1-;,  Ti.£i:   :i

J'::<.(,`    .... `-i'             `,-,      ;      .             =           ``:'...      `.-'.,.'+'         máT{;`tf.¿      .i;3.      ;.      ;L.=Úr.'..`       +       '.a     ``.:-t,.,`i      `j.'.i'

o4`,\

1_.



•`t.t

-``-'`?           `'        `-`-r_-_-         _   _

\ulis  sie{£  de  emero  del     d®s  riiÉn  ca€®rc`G  3  iis,  docS  horas  de-!

`L-'.,  W    %   |3Uefí€    `..|,`+r   `.i-úevamente   €raída   a   m   j`.iici.`    .ir.L:,\   _D`''.í    Csc-   se   q`le,rla

})resér`íT+5tam,.+,`Á,i.~ir3;1eclar`.'.ionesdelama¿i.€,iiierorif.;=c.J:-:`.`£SPürcól€ra.-----

La Sala gstarü a  Ío c;xpues[o pür ias partes procesa.]es `y' 8si.arido judicializada la
.r.`..`.'.¿t-,ii.  n.  pueciei`  ±?i-9star  declaráciones  fue,ra  d-3l  pi.ocesci,  f`'::¡`.  :.;  iiíue  6  tc  deciara

h'`i;`ioceíJc,.i[e     i       mcorporación    de    este    mediü    ¿:robatí`„,    de    ios    videos
i:f`m?.ij3aí!f t`i`os   .;e,r    ia    ^L:t``.-m   respecto    a   la   ccmc!;i'rc.rl.+é    +.`    Salf=    ic    i-`,'aiüai':

oi``,i``..ü+iaii-Ác.nt':,--,.-.~.-....__..____.._____._.___.___....__......`.........__..`_.`...._.__.~
•La  1)etf,í!`a   m.=¡Li;T-ífLsta   que   in[erpone  recurso   de   apel¿.Cióri.   í,:.   Saia  Resiú,31ve:

T?te`.,L.i.#  imprí)c,ederft  {,`a súlicitud,  conforme  lo  establec=  el  artícuiü  'josc.ier,tos
s:.'..,* .'!, -   .`,/   m  .;-~`:  `í_.iíwi`É.``r,'  í.;c¿  T?.``-,.. ji`'di`Tientc)':   r'¡.i``` `ii.   :  £;.  '.*  c..„:í +    lar  rfr`::ii!+.c;:.`r.`.`s

`-,  `ic,   J`;¢-   c-Xí.,iide`-    :.:.   .:i.... ir.,`:   f)Í,?1     5Üore   cuestioncs  ii`.Cider`.t:i.`i`';:;  ,\-]i;   pr{`C9ti.e  recürs(t

fiJ.   ;ti:jej£`clón..1+   1-~1-` --.-.  U` ------------------ ~---H -----..--------.- ` -~--ü„ .----.------.---------

\-.,`,.  í.`..`ñoiú  j-'`isrji;+1  ¥T„ '.~{,..ü-solicita  a  la  Sala  q..B  se  devueitij  ii„s  \-,n:deo€.'  i`7ti'ecidos

"    .`-:   iieT:cns*   Dar.-|   c:ue   rio   obrcri   en   autos.   La   Salá  í.3.sijel`J`:    S`.e   proceda   al
Í.* -;i¿*  .h   üe`./L:Lb:i,`,`T.`  `ile,1os  dcc!jmen€os  y  videos  Prc,`r,nL(.i`.,  i.'`lTti  1.~`.  Seíensa .----

;.i    i.,`Í,`+.` ..... :..c..'ir.`.     g     `.ii£pone     SUSPENDE    la    pi.es,el`;e     ¿'` `r,';`3ncia    para    ser

me,,¢5®Í!_ de Audiencias del Esta'®!eGimiento Pérf..1  3g!  Call£o.-~ -------

r-\\



::Aí, ¿;J: .: .'.z¥?i`.-;ií`` ` ,~  S.^Á Z,áé,.  PFNAL EBEH. €ALhAC}

jE}`íLTJ`¥i':'i'i',4*f>,asÉ2

gm ÉF£` LR``t.. €``U&`T® GHUMÁN

; `r      `      -.`.:.J`  ie  ,'-.`j.:;+m.i%  de  la  (.orLe  Superior  de  Jusiicia  del  Cal}ao,  a  ios  trece

`.;i:,:-`   .```Í  ;'  -..`s  ;í3.  J. ::arii  i2e!  dos  ínii  catiorce,  siendo  las  onct-i``.ras  d.€,  !a  niañ.Q.:\i.;.4.,

rL    `..i.,`ii.L_''.í`.'ó   :.:     i;iü`{igm   Sala   Penal   del   Callao,   Presidida   por   el   Señor   Juez

:.;.¡  Ífi.i`i-:.'.`,-`r'~ .+``,Pí:rJ! i..j  í=,USTAV0  CTÜET0  CH.UMÁN  e  integrada  por  los  Señores

`i  .'.J.'`i'`,`     :`;`:'`e¡..{`'.-.. :.:.    R4LFAEL    UGARTE     iF7flALTNY    y     .TOSÉ     SANTIAG0

i;~|;ú','BL5    .L` :.E¡..P i.?`.iL.       Presenie   la    señorita   Fiscal    Superior,    doctora   Virginia
J`.`ánaml  Z:iores;  a eí`ectos  de  CopiTTHNUAR la Audiencia  Pública  en el  proceso
-.,., „ ;  ..±i  .`.i¿?tra JESUS FERNANDEZ VILCHEZ (Reo  en cárcel) por el  de}jto

`` \i:``'-`i  lí',  r,;bLrtí-il,  Se,xua.{   -VI0LACI0N  SEXUAL DE MENOR DE  EDAD
'.4'.    ':`.-. 'i` ``.j ``-`!   €,..L'!.'; i.RAüü,0S  AL   PUDOR  DE   MENORES   en.  agraviit   dc   ia

tmei.'!or  d,?  i,:?icia:es A.C.P:V.-~ ---------.----------------- ü ---..-------- ~-ü -------- ü ------ n ----

PT3serit`e  el acusado Jesús F6rnández Viqchez,  asistido por su  abogado  defensor
j-í`?s€+,  í?.ottrir`Lo  Cáceres  R`imero  ídentificadc  con  camé  del  Cctlegio  de  Abogados•`}

`'^   i    ,.  ,+..       .:.    : .... `?;isL¿.{  :   T`:,_.ii.`:é:{!   i;t;.i=:`   ¡.,,    `:....  ::.``   mí¡;   i  !í.i¿:.¡`?i€`,.¡.iiür`   Í;i.],tgji;:¡'¿   }í   cin.`,o .---- ` ..-.  ~~

•:,'~7  .uL:  ,-`.L."    ``';    .......T-::.`.l...'   i.'í-es|c:leijic    de   la   Saía   dio   por   reabieTta   la   audiencla;

'..  '. ;.   :  .'.i   ..  ;.|(i`..   í..:   ¿-. \a  de  la  sesión  amerior,  la  misma  q`je,  fue   a.prol`ada  s.iri

;.L::`, ':i` '.  :  !   '. '3ei `,'  L +, :q  ,'  sii.scrita poi-el  señor Presidente  y  la Secretaria  de  la  Sala
i    i'  .... `,,-:` _   íd,'-.i:£  ¿`.ii lo  +staplecido  eii la Ley  núnei.o  veintiocho  mil  `üovecientos

i.  J  j i   ..    `,  '.,ic`,` :.  w  m.cd.*-ic'á el áitículo  doscier!tos now}nt#  y  uno  del Código  de

i.._.,_ ,...,, J..: .,.,. lt( . .;  ...pí  ÍJ;Jies .------..----------------------------------------------------- _ ------ _

.r'+,  cCT¿Li!i.:Liac¿ói.,  si3  cla  cuenta  de  los  oficif}s  n'Émero  setecientos  cuareri.ta  y  uno
`-   , .      '  ' ,   .ijl  ...v.Ím y seiscientos ochenta y cinco guión dos ril €rece re,mitido por

`:`    -` :+Tii `z`.   :e  .r`c3istr`. Penitenciario en el que infoma respecto  a la excarselación
-.  `     `:'     .`    .'.`i    .::.`:`t.",   Fei;tárjdez   --vrilchez.   La   Sala   re,sue'Lve:      A   lo   iníoilri.ado   }

'.¿:`.'=:=Llr`.'J`-j3e  é.-.  ai!tos  que  ya  se  ejecu`-o  el  arresto  domiciliario,  a  lo  informado
``:ér+,'Íasr,  pre`Sente  y  agréguese  a los  autos .--------------------- | ----------- ~---ü -----------

í`'„3g-i_"`_i€t}iÁ t.nf;  se  :Ía  cuenta  del  escrito  presen!ado  por  la Defensa  del  procesado,
`     ..   i   `      .Jr-`,-..::,.u..    ;-.-``,;.`,.`ü    ,-`:L    `.:í`:   -r,`'`.i   d,;.:rj.:',`.1j`á:.:`,    ,.j{:    9   :'..;.1TOciriadü      T..3    t3.i.'`±

. ,   -1(.    + .,,- `,`i::...i      `,`-+,-4¿éas€,  i;rc`,sente  y  a5í:éguese  a  los  aulos .----- | ---------- d-

`  ,    '.:,    iú`;.::',¡.     :  3   i9   .-.`uer.€a  dé   dos  escri{os   presentadcs   nor  la  T)e,fi.,p.Sa   Íie,1`
•   `.n  '.`   ,*  .;`i`:r..r;ione  '£ectirso  rje  queja  de  derecho  y  solicita  actuación

ijLr`L` ,.,     _`.íiis:  La  Sala  resi]€,|-`7e:  Estando  a  los PeciidoQ  de  la  i!efensa  del

. dL    ¡   ,.`:.::,:Í:f:o;+r::e:=S:+£:,í3orcr:,:Á`::¿,:]:át~:~e.t::;;d _:;.,:]~S.;.~dtí;..P.;;;.b.::



`'¿-A¿!.ii,í!it:í:`iL:.  ,.Fj``   ,:i  m`..mento  que  óc    i.echazo  el  medio  probatorio  ofrecido  por  la

¿Í,`íeíisa   s-:   iiiierpuso   recurso   d€   apelación   pero   la   Sala   no   hizo   la   debida
`,  ,`¿t£iii.  cici.ji!    s;endo    apreciado    el   fundamento   posteríormente    üri   ei    aita

```;í`1.,`1íL;  e[..3;   '.`ürí.   nc   se   hizo   er,   acto   orai   por   io   que   vengo   a   interpone,r

¿_`,..ict``   L¿c.   i`.t~;j¿i  `lc  derecho,  asímísmo  solii`,Íto  que  se  Ctrdene  nueva  evaluación

Í-:íT-; |L,,-íJ=Íjr,`,.|  ya iu£ |a Sa|a rechaz(, mi ráedio probatorio  ofrecido,  La denegator|.a

de  rec:jrso  de  apelación  interpuesf,Ü`i  contra  el  rechazo  del  CD  ofrecido  por  la
!=.+;f¿J,r:`i`,a :-!'3. sido considerado por la sala c(jmo  un incídente, este medio probatorio

`/.      ;,-,+.:.     .;i.aliJ-¿-¿íi   í`A:!:vf.ajd{i(!   fü`:    L¿[   `¿',ons:ii.ij¿,ii').ii   de   i;robar,   el   CD   iba   a   sei.vi!

`.,+jT`:    [.`  `'í'|`.``   (j!Í!..   :a.   siiicl!ii.`ación   de   la   menor   tenía   un  móvil   impurio   que   es   la
'`  ít,.i.    '`-<    ,.:    m  ,,,  fí¿í   í.{.i\i¿`  ia  denuncia  no  obedece  a  un  móvi]   de  j.ustic-;a.  síro  a  up

: \`~ ...,.., :  :,¿  ._,ülá luego de haber escuchado lo manifestado por la Defensa del

i.:i,    y'   `,'i},io   la   Sala   la   que   adniite   y   califica   los   medios  probatoríos
`.tü;    ```i:.    :.if.rtes    procesales,    ezi'r.om    a    la    De,feiisa    que    actúe    de

``_t.-,ií[u..:..  :,.j   '.tH   ia   .i €+/'  O'i.gár.i,;`a   del  Poder  Judicial,1a  Sala  tiene  la  potestad

ciis`-,jr_`ji_tiajia,  la def.ensa  debe  ejercer  el  derecho  de  defensa  conforme  a  Ley,  por
.?  `..L``.`,:£r!``'i:  ofrecido  una  prueba  que  ha  sido  denegada  y  ¡iabiendc`  en  at=to

.. „    :.  Í+`;rrie:iL(.,    `]..i`e;.a    de    Derecho.    La   Sala  .Prócede    a   emitír   la    siguiente,

`   .`i.,:..`.```,.    ctu,j    iei.ior    es    ei    qu3    sigue:    "La    Queja    de    derecho    eáLabi¿.'..€

e`á£,r3S,+3ri`Aeii,te   qüc   }a   solo   puede   formularse   por   de}iegatoria   de]   recurso   de

riij!i`Íac! respecto de las sentencias y otras resoluciones que pongan fin al proceso,

rji`,r  ic,  qú,T,  £io  e¿}`=ontrándose, dentroy de  Los  presupuestos  de  .ia  I+ey  veíritiséis  mil
t      -.  -`;            o,`J`i'   :{'.~:¡      `,      :`.j'T..`í,```,      ':¿;.í:   ,..,`..,|a{.i      :;-í:..i`t?r:?i:cierw     izi     Qüeja      c!:      Í.L=r..,   ~```-.

. t  =í..  i3{ í.  i.'.   .:.i;;Z.`,,ijb:`  del  pi`üci¿sado  uresús  Femández  Vílchez".-L --------------

~,,`         -i,;..``'.   r.;!íL..;.j   reí;i:ecto   al   t)ti.o   escrito   se   ordena   nue`.a   evaluación   cle   lz`.,
•''   =  ,io``r.i{r-.  :,Í.`ñala  de  que  habiendo  sído  evaluada  por cámara  gessell  ya  no

•.` .¡  rit`,   '.:-=vafla  a  un  Juicio   Oral   a  fin   c!e   acreditar  la  inoccncia   de   mi

:`.,i,i-,       `:.,   :    Jí`.T.,i   i  o   Í)bedece   a`   m.   móvil   de   dere,cho   sÍ~`l;.ci`tLo   que   se   actúe   el

iii`._+    .'`    ,,a-`,::,`    ``oli'=Ítado.    Se    corre    [raslado    a    la    Fiscal    Superíor    quíer.

r¿i..,. rL:.`.-ír3s',¿r,:   La  menor  ha  sido   e`Jaluada  éri  Cámara  gesseli  por  lo  que   a  fin  de
`:-,  `    ``tí.T¡.zzi.:ióri  de  la menor  agraviada sülicitc.  que  se  rcc`hace  el  pedídc\  ---

:,      Í/'.t`i¿r     .:sie,i<Je:    F,stando    a    que    en    e]    proceso    no    se    puede    admitir    la

.;`    i,     ¿.`.:-..  `.;j(  ,         ';  ia   ¿f..jr,üi.  agi-ávjada   se   declara  imprc`,Cedente   la   S`'`ji:`..`i.j:Í,   íl:iT``

3rii::3.i-gi:i   'á   Sá!a`   i3  cree  convenien{e  para  el  esciarectmie,nto   de  lcis  hechos  se

í:i:¿ra  ii  i`f2  rL.^enor .-----------------------------------------------------------------------------

3eg:iiia.r.`,`n%  :;£  concede  ei uso  dc  la E`alabra  a la señora FILqcAL  SUPERI0R
`~.    „  `    ,.:-......-.`_:.,¢.   :T`   .`U,1..i   .   }   .:ívT,T':.-:..ií,lrjÁT.r_'iriíf.   ..i   Proces.`,L`i.-`   T    l„i.``

.\.,,:,`'   .         vr`Ü   ,   .   ,`   ` ,... ;,L:|i`:üi:'    .~.:   sigLiie!.l:.js   Preguntas:   .:`En   Cl   all.l\   dos   míl

•,    ,}     ``.-     .i!  +    .ijfi`'    Diju:    Se    ericoíitraba    mí    per€,,:`ri`a    de    i:übitac}.r`wi`
'i...i  -    `  a         `   .`.,ríJ`ií  }'   qL!ehaceres   de   la  casa.   ¿Jubilacíón  en?   Dij.o:   Pesca

.     ,,D'-.    t`L¿r¿   .`staba  eni`ema  su  espc7sa?  Dij.c):  Cáncer  del  cuc,llo  uterino.

•=



.,£..-. +i.:i.  +:i,.   í;í :+n?`-',..   :i)íj{):  Luatro  años.   ¿En  el  mes  de  marzo  del  dos  míl  doce  con

íj:`;;`   ..,i`.  !.:` .'  i}:.irJ:  Con  mi  família.  ¿María  quien  es?  Dijo:  MÍ  señora.  ¿Los  dos
.,i`,`.'.'      .`f:  i!.'|  t.-`.!,-`.>:`.{  i-,`ijo:  Sí.  ¿Esi?  domicilio  qüe  dístribiición  tiene?  Dijo:  Es  una

vivic;i'iü¿  .::.ilL,..±`,jíriiliar  de  +úes  pisos.   ¿En  ei  primer  piso   quien  víve?  Dijo:   Mi

sij£gi-a  NFliy  Vasquez  viuda  de  Pacheco.   ¿La  menor  agraviada  es  hija  de  la
`.`..-z:..-2r`z.i  ú¿  su esposa? Dijo:  Sí.  ¿A parte de ella hay otra niña? Dijo: No  ¿Cuánto

T:.;  :`T``  '.:c::..í)c`?,  ;]  ta  ¿`graviada?  I)ijo:  Desde  los  dos  años  de  edad.    ¿Qué  relacióri

~íj;rit; í.,'~;ji Í:¿ ir..iiof.;' Dijo:  Era su tío, ellg siempre se le consideraba como uiia liija

iü¿tra mi p€)i.que r}o tengo hijas y mi señcm tiene hijos hombres. ¿Cuándo dice que
ia ccrtsíderaba como  una hija  que  hacía por ella? Dijo:  Colaborábamos  con  sus
es\`udícis,   alimemacíón,  rof;a,  para  sacarla  de  apuros.  ¿Se  encargaba  de  ella  en
•.1,:..:,`.`..i->   !.`,`„.;sÍ{.,j``'-. b:'`  i?H.{jí):   trcly   (..`.\t,i;.:.``!`i y'am.¿r¡:L-`,.'   .r}ij`o:  sl'.   ¿sa:Llía  como  ie  rf,fí  U   L?jíi

:::ii    ,  ;    '.`:.  :`..ic``'   T.?;.Li.   j¢`-i(`,,   lo   que   si   esta`oa   al   tanto   era   mi   señora.   ¿Con   qué

\`i  ;  :'..  ' `.  `,:`  `   ./i!:.`T+':';:o   .¿  ii.{.  Lnenor?  Díjo:  Yo  nunca.   ¿Ella  lo  `.'isií,-`ba?  Z?t:jo:   Co!?   "

``.'i.-iL:.``      .`:' t:!Íi.i    `::í};;',.a    c,fmrjrom¿sos.    ¿Sólo    por   compromiso?    Dij.o:    A   veces.

',:.`''`,. ::    '.`.-.   ;a   £..:;ación  de  ustedes?  Dijo:   De  padre  a  hija,   para  ayudarla  en  su

`,F;i+'i.  ,: ,,.. :ü    c..¿..,. ``,'i   q'~ié   frecueii`cia   ella   asis't.í¿i   a   su   ¿1orriíc;li{??   Dij3:   Iba   por

cíúii`.i,fú.,.' ...j,  i 1;,.i  ..,'ií.J]'a  e!i  su  cas``.,  a  frecuencia¡er,a.Por  el  desayiuno  y  almuerzo.

¿A  FtBrtír  de  qufJ sucedieron  estos hechos  en el  do~s mil  doce,  en  abril?  Dijo:  Sí,
`;-i.`t:~..:)ii.`. i:  :iue  :-,icedíó  la denuncia:`  Dijo:  Sí.  ¿La  denuncia  fue  en marzo  del  dos

*í,`.  ,.i?.?f,?  DijfL  S`í.  [;`A  partir de  que fecha empezó  a frecuentar su casa?  Dijo:  De

:.`  `:.`.`,:.-,`,¿`¿  '.3:e  i-:-i:iü  cío§  mil  doce,  Íba  a  tomar  desayuno  y  almorzaba.  ¿Lísi¿ba  su

i:.cL23i-íu`cacif+,}'a?  Dijo:  No,  solg  cuando  hacía  las`,tareas  escolares,  yo  la  ayudaba.

¿Ar}:e,:'iorr¡iente no había acercamíeriio?  Dijo:  B.ueno  recuerdo  que  cuando  había
ur` cíjmpr¡imíso i`; se portaba mal yo !e llamaba la atención.  ¿Anteriormente no la
'-'   '    :               „`i     sLJ€   S..:`!.``.:`ii[..j*:`.'   J=,:i;:...    :1` .,..Lst   Cenlií;.rii;C]   fue   Pn|    e+    Í.|!+..í;   de   |r|íi.Z.`+    `,H    ,,.1

`i     :-í  .`,.qij,¿  J..,. `:í  ,|i',i  i.j:¿ia  coiii.ii=Llva,  indisJiplinada,  por  eso  a pesar  de  qiie la

i  `.c}..:t   ':.'`  ,t<v .... :érla.  ¿Dónde  tenía  la  computadora?  Di`i:o:  En  .rni  tiuaj.tt-!  `;

`~   L  ,     `       ~  i?`    , :    .,?ta  a}'udaria.  ¿1a  menor  refiere  que  le  besaba  en.  el  pecho,
+;  .''/   ..      ,`   ,jijt.    L.:  inentira.  ¿Si  se  llevaba  bíep.  con  ella,  comct  es  q`je  ella  haya

!u,i,                    '   .i.`,Í.''.ón    de    esi3.    riamraleza?    .rJijo:    Es    Ü'-ia    chica    mentirosa,

Li:.;'i=`:iLr,`  `'    ¿i' ;.    i., .j`-,  reperH` Íla.men€e  ella !ia hecho  eso  si  usted  la  ayudaba?  Dijo:
•Porci.Li€   ;,íi`,   ie   eií`4gía   mucho,   para   que   es{udie.   ¿De   qué   manera?   Dijo:   No

.:,'.`i ií,. ' i:t:ir:''   er  `-¿is  cap`Tichos.  ¿Qu:5  caprichos?  Dijo:  En  el mo.mento  que  haci'amos
``it  .  i '*  Íiit=ri J  ¡.:`3ár  eJ  celular,  yo  la  disciplinaba,  ella  siempre  quería hace  lo  que

/-, i   i .1    `: .,,..-  :*  g,'+:,."  .i,   }u  :iü  lo  permi€Ía.  ¿De  qué  manera  utiliz.,aba  la  com£..'!j(;`.i`iorü?

r}i,icr:  3,,a  ?!5,aba  cr.  una  mesa  de  la  salzi., comedor.  ¿Ella  refiere  que  introdujo  su

dedi`  en s',í  anc y ía amenazaba que  nc  díga nada,  con matar a su perríto? Dijo:
=.-í. 5.= .ri:¿ ``jíj`¿a.  li3 abandono, es meniira  lo que dijo.  ¿La agraviada a pesar de qim

+`  ``.`        ......_i    .H   `.;: !,:2¿i  ...;   ,:i=;   t.í:`L3{.Í.   :,    :L   , ::..!-',{  pat'¿iL   {i.Í  .,   i`,?:,a   ri   '`í   i:á,rí`¿l   porquó   ..,u   `^i-í'n   w

`.,j: .ii ,¡}  `i,,. :  ,:.n';...    í.-`-.,`  `  ;: .  .;..í.~ {,i  ¿á  fi:jhiú.i'  Dijo:  Toé[¿t  ia  fair.Ília  sabia  de  ia  eiii`ermedai-1

J



.:,.    ` {.    i  c. i ,: ,:,.á.  :.`áii  íiiié  i`cÍ..t\a  5i:  t?!i,L .,-. :+{.,  de  tp.  er.`Íí;..medaci  cií`,  sü  esposa?  Dijci:  ri#  {3!

+,.í-;! ;  í`"¿,.`  ,'3::    S!.`.1í(...    :  \tíálí?eijía  reiacíones  sexuaies  con  su  esposa?  Dijo:  ya casí  no.

'`  `:)  i`,   ii{,i',¡  ±)Íji`.`   Sí.   ¿C`ada  cuanto  tiempo?   Dijo:  TJria  o  dos  veces  a   Li

. L`.i, .,  i.`    ,.,. :-i  .;;`.`   i.iomeri`to  cesó?  Dijo:  Cuando  se  le  diagnosticó  la  enfermedad.
' .j,: `  ` ._     ..  trr.i::'.?Ú  que acepto  deíari¿e de su familía este hecho? Dijo:  Es menfira.

.' i  u  h  t `':`'   ..íi.-. i  i,`3..`..?  T)ti.o: Es ment!.ra,  desconoz.co io  qü/`:  e.lita. manil`estaron.  ¿Ella

;i¿,¿  í'iL;í¿? .,.,, '.  `  ci`.Ó   :Liáiri.do  ,se  dirigi'Li  a la  comisaría   usted  admítió  haber  tocado  a  Su

injií:.`.'  E'!íj-o:  Es  meiltira.  ¿Ep.  3a  cc+misaría  acepto  que  solo  la  había  toc.ado?  Dijo:

i-:::.,  ,h.':.`-..!,:`:.:``.^,  ia  ;1o!Ícía  q¡1ería  que  yo  acepte  los  cargos,  yo  no  lo  hice  en  níngiín

r..£,.  i`-.]``ii`,     .E!`t  (+.i`é  .TT]omeiito  estuvo  mas  cerc,a  con  la  menor  y  la  tocó?  Dijo:  En

T,'ir_.í=,``i.;  i+`L-~in€.:..ii ,.,, En  su  declaración  dijo  qije  le  habia  tocado  la  cintui'a..`'  D¿jo:

P# i'ii  i'r}\::¿denie,  ct:.ando  fui a mí .:uar:o  ella había  agarrado ]a laptop.  ¿Estaban
•erÉ  `3u  r,uar'¿o.?  Dij.o:  Yo  estaba  descansado,  yo  la  traía  cuando  era  necesario  era
Tj±r`?,  c.!`:¿ca~  ]irdy  fregada con  la  compu{adora`  la  sacaba  para  que  vaya  a  la  sala  y

i,       .-     ::Í`..,   a   :,'L   r.;.,.i`t-ia   ?,.i   j  ..+  .sf-ui    :¿   =,.ií,`:.:)ila   :Jti   1,:<   i.`:t`.na.    ¿.í;ijj.   q'..é   í3lla   se   tiriibíí    í,.    `:..;

.   +  `+,'      : ,'+i.-i.¿ ..  (.`i`,`.~..it.!i`?  i,`i;.?.  tJue  me  t}rií'tírécí`Liue  noréfa  el  lugar  ella  se  tiro  a  la  cama

H  :..:.i.;ai!r  "  ír!ai.,+3  caer.  ¿De  qué  parte  la jala?  Dijo:  De  sus mar?.os  cuariG{c`

..`   í`j   ~i`F,:i   .....`  €¿L,-;  :..+.u..`jáiaTüa  y  por  el  desequilibrio  me  caí  encima  de  ella.  ¿Estaba

ti`( i:  =j<  z'.`.`:.;...   c.:`;|   /jíia? Dij.o:  Ei-a para que  vaya  a la sala ínvolun{ariamente  la tome

::j`'>:    :`.   '};! .u  dE  :,,'i  ¿ ;:itura.  ¿Cóm  asi.?`  Dijo:  Cdando  me  i`nfi.irecí ella se  levantó  y

;.i`i  i`¡  r ;  .`.`  ?'ior   f ?-.;i`  `iué  parte,ia  flgafro?  Dijo:^,De  su  cintura.  ¿A  dónde  la  llevó?
r3íjc:  Al ii:gaf en doride €enfamos {iüe ha6ei. ¿Y así en que parte de su casa? Dijo:
E-Jq,'..   f'.',`:    ,t  '3   u`i   .brimer   momen{o,   ]as   tareas   ias   hacíam()s   er,   la   salp`.   ¿.En   ese

::¿..'`:i-.Fr+L.`)    `.?u.3iií.    t].e.rripo    pasó    de    que    estaban    haciendo    la    tarea    y    usted

:ít.t¡t`.  . -i.  i``.  ':   L`,`i..:,`L    fí¿;:i:.¿   mínu[c,s   el  1apso   q'.`e   yo  calci.i]o.   ¿Eso   fue   ji-`   .rí!a:Jí..j`::'

.T.`(ijc=:  n.+<`z.)7   ;'3Lze  e.3f,  día  pero  no  recuerd(.r.  ¿Pero  usted  riabla  qiie  el  incidente  que

si}cei:üó  er:  n-¿ayo?  Dijo:  No, estaba  haciei.ido  tarea.  ¿Solicito  que  se  le ponga  a la
`\ istá  ;;.:,s  Í`'jias  vgi.i€í.Liric  y  cinco  £  e,±`ectos  de  que  diga sÍ  .c.e  ratifica en  su  fi.ma  y

:   i..:.`.  .i¿    `t±:.   .;2`t   z.,';:   fi:  rt`  `     :`.,.:::.    L^u¢.|Í,`„   .',.Fi...   c.5ú   rj:`,..Jai-i.:.án   di¡.o   `7:ic.   :'>`.   .1..`

i`  `„.`     '`i   `.:`.i.)Z     -+`+:)...Í..'_[...     '.`   :  iijü.   i.,ú   £-`je  el  día  je  la  denuncia,   cuaiido   `,i   que   eila

:'  .`  `.'.;,,`. :..'.  ,   s. i  .,..`:i'`á  .`,,'  yo  ie  recriminé.  ¿Con  relación  al  infídente  del  cual  hzice

*   \+;  : i'J,-u.:,  .  ?  j+'.,:.: .,..-., í   {1i..:i  qtie  elia  denuncia  fue  cuando  me  entere  que  se  había
-,i?`-+'  L!`-,'   :'  `,  a    ii:  :,~:    /i   que   eila   se   encapric.hó.      ¿Cuándo   lo   comer.€ó   hace   un

`"..  .  `       `   .j.d,`    .`'::`..:  eia?   Diio:   iN-i`,   recup,fdc.   /.Usied   señ£.!a  qiie   fi.ie   en  mayo?

;)i;.  .  :  .'.J+  c  i:;ij:-` ``i..+,  n Í3iüíj  j}  ár]`:q  el  día de  la denuncia me  Íuii a mí cuarto  a ver

fL=tt``';l  sali  y  c:¿af;¿o  regrese  me  enciientrr,  a  mi  señcira  que  me  dijo  que  la  chíca
''-`.¿;   :``i:..``-`:    iei±ii..r.,;iadci.   ¿Us[ed   d{ce   que   lí}.   empujó   de   la   rintura,    L3ero   en   su

•~  `.`Í.rai~..Ó:`  G`,'c  sí!io  ¿,)que  e|  pompis  para  que?  Díj.o:  Nc`  doctora,  no  fue  así.  ¿A
`    ..:`     `..í`      `   ```.:'    ;.:..    ,|:Í:]Í.;?    Diji`+j.    A`    la    parte    de    la    cíi{`ir.`¿.    É}n    la    .ci3iL'.?.s.~:.i:'  !    T`¿`

¿C!1i\-.ia  `i;  'L=,L`i.`  t:'cs;.S  c!`ue  no  sun,  }'c   dijr,'  que  13  .h.aL`ía  tocadc  Par[e  d£  su  cintura.

::="jé  i.iá£`.``3!  .'.)mpiú  el  día  del  incideíi{e.>  Díjo:  Ninguno.  ¿Se  encontró  un  papel

ulüY#Lí



..Lw"€;i2,cíi-.iidesübasura?Di"No,esmentira.¿Esunpapelqueseencoiitró
.ctü  \m  cl   tacho?  Dijo:  No  se  nada   del  papel.  ¿Sí  usted  está  viviendo  en  su

¿oríi+iciüc    sabp,  donde  está  vivierÁdo  la  nenor  agraviada?  Dijo:  En  el  mismo
•   ,` ,...   :Ll   ,     .cJ`:j=U   l.oll:``},`i.¿j   :'   i`    `}í~.   .;  ;úiarac:;J,`£i   .'!   ic   (|'¿  .>ila   |i€sentar   eh   '..9    i_  Í`  `

'`` `       `i  ``        a`.í.  `;.  i-'  }``í?`ul},  esíj  u.Úrrió  cnla casa.  ¿El abogado no  coordiiió  ccn

L   --`.``.  :. :`:;  +.    L.r¿  :`ié3.'.f.;,,`irt`  `+'domenTt.!.  ¿Quién  paga  su  defensa?  T)ij"  Mi  iiermano.   ':{.`
`_,--`     11     .

(    *g.   `   €>jtei}da.  ¿Usted  no  estaba  al  tanto  de  los  medios probatorios
i.     .._     -1.     _'    _         --          -

|1..   ¡,    .   .      1 *  {:`.Ü]Ú?  Dijo:  NO.  cort.C}Uyó  Con SU interl08atorio .------ L ----------- ~
•... `,.i..!:¿.íc.[¿.'w..     rt¿     disponc,    St;'S-PENDE    la    preseii.te    audiencia    para    ser

u¿..ri'.:_+.`:   _  '31  Lt}:£  ¿t:jm€itrés de  eEero  del   dos  mil catorce  a las nueve y treinta
'mzS  £le  ia mañsma, en 1,` Sala  de Audiencias de la Corte  Superio:  de Justicia

.: ...¡  i _,a-i: .,-. l:   .-------------------------------- _ --------------------------------------- _ --------- _-



PRIMERA SALA PENAL DEL CALLAO

EXP.N° 1745-2012
I)D. DR. CUETO CHUMÁN

En la Sala de Audiencias de la Corte Superior de Justicia del Callao, siendo
e| día primero de julio del año dos mil catorce,. a horas once de la mañana;
se constituyó la Primera Sala Penal del Callao, Presidida por el Señor Tuez
Superior  PEDR0  GUSTAV0  CUETO  CHUMÁN  e  integrada  por  los
señores    Jueces    Superiores    RAFAEL    UGARTE    MAUNY    y    l0SÉ

ANTIAG0 R0|AS SIERRA.  Presente la señorita Fiscal Superior Virginia
rJ   _  ____

Óanaval  Flores;  a  efectos  de  DAR  INICI0  la  Audiencia .Privada  en  el

proceso    seguido    contra    JESUS    FERNANDEZ    VILCHEZ    (Arresto
Domiciliario)  por  el  delito  contra  la  Libertad  Sexual     -  VIOLACION
SEXUAL DE MENOR DE EDAD y ACTOS  CONTRARIOS  AL PUDOR
DE       MENORES       en       agravío       de       la       menor       de       iniciales
A.C.P.V.-------------------------------_
Presente  el  acusado  Jesús  Femández  Vilchez;  asistido  por  su  abogado
defensor Segundo Henry Burgos Revilla identificado con camé del Colegio
de   Abogados   de   Lima   Norte   registro   número   setecientos   ochenta   y
nueve.----------------------------------_____
Acto   seguido,   el   señor   Presidente   de   Sala   dio   por   INSTALADA   e

:s=i'±"ICIADA la audiencia privada, indicando además que la DIRECCIÓN DE
estará a su cargo .------- ~ ----------- ~---~ ---------------

n  seguida,  de  conformidad  con  lo  dispuesto  por  el  inciso  primero  del
tículo doscientos cuarenta y tres del Código de Procedimienios Penales,
ódificado  por  el  Decreto  Legislatívo  número  novecientos  cincuenta   y

nueve, con la finalidad de que el acusado tome conocimiento de los cargos

que se le imputan, el señor Director de Debates concedió el uso de la palabra
a la señora Fiscal Superior, a efectos de que en foma sucinta exponga los
términos   de   su   ACUSACIÓN,   quien   manifestó   lo   siguiente:   Señores
miembros de la Sala, que confome se desprende de autos, se ha cometido
un concurso real de delitos en agravio de la menor de íniciales A.C.P.V. El
delito  contra  la  Libertad  Sexual - VIOLACION SEXUAL  DE  MENOR DE
EDAD y ACTOS CONTRARIOS AL PUDOR DE MENORES, por lo que se
tiene  de  autos  que    la  menor  agraviada  de  iniciales  A.C.P.V.  señaló  que
1__i       \               -desde el mes de marzo del dos mil doce veni`a

debidos en sus partes htimas en reiteradas oportunidades, por pa
siendo víctima de tocamientos

edel



acusado,  que  los  hechos  se  suscitaron  en  circunstancías  que  como  de
:`L    costumbre y por el vínculo familiar exístente entre ambos, la menor acudía

ai tercer piso del inmueble donde vivía el procesado con su familia. Que el

procesado no sólo había tocado indebidamente el cueipo de la menor sino
que para satisfacer sus bajas pasiones habn'a introducido su dedo en el ano
de la menor agraviada, confome se advierte en el Acta de Entrevista única
Rul dos mil doce guión doscientos catorce, de la menor agravíada llevada a
cabo con participacíón  de  la  Representante del  Ministerio  Público y  de su

progenitora  y  el  Certificado  Médico  Legal  número  siete  mil  quinientos
noventa y cuatro guión H que concluyó ``Himen íntegro y ano ®n signos de
acto  contranatura  antiguo  y  no  presenta  signos  de  lesiones  traumáticas
recientes".  Fundamentos  por  los  cuales,  FORMULO  ACUSACIÓN  contra
Tesús Femández Vílchez por la comisión del delíto contra la Libertad Sexual
-    VI0LACI0N    SEXUAL    DE    MENORD    DE    EDAD    y    ACTOS
CONTRARIOS  AL  PUDOR  DE  MENORES  en  agravio  de  la  menor  de
iniciales  A.C.P.V  ilícito  previsto  y  sancionado  en  el  inciso  segundo  del

primer párrafo del artículo ciento setenta y tres concordante con el último
párrafoyelincísotercerodelprimerpárrafodelariículocientosetentayseis
A  del  Códígo  Penal,  solicitando  CADENA  PERPETUA  y  el  pago  por
concepto de  reparación civil de la  suma de veinte mil nuevos soles a favor
de la menor agraviada .------- ~ ------------ ~--
Seguidamente,sehizodeconocimientodelacusadoelcontenidodelartículo

quinto de la  Ley veintiocho mil ciento  vehtidós, respecto  de  si  acepta  ser
autor o participe del delito materia del proceso, así como  responsable de la
reparación civil; por lo que la Sala, a fin de que el acusado consulte con su
abogado   defensor   y   brinde   su   respuesta   en   la   próxima   audiencia,
SUSPENDE la presente audiencia para ser continuada el día jueves diez de
julio   del dos mil catorce a las nueve y treinta horas de la mañana, en la
Sala  de  Audiencias  de  la  Corte  Superior  de  Justicia  del  Callao.   BATO
^ T}T`T`~Tr`T`  ,,_` _ _APERCIBIMIENTO que en caso de inconcurrencia de su abogado defensor

procederá   a   nombrársele   un   abogado   defensor



PRIMERA SALA PENAL DEL CALLAO

EXP.N° i745-2012
DD. DR. CUETO CHUMÁN
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En la Sala  de  Audiencias  de la Corte Superior de Justicia  del Callao, a  los
diez días  del mes de julio del dos mil catorce, siendo  las  diez horas de  la
mañana;  se  constituyó  la  Primera  Sala  Penal  del  Callao,  Presidida  por  el
Señor Juez Superior PEDR0  GUSTAV0  CUET0  CHUMÁN  e  integrada

por  los  señores  ]ueces  Superiores  RAFAEL  UGARTE  MAUNY  y  JOSÉ

\SANTIAGO ROTAS SIERRA.   Presente la señorita Fiscal Superior, doctora
Virghia Canaval Flores; a efectos de CONTINUAR la Audíencia Privada en
él   proceso   seguido   contra   ]ESÚS   FERNÁNDEZ   ViLCHEZ   (Arresto
Dbmiciliario),  por  el  delito  coñtra  la  Libertad  Sexual  -  VIOLACIÓN
SE}CUAL DE  MENOR DE EDAD  Y ACTOS  CONTRARI0S  AL PUDOR
DE MENORES, en agravio de la menor de iniciales A.C.P.V .---------------------
Presentes  el  acusado  }esús  Femández  Vilchez,  asistido  por  su  abogado
defensor, doctor Segundo Henry Burgos Revillas identificado con camet del
Colegio   de   Abogadgs,  de   Lima   Norte   húhéro   setecientos   ochenta   y
nueve.---------------------------------------------------------
Seguídamente el señor Presidénte de la Sala dio por reabierta la audiencia;
dándose por leída el acta de la sesión anterior, la misma que fue aprobada
sin ninguna observáción, y súscrita por el señor Presidente y la Secretaria de
la Sala de conformidad con lo establecido en la Ley número veintiocho mil
novecientos cuarenta y siete que modifica el artículo doscientos noventa y
uno d el Código de Procedimientos Penales .-------------------------------------
A continuación, estando a que en la sesión anterior se le preguntó al acusado
si  acepta  los  cargos  formulados  en  la  acusación  fiscal,  la  Sala  le  requiere
brinden su respuesta, quien previa consulta con su abogado defensor; dijo:
No acei)to los cargos, me considero inocente .-----------------------------------------
Estando a lo manifestado por el procesado, la Sala dispuso continuar con la
secuela del proceso confome a Ley .-------------------------------------------
Acto  seguido,  el  señor  Director  de  Debates  de  conformidad  al  artículo
doscientos treinta y siete del Código de Procedimientos Penales pregunta a
la señorita Fiscal Superior, Defensa y al acusados si tienen nuevos testigos y

peritos que ofrecer: --------------- ~ ------------ ~ ----------------- ~ ---------- ~
La    señorita    Fiscal    Superior    manifestó:    Zj¡s    qwc    sc    o/cc¡.fron    c7¡    jfl



•......_,,...:...-.'...`.

defensadelacusadoFemándezvilchezmanifestóqueenaplicaciónTgei¿:;}
'J-,11^     _=__,_     L___.   _,
ulo  ciento  treinta  y  nueve  inciso  trece  y  catorce  de  la  Constitución,    +

/L
drtíc

•,.'``'.j,;,`,,:-:

``.`,,.``.

cho, ofrece los siguientes testigos y peritos:  a)  La señora Nelly Cristina

ferido al Debido Proceso y al derecho a la prueba, confome lo ha señalado
Tribunal Constitucional en su Sentencia 10-2002 - Caso Tineo Silva   y en
ncordancia con los artículos doscientos treinta y siete y doscíentos treinta

Pacheco   Vásquez,   identificada   con   documento   nacional   de   identidad
número  25613262  veinticínco  sesenta  y  uno  treinta  y  dos  sesenta  y  dos,
domiciliada  en  Ciudad  del  Pescador Mz.  U1,  lote  ocho  - Callao;  y  la  del
señor Luis  Eduardo  Seclen  Huamanchumo, con  dirección en  Ciudad  del
Pescador Mz.  U1, lote ocho - segundo piso - Callao; 1a pertinencia es que
estas   personas   viven   en   el   mismo   domicilio   donde   supuestamente
ocurrieron  los  hechos  es  testigo  presencial  del  vínculo  y  de  la  relación

\i:tna::::Í[:°c::t:eham:ídpoa:]°cC;nma::ft:°mn[e]:tomdeen:r:ds:fe::]]íddoa€nees]tqr:;o?ae:

ú`+culoconlamenor,nohandeclaradoanteriormente.---------------------~-----
Córrido tras]ado a la señorita Fiscal Superior señala: Que, en relación con la

pertinencia   no   hay  punto  contradictorio  y  controvertido   referido   a   la
relación que existe entre el acusado y la agraviada toda vez que la agraviada
es  sobrina  del+ acusado  y  efectivamente  vive  o  vivía  o  concurría  a  ese
inmueble,  tanto  más  si  durante  el  proceso  podemos  que  hay  hasta  seis
testimoniales  que  han  sido  ofrecidos  por  la   defensa  como  Luis  Óscar
Pacheco  Vázquez,  Cristihian  Omar  Taipe  Pacheco,  Silva  Ponte  Mendoza,
Rosa  lvome  Naquiche  Mendoza,  Edwin  Junior  Taipe  Pacheco,  que  son
faniliares  del proceso  y  que  han  dicho  o  acredita  lo  que  esta  diciendo  la
defensa, parecen'a que es en el mismo sentido que efectivamente vivían ahí,

que son familia, por lo que este ofrecimiento de la testigo deben'a declararse
improcedente.--------------~---------~---------------~------
La Defensa, haciendo replica,  señala: Que,  la  Fiscalía esta plateando como
hipótesis  que en la vivienda  de mi patrocinado ha hechos tocamiento a la
menor  y  ahí  hay  concurrencia  de  gente,  viven  ahí  una  pluralidad  de

personas, entonces esas personas son importante que vengan precisamente
para que digan si vieron alguna inconducta de mi patrocinado con la menor,
o si han escuchad o .------------- ~~ ---------------
La  Sala,  primero  aclara  que  no  son  testigos  presenciales,  sino  que  van  a
acreditar el tipo de relación personal que había con la agraviada, acá lo que
se trata  es de esclarecer los hechos, no obstante estando a que  los testigos
ofrecidos no han declarado anteriormente en el proceso,  resu Lve..  Admitir



como  testigo    Nelly  Cristina  Pacheco  Vásquez  y    Luis  Eduardo  Secví;en
Huamanchumo, quienes serán citados oportunamente .----------------- ~.~_____
b)  La  señora  Marina  Pacheco  Vásquez,  madre  de  la  menor,  ella  si  ha
declarado pero es de suma utilidad para esclarecer la verdad, por que quien
denunció  el hecho  fue  la  madre  y  ella  después  ha  presentado  escritos   y

/`   estudios radiográficos sobre que su hija sufría de parásitos y estreñimiento y
\`que la ha hecho tratar, en consecuencia una de lastesis de la defensa es  que

o  ha  habido  acto  contra  natura,  entre  otras  cosas  por  que  el  ano  es
ipotónico  y que eso se presenta en los estreñidos .------------- ~ ------------------

Corrido traslado a la señorita Fiscal Superior señala: Que la citada testigo ya
ha  declarado,  por  lo  que  siendo  el  estado  del  proceso  el  ofrecimiento  de
nuevos testigos y peritos, este ofrecimiento de la testigo debería declararse
improcedente.-------------------~---~-~---------------~--------------------
La Sala, estando a lo expuesto por la señorita Fiscal Superior y la Defensa,

\     estando a lo establecido en el artículo doscientos treinta y siete del Código
de Procedimientos Penales, que dispone que el presente estadío procesal es

para  el  ofrecimiento  de  nuevos  testigos  y peritos,  y  siendo  que  la  testigo
ofrecida  ya  ha  rendido  su  declaración  en  el  proceso,  resuelve:  DccJflrw
improcedettle  el  ofrecimiento  de  la  testigo  Marina  Pacheco  Vásquez,  sin

perjuicio de que si de la secuela del proceso resulte necesaria su declaración
de que en caso de considerarla necesaria sea citada oportunamente .--------.--
c) La concurrencia del perito Pedro Ticona Arellano, suscriptor de la pericia

psicológica de fojas cuatrocientos setenta y cuatro a cuatrocientos setenta y
siete, que examino a mi defendido, quien entre sus conclusiones señala no se
evidencian indicadores de trastomo psicopatológico a este nivel, por lo que

pido  la  ratificación  de  la  mencionada  pericia  por  este  perito  y  en  esa
oportunidad se le exainine. -~ -------- ~-~~~ --------------------------------------
Corrido traslado a la señorita Fiscal Superior señala: Que, en la acusación se
ha ofrecido la pericia psicológica de fojas ciento veintiocho a ciento treinta y
seis y su ratificación de fojas doscientos setenta y siete, pero no hay pedido
de concurrencia de perito .------------------------------------------- ~ --------------
La Sala, estando a lo expuesto por la señorita Fiscal Superior y la Defensa,
estando  a  que  el  perito  ofrecido  ha  elaboradc`  una  pericia  distinta  a  la
otreáda en h acusa,ción, ..^esueLve.. Admitir la concurrencia del perito Pedro
Ticona Arellano para su examen y raiíficación de la pericia psicológica de

fojas cua+rocier[±os treinta y  cuatro  a cu[L.trocien±os  treimla y  siete,  quien
será cit ado op ortun amente .------------------------- ~---~ ---------------------------- ~---
d)  La  concurrencia  del  perito  de  parte  Emesto  Raez  Gonzáles,  hay  dos
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treinta
estudio

y ocho  a  trescientos treinta  nueve  llamado pronunciamiento
radiográfico,   este  último  peritaje   no   ha   sido  examinado   y  es

orrido  traslado  a  la  señorita  Fiscal  Superior  señala:  Pienso  que  se  esta
esvirtuando la etapa procesal, porque esta es una etapa en la que se deben

ofrecer peritos o testigos nuevos, sin embrago la defensa esta sorprendiendo,

y la defensa esta mencionado que es un perito que ya concurrió al juzgado y
ha emitido su informe médico, sino que también lc> ha ratificado, entonces
no corresponde esta  etapa ese perito por que no es perito nuevo, debería
declararse improcedente este ofrecimiento .-------- ~~-~ ----------- ~ ----------------
t`La lkfensa, haciendo replica, señala: Que, no hay que confundir los niveles

de los que estoy planteando, yo estoy diciendo claramente que es respecto al
estudio radiográfico que hizo el perito, de eso no ha habido ratificación ni
nada, que obviamente guarda relación con el primer peritaje que hizo y que
sí fue examinado; este segundo peritaje no ha sido explicado si siquiera ar.te
la  fiscalía  ni  examinado,  además  las  pruebas  se  actúan  en  juicio  oral,  es

pertinente y esta vinculado con el hecho .--------------------------- ~--~ ---------------
La Sala, estando a lo expuesto por la señorita Fiscal Superior y la Defensa, y
siendo que el pedido es para que concurra el perito Emesto Raez Gonzáles

para que explique sobre el pronunciamiento sobre estudio radiográfico que
foma parte de la pericia que él ha hecho, ya que en la otra pericia ya este

profesional ha concurrido y dado las explicaciones del mismo, estando a qiie
el  testigo  ofrecido  no  ha  declarado  anteriomente  en  el  proceso,  resuelve:
Admilir la concurrencia  del perito  de parte  Emesto  Raez  González  para
explique  sobre  el  pronunciamiento  sobre  estudio  radiográftco,  quien  será
cit ado oportun amente.--~~~-~-~---~ --------------------------------------- ~
Asimismo, la defensa señala que se reserva su derecho de interponer algún
tipo de recurso respecto a la declaración de la madre de la menor .---------------
En este estado, la Sala  SUSPENDE la audiencia para ser continuada el  día
viemes  dieciocho  de  julio  del  dos  mil  catorce  a  las  diez  horas  de  la
mañana, en la Sala de Audiencias de esta Corte Superior de Justicia, BAJ0
APERCIBIMIENT0 que en caso de inconcurrencia de su abogado defensor
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la Sala de Audiencias de la Corte Superior de Justicia del Callao, siendo
día dieciocho de julio del año dos mil catorce, a horas once y quince de la
ñana;  se  constituyó  la  Primera  Sala  Penal  del  Callao,  Presidida  por  el

Juez Superior  PEDR0  GUSTAV0  CUETO  CHUMÁN  e  integrada
los  señores  Jueces  Superiores  RAFAEL  UGARTE  MAUNY y  JOSE

IAGO ROJAS  SIERRA.   Presente  el  señor Fiscal  Superior   Roberto

roceso
mañez;  a  efectos  de  CONTINUAR    la  Audiencia  Privada  en  el

seguido    contra    JESUS    FERNANDEZ    VILCHEZ     (Arresto
Domiciliario)  por  el  delito  contra  la  Libertad  Sexual     -  VI0LACION
SEXUAL DE MENOR DE EDAD y ACTOS  CONTRARIOS AL PUDOR
DE       MENORES       en       agravio       de       la       menor       de       iniciales
A.CPN.-----------------------------------------------------
Presente  el  acusado  Jesús  Femández  Vilchez,  asistido  por  su  abogado
defensor Segundo Henry Burgos Revilla identificado con carné del Colegio
de   Abogados   de   Lima   Norte   registro  .número   setecientos   ochenta   y
nueve.--------------------------------------------_-_-______________________
Seguidamente el señor Presidente de la Sala dio por reabierta la audiencia;
dándose por leída el acta de la sesión anterior, la misma que fue aprobada
sin ninguna observación, y suscrita por el se.ñor Presidente y la Secretaria de
la Sala de conformidad con lo establecido en la Ley número veintiocho mil
novecientos cuarenta y siete que modifica el artículo doscientos noventa y
uno del Código de Procedimientos Penales .--------------------- ~ -------------------
Acto seguido, el señor  FISCAL SUSPERI0R  procede a INTERROGAR a]
acusado Jesús  Femández Vilchez, formulándole  las siguientes preguntas:

¿Que  edad  tiene?  Dijo:  Sesenta  y  dos  años  de  edad.  ¿Estuvo  casado  con
María  Esperanza  Pacheco  Vasquez?  Dijo:  Convivia  con  ella  durante  diez
años hemos fomalizado hace tres o cuatro años atrás. ¿Tiene hijos con ella?
Dijo:  No.  ¿Ella  tiene  hijos  con  otra  persona?  Dijo:  Sí,  dos  hijos  llainados
Christian  ]unior. ¿Cómo es la relación con sus hijos? Dijo: Buena. ¿En el año
dos mil doce como era la relación? Dijo:  Buena`  ¿Ha tenido problemas con
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problemas con algunos de sus hijos? Dijo: No. ¿Sabe cual es el motivo por el
cual  esta  siendo  procesado?  Díjo:  Si  por  el  delito  de  Violación  Sexual  y
tocamientos indebidos.  ¿Quién  lo ha  denunciado?  Dijo:  La  menor,  hija  de
María  Pacheco.  ¿Por qué  lo ha  denunciado?  Dijo:  Porque yo  le exigia  a  la
menor  en  sus  estudios,  como  me  puse  firme  y  le  puse  disciplina  me  ha
denunciado porque yo le exigia en sus estudios, a raiz de eso ella ha tenido
rencor hacia  mi persona.  ¿Qué actividad  se  dedica?  Dijo:  Por el  momento
soy  pescador jubilado  estoy  esperando  mi  pensión.  En  este  acto  el  señor
Fiscal  Superior  solicita  que  se  suspenda  la  presente  audiencia    y  poder
seguir interrogando en la siguiente sesión.
En este acto estando a lo solicitado por el señor Fiscal Superior se dispone
SUSPENDE la presente audiencia para ser continuada el día veinticinco  de

torce a las nueve y cincuenta horas de la mañana, en la
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la Sala de Audiencias de la Corte Superior de Justicia del Callao, siendo
ía veintiún días del mes de Agosto del año dos míl catorce, a horas once

e la mañana; se constituyó la Primera Sala Penal del Callao, Presidida por
1 Señor Juez Superior PEDRO GUSTAV0 CUET0 CHUMÁN e integrada

r  los  señores  Jueces  Superiores  RAFAEL  UGARTE  MAUNY  y  TOSÉ
TIAGO ROJAS SIERRA.  Presente la señorita Fiscal Superior Virginia

Flores;  a  efectos  de  CONTINUAR    la  Audiencia  Privada  en  el

proceso    seguido    contra    lESUS    FERNANDEZ    VILCHEZ    (Arresto
Domiciliario)  por  el  delito  contra  la  Libertad  Sexual     -  VI0LACI0N
SEXUAL DE MENOR DE EDAD  y ACTOS  CONTRARI0S  AL PUDOR
DE MENORES en agravio de la menor de iniciales A.C.P.V .----------------------
Presente  el  acusado  Tesús  Femández  Vilchez,  asistido  por  su  abogado
defensor Segundo Henry Burgos Revilla identificado con camé del Colegio
de   Abogados   de   Lima   Norte   registro   número   setecientos   ochenta   y
nueve.----------------------------------------------------------------_________________
Seguidamente el señor Presidente de la Sala dío por reabierta la audiencia;
dándose por leída el acta de la sesión anterior, la misma que fue aprobada
sin ninguna observación, y suscrita por el señor Presidente y la Secretaria de
la Sala de confomidad con lo establecido en la Ley número veintiocho mil
novecientos cuarenta y siete que modifica el artículo doscientos noventa y
uno del Código de Procedinrientos Penales .--- ~ ---------------------------
Acto  seguido,  se  le  concede  el  uso  de  la  palabra  a  la  señorita  FISCAL
SUPERIOR         a     efectos     de    que     proceda     a    continuar    con     su
INTERROGATORI0    al    acusado    }esús    Femández    Vilchez,    quien
FORMULA las siguientes preguntas:  ¿A qué se refiere cuando dice que se

Ponía  firme  la  la  agraviada?  Dijo:   Qué  la  agraviada  tenía  problemas  de
disciplina, no me obedecia a mi cuando le daba ordenes, cuando le decia que
haga  su  tarea,  por  eso  tenía  que  ponerme  firme.  ¿Comunicó  de  ello  a  su
madre? Injo: No lo hice, su madre  sabía que tenía este defecto la chica, era
malcriada y desobediente. ¿En cuantas oportunidades se puso malcriada con
Usted?  Dijo:  Varias  veces,  no  las   puedo  precisar.  ¿Cuántas  ocas nes  le



comunicó a su madre? Dijo: Cuando venía a recogerla.  ¿Por qué  la recibía

para ayudarla en sus  estudios si  era malcriada?  Dijo:  Yo soy apegado a  ia
disciplina.  ¿Tuvo autorización de la madre de la agraviada para corregirla?
Dijo: La madre de la menor sabia que yo le ponía disciplina. ¿Ella le autorizó

que disciplinara y corregíera a la agraviada? Dijo: No me autorizo. ¿De qué
manera  la  corregia?   Dijo:   No  le  aceptaba  sus  caprichos,   1e   quitaba   la
televisión, teléfono y Laptop. ¿La menor ha referido que usted le tocaba su

pecho? Dijo: Es mentira. ¿Usted le prestaba la computadora? Dijo: SÍ, cuando
se  trataba   de   hacer   tareas  escolares.   ¿Usted   le   enseñaba   a   utilizar   la
computadora  habia   otras  personas   en   el   inmueble?   Dijo:   Sí,   mis   dos
entenados  Junior  Tapia  Pacheco  y  Cristian  Tapia  Pacheco  y  mi  señora.

¿Donde estaba la computadora, donde la tenía? Dijo: La sacaba al comedor,
lateniaenmidomitorio.¿Eneltercerpisodelinmueblequequedaba?Dijo:
Eraundepartamento.¿Ustedvivíaahí?Dijo:Siconmiesposa.¿Enquéparte
educaba a la niña? Dijo: sala o comedor. ¿La menor refiere que le introdujo
su dedo en el ano y vagha, explique? Dijo: Negativo. ¿María es su esposa?
Dijo:  Sí.  ¿Esta  enfema? Díjo:  Sí,  de  cancer uterino.  ¿En  qué  grado  esta  la
enfemedad? Dijo:  Está controlado.  ¿La niña sabía de la enfemedad?  Dijo:
Sí.  ¿Despues de esto ha conversado con la menor? Dijo: No porque estaba
detenido.  ¿Ha tenido acceso a la  menor? Dijo:  Despues  de la denuncia no.

¿La  niña  se  puso  a  llorar  diciendo  que  no  quiere  que  este  preso  por  la
enfermedad  de  su  esposa?  Dijo:  Su  enfemedad  esta  controlada,  es  una

lrabajadora de salud. ¿Cuánto tiempo se ocupa de ella? Dijo:  En las tardes.

¿Hace que tiempo? Dijo: A comienzos del año escolar en las tardes antes de
que me denunciara .-------- ~ ---- ~ ------
EnesteactolaseñoritaFiscalSuperiorrefierequevaseguirinterrogandoen
la Siguiente sesión. Por lo que se dispone SUSPENDE la presente audiencia

Para ser continuada el día veintinueve de Agosto del dos mil catorce a las
nueve horas de la mañana, en la Sala de Audiencias de la Corte Su erior de
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la Sala de Audiencias de la Corte Superior de Justicia del Callao, siendo
el día veintinueve días del mes de Agosto del año dos mil catorce, a horas
once  y  cíncuenta  de  la  mañana;  se  constituyó  la  Primera  Sala  Penal  del

:     Cauao, Presidida por el Señor Juez Superior PEDRO GUSTAV0 CUETO
CHUMÁNeintegradaporlosseñoresJ-uecesSuperioresRAFAELUGARTE
MAUNY y JOSÉ  SANTIAG0  ROTAS  SIERRA.   Presente  el  señor  Fiscal
Superior  Roberto Lozada lbañez; a efectos de CONTINUAR   la Audiencia
Privada  en  el  proceso  seguido  contra  TESUS  FERNANDEZ  VILCHEZ

1  (Arresto    Domiciliario)   por   el   delito   contra    la    Libertad    Sexual       -
VIOLACI0N SEXUAL DE MENOR DE EDAD y ACTOS CONTRARIOS
AL   PUDOR   DE   MENORES   en   agravio   de   la   menor   de   iniciales
ACPN.----------------------------------------------------____
Presente  el  acusado  Tesús  Femández  Vilchez,.  asistido  por  su  abogado
defensor Segundo Henry Burgos Revilla identificado con camé

e   Abogados   de   Lima   Norte   registro   número   setecientos   ochenta   y
del Colegio

`guidamente el señor Presidente de la Sala dio por reabierta la audiencia;
'dándose por leída el acta de la sesión antérior, 1a misma que fue aprobada

sm ninguna observación, y suscrita por el señor Presidente y la Secretaria de
lá Sala de conformidad con lo establecido en la Ley número veintiocho mil
novecientos cuarenta y síete que modifica el aitículo doscientos noventa y
uho del Código de Procedimientos Penales.
Acto   seguido,   se   le   concede   el   uso   de   la   palabra   al   señor   FISCAL
SUPERI0R         a    efectos     de     que    proceda     a     continuar    con     su
INTERROGATORI0    al    acusado    Tesús    Femández    Vilchez,    quien
FORMULA las siguientes preguntas: ¿Qué, edad tiene? Dijo:  sesenta  y dos
años de edad.  ¿A qué se dedica? Dijo:  Pescador.  ¿Qué tipo de pesca? Dijo:

Pesca de anchoveta. ¿Dónde vive? Dijo: Tírón San Antonio ciento veintiocho
8 02 Urbanización San luan Bautista' Cómas.  ¿Dónde vivía antes?

del Pescador. ¿Hace cuanto tiempo? Dijo: Trece o catorce años. ¿Con
vivía?  Dij.o:  Con  mi  señora  y  mis  dos  entenados,  era  casa  de  mí

:-L=----_-

Dijo:  En

ulenes



egro. ¿Cómo se llama su esposa? Dijo: María Esperanza Pacheco Vasquez.
ué edad tiene su señora? Dijo: Cincuenta y tres años.  ¿Con quienes mas

vive? Dijo: Con mis dos entenados uno de veintitres años y el otro de veibte
años y mi esposa. ¿En qué lugar del inmueble vive? Dijo:  En el tercer piso.

¿En el segundo piso quienes viven? Dijo:  mi cuñado y cuñada,  Eduardo  y
Norma,  sus hijos, mi suegra t  dos cuñados al  fondo.  ¿En  el  segundo piso
ive la mamá de la agraviada con la agraviada? Dijo: Sí. ¿Cómo se llama la
amá  de la menor agraviada?  Dijo:  Ruth  Marina  Pacheco  Vasquez.  ¿Con
ién vive? Dijo: Con su madre y dos hermanos, ella vive con su hija.  ¿El

pápá de la  menor agraviada?  Dijo:  No  tiene papá.  ¿Desde  cuando vive  la
ménor en ese inmueble? Dijo: Siempre ha vivido ahí.  ¿Cómo es que menor
agraviada recibía apoyo de usted? Dijo:  Por el apoyo escolar que le estaba
dando, la ayudaba a hacer sus tareas, matemáticas, razonamiento verbal, sus
asignaturas.   ¿Qué   grado   de   instmcción   tiene   usted?   Dijo:   Tercero   de
secundaria.  ¿Con  qué  frecuencia  la  ayudaba  a  hacer  sus  tareas?  Dijo:  Iba
todos los días de tres y treinta  de la tarde a cuatro  de la tarde de  lunes  a
viemes, bueno de lunes a jueves porque los viemes no asistía porque decia

que haria la tarea en su casa. ¿Cuánto tiempp la qyudaba? Dijo: Desde el mes
de marzo hasta |a fecha de |a denuncia. ¿La m'énor acudia a su domici|io que

ersona  se  encontraba?  Dijo:  Mi  esposa.  ¿Los hijos  de  su  esposa  a  que  se
edican?   Dij.o:   El  mayor  trabaja   en   las  noches   y   el   menro   estaba   en
cundaria.  ¿No  estaban  en  el  inmueble?  Dijo:  De  ocho  a  nueve  de  la
añana y regresaba a las dos de la tarde. ¿Cómo esta dividida su casa? Dijo:
sala, comedor, cocina, baño,  cuarto chico y dormitorio. ¿Dónde les daba
clases?  Dijo:  En  la Sala  cornedor.  ¿Tiene  conocimiento  de  matemática?

Sí.  ¿Razonamiento  lógíco?  Dijo:  Razonamiento  verbal,  era  lenguaje
tes.   ¿Dónde    estudio?   Dijo:    Primaria   en   el   Norte.    ¿Ha   realizado
:amientos a la agraviada? Dijo: Tamás. ¿Por qué la agraviada lo sindica a

..¥Sted en Camara Gessel? Dijo:  Todo es mentira.  ¿Por qué la menor tendn'a
que mentir? Dijo: Por qué como le exigia había un sentimiento de rencor por
`_,1     _

`Ponerle  rigurosidad,  ya  que  era  una  persona  de  conducta  fregada.  ¿Si  la
=-.-`j¥enor tenía esa conducta porque acepto darle clases? Dijo: Mi propósito era

^£=Orregirla. ¿Quién le encargó esta labor? Dijo: Cuando iba a la casa, su mamá

¥;=!E`nia Conocirniento quien era yo, y es suficiente para que la menor no tuviera
Problemas   que   yo   la   ayudara   a   su   hija,   no   me   lo   pidió      fue   algo`.

!Cunstancial  alguien  tenía  que  ponerle  límites,  lo  mismo  hice  con  mjs



educandos menores? Dijo: No. ¿Si no tenía formación porque lo hacía? Dijo:
Por que lo hacía con mis entenados, con mis sobrinos, con esa experiencia
me sentía capáz de corregir a esa chica, tenía problemas de conducta. ¿Qué

problemas?  Dijo:  Se  ponía  malcriada,  reacia,  tendía  a  menti  cuando  se  le
pedía  sus  tareas  y  no  lo  hacia.    ¿Qué  amigas  iban  a  su  casa?  Dijo:  Ella
iiamaba por teléfono y le preguntaba la clase que habían tenido. ¿La menor
dijo  que  usted  le  tocaba  su  vagina,  que  tiene  que  decir?  Dijo:    Es  falso.

¿Usted la am€nanzaba con matar a su perrito Motta? Dijo: Yo soy un amante
de los animales.  ¿Cuándo la menor iba a clases llevaba a su perrita Motta?
Dijo:   No  señor.   ¿Cuál  seria  el  interés   que   tendn`a  por  lo   que  lo   esta
acusando?  Dijo:  Por  la  exigencia,  la  rigurosidad  que  le  ponía.  ¿Quién  es

]unior? Dijo: Es mi entenado, se llama Junior Taipe Pacheco. ¿La menor dice
que usted le escribio una nota a ]unior y usted lo rompio? Dijo: No, es falso.
¿Cuánto   tiempo   convive   con   la   tia   de   la   menor?   Dijo:   Quince   años.
¿Anteriorinente ha tenido otras parejas? Dijo: Si, pero no serio. ¿La menor lo
llamaba con algún apelativo? Dijo: Tio.  ¿No le dice papá? Dijo:  En algunas
ocasiones. ¿Cómo era su relación con la menor? Dijo: Relación de tio a una
menort con  sus problemas  de  conducta.  ¿Le  ha  comprado  ropa  o  bienes?
Dijo: Le hice un ofrecimiento en presencia de mi.?sposa y entenado, le ofrecí
una Laptop con el propósito de que. levantara Sus notas.  ¿Qué fecha? Dijo:
No recuerdo.  ¿Ella  fue por que  motivo  iba  a  su  casa?  Dijo:  Ella  no  fue  al
inicio por el apoyo escolar sinQ por sus alimentos, pero como era malcriada
o decidi corregirla.  ¿Qué es lo que comia? Dijo: Desayuno, almuerzo. ¿Por

que   no   se   lo   proporcionaba   su   madre?   Dijo:   Porque   trabajaba   muy
temprano.  ¿Qué  tiempo  permanecia  en  su  domicilio  de  usted?  Dijo:  Yo
comenzaba mi día llegando a la cochera a entregar un taxi que alquilaba,
cuando la menor llegaba a tomar desayuno no me veia y en el almuerzo si

Porque mi señora descansaba porque era una trabajadora de salud. ¿Cuánto
eran sus ingresos? Dijo: Sesenta nuevos soles diaro por el taxi. Concluyó con
su interrogatorio .-------- ~-~--~ ---------------------------- ~ --------- ~-
En   este   acto   se   dispone   SUSPENDE   la   presente   audiencia   para   ser
Continuada el día cinco de septiembre del dos mil catorce a las nueve horas
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la Sala de Audiencias de la Corte Superior de Tusticia del Callao, siendo
Í e| día cinco del mes de Septiembre del año dos mil catorce, a horas doce y

cuarenta y ocho horas del mediodía; se constituyó la Primera Sala Penal del
Callao,  Presidida  por el Señor Juez Superior PEDR0  GUSTAVO  CUETO

}`;CHUMÁNeintegradaporlosseñoresJuecesSuperioresRAFAELUGARTE

MAUNY y JOSÉ  SANTIAG0  RO]AS  SIERRA.    Presente  el  señor  Fiscal
§uperior  Roberto Lozada lbañez; a efectos de CONTINUAR   la Audiencia
Privada  en  el  proceso  seguido  contra  }ESUS  FERNANDEZ  VILCHEZ
(Arresto   Domiciliario)   por   el   delito   contra   la   Libertad   Sexual       -
VIOLACI0N SEXUAL DE MENOR DE EDAD y ACTOS CONTRARI0S
AL   PUDOR   DE   MENORES   en   agravio   de   la   menor   de   iniciales
ACPN.------------------------------------_-----------------------
Presente  el  acusado  Jesús  Femández  Vilchez,  asistido  por  su  abogado
defensor Segundo Henry Burgos Revilla identificado con camé del Colegio
de   Abogados   de   Lima   Norte   registro   número   setecientos   ochenta   y

eguidamente el señor Presidente de la Sala dio por reabierta la audiencia;
ándose por leída el acta de la sesión anterior, la misma que fue aprobada

sin ninguna observación, y suscrita por el señor Presidente y la Secretaria de
la Sala de conformidad con lo establecido en la Ley número veintiocho mil

vecientos cuarenta y siete que modifica el artículo doscientos noventa y
o del Código de Procedimientos Pena les .------ ~ --------------------------

Acto seguido, se le concede el uso de la palabra a la  DEFENSA del acusado
`  Jesús Femandez  Vilchez  a  efectos  de  que  proceda  a  INTERROGAR  a  su

Patrocinado, quien le FORMULA las siguientes preguntas: ¿Alguna vez ha
tenido   relación   sexual   con   un   menor   de   edad?   Dijo:   Jamás.   ¿Tiene
Conocimiento que la menor ha sufrido  de estreñimiento?  Dijo: Sí. ¿Es cierto

l-`que  los  lunes  le  realizabas  tocamientos  a  la  menor  agraviada?  Dijo:  No
fueron ni los días lunes ni ningún otro  día. ¿En anterior oportimidad  le ha
nseñado a otros jovenes? Dijo: Cuandc) era joven a mis sobrinos y sobrinas.

tenomentehatenidoproblemasreferidoadelitodeviolg?



Dijo:  No,  en  autos  obra  una  pericia psíco|ógica  donde  concluyen  que  no
tengo ninguna anomalia.  Concluyó Con su interrogatorio .--------------------- ~-
En   este   acto   se   dispone   SUSPENI)E   la   presente   audiencia   para   ser
continuada  el  día  doce  de  septiembre  de|  dos  mil  catorce  a  las  diez  y

horas de la mañana, en la Sala de Audiencias de la CorteSuperior



RIMERA SALA PENAL DEL CALLAO

.N° 1745-2012
D. DR. CUETO CHUMÁN

En la Sala de Audiencias de la Corte Superior de Justicia del Callao, siendc>
el día doce del mes de Septiembre del año dos mil catorce, a horas una y
uince  horas  de  la  tarde;  se  constituyó  la  Primera  Sala  Penal  del  Callao,
esidida
"ÁN

por   el   Señor   Juez   Superior   PEDR0   GUSTAV0   CUET0
e integrada por los señores Jueces Superiores RAFAEL UGARTE

`MAUNY y JOSE  SANTIAG0  ROJAS  SIERRA.    Presente  el  señor  Fiscal

uperior  Roberto Lozada lbañez; a efectos de CONTINUAR  la Audiencia
Privada  en  el  proceso  seguido  contra  JESUS  FERNANDEZ  VILCHEZ
(Anesto   Domiciliario)   por   el   delito   contra   la   Libertad   Sexual       -
VI0LACI0N SEXUAL DE MENOR DE EDAD y ACTOS CONTRARI0S
AL   PUDOR   DE   MENORES   en   agravio   de   la   menor   de   iniciales

Presente  el  acusado  ]esús  Femández  Vilchéz, tasistido  por  su  abogado
`: .`défensor Segundo Henry Burgos Revilla identificado con camé del Colegio

e   Abogados   de   Lima   Norte   registro   número   setecientos   ochenta   y
ueve.------------------------------------------.------------_____________________
e8uidamente el señor Presidente de la Sala dio por reabierta la audiencia;

Spdose por leída el acta de la sesión anterior, la misma que fue aprobada
in`ninguna observación, y suscrita por el señor Presidente y la Secretaria de

Sala de conformidad con lo establecido en la Ley número veintíocho mil
vecientos cuarenta y siete que modifica el artículo doscientos noventa  y
o del Código de Proced imientos Penales .-------------------------------
to    seguido,    el    señor        DIRECTOR    DE    DEBATES    procede    a

NTERROGAR al acusado   lesús Femandez Vilchez,  FORMULANDOLE
las Siguientes preguntas:  ¿Cómo era su relación con la menor? Dijo:  Había

::,:,'ri`omentos  buenos
y  momentos  malos.   ¿Refirió   que   le   enseñaba?   Dijo:

`.Matemática,  ciencias  naturales,  razonamiento  verbal,  ingles.  ¿Es profesor?

;Pijo: No. ¿Entonces como le enseñaba? Dijo:  Es que yo hacía lo mismo con'his Sobrinos.  ¿A  cuantás personas le  enseñaba?  Dijo:  Cuando  era joven  a

a  ocho  y  ahora  último  a  mis  entenados  y  a  esta  chica.  ¿Por  qué  la



r tareas al comienzo iba por los alimentos, la tareas fue circunstancial, por
caracter y su  conducta  yo  la  quise apoyar.  ¿Qué  edad  tiene  la  menor?
o: Once años de edad. ¿Desde cuando la conoce? Dijo: Desde que nació.
é relación tiene con la menor? Dijo: Soy su tio, es hija de la hermana de

esposa (tio político). ¿La relación con ella era de que? Dijo: La trataba de
ayudar.  ¿A abusado  de  ella?  Dijo:  Nunca.  ¿Por qué  razón  la  agraviada  le
atribuye   haber realizado tocamientos contra ella?  Dijo:  Ella  siempre en  la

milia  era  de  mala  conducta,  rebelde,  la  forn`a  como  yo  le  enseñaba  de

pente  como  la  gritaba  mucho  no  le  gusto,  por eso  tiene  sentimiento  de
jo, fastidio, ella miente. ¿En la entrevista de camara Gessell con presencia

Fiscal, Defensa, Psicologa, ella detallo que usted habia abusado de ella?
s mentíra,  incluso su mamá corroboro que ella mintió porque yo le
xigído en sus tareas. ¿Lo que dice la menor cohcide con lo

que dicer^L~  ustes, ihcluso de la table que le ofreció para que levante las notas, que una

vez le marco el labio, explique? mjo: Es mentira, la table se la ofreci para que
levante las notas. ¿Qué interés tendn'a usted de que levante las notas? Dijo:
Lo hacía de buena fe, no tuve intención de manosearla o tocarla. ¿Ella narra
en foma detallada todo lo que usted le hizo, puede tenerle cólerapero ha
narrado  con  lujo  de  detalle  todo  lo  que  usted  le  hacia?  Dijo:  Ella  es  una
muchacha con tendencia y facilidad a mentir. ¿Existe u` certificado médico
legal que confima lo que dice la agraviada? Dijo: En ese tema no puedo dar

``  una   explicación   pero   el   méd`ico   legista   tendrá   que   venir   a   declarar.
`_ ¿Corrobora la versión de la agraviada? Dijo: El médico legista ha presentado

<?i observaciones  al  certificado,  los  medicos  que  la  revisaron no  encontraron
`, nada, mi esposa siempre estuvo en la casa y jamás he estado solo. ¿En qué

`u 'año estaba la menor? Dijo: En primero de secundaria. ¿Que edad tenía? Dijo:
J;r` Chce años de edad. ¿Ella ya se da cuenta de las cosas? Dijo: Por su conducta

todo  es  falso,  jamas  he  tenido  problemas  con  menores,  pueden  ver  mi

Pmeba psicológica que prueba que soy una persona norinal y no soy una
Persona enfema. ¿Usted amenazó a la menor? Dijo: Nunca.  ¿La agraviada
dijo que usted metio su dedo en su ano, explique? "jo: Jamás, nunca ha he
Visto como mujer.  ¿Vivía en la misma casa?  Dijo:  Si pero en el tercer piso.

¿Ustedibaalcuartodelamenor?mjo:No,ellaibaporsusalimentosyluego
Por la  ayuda  escolar.  ¿Ha  declarado  que hubo  un  incidente,  que  usted  la
empujo en su cama? Dijo: Ella se dirigio a mi cuarto para agarrar la laptop

que estaba en mi cuarto. ¿Dónde les daba las clases? Dijo: En la sala de mi
Casa, la  ayudaba,  siempre  fue  en  la  sala  y  cuando  era



iaptop para hacer las tareas, ese día no saque la laptop y ella fue a mi cuarto

para sacarla.  ¿En esa circunstancias ella  se tiro a  la cama?  Dijo:  No puedo
precisar, yo la empujo para que salga, era una malcriada queria jugar con la
iaptop y yo no la deje. ¿Cuando se le pregunto a la menor sobre este hecho
e||a refiere que usted se tiro a la cama con ella, fue asi o no? Dijo: Sí, pero yo

queria  sacarla  del  cuarto y se  cayo y me  cai  tambien, pero  no  quise  hace
cosas  malas  con  ella.  ¿Entonces  si  sucedio  ese  incidente?  Dijo:  El  sacarla
sucedio. ¿Cuántas veces la menor estuvo en su cama? Dijo: Esa fue la única
vez. ¿Anteriormente no hubo otro problema? Dijo: No, porque todo lo que
hice   con   la   chica   fue   abiertamente,   siempre   ha   habido   gente,   nunca
estuvimos solos. ¿Ella es la que miente? Dijo: Sí.
En   este   acto   se   dispone   SUSPENDE   la   presente   audiencia   para   ser
continuada el día diecinueve de septiembre del dos mil catorce a las diez

QyJjLyé+



pRIMERA SALA PENAL DEL CALLAO

EXP.N° 1745-2012
D. DR. CUETO CHUMÁN

la Sala de Audiencias de la Corte Superior de |usticia del Callao, siendo
1 día díecinueve del mes de Septiembre del año dos mil catorce, a horas

a    horas  de  la  tarde;  se  constituyó  la  Primera  Sala  Penal  del  Callao,
residida

UMÁNeintegradaporlosseñores]uecesSuperioresRAFAELUGARTE
por   el   Señor   Juez   Superior   PEDR0   GUSTAVO   CUETO

MÁUNY y JOSÉ SAN-TIAG0  ROJAS  SIERRA.    Presente  el  señor  Fiscal
-_-___ -v`\,`-L``,`-`, -`i\L L\\L-\J\IJ\\\\ E

Superior  Roberto Lozada lbañez; a efectos de CONTINUAR  la Audiencia
Privada  en  el  proceso  seguido  contra  TESUS  FERNANDEZ  VILCHEZ
(Arresto   Domiciliario)   por   el   delito   contra   la   Libertad   Sexual       -
VI0LACI0N SEXUAL DE MENOR DE EDAD y ACTOS CONTRARI0S
AL   PUDOR   DE   MENORES   en   agravio   de   la   menor   de   iniciales
A.íJPN.------------.-------------------------------------_____
Presente  el  acusado  Tesús  Femández  Vilchez,  asistido  por  su  abogado
defensor Segundo Henry Burgos Revilla identificado con camé del Colegio
de   Abogados   de   Lima   Norte   registro   número   setecientos   ochenta   y
nueve.----------------------------______
Seguidamente el señor Presidente de la Sala dio
ándose por leída el acta de la sesión anterior, la misma que fue aprobadapor reabierta la audiencia;

sm ninguna observación, y suscrita por el señor Presidente y la Secretaria de
la Sala de conformidad con lo establecido en la Ley número vehtiocho mil
novecientos cuarenta y síete que modifica el artículo doscientos noventa

o del Código de Procedimientos Penales.
Acto  seguido,  el  señor    DIRECTOR  DE  DEBATES  procede  a  continuar
INTERROGAND0        al        acusado       Tesús        Femandez        Vilchez,
FORMULANDOLElassiguientespreguntas:¿Refiriólamenorqueustedle
dijo que iba a matar a su mascota ``Mota"? Dijo: No. ¿Conoce a Mota? Dijo:
Sí,  yo tambien  tenía  mi  mascota.  ¿Ha  tocado  la  espalda  de  la  menor a  la
altura del pompis? Dijo: Sí, íncidentalmente, se metio a mi donnitorio para
Coger la Laptop. ¿Por qué la tocó? mjo: Para que se levante. ¿Cómo es que la
tocó? Dijo: Cuando ingresa al dormitorio para sacar la Laptop, ella no debio
11haberentrado,lasoiprendi,lajaleyatineaempujarlaynoatineel11          I  ,    ___--

ar Por



rapído sín querer ]a toque. ¿Dónde estaba ]a Laptop7 ]fijo: En e]   áj`¢ W
_TT_,   _    J      _                      ,         ,         ,

empujarla
ormitorio. ¿Usted guarda la Laptop en el domitorio?

L::tgoon]Oaíuesnt::rgfiaerr:aq`:eL:?tteodp]:n,:][ód:T:tao:[:;=í;.:#eín]t:r:eJ¿:u::e[:try„
==`

ncide en aue estuvieron f]n la rama  iic+arl  rofiriÁ ^iia 1--onn, aa +;-^ .1.incide en que estuvieron en la cama, usted refirió que la menor se tiro a la
ma? Dijo: Ella fue a mi cuarto y yo la saque de ahí. ¿Ella va por la laptop y

cuando le llama la atención ella estaba en la cama? Dijo: Ella se escapó y se
etió en mi cuarto, de sorprendida ella se tiro a la cama y la jalo.  ¿Pero ha

ucedido eso, usted la tocó? Dijo: A lado de la cintura. ¿Ella quiso levantarse
no? Dijo: Sí, ella quiso levantarse, cuando ella se levanta yo la empujo. ¿Si
la se levantó sola, por quéla empujo de esa parte del cuerpo? Dijo: Es que

estaba  enojado  porque  me  desobedecio  y  estaba  en  el  cuarto.  ¿Qué
necesidad de empujarla del pompis? Dijo: No hubo mala intención, fue por
el momento me encontraba asi y la toque sin intención. ¿Ella dice que le bajo
su truza y usted tambien se bajo su ropa interior? Dijo: Es falso. ¿Ella en la
camara Gessell y ante la presencia de la representante del Ministerio Público

r y de la psicologca narra con lujo de detalles todo lo que usted le hacia, de
donde puede sacar todo eso? Dijo:  En mi casa siempre habia gente, todo lo

que  hice  con  la  menor  fue  transparente, .?l ` resto  es  mentira,  ella  tiene
facilidad   y   tendencia   a   mentir.    ¿La   ri`amá   de   la   agraviada   en   su
Ínanifestación policial de fojas dieciocho a vehte, refiere que usted reconocio
los  hechos  y que  manifesto  que no haga nhguna  denuncia  que  usted  se
retiran'a de la casa y que se queden con

;,_explique?

Ias cosas y que no vaya mas allá,
Dijo: Desconozco eso señor. ¿A parte de ese día, hubo otro dia que

le toco el cuerpo? Dijo: No, ese fue el único incidente. ¿Ese día del incidente
fue el día de la denuncia? Dijo: SÍ, ese día. ¿Dónde lo detienen? Dijo: Fui a la
Comisan`a con mi señora.  ¿Si es como dice que usted estaba haciendole u`
bien y favoreciendo a la menor porque la menor tendn'a que inventar esos
echos? Dijo: Por mi foma que había que cumpla las tareas, era enérgico,
So genero problema, resentimiento, malestar, ha dicho cosas que no son, yo
oy  inocente,  jamas  he  tocado  a  la  menor.  ¿Qué  tiempo  transcurrio  del
Cidente de la Laptop haste que lo denunciaran? Dijo: No puedo precisar.

¿Qué dia, mes fue? Dijo: Yo la tuve dias, veinte días, yo teni'a otra; labores
Ue hacer. ¿Si tenía que hacer tantas cosas porque perdía su tiempo dandole
lasesalamenorsiellaeradesobediente?Dijo:Esquemedabapenaporque

no  tenía su padrem  quería  ayudarla.  Concluyó .-------- ~ ----------------- ~--
En este acto el señor }uez Superior  RAFAEL UGARTE MAUNY  manifiesta

que no va a fomular preguntas al acusado Jesús Femandez Vilchez



seguidamente  el  señor Juez  Superior TOSE  SANTIAG0  ROJAS  SIERRA

imocede    a    INTERROGAR    al    acusado    Jesús    Femandez
FORMULANDOLE las siguientes preguntas: ¿La agraviada es un familiar?

Vilchez'

jo: No.  ¿Cómo se mostraba la menor en los estudios?  Dijo:  Regular, por
eso la ayudaba. ¿Qué es regular? Dijo: Aprendía poco. ¿Esa niña aprendida
mas o menos, para qué era el reforzamiento? Dijo: Tenía dificultades por su

pereza, por su ociosidad. ¿Si esa menor mostraba dificultad por qué hace un
relato en su entrevista única lla narración de las cosas concretas en la  que
incurrio usted en su agravio, ella  detalla con lujos de  detalles todo lo  que
usted  le hizo?  Dijo: No  le gusto la foma enérgica con la  que le hacía

que
umpla  sus  tareas.  ¿Por  qué  lo  odia?  Dijo:  Ella  es  mentirosa.  ¿Si  usted  la

daba  ella  debería  guardarle  agradecimiento?  Dijo:  No  respondio.  ¿El
•icado médico que obra a fojas veintinueve certifica lo que ella sufrio?

De eso no puedo darle mayor explicación, el otro médico legista va a
'venir a corroborar que ella no tenia eso. ¿Qué díce el otro médico? Dijo: Que

lachicaloqueteníaeraproducidoporotrascosas.Concluyó.~--~---~-----~
Seguidamente se da cuenta de la concurren€ia de la Testigo ofrecida por la
Defensa del acusado la señora Nelly Pacheco Vasquez.--~ ---------- ~ ----- ~--
Seguidamente  se  hace  ingreso  a  la  testigo  NELLY  PACHECO  VASQUEZ
identificada   con   documento  nacional   de   identidad  número   veinticinco
sesenta  y  uno  treinta  y  dos  sesenta  y  dos,  grado  de  instrucción  superior
completa,  Profesora,  estado  civil  casada,  quien  refiere  ser tía  de  la  menor
.agraviada. A quien se le procede a tomar el juramento de ley quien debera
=responder las preguntas que le haran con la verdad bajo apercibimiento de

iniciarse proceso en su contra por dar  m falso testimonio .------ ~ -------- ~--~
A  continuación  se  le  concede  el  uso  de  la  palabra  a  la    DEFENSA    del
`acusado  a  efectos  de  inicie  el  EXAMEN  a  su  testigo   NELLY PACHECO

VASQUEZ procediendo  a   FORMULARLE  las siguiente preguntas:  ¿Cúal
es su  ocupación?  Dijo:  Soy profesora.  ¿Qué  relación tiene  con el  acusado?
Dijo:  Es el esposo de mi herinana, es mi cuñado. ¿Desde cuando conoce al
acusado Jesús Femandez Vilchez? Dijo: Mas de veinticinco años. ¿Cómo era
Su Comportamiento? Dijo: No había problemas con el, pero era de carácter
fuerte, lo que decia en la casa se hacía. ¿Cómo era su comportamiento de la
menor? Dijo: La chica era tranquila, dedicada a sus estudios, por la ausencia
de Su padre porque mi hermana ha sido madre soltera, estuvo al cuidados
denosotrossustiosquienlaveiamosporquesumamátrabajaba.¿Cómoera
el trato del acusado con sus sobrina? Dijo: He tenido a mi sobrina a



r sus  alimentos,  hemos  querido  suplantar  la  ausencia  de  su  papá,  mi
ana  a  raiz  de  que Jesús se juntó con mi hemana  ellos  vehía  por  la

nor. ¿Cómo era el trato? Dijo: Bueno, el le llamaba la atención. ¿Durante
ese tiempo ha visto alho  extraño, gestos  o actitudes  raras  de Jesús  con  su
sobrina la agraviada? Dijo: Ni con ella ni con nadie. ¿Frecuentaba la casa en
el año dos mil doce? Dijo: Sí porque vivia a cuatro cuadras, en el primer piso
|a menor agraviada con su mamá, en el segundo piso mi hermana y en el
tercer piso el acusado y mi hermana con

il doce la menor frecuentaba la casa de su h€rmana y del acusado? Dijo: Sí,
sus hijos. ¿En ese tiempo, en el dos

rque yo ya no podía ser alimentando a mi sobrina, por lo que me enteró
mí  hemana  y  el  acusado  la  cogió  pam  sus  alimentos  y  mi  sobrinaqu,e

-J,9-
•1

fre¿uentaba para ir a comer y hacer sus tarea(`. ¿Sabe que la menor sufre de
estréñimiento? Dijo: Sí, su mama de daba hierbas porque no iba frecuente al
baño. ¿Era algo reciente? Dijo: No, ella de píqueña sufre de eso. ¿La menor
ha tenido terapia psicologica? Dijo: Sí, 1a haci¿in tratar. Concluyó .--- ~ ----------
Enseguida, se le concede el uso de la palabi`+a al señor   FISCAL SUPERI0R
a efectos de que proceda a   EXAMINAR ¿i la testigo    NELLY PACHEC0
VASQUEZ     procediendo  a   FORMULARLE las giguiente preguntas:  ¿La
mamá  de la  menor sufría  de  cancer?  Dij/]: No,  mi hemana  la  esposa  del
acusado.   ¿La   menor?   Dijo:   No.   ¿A   fct.as   dieciocho   a   veinte   obra   la
manifestación  de  su  hemana  la  mam``   de   la  agraviada   Marina  Janet
Pachecho  Vasquez  quien  al  preguntarl€   como  toma  conocimiento  de  los
hechos ella respondio textualmente  ``QL`-,..  recien tomo conocimiento  de los
hechos el día de ayer nueve de mayo i  el dos mil doce a las veinte horas
aproximadamente en circunstancias que ;odos mis hermanos se encontraban

ntos  en  mi  casa  encarándolo  a  el  p, r  lo  que  había  realizado  y  en  ese
omento se negó de los hechos y cua]  1o nos veni'amos a esta unidad este

acepto  haber  tocado  a  mi  hija  quien  manifest§  que  no  hagan  ninguna
denuncia y que este se retiraria de la ca  a y que nos quedemos con las cosas

y que no  vaya  mas allá  y  cuando  est  bamos  en  esta  comisaría  PNP este
Volvió a aceptar que solo había tocado ;  mi híja y que no había ido mas alla''
Usted estaba en ese momento? Dijo: Sí, :  ero los varones no, yo estaba, María,
Norma y Marina. ¿Estaban en la casa?  )ijo: Sí. ¿Le encararon al acusado lo

que paso? Díjo: Le preguntabamos lo t  ie  mi sobrina habia dicho. ¿Cuál de
las hemanas le encaraba? Dijo: Todas   ,ara que se esclarezca quedaron en ir

+   a la comísan`a pero yo no fui. ¿El acus ido  acepto haber cometido el delito?-    Dijo:  No,  el  en  todo  momento  lo  negaba.  ¿Quién  es  Junior?  Dijo:  Es  mi

±



obrino. ¿Usted tiene conocimiento sobre el manuscrito de papel en pedazos
tregados por María Pacheco Vásquez en el que su hija le escribia a Jubnio

ue su tío le hacia tocamientos indebidos? Dijo:  Cuando ella habla de una
upuesta carta escrita por Astrid que había sido encontrada en la casa por lo
iue se lo entrego a la polícia,  dice  que lo había encontrado en el tacho de

basura yo no vi nada. ¿Su herinana entrego el papel roto? Dijo: Dice que lo
había dejado en la ropa. Concluyó .------------ ~ ---------------------------------
A continuación el señor DIRECTOR DE DEBATES procede a  EXAMINAR
a   la   testigo      NELLY   PACHECO   VASQUEZ   FORMULANDOLE   las

guiente  preguntas:  ¿Escucho  lo  que  dijt.  el  acusado,  respecto  a  que  no
agan la  denuncia  que el se iba a  retirar?  Dijo:  No, ese día el dijo  que no
bía hecho nada, ella fue a mi casa a decime lo que había pasado, ella es

mi  hija  cuando  la  escuche  me  quet[e  muda  y  fuimos  a  arreglar  las
::£:c:LnneLíaa::::::,Lcdu:LduoL[=:LLñeu=C:*:CasLLí:u=c:í=LaL;:;O„í,eóLá:eLá:
parada, mis hermanas  le preguntaban al ficusado y le  decian  que  diga  la
verdad, dijeron que  iban a ir a la comisar¿`,  lo que  dijo en  el trayecto  a la
comisaría no se lo que dijo. ¿Usted le dijo ¿il señor Fiscal hace un momento

que estaba  con sus hermana cuando  le e]L=araron al acusado  lo  que había
sucedido,  porque  ahora  refiere  que  no  e`¡:ucho  lo  que  le  dijo  el  acusado
respecto  a  que pidido  que  retiren la  den`.-`ncia,  que  aceptaba  lo  que  había

pasado? Dijo: Yo no he escuchado nada (e: : este acto se deja constancia de la
actitud  de  la testigo  quien,se  muestra  rr.tcia para  responder y  levanta  la
voz). ¿Usted es profesora? Sí. ¿Cuál fue su,reacción del acusado? Dijo: Daba
vueltas decia que el no había sido. ¿Ese .ii.a estaba la menor? Dijo: No, ella
estaba en su cuarto. ¿Le contó lo que past `'.' Dijo: Busco a mi hija, dijo que su
tio  la  había  tocado,  yo  me  quede  sorr"ndida,  llame  a  Norma  y  ella  a
Marina,  yo  no  podía  quedarme  callad-`{  por  eso  nos  reunimos  todas  l`as
hermanas en la casa.  ¿La menor le conti€;  que le había dicho lo  sucedido a
otra persona? Dijo: No. ¿Cuándo encontr3 ron el documento, ese manuscrito?
Dijo: Ese día. ¿Alguién lo vio? Dijo: No, iii)rque estaba roto. Concluyó .--------
A  continuación  el  señor  luez   Superici      RAFAEL  UGARTE   MAUNY
manifiesta que no a  EXAMINAR a la test  ;o NELLY PACHECO VASQUEZ.
A continuación el señor }uez Superior  T( .SÉ SANTIAG0 ROJAS SIERRA

Procede   a   EXAMINAR   a   la   testigo   NELLY   PACHEC0   VASQUEZ
FORMULANDOLE  las  siguiente  pregu]  :as:  ¿Le  consta  los  hechos?  Dijo:
No. ¿Entonces por qué vino hoy a declara ' ' "jo: Por que me citaron. ¿Usted
es Profesora? Dijo: Usted es abogado  (Er  este acto se da constancia que



testigo responde al señor Juez Superior en  una forma inapropiada, haciendo
ademanes y movimiento de cabeza de enojo) ¿Quién le dijo que venga? Dijo:
Como ya le dije a mi me llegó una citación, hemos conversado con la mamá
de  la  agraviada,  ella  me  dice  lo  que  había  pasado.  ¿Quién  le  pidio  que
venga? Dijo: En este acto no respondio, solo hizo un movimiento de cabeza
en negación. ¿Que le dijo? Dijo: Mi hemana, la mamá de Astrid me dijo que
si podía ir, solo quiero decir que hay un Dít)s justo y yo no estoy mintiendo,
a mi no me dejan hablar, si el fuera culpab!,`} yo no estaria aquí, la agraviada
es mi sobrina como creen que voy a defensí?r a mi cuñado si fuera cierto (en
este acto se deja constancia c:.ue la testigo f;e ha levantado y se acerca a los
señores  jueces  y  dice  ''hay  m  Dios  y  eí  ingusto  lo  que  estan  haciendo''
levantando  la  voz) .------- ~ -----------------.--------.----------- ~ --------------------
En este acto el señor "rect(`r de Debatef  le dice a la testigo que tiene  que
tranquilizarse y controlarse que si sigue con esa actitud  se le puede detener.
En este acto ella responde lo siguiente ``Qué, me esta amenazando''.  Por lo

que el señor Director de Debates le dice a la testigo que no es una amenaza,
solo  le  pone  a  conocimiento  que  si  sigui.'  con esa  actitud  se  dispondrá  su

etención hasta por veinticuatro horas p.w faltar al orden y el respeto a la
Sala,  confome  lo  establece  el  artículo  di`scientos  diecisiete  del Código  de

rocedimientos Penales .----------- ~---` ----------- ~ -------------------------------
continuación se da cuenta que el exam .n al testigo Luis Eduardo Seclen

uamanchumo se realizará en la siguientt  5esión .----------- ~ ---------- ~ -------
n   este   acto   se   dispone   SUSPENDE  .:a   presente   audiencia   para   ser
ontinuada el día veintiseis de septiemb` t`! del dos mil catorce a las diez y
reinta horas de la mañana, én la Sala de Áudiencias de la Corte Superior de

ii:-`-



pRIMERA SALA PENAL DEL CALLAO

EXP.N° 1745-20i2
DD. DR. CUET0 CHUMÁN

la Sala de Audiencias de la Corte Superior de Tusticia del Callao, siendo
día veintiseis del mes  de  Septiembre del  año dos mil  catorce,  a horas
a    horas  de  la  tarde;  se  constituyó  la  Primera  Sala  Penal  del  Callao,

residida   por   el   Señor   Juez   Superior   PEDR0   GUSTAV0   CUETO
HUMÁNeintegradaporlosseñoresJuecesSuperioresRAFAELUGARTE
AUNY y JOSÉ  SANTIAG0  ROTAS  SIERRA.   Presente  el  señor  Fiscal

erior  Roberto Lozada lbañez; a efectos de CONTINUAR   la Audiencia
da  en  el  proceso   seguido  contra  JESUS  FERNANDEZ  VILCHEZ
to   Domiciliario)   por   el   delito   contra   la   Libertad   Sexual       -

VIOLACI0N SEXUAL DE MENOR DE EDAD y ACTOS CONTRARI0S
L   PUDOR   DE   MENORES   en   agravio`   de   la   menor   de   iniciales
•C.P.V.-----------------------------------------l.~-i---------------------------

Presente  el  acusado  Tesús  Femández  Vilchez,  asistido  por  su  abogado
defensor Segundo Henry Burgos Revilla identificado con camé del Colegio
e   Abogados   de   Lima   Norte   registro   número   setecientos   ochenta   y
ueve.-----------______________________________________________________________.___

fguidamente el señor Presidente de la Sala dio por reabierta la audiencia;
3`ándose por leída el acta de la sesión anterior, la misma que fue aprobada
§in ninguna observación, y suscrita por el señor Presidente y la Secretaria de

Sala de conformidad con lo establecido en la Ley número veintiocho mil
novecientos cuarenta y siete  que modifica  el artículo doscientos noventa  y

del C ódigo de Procedimientos Penales .---------------------------------
Seguidamente  se  da  cuenta  de la  concurrencia  del Testigo  ofrecido  por  la

.Defensa del acusado el señor Luis Eduardo Seclen Huamanchumo .-------------
Seguidamente   se   hace   ingreso   al   testigo   l.UIS   EDUARDO   SECLEN

`:HUAMANCHUMO   identificado  con  documento  nacional  de   identidad

número   diecíseis   setenta  y   ocho   noventa  y   seis   diecinueve,   grado   de

üstrucción secundaria completa, estado civil casado. A quien se le procede a
t`Omar  el  juramento  de  ley  quien  debera  responder  las  preguntas  que  le

Con  la verdad bajo apercibimiento de iniciarse proceso  en su  contra

q;-t#



A  continuación  se  le  concede  el  uso  de  la  palabra  a  la    DEFENSA    del
usado  a  efectos  de  inicie  el  EXAMEN  a  su  testigo    LUIS  EDUARDO

LEN HUAMANCHUM0 procediendo a   FORMULARLE las siguiente
untas:  ¿Desde  cuando vive  en Ciudad  del  Pescador Mz  Ul  lote  ocho
ndo piso Callao? Dijo: Hace once años. ¿Conoce a la agraviada? Dijo: Sí.

mo ha visto al acusado? Dijo:  Es una persona  de carácter fuerte, recto.
trato del acusado con su sobrina usted lo ha podido observar como es?

0: Con su sobrina era fuerte, en ningún momento vi algo extraño. ¿Gestos
inadecuados? Dijo: No ¿Comportamiento extraño, gestos con la menor? Dijo:

o. ¿En el dos mil doce ha presenciado que la menor haya subido al tercer
iso? Dijo: Pues en el tercer piso esta la labandería, yo tengo tumo rotativo,
bo de vez en cuando. ¿Ha observado preferencias con respecto a personas

ores  de  edad?  Dijo:  Tengo  dos  hijos,  no  lo  he  visto  faltar  el  respeto
a.  ¿Tus  menores  hijos  que  edad  tienen?  Dijo:  nueve  y  diez  años  de

ida, se le concede el uso de la palabra al señor  FISCAL SUPERI0R
os  de  que  proceda  a    EXAMINAR  al  testigo    LUIS  EDUARDO

FCLEN  HUAMANCHUMO  a    FORMULARLE  las  siguiente  preguntas:
iene algún vínculo con la madre de la agraviada? Dijó: No, ninguno. ¿Vive

años en esa vivienda? Dijo: Sí. ¿Su esposa? Dijo: Se llama Noma Vega.
`Parentesco con el acusado

o agraviada? Dijo: No, ninguno. ¿Por qué vive en
inmueble?  Dijo:  En  el  departamento  del  segundo  piso  yo  lo  alquilo.
ién se lo alquila? Dijo: Nelly Pacheco, la mamá de la esposa del acusado.
ántos ambientes tiene alquilado? Dijo: Sala, comedor, dos cuartos, baño.

ícuánto paga? Dijo: Cuatrocientos nuevos soles. ¿En qué trabaja? Dijo: En la
rica  de  Donofrio  como obrero.  ¿Cuánto  gana?  "jo:  ochenta y un  soles

1anos ¿Al mes cuanto percibe? "jo: Dos mil doscientos nuevos soles. ¿Sus
tienen nueve y  diez años? Dijo:  Sí son dos niñas.  ¿Comparten con la

menor agraviada? Dijo: No. ¿No son amigas? Dijo: No. ¿Su esposa a que se
\

dedica? Dijo: Profesora de nivel inicial. ¿Cómo se lleva la madre de la menor
Con el agraviado? Dijo:  Bien.  ¿Quién le pidio que venga a ser testigo?  Dijo:

:+a familia, esposa del acusado. ¿Qué le dijo? Dijo: Que necesitaba un testigo
que venga a declarar sobre la conducta del acusado.  ¿A qué se refiere con

9Pe tiene un carácter fuerte? Dijo: Tiene dos hijos, el siempre los ha tratado
On rectitud, trato fime que sean responsables. ¿Les ha pegado alguna vez?
ijo:  No,  pero  les  llama  la  atención,  el  vive  en  el  tercer  piso  y  yo  en  el

egundo nivel. ¿Cuándo les llama la atención que les dice? Dijo: Como en el



ercer  piso  esta  la  lavanderia  yo  subo  de  vez  en  cuando  a  lavar  ropa  y

;`Scucho. ¿Cómo sabe todo lo que le dice a sus hijso y sube esporadicamente?
Dijo: En el tercer piso esta la lavanderia y al costado la casa del acusado y
éscucho lo que le dice a sus hijos. Concluyó .-------------------------------------------
A continuación el señor DIRECTOR DE DEBATES procede a  EXAMINAR
ái       testigo       LUIS        EDUARD0        SECLEN        HUAMANCHUMO

)RMULANDOLE  las  siguiente  preguntas:  ¿Qué  tiempo  vive  ahi?  Dijo:
nce   años.   ¿Qué   relación   tiene   con   el   acusado?   Dijo:   Solo   amistad.

L continuación el señor Juez Superior  RAFAEL UGARTE MAUNY y }OSÉ
ANTIAGO ROJAS SIERRA manifiestan que no a   EXAMINAR al testigo
UIS EDUA RD 0 SECLEN HUAMAN CHUM O .------------------------- ~ ---------
continuación se da cuenta de la inconcureencia del Perito de Parte Emesto
ez Gonzalez. La Sala disponer reiterar notifficación para su concurrencia
la proxima sesión .-------------------------------------------------------------------------

n  este   acto   se   dispone   SUSPENDE   la   presente   audiencia   para   ser
Ébntinuada el día tres de octubre del dos mil catorce a las once  horas de la

en  la  Sala  de  Audiencias  de  la  Corte`  Superior  de  Justicia  del



pRIMERA SALA PENAL DEL CALLAO

.No i745-2012
. DR. CUETO CHUMÁN

la Sala

día  tres
horas de la tarde,. se constituyó la Primera Sala Penal del Callao,

de Audiencias de la Corte Superior de Justicia del Callao, siendo
del  mes  de  Octubre  del  año  dos  mil  catorce,  a  horas  una  y

íecisiete

residida   por   el   Señor   Juez   Superior   PEDR0   GUSTAV0   CUETO
HUMÁNeintegradaporlosseñoresJuecesSuperioresRAFAELUGARTE
AUNY

erior
y TOSE  SANTIAGO  ROJAS  SIERRA.    Presente  el  señor  Fiscal
Roberto Lozada lbañez; a efectos de CONTINUAR   la Audiencia

en  el  proceso  seguido  contra  TESUS  FERNANDEZ  VILCHEZ
Arrésto   Domiciliario)   por   el   deiito   contra   ia    Libertad   Sexuai       -

OLACION SEXUAL DE MENOR DE EDAD y ACTOS CONTRARI0S
L   PUDOR   DE   MENORES   en   agravio   de   la   menor   de   iniciales
C.P.V.---------------------------------_______

resente  el  acusado  Jesús  Femández  Vilchez,  asistido  por  su  abogado
efensor Segundo Henry Burgos Revilla identificado con camé del Colegio

!e   Abogados   de   Lima   Norte   registro   número   setecientos   ochenta   y
a

Pueve.
é'guidamente el señor Presidente de la Sala dio por reabierta la audiencia;
ándose por leída el acta de la sesión anterior, la misma que fue aprobada
h ninguna observación, y suscrita por el señor Presidente y la Secretaria de
Sala de conformidad con lo establecido en la Ley número veintiocho mil

movecientos cuarenta
o del Código de Procedimientos Penales.

eguidamente se da

y siete que modifica el artículo doscientos noventa y

cuenta  de la  concurrencia  del  Testigo  ofrecido por  la
fensa del acusado el señor Psicólogo Pedro Ticona Arellano que emitió el

rotocolo  de  Pericia  Psicológica  número  doced  mil  seiscientos  siete  guión
os mil siete guión ISC.

Seguidamente  se  hace  ingreso  al testigo  PEDRO  TICONA  ARELLANO
entificado con CpsP ocho mil ciento sesenta y uno, grado de instrucción

Uperior,   con   profesión   Psicólogo.   A   quien   se   le  procede   a   tomar   el
uramento de ley quien debera responder las preguntas que le haran con la

i-i=---_



rdad bajo  apercibimiento  de  iniciarse  proceso  en  su  contra  por  dar   un

ontinuación el señor Director de Debates dispone que se ponga a la vista
testigo  el   Protocolo  de  Pericia  Psícológica  número  doce mil seiscientos
te guión dos mil siete guión PSC que obra de fojas cuatrocientos setenta y
atro a cuatrocientos setenta y seis para su reconocimiento  en contenido y

firma. En este acto Psicologo luego de ver el documento que se le pone a la
vista responde que: Sí me ratifico en el contenido y firma .-------------------------
A  continuación  se  le  concede  el  uso  de  la  palabra  a  la    DEFENSA    del
acusado  a  efectos  de  inicie  el  EXAMEN  al  Psicólogo    PEDR0  TICONA

RELLANO procediendo a  FORMULARLE las siguiente preguntas: ¿En su
forme Pericial en el que se ha ratificado usted señala que no se evidencia
dicadores de transtomos psicopatológicos, informe a la sala por qué llegó
esa  conclusión?  Dijo:  En  el  área  sexual  luego  de  la  evaluación  hemos
ncluido    que    no    se    evidencia    indicadores    de    algún    transtomo
icopatológico a nivel psicosexual, el examinado no presenta dolencias de
lud  mental,  que  es  conciente  de  sus  actos.  ¿Qué  métodos  ha  utilizado?
újo:    Evaluación    Psicologica,    entrevista    psi`cológica,    test    psicologico.
oncluyó.------------------------------------------------------------------------------------

nseguida, se le concede el uso de la palabra al señor   FISCAL SUPERIOR
efectos  de

ARELLANO
que  procedá  a   `EXAMINAR al  Psicólogo   PEDRO  TICONA
a     FORMULARLE  las  siguiente  preguntas:  ¿Usted  en  su

)nclusión consigna  ``somos de opinión"  solo firina usted, quién es el otro
sicólogo?  Dijo:  Es  el  formato,  en el  lnstituto  de  Medicina  Legal  tenemos
5te fomato, utilizamos ese tipo de parafraseo pero yo solo he realizado la
éricia.  ¿Dónde?  Dijo:  En  el  Establecimiento  Penal  del  Callao.  ¿En  cuatro
empo?  Dijo:  En  una  sola  sesión.  ¿Cuáles  son  los  elementos  que  utilizó?
ijo:   Con   la   evaluación   Psicológica   explorar   parte   de   las   relaciones
miliares a lo que el examinado pudiera referir, luego proceder a hacer u`
iálisi   ara   llegar   a   esas   conclusiones   de   que   es   una   personas   con

Personalidad  con  rasgos  dependientes,  no  se  evidencia  indicadores  de
\

.transtomo  psicopatológico,  que  es  una  persona  sana    y  conciente  de  sus
actos. ¿Cuánto tiempo duro esa pericia? Dijo: Aproximadamente una hora o
'Un poco mas entre dirigirme al Establecimiento Penal y el  desplazamiento

del intemo que llegueara a su cita. ¿Instalado cuanto tiempo dura? Dijo: Un

*ora.  ¿Una  hora  es  suficiente?  Dijo:  Sí,  nos  agenciamos  de  instruentos  y
;!ecnicas requeridas para entrevistar al intemo. ¿Qué instrumentos utilizó e.n



su  entrevista  Psicológica?  Dijo:  Protocolo  de  pericia  psicologica  de  otros
ntecedentes,   aplicación   de   instrumentos,   análisis.   ¿ObseNación   de   la
nducta?  Dijo:  Dentro del  análisi descriptivo, es una apreciación  de corte
a|itico al momento de realizar la entrevista. Concluyó .--------------------------
continuación el señor DIRECTOR DE DEBATES procede a  EXAMINAR

i   Psicólogo      PEDR0   TICONA   ARELLANO   FORMULANDOLE   las
siguiente preguntas: ¿Respecto a la conclusión a la que usted llego en el que
indica que presenta `'rasgo dependiente" a qué se refiere? Dijo: Este tipo de
sujetos buscan satisfacer sus necesidades físicas y emocionales en su entomo

medio, son inseguros de sí mismo, buscan el respaldo de otras personas,
usqueda  de  satisfacer  sus  propias  necesidades.  ¿Esa  caracteristica  de  su
rsonalida puede  alcanzar la esfera  sexual?  Dijo:  Claro y es conciente  de
o, es conciente de sus actos, conlleva a involucrar a otras personas con el
de satisfacer sus necesidades colocándose en posición de poder encantar

personas   para   satisfacer   sus  necesidades.   ¿Es   de   personalidad
striónica?    Dijo:    Linda,    no    histriónica    porque    estos    son    sujetos
esinhibidos, y el examinado es una  persona  ims aduladora, por eso logra
nbaucar a otra persona para satisfacer sus necesidades. Concluyó .------------
L continuación los señores Jueces Superiores   RAFAEL UGARTE MAUNY

JOSÉ    SANTIAG0   ROJAS    SIERRA   manifiestan   que   no   van   a
XAMINAR  al Psicólogo  PEDR0 TICONA ARELLANO .---------------------
continuación se da cuenta de la conéunencia del Perito de Parte Emesto
ez  Gonzalez  ofrecido  por  la  Defensa  quien  emitio  el  Pronunciamiento
bre el Estudio radiográfico .--------------------------- ~ --------------------------
•guidamente  se  hace  ingreso  al  testigo  Perito  de  Parte  ERNESTO  RAEZ

)NZALEZ   identificado con   documento nacional  de  identidad número
ro  siete   diecinueve   sesenta  y  cinco  veinticinco,  grado   de  instrucción

perior completa, con profesión Médico Legista, Médico Cirujano. A quien
le  procede  a  tomar  el  juramento  de  ley  quien  debera  responder  las

eguntas  que  le  haran  con  la  verdad  bajo  apercibimiento  de  iniciarse
oceso en su contra por dar  un falso testimonio .-------------------------------
Continuación el señor Director de Debates  dispone  que  se  le ponga a  la

lsta al testigo Perito de Parte Emesto Raez Gonzalez el   Pronunciamiento
)bre  estudio  radiográfico  que  obra  de  fojas  trescientos  treinta  y  ocho  a
•escientos treinta y nueve para su reconocimiento  en contenido y fima. En

5te  acto  el  Perito  luego  de  ver  el  documento  que  se  le  pone  a  la  vista

quesímeratificoenelcontenidoyfima-~~--~--------~g~~



__  ._  `v[``Lu[  ci  u>u  ue  ia  paiaDra  a  la    DEFENSA    déi
sadoaefectosdeinicieelEXAMENalPeritodeParteERNESTORAEZ
TÚ7ATF7   _.^^^J:___   i            ____  ____

continuacíón  se  le  concede  el  uso  de  la  palabra  a  la

NZALEZprocediendoaFORMULARLE|ass|gu.en_te_;-::::n-t:s':á::Jjyú,
Llmento  tuv0  a  la  Vista  para  realizar  este  Pronimriam;an+^.  T`±.      --cumento  tuvo  a  la  vista  para  realizar  este  Pronunciamiento?  Díjo:  EiJI         O __--._`,'   C\<u-t=

rtificado  Médico  Legal,  Estudío  radiográfico  y  estudio  del  expediente.
i'ic`laa  fiiaw`.`  ^.._   __        i       .              _   __ /    __,_~..`,   `+||   |^[JCult:JLTe.úalesfueronsusconclusiones?Dijo:Quesuffiodeestreñimiento,sehizo
^^LIJ=,`  _____                  .,.-unestudioparaversihabíasidovíctimadeparasitosis,seevídenciónqueen

__ __ _.`...L.`.+.``J/     OC  ILL;¿(J

elcolónhabíaunaumentodetamañoyvolumen,productodeunprobable
estreñimiento,enbaseaeseestudiohemosconcluidoquenohahabidoactos
contra  natura,  pero  si  secuelas  que  presenta  la  niña  por  estreñimiento
__Á_=__           .T1__        .crónico.    ¿Precise    cual    sería    los
streñimiento?  Dijo:  ensanchamiento  del  colon,

rasgos   que   la   menor   haya   tenido

Io  que  contribuiría  a  la1 __ _      ___ ..-.., `^LJ Lt+     ((    Jatencíón    de    la    materia    fecal    contribuyendo    a    la    constipación    o
hañ;-€^_J._    __  __            ,         _     -         _ __-        -_-.`,-.J,`^lL\JL L       utreñimiento,esmuyfuertelasformacionespetreasalsalirdelanoproduce

\

b'tt^Q       ,+\\,\      ___  1 \   _  _  -_-`-_razgos    que    produce    escoriaciones    anales.    ¿Causas?    Dijo:     Habitos
nutricionales, falta de agua, típo  de alímentación, pudo haber fuerza  en la
capamediadelcólonqueseestancaporfaltade-agt!aseendurece.¿Enbase
aeseestudioquegradodeseguridadsepuedetener?Dijo:Unochentayseis
nnr rion+r`  ..., `,,__L_  _            . _,_ ----  `,`-``--"`^  )/   OC\O•cientoanoventaycuatroporciento,¿LaHipotomíaanalesunsignode

) contra natura? Dijo: No, Ia hipotomia anal es por un estreñímíento de
na  congénita.  ¿Cómo  se  comprobaría  una  acto  contra  natura?  Dij.o:
vocarialesionesnosoloenlamucosaperianal,sinotambienenelesfiner
1   extemo,   lo   cual   se   evidencia   al   examen   como   un   orificío   anal
.__L=_     , _  _ ____       ..--      `,L.LL`L`/      Cll LaJntreabierto,conpérdidadeltonoanalalexamendedigitopresion,esdecia

eT`_í_    l_J:__   _,           ,                     ,     _abríahípotoniaanal,borramientodeplíeguesypresenciadeunacicatriza
---'   ---~--O+.`J[/|.lDJL`jlL,  t=C>  UC|La

:T'^,  _____.              ,     -             _perianal. Concluyó .------------ ~--í~---~:---~--
seguida, se le concede el uso de la palabra al señor  FISCAL SUPERI0R
f__l_          1efectosdequeprocedaaEXAMINARalPeritodeParteERNEST0RAEZ

_ __-__    --`~ _` L..  tJIJJ-t+J\J\Jn

ONZALEZ   a  FORMULARLE las siguiente preguntas: ¿Tuvo a la vista la
Storia clínica de la examinada? Dijo: Se hizo la busqueda en el policlinico
\nJr\  -11-__    _,          1,

___  _L--_-~`   `.L.  `^  r`,|,lLILLLIUondeellaseatendíaperosuhístoriaclínicahabíasídomalograda.¿Noha
n;Á^_   1_   __±_ .,,.-         _           _¥tenido a la vista

Unfamiliar.¿Loquetuvolamenorpudohabersidoproducidoporunobjeto--,-,-  `-;   `u  i`+  `ii.[  LiLaiLuLt:bLU

análogo,porundedo?Dijo:Tendríaquesemasdeunavez,ademaslalesíón
rll,^   __

1a historia clínica de la menor? Dijo: No,  es lo que manifestó

que causara dura de tres a seís semana
_  _  __  --J  --   ``,``r\+L\\-\,,\+.

11egar  a   la   conclusíón   de   su   pronunciamiento   sobre   el   estudio
para que se recostruya totalmente.

examinó a la agraviada? Dijo: No. Concluyó .-------- ~ ------------



A continuación el señor DIRECTOR DE DEBATES procede a  EXAMINAR
Perito  de Parte  ERNESTO  RAEZ  GONZALEZ FO"ULANDOLE  las

iente   preguntas:   ¿Qué   tiempo   tiene   ejerciendo   su   profesión?   Dijo:
cu€nta  años.   ¿Ha   sido  Médico   Legista?   Dijo:  He  sido   Director  del

partamento de Medicína Legal. ¿No la revisó a la menor? Dijo: No, es un
dio  post  facto.   ¿EI   Estudio  radiográfico   quién   lo   realizó?   Dijo:   Un
ólogo,  yo  vi  la placa y coincidi con el.  ¿Se realizó  en forma posterior?

\"jo:  Sí,  hemos  .recomendado  en  el  debate  pericial  el  peritaje  y  estudio

radiográfico. ¿Pero esa recomendación no obra en el Debate Pericial, solo se
recomendo el examen parasitológico que no es igual al estudio radiográfico?
Dijo:  Es  un  examen complementario.  ¿Concluye  que  la  menor  sufrio  de
streñimiento,  es  una  posibilidad  como no pudo

sibilidad.  ¿Encontró  el  colon  inflamado?  Dijo:  No,  rebosante.  ¿Qué- es
haber sido?  Dijo:  Mayor

iosante? Dijo: Aumentado de volumen. ¿En su pronunciamiento que obra
?jas  trescientos  treinta  y  ocho  que  el  colón  es  de  aspecto  normal,  se

escTibe el texto de la radiografia? Díjo: Que no es normal totalmente. ¿Pero
o lo dice? Dijo: Salvo ligera redundancia a nivel del sigmoides, aumentado
e  volumen  por  falta  de  fuerza  para  poder  epminar  las  heces.  ¿Ligera

unciancia no es muy notoria? Dijo: Porque ya se nota pero no es una gran
undancia. ¿Por qué ha podido haberse ocasionado? Dijo: Falta de fibras
sculares en la capa mucosa.  ¿En el  Debate  Pericial  se puso  de  acuerdo

ie tambien podría haber sido un objeto  duro?  Dijo:  Sí   pero por mutuo
t:uerdo,  solicitamos  un  e§tudio  radiografico,  si.  se  hubiera  producido  el
ir..

rpuesto hecho la redundancia podía haber sido rnayor. ¿Se entrevisto con
1  familiar  del  agraviado?  Dijo:  No.  ¿Con  la  agraviada?  Dijo:  No.  ¿Tiene

¥periencia  en  casos  similares?  Dijo:  Muchos.
ijo: Cuando hemos tenido los elementos suficientes.  ¿Por qué tendríamos
ue considerar el

¿Concluye  de  igual  foma?

estudio radiografico como indicadores de parasitosis? Dijo:
o, Solo de estreñimiento, según el estudio radiografico. ¿El resultado al que

J._l.!ego   puede   ser   una   posibilidad   o   puede   ser   otra?    Dijo:    Mayores

Posibilidades, la Medicina no es una ciencia exacta pero hay otros elementos
_íá.        _

Uehaceconcluirquenosehacausadoporunaagenteextraño.Concluyó.---
A.  Continuación   el   señor  Tuez   Superior     RAF~AEL   UGARTE   MAUNY

Cede a   EXAMINAR   al Perito de Parte ERNEST0 RAEZ GONZALEZ
ULANDOLE las siguiente preguntas: ¿Aparece que el estudio  lo ha

alizado  en  calidad  de  médico  cirujano?  Dijo:  Médico  Legista.  ¿Según  la

la fuente para realizar el estudio son las radiografias que tuvo? Díjo:

9>



Exactamente. ¿Contó con la ayuda o cooperación de un radiologo? Dijo: Se
so|icitólaayudadeunradiologo.¿Parallegaralosresultados?Dijo:Estael
hforme  del  Médico  radiólogo  en  el  expediente.  ¿Carlos  Vera  es  el  que
realiza  la  radiografiay  presenta  sus  conclusiones?  Dijo:  Sí.  ¿Cómo  de  las
conclusiones del radiologo usted llega a esas conclusiones? Dijo: Es estudio
radiograficoescomplementario,elprimerestudioquemebaseeselmédico.                   ,              ._    _  __         _--_1-11{a,C1\+J``O-__ _ _  _

egal,   himen   íntegro,   hipotomia   anal   y   no   otras   funciones,   cualquier.              i    i               __.1_   _..^  1._1..-í-ai7:Áar`ria^+'     -_--__

trumento que ingresa al ano produce dolor, por lo que habría evidencia
podía  descartar  extreñimiento  y
piel)   por  eso  se  pidio  descartar

de  actos  contra  natura,  por  eso  no  se

iparasitosis   (produce  excoriación  en  la1__1__,_    -,1
CL'JL.``L'.``      \r -_  __  _

isencia  de  parasitosis  que  habn'a  sufrido  antes.  ¿Qué  es  redundancia?

o : Aumento de volumen. Concluyó .-------- ~-~ ------------- ~--~ -----------------lJl,.  ` ``^--.__--_   ___

continuación el señor Juez Superior  JOSÉ SANTIAGO RO|AS SIERRA
anifiesta que no va a   EXAMINAR   al Perito de Parte ENEST0 RAEZ
n`T 7 ^ T T¡ 7                        ---------------- ~ ----------------------------- ~ -----------

este   acto   se   dispone   SUSPENDE   la   presente   audiencia   para   ser
iniiada el día trece de octubre del dos mil catome a las once  horas de la

e  Audíencías  de  ]a  Corté  Superíor  de  Tustícía  de]



pRIMERA SALA PENAL DEL CALLAO

EXP.N° 1745-2012
DD. DR. CUETO CHUMÁN

:..,....,:::..1.`.`.:::te¿_c-L=:.

En la Sala de Audiencias de la Corte Superior de Justicia del Callao, siendo
e|  día  veintisiete  de  octubre  del  año  dos  mil  catorce,  a  horas  once  y
cincuenta y ocho   horas de la tarde; se constituyó la Primera Sala Penal del

allao, Presidida por el Señor Juez Superior PEDR0 GUSTAV0 CUETO
HUMÁN e integrada por los señores Jueces Superiores RAFAEL UGARTE

UNY y JOSÉ  SANTIAGO  ROJAS  SIERRA.    Presente  el  señor  Fiscal
erior  Roberto Lozada lbañez; a efectos de CONTINUAR   la Audiencia
ada  en  el  proceso  seguido  contra  JESUS   FERNANDEZ  VILCHEZ
•esto   Domiciliario)    por   el   delito   contra   la   Libertad   Sexual       -

)LACI0N SEXUAL DE MENOR DE EDAD y ACTOS CONTRARI0S
PUDOR   DE   MENORES   en   agravio   de   la   menor   de   iniciales

resente  el  acusado  Jesús  Femández  Vilchez,  asistido  por  su  abogado
efensor Segundo Hemy Burgos Revilla identificado con carné del Colegio

áe   Abogados   de   Líma..  Norte   regístro   número   Setecíentos   ochenta   y

el señor Presidente de la Sala dio por reabierta la audiencia;
'dándose por leída el acta de la sesión anterior, la misma que fue aprobada

isin ninguna observación, y suscrita por el señor Presidente y la Secretaria de
á Sala de conformidad con lo establecido en la Ley número veintiocho mil

!cientos cuarenta y siete que modifica el artículo doscientos noventa y
del Código de Procedimientos Penales .----------------------------

`Seguidamente  se  da cuenta  de  la  concurrencia  del Testigo ofrecido  por  la

del    acusado    la    señora        Marina    Janet    Pacheco    Vásquez.
`Seguidamente se hace ingreso a la testigo. A quien se le procede a tomar el

juramento de ley quien debera responder las preguntas que le haran con la
Verdad  bajo apercibimiento  de  iniciarse  proceso  en  Su  Contra  por dar   un

falso testimonio .----- ~ ------- ~ ---------- ~ ---------- ~~ ---- ~ --------------------'A  continuación  se  le  concede
e|  uso  de  la  palabra  a  la    DEFENSA    del

acusado  a  efectos  de  inicie  el  EXAMEN  a  la  Testigo  MARINA  ]ANET
?PACHECO VASQUEZ   procediendo   a      FORMUL,ARLE   las   siguiente



reguntas: ¿Desde cuándo conoce al acusado? Dijo: Desde hace veinte años
¿Cómo  es  su  comportamiento?  Dijo:   Normal,   el  fue

primero  amigo  de  mi  hermana  luego ha  sido  su  esposo.  ¿Ha  presenciado
estos  o  insinuaciones  por  parte  del  acusado  hacia  su  hija?   Dijo:   No.

¿Tocamientos? Dijo: No. ¿Cuál era el trato que le daba a su hija el acusado?
Dijo:  Era muy recto  en la educación porque mi hija paraba  arriba, cargoso

;respecto a la educación que le daba a mi hija. ¿Por qué razón frecuentaba su
hija el tercer piso? Dijo: Almorzaba y hacía sus tareas. ¿Tiene conocimiento si
estaba sola  con el  acusado  su hija o  con  otras personas?  Dijo:  Nunca  han
estado solos. ¿El día de la denuncia el señor Vilchez se le acercó señalando
ue había tocado a su hija? Dijo: No. ¿Luego de la denuncia ha conversado
n su hija? Dijo: Sí, dijo que era mentira.  ¿Su hija sufre de estreñimiento?

io: Sí, hasta ahora, desde los cinco años. ¿Por qué motivo usted considera
su hija a acusado al señor Vílchez? Dijo: Dijo que era porque le exigía en

)s estudios y porque siempre la comparaba con los demás sobrinos, pensó
ue lo iban a gritar en la comisaría y nada más. Concluyó .---------- ~ ------------
nseguida, se le concede el uso de la palabra al señor   FISCAL SUPERIOR
efectos de que proceda  a   EXAMINAR a b Testigo   MARINA JANET

ACHEC0 VASQUEZ a efecto de  FORMULARLE las siguiente preguntas:
n  este  acto  a  solicitud  del  representante  del  Ministerio  Público  la  Sala
lspone que el acusado se retire por breve término de la Sala de audiencia

dure el examen a la testigo.-~ -------- ~ --------------------------------
imo toma conocimiento de los hechos en agravio de su menor hija? Dijo:

salí del trabajo  me  dirigí a mi casa y cuando llegue  estaban todas mis
ermanas reunidas contra el acusado. ¿Qué le atribuían? Dijo:  El decía que
o, que era mentira. ¿Acompañó a su hija a rendir la declaración en Cámara
;essel? "jo: SÍ. ¿Qué manifestó? Dijo: Que su tío la había tocado. ¿Qué más

r`¥--decía?  Dijo:  Que  una  vez  la  había  querido  besar.  ¿A  los  cuántos  días  de

ocurrido los hechos su hija  declara ante  la policía?  Dijo:  A las dieciocho  o
Veinte horas.  ¿La declaración se realizó con participación de su abogado y
del  Fiscal?  Dijo:  Sí.  ¿S es cierto por qué  el acusado cuando se  dirigían  a  la
Comisaria acepto haber tocado a su hija? Dijo: Producto de la cólera, como
estábamos ofuscados, todos gritaban, mi hermana venía a conversar. ¿Usted
refirió eso? Dijo: Lo dije porque estaba ofuscada, molesta, no me lo esperaba,
el acusado siempre lo trate de señor nunca le he visto nada malo, jamás lo vi
nada  malo  al  contrario  él  no  era  así.  ¿Usted  le  entregó  un  manuscrito  de

Papel que había escrito su hija donde decía Junior mi tío me ha tocado, usted



io entregó a  la policía?  Dijo:  No  lo entregue.  ¿Acá  dice  que  fue  María?

jo: Es mi hemana.  ¿Tiene conocimiento que su hemana  se  lo entregó?
jo: Al día síguiente en la cámara gessel me dijeron sobre esa nota. ¿Su hija
bía a  que  le den clases?  Dijo:  No  específicamente, yo trabajo y como  se

:`auedaba  sola  ella  subía  a almorzar  y  a  ayudarla  en  las  tareas.  ¿Qué  año
irsaba? Dijo: Sexto de primaria. ¿El acusado ayudaba a hacer las tareas a su

ja?  Dijo:   Asesoraba.   ¿En   qué   materias?   Dijo:   Matemáticas.   ¿Sabe   que
studios tiene el señor Vilchez? Dijo: Secundaria no se más.  ¿A los cuantos
ías de ocurrido los hechos rindió su manifestación? Dijo: Al día siguiente.
Ante el Juez?  Dijo:  Un mes o dos meses después, la verdad no  recuerdo.

i estaba en el Penal? Dijo: Si. ¿Lo visitaba al acusado? Dijo: Jamás he ido a

penal.  ¿Quién le dijo que viniera?  Dijo: Me llegó una notificación.  ¿Por
en  su  manifestación  de  fojas  veinte  a  veintiocho  dijo  que  el  acusado

ipía aceptado los cargos? Dijo: Como ya dije estaba ofuscada. ¿Solicito que
•  este  acto  se  le  ponga  a  la  vista  su  manifestación  de  fojas  veinte  a

intiocho para que reconozca si es su firma y huella? Dijo: Sí, es mi fima y
1 huella, pero  lo  dije  porque para  mí era  una  sorpresa.  ¿Pero  fue  al  día

uiente? Dijo: SÍ, pero cuando llegaron mis hermanas después del trece de
iyo ella  recién me contó que era mentíra,  que  lo había hecho porque  le
igía con sus notas, ella tenía diez años, que había pasado por su cabeza
e ya no la molestan'a con los estudios. ¿Quién pagaba los estudios de su
a?  Dijo:  Yo.  ¿Dónde  trabajaba?  Dijo:  En  la  misma  Empresa  en  la  que

abajo ahora  de lmprenta. ¿Qué horario? Dijo: De lunes a viemes de ocho y
a seis de la tarde y lo sábados de ocho a una de la tarde. ¿Autorizó al

P.cusado  para que  le  de clases  a  su hija?  Dijo:  No, fue  circunstancial,  el  le
tambien clase4s a mis sobrinos. ¿No siempre el acusado le ayudaba en

tareas? Dijo: No, a veces lo hacía mis sobrinos, quien estaba le daba una

Tano  con  sus  tareas.  ¿Quienes  estaban?  Dijo:  Mi  hemana,  sus  hijos  y  el

LA continuación el señor DIRECTOR DE DEBATES procede a  EXAMINAR
Ia Testigo MARINA TANET PACHEC0 VASQUEZ FORMULANDOLE

las  siguiente   preguntas:   ¿Ocupación?   Dijo:   Secretaria.   ¿Relación   con   la

::Tagraviada?  Dijo:  Es  mi  hija.  ¿En  su  manifestación  policial  le preguntaron'Como tomo conocimiento de los hechos usted dijo que todos sus hermanos

:de

encontraban en su casa encarándo al acusado en ese momento el se negó
los hechos y cuando se iban  en la unidad este acepto haber tocado a su

hija quien manifestó que no haga ninguna denuncia y que este se retiraria de

-..:..-.-:...:`.:



casa y que se queden con sus cosas que no vaya mas alla? Dijo: Si, en un
momento fue por la cólera. ¿Después dice que hablo con el acusado

o que de  repente la había tocado?  Dijo:  Sí.  ¿Usted  dijo  que su hermana
había entregado el papelito escrito por su hija? Dijo: No. ¿En su declaración
usted  dijo  que  estaban  en  la  sala  y  encontró  el  papelito?  Dijo:  Sabía  que
había una nota, no la vi.  ¿Cuando le preguntaba?  Dijo:  No.  ¿Por qué en el
acta de recepción de evidencia aparece su nombre y su fima? Dijo: Si es mi
firma, pero le explico yo estaba en el trabajo, mantengo a una hija sola, al

iiegar y veo ese problema cuando estaban todos reunidos dije que sí.  ¿Por

gué si estaba en presencia del Fiscal y la Defensa dijo que había sido si como
dice estaba nerviosa por qué firmo el acta de recepción? Dijo: La verdad no

¿Son dos momentos diferentes? Dijo: Yo no tengo porque mentirle, que
la  discusión,  cogi a mi hija  la traje a  la comisaría.  ¿Dónde encontró el

tel?  Dijo:  Se  que  mi hermana le  entrego  a  la policía.  ¿Por  qué  firmó  el
i? Dijo: No recuerdo.  ¿Cómo explica esa actitud, despues de varios días
declaración,  es  su  hija,  el  acusado  le  ha  ofrecido  algo?  Dijo:  Jamás,

'despues del hecho, recién hoy he visto su cara, a mi no me dijeron que era
me dijeron que tenía problemas en la parte de atrás yo le explique

e estaba con pastillas, tratamiento. ¿Primero va`a.1a policía, vio los papeles
•os, 1e cuenta, van a la camara gesell y despuyes cambia de versión? Dijo:

hija  estaba  en  un  colegio  religioso,  el  trece  de  mayo  fue  su  primera
¿omunión ella sola me cuenta que no fue así, que mintió.  ¿Abandono a su

ja en posesión del acusado? Dijo: Es que trabajaba y como no queria que
te  sola  ella  subia.  ¿Qüé  tiempo  conoce  al  acusado?  Dijo:  Veinte  años
)roximadamente.  ¿Fue quien hizo la denuncia? Dijo: Sí.  ¿En compañía de
iien? Dijo: De mi hija. C oncluyó. -~ ----------------- ~~-~ -------------------------

A continuación el señor Juez Superior RAFAEL UGARTE MAUNY procede
EXAMINAR    a  la  Testigo  MARINA  JANET  PACHEC0  VASQUEZ

FORMULANDOLE   las   siguiente   preguntas:   ¿Despues   de   la   denuncia

Policial  recuerda  si  el procesado  estuvo  detenido?  Dijo:  Decidimos  ir  a  la
Comisaría y el día de hoy recien lo he vuelto a ver. ¿Por qué no lo ha vuelto a
Ver?  Dijo:  Me  sentía  mal  por  el  daño  que  le  ha  hecho  mi  hija.  ¿Pero  su
J`erinana  no  hizo  la  denuncia?  Dijo:  Ella  vino  detras  mio.  ¿Su  herinana
esposa del señor le pidió algo similar? Dijo: No, yo le hable despues de una
Semana el se puso a llorar y decir que paso porque no le habia hecho nada.

¿Si al comienzo mencionó que lo conoce veinte años despues de ese tiempo
Cree que el acusado es u` violador? Dijo: Porque mi hija lo dijo, luego mi hijo



ijne dijo que era mentira, cuando me enteré me sentí mal el me dijo que no_   _1__     _,1.-<  J^-;~?  T"i,\.  V,l'_JL

sido todos lo atacaban el solo 11oraba y se negaba. ¿Qué decia? Dijo: YolLu--_  _

no he  sido,  ustedes  me  conocen  de  años  como  pueden pensar eso  de  mi.

¿Estaba  su hija?  Dijo:  Cuando  llegue  no  estaba  mi hija  luego  la  lleve  a  la
comisaría.  Concluyó .-------. _..__..______.____..___..____.__...__.__.._.~..._..__.._____.____

A continuación el señor Juez Superior JOSÉ SANTIAGO RO}AS  SIERRA

procede   a     EXAMINAR     a  la  Testigo   MARINA  ]ANET   PACHEC0
VASQUEZ    FORMULANDOLE    las    siguiente    preguntas:     ¿Su     hija
acostumbra  a  mentir?  Dijo:  Lamentablemente  si.  ¿Sobre  que miente?  Dijo:
Sobre sus tareas, los quehaceres. ¿Por qué detalla que el acusado dijo que se
retire  de  donde  saco  eso?  Dijo:  Producto  de  la  colera.  ¿Cómo  hacen  para

rlo? Dijo: Su esposa dijo para ir a la comisaría, el fue a la comisaría, el
no sin que lo obligaran.  ¿Usted actua por la colera, porque dice que su
miente,  el  médico  tambien miente?  Dijo:  El problema  es  que  mi hija

!estreñimientocrónico.¿Usteddijoquesuhijamiente?Dijo:Despuesde
semana me dijo que era mentira, me cuenta a mi la verdad. ¿Su primera

versiónloconfirmaelmédico?Dijo:Mihijadijoq.uehabíamentido.¿Cuáles
horario de trabajo? Dijo: De lunes a viemes` de ocho y treinta a seis de la
de.¿Todoeldíaquedaalcuidadodelacusado?Dijo:ÑMotodoeldíade

aproximadamente tres horas.  ¿Por qué ahora tiene interes en
Dijo:Mihijamedijoqueeramentira,noesquetengainteresa

cinco a siete,
|`este proceso?

citado,  estoy  diciendo  la  verdad  y  lo  que  realmente  sucedió.
estaelpapádelaniña?Dijo:Elnuncasehizocargonilahafirmado.

rmi me  han
^`Dónde

¿El tiene conocimiento? Dijo: Ni la ha reconocido.  ¿Usted vive en el primer

_______    __                    J       L

1                  ._      __  _  J___

acusado  en  el  tercer  piso?  Dijo:  Si,  es  la  casa  de  mis  padres.r___     /       _

¿Autorizóparallevaraalaniñaalacasadelacusado?Dijo:No.Concluyó.---
Én   este   acto   se   dispone   SUSPENDE   la   presente   audiencia   para   ser

el día tres de noviembre del dos mil catorce a las diez y diez
en  la  Sala  de  Audiencias  de  la  Corte  Superior  dela  mañana,

--------------_-----_-_-----_-------------st-_-------_

piso  y  el

:continuad



pR|MERA SALA PENAL DEL CALLAO

XP. N° 1745-2012
D. DR. CUETO CHUMÁN

En |a Sala de Audiencias de la Corte Superior de Justicia del Callao, siendo
ei día veinticuatro de noviembre del año dos mil catorce, a horas doce y un
horas; se constituyó la Primera Sala Penal del Callao, Presidida por el Señor
uez Superior PEDR0 GUSTAVO CUET0 CHUMÁN e integrada por los
eñores    Jueces    Superiores    RAFAEL    UGARTE    MAUNY    y    ]OSÉ

SANTIAG0  ROJAS  SIERRA.   Presente  el  señor Fiscal  Superior   Roberto
Lozada  lbáñez;  a  efectos  de  CONTINUAR    la  Audiencia  Privada  en  el

proceso    seguido    contra    JESUS    FERNANDEZ    VILCHEZ     (Arresto
Domiciliario)  por  el  delito  contra  la  Libertad  Sexual     -  VI0LACI0N
SEXUAL DE MENOR DE EDAD y ACTOS  CONTRARIOS  AL  PUDOR
DE MENORES en agravio de la menor de iniciales A.C.P.V .---------- ~ ---------
Presente  el  acusado  Jesús  Femández  Ví.lüez,  asistido  por  su  abogado
defensor Segundo Henry Burgos Revilla identificado con camé del Colegio
de Abogados de Lima Norte registro número setecientos ochenta y nueve .---
Seguidamente el señor Presidente de la Sala dio por reabierta la audiencia;
dándose por leída el acta de la sesión anterior, 1a misma que fue aprobada
sin ninguna observación, y suscrita por el señor Presidente y la Secretaria de
la Sala de conformidad con lo establecido en la Ley número veintiocho mil
novecientos cuarenta y siete que modifica el artículo doscientos noventa y
uno del Código de Procedimientos Penales .----------------------- ~ ----------
A  continuación  se  da  cuenta que ha  concurrido  el  Médico  Legista  Luked
Picón Santil]ana identificado con docuihento nacional de identidad número
cero siete veintiséis veintiocho cincuenta y tres y el Médico Legista Roberto
Alfredo Dulanto Aquino identificado con documento nacional de identidad
número cero ocho cincuenta y dos treinta y uno cincuenta y uno.--~ -----------
Seguidamente  se  hace  ingreso  a  los  testigos  Luked   Picón  Santillana  y
Roberto  Alfredo  Dulanto  Aquino  ofrecidos  por  el  Ministerio  Público  a

quienes  se  les  procede  a  tomar  el  juramento  de  ley  quienes  deberán
responder las preguntas que se le harán con la verdad bajo apercibimiento
de iniciarse proceso en su contra por dar un testimonio falso .---------- ~ -------
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A continuación se le pone a la vista
quinientos noventa y cuatro guion H obrante a fojas ciento dieciséis a

el Certificado Médico Legal número siete

efectos  que  sé  que  ratifiquen en  el  contenido  y firma del mismo.  Quienes
iuego  de  revisar  el  Certificado  antes  mencionado  manifestaron   que   se
ratifican en el contenido y firma.--`------------- _..__.___.                                  -
A  continuación  se  le  concede  el  uso  de  la  palabra  al     señor  FISCAL

ÍÍ SUPERIOR a efectos de inicie el EXAMEN a los testigos   LUKED  PICON
SANTILLAN y ROBERTO ALFREDO DULANTO AQUINO procediendo

: a   FORMULARLES  las  siguientes preguntas:  ¿Quién  ie  reaiizá  ei  examen

médicoalamenoragraviadaeldíanuevedemayodeldosmildoce?Dijo:EI
Médico  legista  Luked  Picón  Santillán  manifestó  que  quien  le  realizó  el
éxamen a la menor agraviada fue el médico legísta Roberto Alfredo Dulanto
Aquino. ¿Para que diga el señor Roberto Alfredo Dulanto Aquino si podría
explicar  sobre  sus  conclusiones  a  la  que  llegó  ``himen  íntegro  y  ano  con
signos  de  acto  contranatura  antiguo  y  no  presenta  signos  de  lesiones

' traumáticas recientes''? Dijo: Al haber examinado a la menor esta presentaba

lesiones antiguas a nivel del ano. ¿Con quién se encontraba acompañada la
menor? Dijo: Con su madre. ¿En algún mpmeqto durante la elaboración del
certificado la menor o la madre de la menói:.le manifestaron que la menor
agraviada sufn`a de estreñimiento? Dijo: No. ¿La menor había sido objeto de
violación  violentada de manera contranatura? Dijo: Cuando examinamos a
la menor presentó eso una dilatación del esfínter anal, presenta fisuras que
se fomaron y es antigua. Concluyó con su examen .---- ~ ------- ~---~ ----------
Seguidamente se le concede el uso de la palabra a la DEFENSA del acusado

Jesús  Femández  Vílchez  a  efectos  de  inicie  el  EXAMEN  a  los  testigos
LUKED   PICON   SANTILLAN   y   ROBERT0   ALFRED0   DULANTO
AQUINO procediendo a  FORMULARLES las siguientes preguntas: ¿En el
año dos mil nueve cuando se examinó a la agraviada y se señaló que tenía
ano hipotónico por qué no le preguntaron a  la menor o a  la madre de la
menor?  Dijo:  Cuando  hacemos el  examen  la  información  que nos  puedan
darpuedeserverdadomentiraporesonoledamosimportanciaaesopara
lo  cual  hay  una  psicóloga  que  entrevista  a  la  menor.  ¿Detecto  evidencias
fi'sicas? Dijo: A la observación se hizo uso de ambos dedos pulgares a nivel
del esfhter anal se ejerce una pequeña fuerza para provocar la abertura del
ano, entonces cuando cede el esfínter comienza a dilatarse dejando ver una
luz intema en el ano, a esto se le llama hipotonía, normalmente el tono del
esfinter permite absorberse cuando ha sucedido algún problema fácilmente



te esa apertura.  ¿Por qué no consignó el diámetro del tono? Dijo:  De
erdo al tamaño decimos si es hipotónico, por la  experiencia decimos si

y o no hipotonía. ¿Cuándo hay ano hipotónico que causas pueden darse?
jo: Cuando algún objeto romo atraviesa el esfinte, en algunos casos puede

darse  a un estreñimiento crónico.  ¿No tomó a la  menor su historial?  Dijo:

No, nos dedicamos a hacer interrogantes a las pacientes solo le realizamos el
examen a la paciente. ¿Se puede determinar si el objeto romo ingreso o salió
del ano?  Dijo:  No  se  puede  evidenciar si  es  de  afuera  hacía  adentro  o  de
adentro hacia afuera. ¿Cómo ha concluido que la menor ha sufrido un acto
contra natura? Dijo: Nosotros nos guiamos al examen directo. Concluyó .------
A  continuación  el  señor  DIRECTOR  DE  DEBATES  procede  a  realizar  el
EXAMEN  a  los  testigos     LUKED  PICON   SANTILLAN  y  R0BERT0
ALFREDO  DULANTO  AQUIN0  procediendo  a     FORMULARLES  las
siguientes preguntas: ¿La Defensa ha presentado un examen post facto en el
opinan  que  la  menor ha  sufrido  estreñimiento  y  que  eso  ha  producido la
dilatación del esfínter que opina  al respecto? Dijo:  Hay casos en el que se
sufre  de  estreñimiento  pero  no  hay  esa  dilatación.  ¿En  algunos  casos  se

puede   producir  la   dilatación?   Dijo:   No   he   leído   que   el   esfinte   cause
dilatación.  ¿El doctor José Emesto Raez Gonzales plantea que la niña tiene
estreñimiento y señala que no hay evidencia de acto contra natura? Dijo: Esa
s su opinión. ¿Hay un estudio radiográfico? Dijo: El estudio radiográfico es
uy relativo, es una examen extemo y no intemo, para eso tiene que un

Zdoctor  haber examinado  y  no  un  estudio  radiográfico.  ¿No  es  suficiente?
Dijo: No. ¿La hipotonía es un efecto que puede verificarse en el examen que

pueda indicar de que ha sido producido por la introducción de un pene?
Dijo: 0 un objeto romo. ¿Esa dilatación del esfinte se puede haber producido

por   estreñimiento?   Dijo:   Si   tiene   antecedentes   podn'a   justificarse   esa
hipotonía, tendría que revisarse y constatarse con la historia clínica anterior.

¿Si hubiera sido estreñimiento podría detectarse? Dijo: Si es crónico si no, no
Se podría. ¿La dilatación del esfinte no quiere decir que haya lesiones? Dijo:
Eso es cuando es evidente colocamos que es hipotonía, no se ha observado
lesiones resientes. Concluyó con su examen ...------------------ ~ ---- ~ --------
A continuación el señor Tuez Superior RAFAEL UGARTE MAUNY procede
a  realizar  el  EXAMEN  a  los  testigos    LUKED  PICON  SANTILLAN  y
ROBERT0      ALFREDO      DULANT0      AQUINO      procediendo      a
FORMULARLES  las  siguientes  preguntas:  ¿Es  posible  del  examinado  se

Pueda diferenciar las lesiones producidas por introducción de un miembro



ri| o un objeto romo y por la salida de materia fecal? Dijo:  No es posible.
e   le   pregunta   al   médico   Luked   Picón   qué   opina?   Dijo:   Es   raro,

eneralmente cuando el paciente sufre de estreñimiento crónico al defecar lo
ace de poco a poco, se tendría que verificar en la historia clínica. Concluyó

.A continuación el señor Juez Superior JOSÉ SANTIAGO ROJAS  SIERRA.

Procede a realizar el EXAMEN a los testigos  LUKED PICON SANTILLAN
R0BERT0     ALFREDO     DULANT0     AQUINO     procediendo     a

FORMULARLES   las  siguientes  preguntas:   ¿En   el   examen  perícial   que

percibieron ustedes? Dijo: Que la menor sufrió un acto contra natura. ¿En el
¿aso concreto se ha establecido científicamente que ha sido un objeto que ha
ingresado al ano de la menor agraviada? Dijo: Sí. ¿Producido por un pene o
±ün dedo? Dijo: Un objeto romo. ¿En el examen ha comprobado que existen

parásitos?  Dijo:  No.  ¿Al momento  del examen a  la menor le  comentó  que
ufn'a  de  estreñimiento?   Dijo:   Que   generalmente   cuando   se  tiene   qúe
xaminar a una menor no se le interroga, la menor tampoco ha manifestado
so porque no ha  sido  consignado en la parte de  observaciones,  estuvo  la
adre de la menor quien tampoco dijo nada al respecto. ¿La Hipotonía ana]
uede  generarse  en  caso  de  estreñimiento?  Dijo:  Sí  se  puede  dar  algunas

véées, pero muy poco.  ¿Cómo se comprueba que existe acto  contra natura

Suave
Dijo: Existe caso en los cuales la relación se realiza de manera lenta

pemitiendo  una  dilatación no brusca  del esfínter  anal puede  no
r ninguna huella, en algunos casos, también depende de la proporción
ano  y  el  objeto  a  introducir,  si  es  marcada  la  diferencia  puede  dejar

lesiones como equimosis, en el esfínter anal o región perianal puede haber
laceraciones,   desgarros,   estos   aparecen   aproximadamente   diez   días   y
después  desaparecen  por  eso  son  consideradas  recientes.  ¿Cuáles  son  las
causas del acto contra natura que se describe en el certificado médico? Dijo:

Que se ha producido hipotonía y borramiento de pliegues que se producen
después de un tiempo de haber atravesado un objeto romo y ha distendido
las   fibras   elásticas   propias   del   esfínter  anal   al   producirse   la   ruptura.
Concluyó con su examen .------------------------------------ ~ ---------- ~ -----------
A  continuación  se  da  cuenta  que  ha  concurrido  la  Psicóloga  Rubí  Raquel
Terry Medina  identificada  con  documento  nacional  de  identidad  número
cuarenta y dos veintidós diez veintitrés.~ ---------------------- ~ ------------- ~-
Seguidamente  se  hace  ingreso  a  la  Psicóloga  Rubí  Raquel  Terry  Medina
ofrecida por el Ministerio Público a quien se le procede a tomar el juramento



iey quien deberá responder las preguntas que se le harán con la verdad
apercibimiento de iniciarse proceso en su contra por dar un testimonio

continuación  se  le  pone  a  la  vista  el  Protocolo  de  Pericia  Psicológica

número  siete  mil  seiscientos  veintisiete  guion  dos  mil  doce  guion  PSC
;:|obrante a fojas ciento veintiocho a ciento treinta y seis a efectos que sé que

ratifique  en  el  contenido  y  firma  del  mismo.  Quien  luego  de  revisar  el
antes  mencionado  manifestó  que  se  ratifica  en  el  contenido  y

continuación  se  le  concede  el  uso  de  la  palabra  al     señor  FISCAL
¢SUPERIOR  a  efectos  de  inicie  el

EXAMEN  a  la  Psicóloga  Rubí  Raquel
•erry  Medina  procediendo  a    FORMULARLES  las  siguientes  preguntas:

La  menor  estuvo   acompañada   de   alguna   persona?   Dijo:   Estaba   solo
Conmlgo cuando pasamos la evaluación psicológica, al final se puede hacer

preguntas  a  la  mamá,  no  se  le  perinite  el  ingreso.   ¿Sobre  la
Entrevista Única  de cámara gessell usted lo hizo?  Dijo:  La trascripción  del

no  lo  hago  yo,  yo  doy  la  fima  en  un  acto  de  buena  fe,  podría
corroborarse la trascripción   con el video que es lo declarado por la menor.

Lirante su examen, en el puntg cinco refier:.que la menor tiene trastomo
las emociones podría explicar esta conclusi'ó'n? Dijo: Pues es una niña de

años de edad, al narrar los hechos lo realiza de manera espontánea, al
ento  de  la  narración  muestra  indicadores  de  temor,  reaccionando

parentemente alterada en el área psicosexual ante situaciones que no son de
etapa de desarrollo, el`hecho que le ha tocado vivir. ¿mrante el examen

podría  llegar  a   establecer  que  la  menor  decía   la  verdad   o   estaba
Ltiendo? Dijo: No, pero si durante su relato se mostró persistente, empezó

a   relatar   el   lugar,   fue   el   mismo   día.   ¿La   menor   necesitaba   apoyo
especializado?  Dijo:  Las  persona  que  afrontan  este  problema,  que  están
inmersos  en  este  tipo  de  problemas  necesitan  de  un  apoyo  continuo.  ¿El
hecho de haber sido objeto de abuso sexual hace que la menor requiera de
apoyo   psicológico?   Dijo:   Hay   indicadores   en   su   fase   de   desarrollo,
necesariamente necesita apoyo psicológico. Concluyó con su examen .--------
A  continuación  se  le  concede  el  uso  de  la  palabra  a  la  DEFENSA  DEL
ACUSAm     a efectos de inicie el EXAMEN  a  la Psicóloga  Rubí  Raquel

.Terry  Medina  procediendo  a    FORMULARLES  las  siguien.tes  preguntas:
¿En el año dos mil doce en el mes de mayo que hizo el examen cuantos años
de experiencia tenía? Dijo: Cinco años.  ¿En su Protocolo cuando señala  en



conclusiones  trastomo  de  las  emociones  en  su  fase  de  desarrollo  en
cio  de   su   infancia     este   indicador  puede  ser  generado  por  alguna
storsión en su relato? Dijo: Mantiene ese trastomo es por el hecho que está

inmersa   en  esa   situación,   en   esa  problemática,   dejo  en  claro   que  hay
indicadores de afectación. ¿Dice que la menor es explosiva, no hace caso a su
mamá trae  como consecuencia para  distorsionar ese relato?  Dijo:  Ella hace
eferencia de su vivencia hacia su entomo familiar, problemas emocionales
ue  ella  puede  tener  por esta  situación  o  muchas  veces  tiene  episodio  de
3beldía, situación de estrés, es por ello que reacciona de manera explosiva,

con cólera,  los  niños  tienen  diferentes  formas  de  expresarse.  ¿Esa  historia

personal puede afectar el relato? Dijo: La misma niña es la que expresa, dio a
antender que no hacía caso a su mamá, es una niña de once años de edad al
momento  de  la  evaluación.  ¿En  su  Protocolo  se  describe  que  sufre  de
afectaciones pero sigue viviendo en la misma casa, es fiable, es verosímil el
relato? Dijo: Yo opino respecto a que su relato es coherente, hay teorías de
acondicionamiento pero no podría decirle.  ¿Por cuánto tiempo entrevistó a
la menor? Dijo: No recuerdo. Concluyó con su examen .------- ~ -------------------

continuación  el  señor  DIRECTOR  DE  DEBATES  procede  a  realizar  el
EXAMEN   a   la   Psicóloga   Rubí   Raquel   Terry   Medina   procediendo   a
FORMULARLES  las siguientes preguntas:  ¿Algo significativo  que  le  haya
lamado la atención? Dijo: Simplemente que ha habido afectación, es porque

yo vi que había indicadores de afectación. ¿Le comentó que había padecido
de  enfermedad  de  estreñimiento?  Dijo:  No.  ¿Le  refirió  que  había  sufrido
estreñimiento? Dijo: No. ¿Trastomo de las emociones se puede haber debido
a que ha  sido  agredida sexualmente?  Dijo:  Al relatar hay indicadores  que
on  típicos  de  una  menor  que  padece  esta  situación,  en  ese  momento  al
elatar se nota su ansiedad, tristeza. Concluyó con su examen .------------------

A   continuación   se   deja   constancia   que   los   señores  Jueces   Superiores
RAFAEL   UGARTE   MAUNY   y  IOSÉ   SANTIAGO   ROJAS   SIERRA   no
formulan preguntas a la Psicóloga Rubí Raquel Terry Medina .-----------------
A continuación la  Sala, dispone la concurrencia  de  la menor agraviada  de
iníciales A.C. P. V. para la próxima sesión .-------- ~--~ ------ ~ -------------------
En   este   acto   se   dispone   SUSPENDE   la   presente   audiencia   para   ser
continuada el día primero de diciembre del dos mil catorce a las diez horas



R|MERA SALA PENAL DEL CALLAO

p. N° i745-2012
D. DR. CUET0 CHUMÁN

n la Sala de Audiencias de la Corte Superior de Justicia del Callao, siendo
[  día  primero  de  diciembre  del  año  dos  mil  catorce,  a  horas  doce  del

mediodía;
Señor Juez

se  constituyó  la Primera  Sala Penal del  Callao, Presidida por el
Superior PEDR0  GUSTAV0  CUET0  CHUMÁN  e  integrada

or  los  señores  Jueces  Superiores  RAFAEL  UGARTE  MAUNY  y  JOSÉ
NTIAGO  ROJAS  SIERRA.   Presente  el señor Fiscal Superior   Roberto
zada  lbáñez;  a  efectos  de  CONTINUAR    la  Audiencia  Privada  en  el
ceso    seguido    contra    JESUS    FERNANDEZ     VILCHEZ     (Arresto
miciliario)  por  el  delito  contra  la  Libertad  Sexual     -  VI0LACI0N

SEXUAL DE MENOR DE EDAD y ACTOS  CONTRARIOS  AL PUDOR
DE MENORES en agravio de la menor de iniciales A.C.P.V .---------------------
Presente
defensor

el  acusado  ]esús  Femández  Vílchez,  asistido  por  su  abogado
Segundo Henry Burgos Revilla identificado con camé del Colegio

e Abogados de Lima Norte registro número setecientos ochenta y nueve .---

Sm

uidamente el señor Presidente de la Sala dio por reabierta la audiencia,.
Ldose por leída el acta de la sesión anterior, la misma que fue aprobada
ninguna observación, y suscrita por el señor Presidente y la Secretaria de

la Sala de conformidad con lo establecido en la Ley número veintiocho mil'hovecientos cuarenta y siete que modifica el artículo  doscientos noventa y

uno del Código de Procedimientos Penales .------- ~---|-~ ---- ~ ---- ~ -------- ~
A  continuacíón  se  da  cuenta  que  ha  concurrido  la  menor  agraviada  de
iniciales   A.C. P.V .---------------------------                                ~ ------ ~-

Seguidamente se hace ingreso a la menor agravíada de iniciales A.C.P.V .-----
A continuación el señor DIRECTOR DE DEBATES procede a EXAMINAR

`a la menor agraviada de iniciales A.C.P.V., a quien le formula las siguientes

Preguntas:  ¿Conoce al acusado? Dijo: Sí.  ¿De dónde lo Conoce?  Dijo:  Es mi
tío. ¿Por qué es su tío? Dijo: Porque se casó con mí tía hermana de mi mamá.

¿Qué tiempo conoce al acusado? Dijo: De toda mi vida, desde siempre.  ¿E|
Cómo se comporta contigo? Dijo: Nomal, .comottodos mis tíos. ¿Fuiste a la

.           1.` ---- =5.    .`                                `       _Cámara gessel en  la  que estaba preseTnte el fiscal,  el  abogado?



jo:Soloestabalapsicóloga.¿Tutíotehatocadoelcuerpo?Dijo:Nonunca._¿. T`::_. c:^~t`ro mp rnmt)araba Conlu;  LnJJ`/  `~LJ .-------  r  -               `,       _

orquéenlacámaragesseldijistequesí?Dijo:Siempremecomparabacon
J --Í.^  ~-.^ c,^v iina `raoa   niip ciov una malcriada, me tenía arta.

¡ Prima, me decía que soy una vaga, q.ue soy una lllallllau„ „L. ` .... _ __,_..
`--m.Á i-amhias si antes lo sindicabas? Dijo: Me desesperaba ya no queríaPor qué cambias si antesLu.1-__

uedarme  en  su  casa,  para  que  ya  no  me  manden y  para  que ya  no  me_    __ __.,`  -.~  ^-1`ía  niia

poresoinventetodoeso,yolecontéamiprimaperonosabíaque_     .          -H_  ___1_^+^? ":^. T`Inlp r]iie nada amitía,Lt>J.L^+_  r__   __

tía le iba a decir a todos. ¿Qué le contaste? Dijo: No le dije nada a mi tía,
ledijeamiprimaylohicesinpensarlo.¿Haseñaladoqueelacusadole
ósussenosysupotito?Dijo:Megustabamucholeerdeahísaqueeso,de\      ,   ,      1,__   1_Í,J,_,   Tl:¿r\.

[`rnolestara

[ocu DuC]  --.LV-/   ---r  -

iibros de García Márquez, en el colegio yo leí eso.  ¿Qué habías leído? Dijo:
Libros de mi colegio.  ¿Te han hablado para que cambies  de versión?  Dijo:1  _   __  __  _í,`     .T)/`r.  ^iió

Nonadie.¿Entoncesporquélohiciste?Dijo:Norespondeyseríe.¿Porqué
LIDLIJ>  U[  |J.Li  `vi-c ,---.-

_   L__  1í,_  _,\t'  ,n,a+,+  aL\lu  J-Lt^\^,\-,   C ----- __ _          i              L

teríes?Dijo:Nomeestoyriendo.¿Hashechoquemetanatutíoporgustoa
la cárcel? Dijo: Lo hice por presión. ¿En cámara gessel declaraste ya no con
tuprima,hazhabladoconlujodedetallessobreelultrajecontrati?Dijo:Eso.,            ._   L_.í   _^rdll0  al`+nnrps  en  eiq prima, na4 LLCILjLauv `V„ ,.,V  _~  __,___

lno es cierto  (se ríe).  ¿Tú dices que tu tío no te tocó, porque entonces en el_    __   1_   ^^--:c`aríaLL\,   (.J   ll\-L,+,    \__   __    ,      \J

pxamen salió que sí? Dijo: No recuerdo, cuando estábamos en la comisaria
un señor  me  examinó, le  dijo  a mi mamá  que  sí pero no  era  cierto.  ¿Has
tenido  enamorado?  Dijo:  No.  ¿El  médico  legista  indica  tienes  el  ano  con
-:~^ |a r^T`+t.a nattira auién te hizo eso? Dijo: Nadie, mi tío no se hizo nada.signo de contra natura quién te hizo esoí  L/iio: i`auit=, ili. t..v ..v .. .`___  ___

¿Cómotienesesoahí?Dijo:Yonosabíaporque.¿Tüpuedesmentir,existe•^  ,`..       Ti_._|^  ,`,:a+:t.  i`orn  T`íl  f.S
huellas de qüe hubo relación sexual? Dijo: Puede existir pero no es

yonuncahetenidorelacionessexualesenmivida.¿Alguienteha_   _..       `T_      .rTi..  +í^  +alia  in+rnH11rido  elpor  eso,  yo  i\uLLla  lL[  .`.LL.V  L.._`______
introducido algún objeto en tu ano?  Dijo:  No.  ¿Tu tío te ha introducido11             __      _=®     Tl::_.     C

áedo?  Dijo:  No.   ¿Por  qué  dijiste   en  cámara  gessell  que   si?   Dijo:   Son
L[LlluILILILllu  qLóuL.  v~j ----

invenciones mías, yo me rectifique de eso hace mucho tiempo. ¿A parte de
eso había un escrito que hiciste para |unior?  Dijo: Mi primo.  ¿Le escribiste
algo?Dijo:Laverdadnomeacuerdo.¿Setevaaponeralavistalanotaque.             .1  .  .   .  T`:;^.  n„aría  Jarir  aion  a

para tu primo Junior, eso lo- escribiste?  Dijo:  Quería decir algo  a
poresohiceesanota,despuésmepuseapensarqueestabamaly
--±  --:~^  THn:^r nn ln vin.  ;Por ciué  no  lo  dijiste  luego?  Dijo:  Lolo rompí, mi primo Junior no lo vio.  ¿Por qué no io ai]isB iut:gu:  ui,u.  Lv

dijealosdías,pedíqueseacabepctrquehabíahechomuclDdañoamucha

genteperonohicieronnada.¿Larabiate11evóahacertodoeso?Dijo:Siya
estabacansadademitío,peroalosdosdíasdelosucedidoledijelaverdad
amimamáperonomecreyópensóquelohacíaporqueestabadistanciada
demifamilia,cuandofuiadarlaprimeracomunión,lecontéalpadreyeso
le conté a mi mamá. ¿En qué momento? Dijo: A los días. ¿Qué dijiste? Dijo:

1e  hiciste

alguien y



e no era cierto y por eso con ella fui a decir la verdad a la comisaría y al

gado pero no me creyeron. ¿Cuántos días paso? Dijo: No recuerdo. ¿Qué
a hablaste  con  el  cura?  Dijo:  Antes  de  hacer mi  primera  comunión.  ¿Le
ijistetodoloquehabíashecho?Dijo:Silecontétodoyelpadremedioque

que  decir la verdad.  ¿Por qué  tú te juntabas  con  é],  con  tu  tío?  Dijo:
'que como mi mamá trabajaba mi tía esposa de mi tío se ofreció para que

a las tareas en su casa, mi mamá dijo que estaba bien. ¿Él te ayudaba con
tareas?  Dijo:  No  me  ayudaba, hacía  que  haga  mis  tareas,  revísaba  mis
demos si estaba en orden.  ¿Él vivía en ese cuarto?  Dijo: Es una casa en
departamento vivía con mis primos y mi tía. ¿Había una cama al costado

elahabitacióndondeestabalalaptop?Dijo:Sí,peroelsacabalalaptopala
ila.   ¿En algún momento jaloneo en el cuarto la laptop con su tío? Dij.o: Lo

pasa es que yo quen'a entrar a mí Facebook, él estaba en el baño, el me
i y me sacó del cuarto y no use la computadora para hacer mi tarea. ¿La

ota era para tu primo? Dijo: Sí. ¿Le escribiste que tu tío te tocaba? Dijo: Sí,
eromitíonuncametocó.¿Porquémentisteenesanota?Dijo:Esquemitío

decía  que  cuidara  a  mi  perro  que  si  no  lo  hacía  lo  iba  a  regalar,  me
5ada de él.  ¿Dijiste en la cámara gessell que él te levantó la  falda?  Dij.o:
es cierto. ¿Sabes que es una vagina? Dijo: Sí, obviamente.  ¿Haz referido

ue tu tío se bajaba el pantalón y te tocaba la vagina? Dijo: Él nunca me tocó.
Tu tía es esposa del acusado?. Dijo: Sí. ¿Tu ti'a te ha ido a hablar para que
engas? Dijo: No. ¿Tu mamá? Dijo: No. ¿Te han ofrecido una laptop? Dijo:
Jo, nadie, ni siquiera mi mamá,  solo llegó una notíficación a  mi  casa,  mi
`amámepreguntósiquen`air,mimamámedijoqueyoestabagrandepara

responder  y  aclarar  las  cosas.  ¿Cómo  explicas  que  concuerda  tu  verdad
inicial con
'médico? Dijo: Si estoy en tratamiento. ¿Qué te recetaron? Dijo: Jara-bes. ¿Para

el examen? Dijo: Nunca he tenido relaciones sexuales. ¿Asistes al

•qué?  Dijo: Para que me mueva el estómago y pueda ir al baño, me daban

una dieta, cosas que tenía que comer. ¿Cuánto pesas? Dijo: Setenta y tantos
kilos. ¿Cuántas veces al día haces deposición? Dijo: Una vez al día o a veces
no. ¿Qué es lo que comes? Dijo: Lo nomal. ¿No haces dieta? Dijo: SÍ, como
mi pan con leche, agua tibia para que me haga ir al baño. ¿Estás diciendo la
Verdad?  Dijo:  Sí,  es  más  mi  mamá  me  grita  por  no  tomar  agua.  ¿Si  era
mentira  la  acusación  que  le  hiciste  a  tu  tío  por  qué  esperaste  que  tu  tío
estuviera en la cárcel? Dijo: Le dije a mi mamá pero no me creyó, me sacó
totalmente del tema.  ¿Lo que sufriste en el ano quien te lo causó? Dijo: No
Sé, porque nadie me ha hecho nada. Concluyó con su examen.--~-~ ----'---- ~--



continuación  se  deja  constancia  que  el  señor  Juez  Superior  RAFAEL
GARTE MAUNY no formula preguntas a la menor agraviada de iniciales
CPN.-----------------------------------------------------------------------------------
continuación el señor Juez Superior TOSÉ SANTIAGO ROJAS  SIERRA

rocede a EXAMINAR a la menor agraviada de iniciales A.C.P.V., a quien le
)rmula las siguientes preguntas: ¿Qué estudias? Dijo: En el colegio. ¿En qué

`áño  estas?  Dijo:  Tercero  de  secundaria.   ¿Qué  rendimiento  tienes  en  el
*

€o|egio?  Dijo:  No  tengo  puesto.  ¿Conoces  lo  que  es  justicia,  sabes  que  las
áutoridades están para proteger a los niños? Dijo: Si lo sé (se ríe). ¿Te agrada

que ti tío este privado de su libertad? Dijo: Obviamente que no, porque es
por  mi  culpa,  por  mentir.  ¿Por  qué  dijiste  eso,  le  tenías  odio?  Dijo:  Sí.
Ahora?  Imjo:  Sigo  resentida  porque  siempre  me  comparaba,  me  dijo  que
unca  logran'a  a  ser  alguien.  ¿Cuándo  ocurrieron  los  hechos?  Dijo:  No
cuerdo, lo que recuerdo que fue hace dos años atrás. ¿En la cámara gessel
n claridad señalaste que tu tío te metió el dedo? Dijo: Lo cual es falso. ¿Eso
á corroborado con el certificado médico legal por qué? Dijo: Es falso. ¿Te
aron  al  médico?  Dijo:  Sí.  ¿En  su  casa  te  quedabas  sola?  Dijo:  No.  ¿Tu

ná te autorizó para que vayas con el acusadg? Dijo: Mi madre habló con
Fhi tía para estudiar, mi mamá no me dio permíso, sino para subir a hacer

tareas.  ¿Con  quienes vives?  Dijo:  Con mi mamá, mi abuelito y mi tío.
r qué no viniste antes? Dijo: Porque recién me ha llegado la notificación.
ié te motiva a sonreír cuando se te hace una pregunta? Dijo: No sonrío,

!lempre
€éomer

hablo  así.  ¿Qué alimento.s te produce estreñimiento?  Dijo:  Fideos,
de noche, comer comida con grasa, tengo que comer antes de las seis

e la tarde, no puedo comer frituras, cancha, no tomar gaseosa. ¿Qué no te
ace daño? Dijo: Naranja, kiwicha, leche, agua, granada.  ¿Le ha contado al

acusado eso? Dijo: No. Concluyó con su examen .-----------------------------------
A  continuación  se  le  concede  el  uso  de  la  palabra  al     señor  FISCAL
SUPERIOR a efectos de inicie el EXAMEN a la menor agraviada de iniciales
A.C.P.V„ a quien le  formula las siguientes preguntas:  ¿Qué edad  tiene tus

primos? Dijo: Son mayores de edad, yo soy la menor. ¿Dijiste que estabas en
exámenes? Dijo: Yo no dije que estaba en exámenes sino que subía a hacer
mis tareas, creo que en el mes de mayo me tocaba exámenes. ¿Qué cursos te
ayudaba el acusado? Dijo: No me enseñaba, él me apoyaba y revisaba mis
cuademos, sino llamaba a mis primos para que me ayuden. ¿Tienes Laptop?
Dijo: Hace un año.  ¿Quién te la compró? Dijo: Mi tío Oscar.  ¿Vive contigo?
Dijo: Sí, o sea la laptop no era para mí, pero yo me la cogí, yo se la pedía y no
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ia devolvía y me dijo que yo la cogiera y me la quedé. Concluyó con su
1  `xamen .-------------------------------------------------------------------------- _____

[.+Á  continuación  se  le  concede  el  uso  de  la  palabra  a  la    DEFENSA  del

110

DI

E

'`acusado  a  efectos de inicie  el  EXAMEN  a  la  menor agraviada  de iniciales

íA.C.P.V.,aquienlefomulalassiguientSpreguntas:¿Subí#alcuartopim
íhabía personas ahí? Dijo: Si habñ personas. ¿Quiénes? Dijo: Mis primos, mi
;tía y mi tío el acusado,   a veces mi tía salía.  ¿Los días lunes? Dijo:  Siempre
Íhabía alguien, si mi tía no estaba porque trabajaba estaban mis primos o mi

`tía  Noma.  ¿Cuándo  estabas  en  la  cámara  gessel  con  quienes  te  reuniste?'Pijo:  Sólo  con  la  psicóloga.  ¿El médico  que  te  examinó  te preguntó  cómo

.ocurrieron  los  hechos?  Dijo:  No,  solo  me  examriió.  ¿Te preguntó  si  tenías

. olores? Dijo: No. ¿Te preguntó si padecidas alguna enfermedad? Dijo: No.

¿Cuándo te examinaron con quién estabas? Dijo: Con mi rnamá. ¿Padeces de
.:streñimiento?  Dijo:  Sí  ¿De  otra  enfemedad?  Dijo:  No.  ¿Desde  cuándo

i.. ~`padeces de estreñimiento? Dijo:  Desde chiquita.  ¿Hace cuánto?  Dijo:  Desde
ii- .i3l dos mil siete, dos mil ocho, desde muy pequeña. ¿Has tenido tratanriento?

:Díjo: Sí, ahora me atiendo en e] hospital Carrión.  ¿Actualmente padeces de
í estreñimiento? Dijo: Sí Concluyó con su examen.~-
En   este   acto   se   dispone   SUSPENDE`'h  presente   audiencia   para   ser

E.,. L.continuada erdía doce de diciembre del dos mil catorce a las diez horas de

E...°`L,la  ma~   na,         la  Sala  de  Audiencias  de  la  Corte  Superior  de  Justicia  del

l' ,cal      --------------------------- _
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R|MERA SALA PENAL DEL CALLAO

p. N° i745-2012
D. DR. CUET0 CHUMÁN

n la Sala de Audiencias de la Corte Superior de Justicia del Callao, siendo
[  día  primero  de  diciembre  del  año  dos  mil  catorce,  a  horas  doce  del

mediodía;
Señor Juez

se  constituyó  la Primera  Sala Penal del  Callao, Presidida por el
Superior PEDR0  GUSTAV0  CUET0  CHUMÁN  e  integrada

or  los  señores  Jueces  Superiores  RAFAEL  UGARTE  MAUNY  y  JOSÉ
NTIAGO  ROJAS  SIERRA.   Presente  el señor Fiscal Superior   Roberto
zada  lbáñez;  a  efectos  de  CONTINUAR    la  Audiencia  Privada  en  el
ceso    seguido    contra    JESUS    FERNANDEZ     VILCHEZ     (Arresto
miciliario)  por  el  delito  contra  la  Libertad  Sexual     -  VI0LACI0N

SEXUAL DE MENOR DE EDAD y ACTOS  CONTRARIOS  AL PUDOR
DE MENORES en agravio de la menor de iniciales A.C.P.V .---------------------
Presente
defensor

el  acusado  ]esús  Femández  Vílchez,  asistido  por  su  abogado
Segundo Henry Burgos Revilla identificado con camé del Colegio

e Abogados de Lima Norte registro número setecientos ochenta y nueve .---

Sm

uidamente el señor Presidente de la Sala dio por reabierta la audiencia,.
Ldose por leída el acta de la sesión anterior, la misma que fue aprobada
ninguna observación, y suscrita por el señor Presidente y la Secretaria de

la Sala de conformidad con lo establecido en la Ley número veintiocho mil'hovecientos cuarenta y siete que modifica el artículo  doscientos noventa y

uno del Código de Procedimientos Penales .------- ~---|-~ ---- ~ ---- ~ -------- ~
A  continuacíón  se  da  cuenta  que  ha  concurrido  la  menor  agraviada  de
iniciales   A.C. P.V .---------------------------                                ~ ------ ~-

Seguidamente se hace ingreso a la menor agravíada de iniciales A.C.P.V .-----
A continuación el señor DIRECTOR DE DEBATES procede a EXAMINAR

`a la menor agraviada de iniciales A.C.P.V., a quien le formula las siguientes

Preguntas:  ¿Conoce al acusado? Dijo: Sí.  ¿De dónde lo Conoce?  Dijo:  Es mi
tío. ¿Por qué es su tío? Dijo: Porque se casó con mí tía hermana de mi mamá.

¿Qué tiempo conoce al acusado? Dijo: De toda mi vida, desde siempre.  ¿E|
Cómo se comporta contigo? Dijo: Nomal, .comottodos mis tíos. ¿Fuiste a la

.           1.` ---- =5.    .`                                `       _Cámara gessel en  la  que estaba preseTnte el fiscal,  el  abogado?



jo:Soloestabalapsicóloga.¿Tutíotehatocadoelcuerpo?Dijo:Nonunca._¿. T`::_. c:^~t`ro mp rnmt)araba Conlu;  LnJJ`/  `~LJ .-------  r  -               `,       _

orquéenlacámaragesseldijistequesí?Dijo:Siempremecomparabacon
J --Í.^  ~-.^ c,^v iina `raoa   niip ciov una malcriada, me tenía arta.

¡ Prima, me decía que soy una vaga, q.ue soy una lllallllau„ „L. ` .... _ __,_..
`--m.Á i-amhias si antes lo sindicabas? Dijo: Me desesperaba ya no queríaPor qué cambias si antesLu.1-__

uedarme  en  su  casa,  para  que  ya  no  me  manden y  para  que ya  no  me_    __ __.,`  -.~  ^-1`ía  niia

poresoinventetodoeso,yolecontéamiprimaperonosabíaque_     .          -H_  ___1_^+^? ":^. T`Inlp r]iie nada amitía,Lt>J.L^+_  r__   __

tía le iba a decir a todos. ¿Qué le contaste? Dijo: No le dije nada a mi tía,
ledijeamiprimaylohicesinpensarlo.¿Haseñaladoqueelacusadole
ósussenosysupotito?Dijo:Megustabamucholeerdeahísaqueeso,de\      ,   ,      1,__   1_Í,J,_,   Tl:¿r\.

[`rnolestara

[ocu DuC]  --.LV-/   ---r  -

iibros de García Márquez, en el colegio yo leí eso.  ¿Qué habías leído? Dijo:
Libros de mi colegio.  ¿Te han hablado para que cambies  de versión?  Dijo:1  _   __  __  _í,`     .T)/`r.  ^iió

Nonadie.¿Entoncesporquélohiciste?Dijo:Norespondeyseríe.¿Porqué
LIDLIJ>  U[  |J.Li  `vi-c ,---.-

_   L__  1í,_  _,\t'  ,n,a+,+  aL\lu  J-Lt^\^,\-,   C ----- __ _          i              L

teríes?Dijo:Nomeestoyriendo.¿Hashechoquemetanatutíoporgustoa
la cárcel? Dijo: Lo hice por presión. ¿En cámara gessel declaraste ya no con
tuprima,hazhabladoconlujodedetallessobreelultrajecontrati?Dijo:Eso.,            ._   L_.í   _^rdll0  al`+nnrps  en  eiq prima, na4 LLCILjLauv `V„ ,.,V  _~  __,___

lno es cierto  (se ríe).  ¿Tú dices que tu tío no te tocó, porque entonces en el_    __   1_   ^^--:c`aríaLL\,   (.J   ll\-L,+,    \__   __    ,      \J

pxamen salió que sí? Dijo: No recuerdo, cuando estábamos en la comisaria
un señor  me  examinó, le  dijo  a mi mamá  que  sí pero no  era  cierto.  ¿Has
tenido  enamorado?  Dijo:  No.  ¿El  médico  legista  indica  tienes  el  ano  con
-:~^ |a r^T`+t.a nattira auién te hizo eso? Dijo: Nadie, mi tío no se hizo nada.signo de contra natura quién te hizo esoí  L/iio: i`auit=, ili. t..v ..v .. .`___  ___

¿Cómotienesesoahí?Dijo:Yonosabíaporque.¿Tüpuedesmentir,existe•^  ,`..       Ti_._|^  ,`,:a+:t.  i`orn  T`íl  f.S
huellas de qüe hubo relación sexual? Dijo: Puede existir pero no es

yonuncahetenidorelacionessexualesenmivida.¿Alguienteha_   _..       `T_      .rTi..  +í^  +alia  in+rnH11rido  elpor  eso,  yo  i\uLLla  lL[  .`.LL.V  L.._`______
introducido algún objeto en tu ano?  Dijo:  No.  ¿Tu tío te ha introducido11             __      _=®     Tl::_.     C

áedo?  Dijo:  No.   ¿Por  qué  dijiste   en  cámara  gessell  que   si?   Dijo:   Son
L[LlluILILILllu  qLóuL.  v~j ----

invenciones mías, yo me rectifique de eso hace mucho tiempo. ¿A parte de
eso había un escrito que hiciste para |unior?  Dijo: Mi primo.  ¿Le escribiste
algo?Dijo:Laverdadnomeacuerdo.¿Setevaaponeralavistalanotaque.             .1  .  .   .  T`:;^.  n„aría  Jarir  aion  a

para tu primo Junior, eso lo- escribiste?  Dijo:  Quería decir algo  a
poresohiceesanota,despuésmepuseapensarqueestabamaly
--±  --:~^  THn:^r nn ln vin.  ;Por ciué  no  lo  dijiste  luego?  Dijo:  Lolo rompí, mi primo Junior no lo vio.  ¿Por qué no io ai]isB iut:gu:  ui,u.  Lv

dijealosdías,pedíqueseacabepctrquehabíahechomuclDdañoamucha

genteperonohicieronnada.¿Larabiate11evóahacertodoeso?Dijo:Siya
estabacansadademitío,peroalosdosdíasdelosucedidoledijelaverdad
amimamáperonomecreyópensóquelohacíaporqueestabadistanciada
demifamilia,cuandofuiadarlaprimeracomunión,lecontéalpadreyeso
le conté a mi mamá. ¿En qué momento? Dijo: A los días. ¿Qué dijiste? Dijo:

1e  hiciste

alguien y



e no era cierto y por eso con ella fui a decir la verdad a la comisaría y al

gado pero no me creyeron. ¿Cuántos días paso? Dijo: No recuerdo. ¿Qué
a hablaste  con  el  cura?  Dijo:  Antes  de  hacer mi  primera  comunión.  ¿Le
ijistetodoloquehabíashecho?Dijo:Silecontétodoyelpadremedioque

que  decir la verdad.  ¿Por qué  tú te juntabas  con  é],  con  tu  tío?  Dijo:
'que como mi mamá trabajaba mi tía esposa de mi tío se ofreció para que

a las tareas en su casa, mi mamá dijo que estaba bien. ¿Él te ayudaba con
tareas?  Dijo:  No  me  ayudaba, hacía  que  haga  mis  tareas,  revísaba  mis
demos si estaba en orden.  ¿Él vivía en ese cuarto?  Dijo: Es una casa en
departamento vivía con mis primos y mi tía. ¿Había una cama al costado

elahabitacióndondeestabalalaptop?Dijo:Sí,peroelsacabalalaptopala
ila.   ¿En algún momento jaloneo en el cuarto la laptop con su tío? Dij.o: Lo

pasa es que yo quen'a entrar a mí Facebook, él estaba en el baño, el me
i y me sacó del cuarto y no use la computadora para hacer mi tarea. ¿La

ota era para tu primo? Dijo: Sí. ¿Le escribiste que tu tío te tocaba? Dijo: Sí,
eromitíonuncametocó.¿Porquémentisteenesanota?Dijo:Esquemitío

decía  que  cuidara  a  mi  perro  que  si  no  lo  hacía  lo  iba  a  regalar,  me
5ada de él.  ¿Dijiste en la cámara gessell que él te levantó la  falda?  Dij.o:
es cierto. ¿Sabes que es una vagina? Dijo: Sí, obviamente.  ¿Haz referido

ue tu tío se bajaba el pantalón y te tocaba la vagina? Dijo: Él nunca me tocó.
Tu tía es esposa del acusado?. Dijo: Sí. ¿Tu ti'a te ha ido a hablar para que
engas? Dijo: No. ¿Tu mamá? Dijo: No. ¿Te han ofrecido una laptop? Dijo:
Jo, nadie, ni siquiera mi mamá,  solo llegó una notíficación a  mi  casa,  mi
`amámepreguntósiquen`air,mimamámedijoqueyoestabagrandepara

responder  y  aclarar  las  cosas.  ¿Cómo  explicas  que  concuerda  tu  verdad
inicial con
'médico? Dijo: Si estoy en tratamiento. ¿Qué te recetaron? Dijo: Jara-bes. ¿Para

el examen? Dijo: Nunca he tenido relaciones sexuales. ¿Asistes al

•qué?  Dijo: Para que me mueva el estómago y pueda ir al baño, me daban

una dieta, cosas que tenía que comer. ¿Cuánto pesas? Dijo: Setenta y tantos
kilos. ¿Cuántas veces al día haces deposición? Dijo: Una vez al día o a veces
no. ¿Qué es lo que comes? Dijo: Lo nomal. ¿No haces dieta? Dijo: SÍ, como
mi pan con leche, agua tibia para que me haga ir al baño. ¿Estás diciendo la
Verdad?  Dijo:  Sí,  es  más  mi  mamá  me  grita  por  no  tomar  agua.  ¿Si  era
mentira  la  acusación  que  le  hiciste  a  tu  tío  por  qué  esperaste  que  tu  tío
estuviera en la cárcel? Dijo: Le dije a mi mamá pero no me creyó, me sacó
totalmente del tema.  ¿Lo que sufriste en el ano quien te lo causó? Dijo: No
Sé, porque nadie me ha hecho nada. Concluyó con su examen.--~-~ ----'---- ~--



continuación  se  deja  constancia  que  el  señor  Juez  Superior  RAFAEL
GARTE MAUNY no formula preguntas a la menor agraviada de iniciales
CPN.-----------------------------------------------------------------------------------
continuación el señor Juez Superior TOSÉ SANTIAGO ROJAS  SIERRA

rocede a EXAMINAR a la menor agraviada de iniciales A.C.P.V., a quien le
)rmula las siguientes preguntas: ¿Qué estudias? Dijo: En el colegio. ¿En qué

`áño  estas?  Dijo:  Tercero  de  secundaria.   ¿Qué  rendimiento  tienes  en  el
*

€o|egio?  Dijo:  No  tengo  puesto.  ¿Conoces  lo  que  es  justicia,  sabes  que  las
áutoridades están para proteger a los niños? Dijo: Si lo sé (se ríe). ¿Te agrada

que ti tío este privado de su libertad? Dijo: Obviamente que no, porque es
por  mi  culpa,  por  mentir.  ¿Por  qué  dijiste  eso,  le  tenías  odio?  Dijo:  Sí.
Ahora?  Imjo:  Sigo  resentida  porque  siempre  me  comparaba,  me  dijo  que
unca  logran'a  a  ser  alguien.  ¿Cuándo  ocurrieron  los  hechos?  Dijo:  No
cuerdo, lo que recuerdo que fue hace dos años atrás. ¿En la cámara gessel
n claridad señalaste que tu tío te metió el dedo? Dijo: Lo cual es falso. ¿Eso
á corroborado con el certificado médico legal por qué? Dijo: Es falso. ¿Te
aron  al  médico?  Dijo:  Sí.  ¿En  su  casa  te  quedabas  sola?  Dijo:  No.  ¿Tu

ná te autorizó para que vayas con el acusadg? Dijo: Mi madre habló con
Fhi tía para estudiar, mi mamá no me dio permíso, sino para subir a hacer

tareas.  ¿Con  quienes vives?  Dijo:  Con mi mamá, mi abuelito y mi tío.
r qué no viniste antes? Dijo: Porque recién me ha llegado la notificación.
ié te motiva a sonreír cuando se te hace una pregunta? Dijo: No sonrío,

!lempre
€éomer

hablo  así.  ¿Qué alimento.s te produce estreñimiento?  Dijo:  Fideos,
de noche, comer comida con grasa, tengo que comer antes de las seis

e la tarde, no puedo comer frituras, cancha, no tomar gaseosa. ¿Qué no te
ace daño? Dijo: Naranja, kiwicha, leche, agua, granada.  ¿Le ha contado al

acusado eso? Dijo: No. Concluyó con su examen .-----------------------------------
A  continuación  se  le  concede  el  uso  de  la  palabra  al     señor  FISCAL
SUPERIOR a efectos de inicie el EXAMEN a la menor agraviada de iniciales
A.C.P.V„ a quien le  formula las siguientes preguntas:  ¿Qué edad  tiene tus

primos? Dijo: Son mayores de edad, yo soy la menor. ¿Dijiste que estabas en
exámenes? Dijo: Yo no dije que estaba en exámenes sino que subía a hacer
mis tareas, creo que en el mes de mayo me tocaba exámenes. ¿Qué cursos te
ayudaba el acusado? Dijo: No me enseñaba, él me apoyaba y revisaba mis
cuademos, sino llamaba a mis primos para que me ayuden. ¿Tienes Laptop?
Dijo: Hace un año.  ¿Quién te la compró? Dijo: Mi tío Oscar.  ¿Vive contigo?
Dijo: Sí, o sea la laptop no era para mí, pero yo me la cogí, yo se la pedía y no
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ia devolvía y me dijo que yo la cogiera y me la quedé. Concluyó con su
1  `xamen .-------------------------------------------------------------------------- _____

[.+Á  continuación  se  le  concede  el  uso  de  la  palabra  a  la    DEFENSA  del

110

DI

E

'`acusado  a  efectos de inicie  el  EXAMEN  a  la  menor agraviada  de iniciales

íA.C.P.V.,aquienlefomulalassiguientSpreguntas:¿Subí#alcuartopim
íhabía personas ahí? Dijo: Si habñ personas. ¿Quiénes? Dijo: Mis primos, mi
;tía y mi tío el acusado,   a veces mi tía salía.  ¿Los días lunes? Dijo:  Siempre
Íhabía alguien, si mi tía no estaba porque trabajaba estaban mis primos o mi

`tía  Noma.  ¿Cuándo  estabas  en  la  cámara  gessel  con  quienes  te  reuniste?'Pijo:  Sólo  con  la  psicóloga.  ¿El médico  que  te  examinó  te preguntó  cómo

.ocurrieron  los  hechos?  Dijo:  No,  solo  me  examriió.  ¿Te preguntó  si  tenías

. olores? Dijo: No. ¿Te preguntó si padecidas alguna enfermedad? Dijo: No.

¿Cuándo te examinaron con quién estabas? Dijo: Con mi rnamá. ¿Padeces de
.:streñimiento?  Dijo:  Sí  ¿De  otra  enfemedad?  Dijo:  No.  ¿Desde  cuándo

i.. ~`padeces de estreñimiento? Dijo:  Desde chiquita.  ¿Hace cuánto?  Dijo:  Desde
ii- .i3l dos mil siete, dos mil ocho, desde muy pequeña. ¿Has tenido tratanriento?

:Díjo: Sí, ahora me atiendo en e] hospital Carrión.  ¿Actualmente padeces de
í estreñimiento? Dijo: Sí Concluyó con su examen.~-
En   este   acto   se   dispone   SUSPENDE`'h  presente   audiencia   para   ser

E.,. L.continuada erdía doce de diciembre del dos mil catorce a las diez horas de

E...°`L,la  ma~   na,         la  Sala  de  Audiencias  de  la  Corte  Superior  de  Justicia  del

l' ,cal      --------------------------- _
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CORTE    SUPERIOR   DE   JUSTICIA   DEL   CA.LLAO
PRIMERA   SALA   PENAL

REOS EN CARCEL

EXP. No. 1745-2012

Callao, veinte de enero
Del año dos mil quince.-

NTENCIA

VISTOS; en audiencia privada y oral el proceso penal
seguido contra lESÚS FERNÁNDEZ VÍLCHEZ  (Comparecencia Restringida
con  Arresto  Domiciliario)  por  el  delito  contra  la  Libertad  - Violación  de  la
Libertad  Sexual  --  VI0LACIÓN  SEXUAL  DE  MENOR  DE  EDAD  (inciso
segundo del artículo ciento setenta y tres del Código Penal, con la agravante del
último párrafo del citado artículo) y ACTOS CONTRARI0S AL PUDOR DE
MENORES  (inciso  tercero  del  artículo  cie{ito  setenta  y  seis  -  A  del  Código
Penal), ambos en agravio de la menor de iniciales A.C.P.V .----- |---~ -------------....

BESLUJEAjde AUTOS: Que, se aprecia que en mérito
del    Atestado  Policial  de  fojas  dos  y  siguientes,  el  señor  Representante  del

g;gó::;i:::;¥¥¥fiá=¥
y tres, sjmdo que el proceso ha sido tramitado conforme a las norrnas del juicio
ordinario; vencido el periodo de instrucción; y habiéndose emitido los lnformes
Finalcs dei |uez obrante a fojas Ciento noventa y seis a ciento noventa y sietc y



escientos   veinticuatro   a   trescientos   veintisiete,   emitiendo   el   señor   Fiscal
uperior la acusación escrita  de fojas trescientos cuarenta  y ocho a  trescientos
esenta y tres, que luego  de correrse traslado  de la  citada acusación mediante

resolución de fojas mil doscientos setenta y uno, se emitió el Auto Superior de
Enjuiciamiento  que  declaró  HABER  MÉRIT0  para  pasar  a  JUICI0  0RAL
contra JESÚS  FERNÁNDEZ  VILCHEZ  por el  delito  contra  la       Libertad  -
Violación  de  la  Libertad  Sexual  -  VIOLACIÓN  SEXUAL  DE  MENOR  DE
EDAD  y  ACTOS  CONTRARI0S  AL  PUDOR  DE  MENORES  ambos  en
agravio  de  la  menor  de  iniciales  A.C.P.V.;  señalándose  día  y  hora  para  la
realización  del juzgamiento,  proceso  que  se ha  llevado  a  cabo  en  el  modo  y
forma, así como con las garantías legales y constitucionales, conforme aparece
n las actas aprobadas que antecede; producida la requisitoria  oral  del  señor
scal Superior y fomulados los alegatos  de la defensa  del acusado,  quienes

hán cumplido con presentar sus conciusiones   escritas   en   piiego aparte,   ha
llegado el momento de expedir sentencia;  y .---------- ~ ----------------------------------

CONSIDERANm Que, del ffitudio y análisis integral de todo 1o acopiado en
la investigación policial, de lo actuado durante la etapa de la instrucción y en el
acto   del   juicio   oral,   este   Órgano   jurisdiccional   Colegiado   ha   llegado   a
determinar lo siguiente: ------ ~ -------------------------- ~ ----------------------------------

PRIMERO: Que, como fluye de la acusación escrita  del señor Fiscal Superior,
obrante  a  fojas  trescientos  cuarenta  y  ocho  a  trescientos  sesenta  y  tres,  los
hechos   imputados   contra   el   acusado   JESÚS   FERNÁNDEZ   VILCHEZ   se
originan  con los hechos suscitados  desde  marzo  del  dos  mil  doce,  en  que  la
menor  A.C.P.V.,  de  once  años  de  edad,  habría  sido  víctima,  en  múltiples
oportunidades de tocamientos indébidos   en sus partes íntimas por parte del
aludido  acusado,  quien  es  esposo  de  su  tía,  en  circunstancias  que,  como  de
costumbre y por el vínculo familiar existente entre ambos, la menor acudía al
inmueble  donde vivía  el  acusado  y su  familia,  ubicado  en  el  tercer  piso  del
inmueble ubicado en la manzana U-uno, lote ocho en la Ciudad del Pescador,
siendo  que  además  de  los  tocamientos  indebidos  realizados  en  la  menor
agraviada en sus senos, vagina, nalgas e intento de besos en boca, el acusado
también habría introducido su dedo en el ano de la menor.~-
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SEGUNDO:   Que,    el    acusado   TESÚS    FERNÁNDEZ    VILCIIEZ    en    su
manifestación  policial  de  fojas  veintiuno    a  veinticinco  refirió  que  le  había
ofrecido comprar una table para ella y como no estaba estudiando bien le indico

que  no  iba  a  comprar  nada,  y  que  respecto  a  tocamientos  que  refiere  la
agraviada el acusado le realizaba, señala textualmente ``solo le toque sin ningún
intención ni mucho menos morbosidad" y cuando se le preguntó en qué parte
le tocó a la menor dijo "por la parte de la cintura, del pompis para que se vaya
a estudiar" y en su declaración instructiva de fojas noventa y cinco, señala que
es  falso  que  haya  efectuado  tocamientos  en  los  senos,  vagina  y  nalgas  de  la
menor  agraviada  ni  ha  introducido  su  dedo  en  el  ano  de  la  menor,  que  el
motivo por el cual ella lo sindica es por rencor hacia él por la disciplina que le

quiso poner en sus estudios, que la relación con la menor era un poco tirante
porque él  le exigía que estudie y ella nunca consideró eso,  que ayudaba a  la
menor en  sus tareas  porque  siempre  ha hecho  esta  labor  con  sus  sobrinos  y
ellos ya son unos profesionales; versión que es reiterada en juicio oral, donde
señala que el motivo por el cual la menor agraviada lo ha denunciado es porque

le exigi`a a la menor en sus estudios tmiéndole ella rencor por esa causa; que

prestaba  la  computa.dora  a  la  menor  cuando  se  trataba  de  hacer  tareas
escolares, sacando la computadora al comedor ya que lo tenía en el dormitorio,

que no ha introducido su dedo en el ano o la vagina de la menor y que cuando
la menor acudía se encontrába su esposa, es falso que haya roto una nota que la
menor le escribiera a ]unior, que respecto al incidente que tuvo con la menor en
donde le tocó sus nalgas, al ser preguntado en qué circunstancia ella se tiró a la
cama  dijo  ``no  puedo  precisar  yo  la  empuje  para  que  salga"  y  cuando  se  le

preguntó si es cierto lo manifestado por la menor cuando refiere que el acusado
se tiro a la cama con ella, si era cierto o no dijo ``si, pero yo quería sacarla del
cuarto y se cayó y me caí también" .--------------------------------- ` --------- ~ --------------

TERCERO: Que,  la menor agraviada de  iniciales A.C.P.V.,   en la Entrevista
Única - Cámara Gesell,  de  fq.as  nueve,  señala  que recibió  caricias  que no  le
agradaron de su tío |esús, que ella hacía sus tareas en el tercer piso donde está
la computadora, que en una oportunidad cuando estaba con la computadora
su tío la tiró en la cama pensando que era porque el a veces le hace cosquillas

pero le tocó sus senos y sus nalgas, habiéndole tocado también su vagina, ano
y  cabello,  que ella  trataba  que  el  acusado  se  alq.e pero  éste no  le  hacía  caso,
ocurriendo  estos  hechos  desde  abril,  los  días  lunes,  en  la  tarde,  en  varias
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oportunidades, cuando llegaba del colegio a las tres y media o cuatro,   indica
además que un día cuando fue a agarrar la computadora su tío la jaló y le bajó
la  trusa,  soltándola  cuando  escuchó  a  su  tío  Juan,  pero  como  llegaba  muy
cansado   no  se  daba  cuenta  de lo  que pasaba, entonces  escribió  una notita a

Junior (su primo) cuando se estaba bañando pero como estaba tan apurado no
la leyó y su tío Jesús  la agarró y la rompió, que luego de buscarla encontró la
nota  rota,  que  el  acusado  tres  veces  ha  metido  su  dedo  en  su  ano  y  en  su
vagina, y que si decía algo nadie le iba creer y que  mataría a su perrito ``Mota",
también señala que una vez le marcó el labio y para que no sospeche le dijo a su
tía que se había golpeado con la mesa, que un día el acusado metió su cara en
su vagina y le metió su dedo, y que el acusado quería que le tocara su pene y

que ella no quería, identificando mediante Ficha RENIEC  a su tío, el acusado
Jesús Femández Vilchez como autor de estos hechos .-----------------------------------

CUARTO: Que, a lo largo del proceso se han practicado y acopiado diferentes
actos tanto de investigación como de prueba;` que deberán ser valorados por el

olegiado, a fin de a partir de ellos y en base aclos criterios de la sana crítica, las
reglas  de  la  lógica  y  las  máximas  de  la  experiencia  se  pueda  solucionar  el

presente conflicto. En esas líneas, se tiene de au`tos: ----------------------- ~ ------------

4.1.        A  fojas  l8,  obra  la  manifestación  policial  de  Marina ]anet  pacheco
Vásquez, madre de la menor agraviada, realizada con participación del
representante  del  Ministerio  Público  y  su  abogado  defensor,  quien
señala que el acusado es esposo de su hermana, que tomó conocimiento
de los hechos el día nueve de mayo del dos mil doce, en circunstancias

que todos sus hermanos se encontraban juntos en su casa encarándolo
al  acusado  Jesús  Fernández  Vilchez  por  lo  que  había  realizado  a  su
menor hija y en ese momento   negó los hechos y cuando se iban en la
unidad policial éste aceptó haber tocado a su hija .-----------------------------

4.2.        A fojas 27, obra el acta de Recepción de Evidencias, que da cuenta de
los pedazos de un manuscrito de papel, entregados por María Pacheco
Vásquez, las que al ser pegadas  indican  ``Junior mi tío Jesús me hace
tocamientos indebidos no te lo puedo contar con palabras hermano" .----



4.3. A fojas 100, obra el Certificado de antecedentes judiciales del acusado

Jesús Femández Vilchez, con registro por el presente hecho .----------------

4.4.        A fojas l04, obra la declaración testimonial de Marina ]anet pacheco
Vásquez,  donde  señala  que  no  se  ratifica  en  la  denuncia  realizada
contra el acusado, indicando que su hija después de una semana, en una
reunión familiar dijo no había habido tocamientos y que había dicho eso

porque él le exigía que haga las tareas, que no salga y le reñía por eso .---

4.5.        A fojas ll6, obra el certificado Médico Legal N° 007593-H, de fecha o9
de mayo de 2012, practicado a la menor agraviada A.C.P.V., señala en el
ítem examen iLnal.. ``Ano hipotónico,  borramientos  de pliegues  en  horas  VI,

XII" ,  conc+uyer\do  ``Hímen  íntegro.  Ano  con  signos  de  acto  contra  natura

antiguo, No presenta lesiones traumáticas recientes" , raLtií±caLdo aL £o}as 2.79 .---

4.6.

4.8.

4.9.

A  fojas  110,  obra  la  Partida  de  nacimiento  de  la  menor  agraviada
A.C.P.V., nacida el 21 de octubre del 2000 .--------------------- ~_______________

A fojas 122, obra el Peritaje Post Facto, presentado por la defensa del
acusado sobre el  Certificado Médico Legal N° 007593-H, que concluye:
`'Se   recomienda   examen   parasitológico.   No   hay   evidencia   de   acto   contra

natura„.---------------------_.-----------------------------------------------------------

A  fojas  128,  obra  el  Protocolo  de Pericia Psicológica N°  007627-2oi2-
PSC   practicado    a   la   menor    agraviada   A.C.P.V.,    que   concluye:
"Trastorno  de  las  emociones  en  su  fase  de  desarrollo  en  inicio  de  su

infancia psicosexualmente evidencia indicadores de afectación, requiere
de apoyo psicológico", ratificado a fojas 277.--~ ------------------ _-___ ---.. _ ....

A  fojas  139,  obra  la  declaración  testimonial  de  Luis  Óscar  Pacheco
Vásquez, señala que el acusado es esposo de su hermana María Pacheco
Vásquez y la menor agraviada es su sobrina, indicando que el acusado
ha tratado a la menor en forma normal,. que tiene una relación cercana
con la menor agraviada y nunca habiéndole dicho que la tocaba, y más
bien su tío (el acusado) le enseñaba los cursos de la escuela dado que la



4.10.

4.13.

4.14.
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menor es hiperactiva, refiriendo sobre el comportamiento de la menor
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que es media exagerada, quiere llamar la atención y tiene tendencia a
mentir y su cuñado es una persona exigente y rigurosa .----------------------

A fojas  141, obra la  declaración  testimonial de Cristian  Omar Taipe
Pacheco, hijastro del  acusado,  quien señala  que el  ambiente donde el
acusado  efectuaba  sus  labores  educativas  era  del  sala  del  tercer piso,
área  a  la  que todos tenían  acceso,  presenciando  que por  la  tardes  su

padrastro le enseñaba los cursos y le reñía porque era muy distraída y
que la menor tiene tendencia a mentir .--- ~ ----------------------------------------

A fojas 144, obra la declaración testimonial de Silvia Ponte Mendoza,

quien  señala  que el  acusado  es hermano  del  esposo  de su  mamá,  no
conociendo  a  la menor agraviada,  que  el  acusado  los  apoyaba  en  los
estudios  y era muy  estricto,  que  siempre ha tenido  un  trato  correcto,
nunca hubo ningún problema.

A fojas 145, obra la declaración testimonial de Rosa lvonne Naquiche
Mendoza, sobrina del acusado, quien señala que este siempre ha sido
un  tío  muy  estricto  y  que  ponía  orden  en  todos  los  sobrinos  en
referencia  a  los  estudios    y  nunca  ha  mostrado  irregularidades  de
ninguna índole .-------------..----------------------------------------------------------

A fojas 153, obra el Certificado de antecedentes penales del  acusado

Jesús Fernández Vilchez, no registra anotación .---------------------------------

A  fojas  187,  obra  la  declaración  testimonial  de  María  Esperanza
Pacheco Vásquez de Femández, esposa del acusado, quien señala que
su hermana Norma Pacheco le dijo que la menor le contó a una sobrina

que su esposo (el acusado) la había tocado, que luego de preguntarle a
la menor si era verdad ella le respondió que sí, por lo que fue a hablar
con su esposo y él le dijo que era mentira, que el trato hacia la menor
era como de una hija, agrega que la casa nunca se quedaba vacía .--- ~ ----
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A  fojas  189,  obra  la  declaración  testimonial  de  Edwin Junior Taipe
Pacheco, hijastro del acusado, quien señala que  el comportamiento del
acusado  hacia  la  menor  agraviada  era  de  un  padre  hacía  una  hija,
exigiéndole siempre que estudie, realizándose las labores educativas en
la sala de su casa, en el tercer piso, exigiéndole no solo a la menor sino
también a él y a su hermano, no habiendo visto nada extraño.-~ ------------

4.16.     A fojas 230, obra la declaración testimonial de Marina |anet Pacheco
Vásquez,  quien  señala  que refirió  en  su manifestación policial  que  el
acusado había aceptado su responsabilidad, pero fue al contrario, él se
negó en todo momento, que respecto al manuscrito de fojas veintiocho,
indica  que  ella  no  lo  encontró,  que  fue  un  policía  que  le  dijo  que  lo
había  encontrado  en  la  casa  de  su  hermana  y  no  sabe  si  es  la  letra

porque actualmente ya no escribe así, además de que su hija a dicho a
verdad que el acusado no la ha tocado .---- ~ ---------------------------------------

4.17.      A fojas 281, obra el Acta de Debate Pericial, realizada entre el   médico
legista   Roberto  `Alfredo   Dulanto   Aquino,   suscriptor   del   certificado
médico  legal  practicado  a  al  menor  agraviada,  y  el  perito  de  parte,
doctor José Ernesto Raez Gonzales, suscriptor del Peritaje Post Facto .----

4.18. A  fojas  338,  obra  el  Pronunciamiento  sobre  estudio  radiográfico,

presentado  por  la  defensa   del  acusado,  que  concluye:   ``...cs  pos!.bJc
afirmar   que  la  menor   sufrió   de  estreñimiento  y   por  los  antecedentes  de

parasitosis".------~~----------------~-----~-~-------------------------------------~---

4.19.      A  fojas 474, obra el  Protocolo de  Pericia Psicológica N°  012607-2013-
PSC,  practicado  al  acusado  Jesús  Femández  Vilchez,  que  concluye:
`'Personalidad con rasgos dependientes. No se evidencian indicadores

de trastomo psicopatológico a este nivel" .------- ~ -------------------------------

OUINTO: Que, apreciando los hechos y valorando las pruebas actuadas bajo el

principio  de la  libre  apreciación  de  la prueba pero  enmarcado  dentro  de  las
reglas de la lógica, la ciencia y las máximas_ de la experiencia, debemos precisar

que la imputación contra el acusado ]esús Femández Vílchez se sustenta en la
denuncia interpuesta con fecha nueve de mayo del dos rnil doce, por Marina

`        `           ``       `
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inet  Pacheco  Vásquez,  madre  de  la  menor  agraviada  A.C.P.V.  quien  en  su
ntrevista Única - Cámara Gesell, de fojas nueve, sindicó que su tío, el acusado

Jesús Fernández Vílchez, 1e había realizado tocamientos en sus senos, vaginas y
nalgas, intentando también besarla, así como haber introducido sus dedos en su
ano y en su vagina; apreciándose que el Certificado Médico Legal N° 007593-H,
de  fojas  116,  de  fecha  09  de  mayo  de  2012,  practicado  a  la  menor  agraviada
A.C.PN.,  conc+uye..  '`Hímen  íntegro.  Ano  con  signos  de  acto  contranatura  antiguo,
No presen ta lesiones traumáticas recientes" .---------- ~ ------------------------- i---iii---------

DELIT0 CONTRA LA LIBERTAD SEXUAL  - VI0LACI0N SEXUAL
DE MENOR DE EDAD

SEXTO:  Con  respecto   al  delito  de  VI0LACION   SEXUAL   que   según   la
acusación  se  le  atribuye  al  acusado  Jesús  Femández  Vílchez,    haciendo  un
nálisis de ló planteado por la Fiscalía y las pruebas aportadas durante todo el

proceso y en el Juicio Oral se desprende lo siguiente:

6.1.     Que  efectuando  un  recuento  cronológico  sobre  los  hechos  que  dieron
origen  a  la  apertura  del  proceso,  tenemos  que  conforme  es  de  verse  del
Atestado Policial número 672012-XX-DIR'IEPOL{ / DIVTER 1 {CP-DEINPOL-
EL con fecha nueve de mayo del dos mil doce, a las veinte horas con treinta
minutos  aproximadamente  se presentó  a  la  comisaría la  madre  de  la  menor
agraviada la señora Marina Pacheco Vásquez quien denunció que su menor hija
de  inicíales  A.CJ'.V.   había  sido  víctima  del   delito   de  Violación   sexual
cometido por el  acusado ]esús Femández Vflchez hecho ocurrido  el  mismo
día de la denuncia a las quince horas aproximadamente señalando que g±aja

primera vez que el acusado cometía este hecho contra la menor. Sin embargo
al ser examinada la menor agraviada por el Médico Legista el mismo día de la
denuncia, esto es, el mismo día en que se denunció que se había cometido el
delito de Violación sexual por parte del acusado Jesús Femández Vílchez contra
la agraviada, al examen médico legal, no presentó lesiones en la vagina ni en el
ai`o ni algún rasgo o señal de haber sido violentada sexualmente, conforme se
aprecia del Certificado Médico Legal número siete mil quinientós noventa y
tres guion H de fojas ciento dieciséis practicado a la menor agraviááa A.C.P.V.,
conc+uye..  "Hímen  íntegro,  Ano  con  signos  de  actos  contranatura  antiguo.  No

presenta  signos  de  lesiones traumáticas  recientes". Lo  que  ev±dencia  que  el
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tenido  de  la  incriminación  precisada  en  la  denuncia  no  se  ajusta  a  la
alidad de los hechos, más aún si el referido examen médico legal se efectuó el
ismo día de la denuncia y a pocas horas de la supuesta violación sexual .--------

.2.     Que,  asimismo  se  cuenta  con  el  Peritaje  Post  Facto  realizado  por  el
Médico  Legista Segundo  Henry  Burgos  Revilla  (Perito  de  Parte)  ratificado  en
sede judicial a fojas ciento treinta y ocho, que concluye
contra natura"

`` No ha evidencia de acto

s;ustentándose er\ c[ue "la menor refiere haber tenido tres episodios de

penetración  digital  en  su  ano,  siendo la últíma  un  día  anterior  a la  denuncia.  En  los
actos recientes, la penetración de un objeto duro se realiza venciendo la natural defensa

el  esfínter, se  rompe las ftbras musculares como  también los  capilares  que  irrigan la

ona  y  a  veces,  la  piel  y  mucosas,  se  desgarra  en  forma  de  erosiones  y  desgarros

edando cicatrices permanentes, lo que permite apreciar al observador una  equimosis

ricmal, hipotonía y  desgaTros. En el caso que nos ocupa, la descripción hecha por los

médicos  legistas  me  permite  afirmar  que  no  hubo  acto  contra  natura.  Además  no  se

ínforma  del  tamaño  del  oríficio  examinado, no  se ha hecho  un  examen  de  laboratorio

para descartar la presencia de parásitos. I.a menor no ha manifestado dolor o secuelas de
estos actos. ID que pone en duda la calificación de ``Acto contra natura" .----------------- ''--

6.3. Que también se tiene el Debate Pericia] cuya acta obra a fojas 281, realizada
entre  el     médico  legista  Roberto  Alfredo  Dulanto  Aquino,  suscriptor  del
certificado médico legal practicado a al menor agraviada, y el perito de parte,
doctor José Ernesto Raez Gonzales, suscriptor del Peritaje Post Facto, se aprecia

que el primero de los nombrados í¡.) se ratifica en que la menor presenta signos
de  acto  contranatura,  í¡.Í.)  que  las  lesiones  descritas  son  lesiones  antiguas  y
borramientos de pliegues como consecuencia de haber atravesado algún objeto
romo,  objeto,  pene  u  otro  en  el  esfínter  anal  produciendo  una  distensión  o
rotura de las fibras elásticas del mismo como consecuencia de ello dando lugar
a la hipotonía, í¡.!.Í.) que cuando la desproporción entre el objeto introducido y el
ano es muy marcada puede causar lesiones en otros casos no puede dejar lesión
como  por  ejemplo  cuando  no  hay mucha  desproporción  entre  el  objeto  que
introduce  y  el  ano  o  cuando  utiliza  algún  tipo  de  sustancia  (saliva,  etc)  la
introducción es lenta puede no dejar lesiones; mientras que el segundo de los
mencionados íÍ.) no afirma que ha existido actos contranatura, sino que en todo
caso sería un acto análogo, í¡.!.) que los borramientos de pliegues se debe a que
son lesiones antiguas, que puede haber sido o presentado como consecuencia
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ntocomodelapenetracióndeunobjetoheradeadentroodelasalida:í*:`\#
ateria fecal dura con una superficie que puede dañar la mucosa del esfínter,

Í.z.¡.) si se trata de un pene adulto o un objeto duro, siempre hay resistencia del
esfínter a  la penetración aun usando sustancias  lubricantes, por lo  que no  se

puede afirmar que no hubieran lesiones recientes un días antes; sin embargo
ambos Drofesionales médicos refieren auela hipotonía anal i}uede generarse

por estreñimiento crónico o la presencia de parásito, aue en el t)resente caso
sí Dudo haberse dado dicha situación.                                                   -

.4.     Aunado a ello, se tiene el Pronunciamiento sobre estudio radiográfico,
de  fojas  338,  de  fecha  26  de  agosto  del  2013;  por  el  cual   de  un  estudio
radiográfico practicado a la menor agraviada A.C.P.V. que concluye: ``Colón de
aspecto normal, salvo ligera redundancia  del sigmoides'',  señalándose que la
redundancia  en  el  colón  sigmoides  avala  una  retención  de  la  sustancia  de
contraste que está a favor de una secuela de éstr'eñimiento. El colon sigmoides
es la continuación del colon descendente, que forma una `'S" antes de llegar al
recto.  El  término  redundante,  significa  ensanchamiento  de  este  ``S'',  lo  que
contribuiría a la retención de la materia fecal contribuyendo a la constipación o
estrefLímíento, por lo que concLüye.. `` . . .es posible af trmar que la menor su;f ii.ió de
estreñimiento y  por los  antecedentes  de parasitosis''., siendo  ci:ue durante el

juicio  oral,  el  perito  suscriptor  de  este  documentos,  doctor  Emesto  Raez
Gonzales,  se  ratifica  en  su  contenido  y  firma  indicando  que  para  realizar  el

pronunciamiento tuvo a la vista el certificado médico legal, estudio radiográfico
y estudio del expediente, que se hizo un estudio para ver si había sido víctima
de  parasitosis,  se  evidenció  que  en  el  colón  había  un  aumento  de  tamaño  y
volumen, producto de un probable estreñimiento, y en base a ese estudio se ha
concluido que no ha habido actos contra natura, pero sí secuelas que presenta la
niña por estreñimiento crónico, refiriendo que este estudio pude tener un grado
de seguridad del 86% a 94%. Que, si bien este pronunciamiento sobre estudio
radiográfico ha sido un documento presentado por la defensa del acusado, sin
embargo, tanto la menor A.C.P.V. en juicio oral, como su madre Marina Janet
Pacheco Vásquez en la etapa de instrucción y en el juicio oral, han señalado que
la  mencionada  menor  ha  padecido  de  estreñimiento  desde  que  contaba  con
cinco  años  de  edad,  habiendo  incluso  recibido  tratamiento  médico  pc)r  ello,.
todo lo cual llega a generar una duda razonable en el juzgador.--~ ---------------
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6.5      Por último se tiene que en la sesión de Tuicio oral de fecha veinticuat:\:#W
noviembre  del  año  dos  mil  doce,  concurrieron  los  Médicos  Legistas  Lucked
Picón Santilla y Roberto Alfredo Dulanto Aquino en la que al ser examinado el
médico legista Roberto Alfredo Dulanto Aquino refiere que la  menor ingreso
sola  al  examen  y  que  no  se  le  preguntó  si  padecía  de  alguna  enfermedad,
refiriendo también que la menor al ser examinada presentaba lesiones antiguas
a nivel del ano mientras que el médico legista Lucked Picón Santilla fue el que
respondió casi todas la preguntas formuladas por la Sala concluyendo que es
raro  que  un  paciente  que  sufre  de  estreñimiento  crónico  presente  ano  con
signos contra natura porque al defecar lo hace de Poco a poco, por 1o  que se
tendría  que  verificar  en  la  historia  clínica,  sin  embargo  conforme  este  lo
manifestó  quien  le  realizó  el  examen  a   la  menor  agraviada   de  inicicales
A.C.P.V. fue el médico legista Roberto Dulanto Aquino, por lo que genera duda
al Colegiado .----------------------------------------------------------------------------------------

Que, de lo expuesto se colige que en este extremo de la acusación, de lo actuado
durante  todo   el  proceso  y  en  el  ]üi¢io.' oral,  no  se  encuentra   acreditada
fehacientemente  el  delito  de  Violación  ~Sexual  en  agravio  de  la  menor  de
iniciales A.C.P.V„  más aün si la menor agrá\riada en el Plenario se retractó de
su sindicadón, por lo que ante ello corresponde aplicar el Príncipio lndubio Pro
Reo,  en razón  a  que  el  Colegiado  no  ha llegado  a  la  convicción  al  grado  de
certeza sobre la responsabilidad penal del imputado por el delito de Violación
Sexual de menor de edad, por 1o que corresponde absolverlo en cuanto a este
extremo de la acusación fiscal .----------- ~ -------- ~ ------------------------------------------

DELIT0 CONTRA LA LIBERTAD SEXUAL  -ACTOS CONTRA EL
PUDOR DE MENORES

SEPTIMO: Con respecto al delito de ACTOS CONTRA EL PUDOR haciendo
un análisis de lo planteado por la Fiscalía y las pruebas aportadas durante todo
el proceso, se tiene que la materialidad del ilícito y responsabilidad penal del
acusado Jesús Fernández Vílchez se encuentra Plenamente acreditada con los
siguientes elementos probatorios que se detalla a continuación: ----------------------
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7.1.     Se  tiene  la  Manífestación  Policial  de  Marina  Tanet  Pacheco  Vásquez
madre de la menor agraviada quien señaló a fojas ciento cuatro a ciento cinco,

que el día nueve de mayo del dos mil doce tomo conocimiento de los hechos en
circunstancias  en  que  todos  sus  hermanos  se  encontraban  juntos  en  su  casa
encarando al acusado por lo que había realizado y que en ese momento se negó
de los hechos y cuando se dirigían a la unidad policial el acusado acepto haber
tocado a su hija quien manifestó que no haga ninguna denuncia y que este se
retiraría de la casa y que se queden con las cosas y que no vaya más allá, y que
cuando  estaban  en  la  comisaria  PNP  este  volvió  a  aceptar  que  solo  había
tocado a su hija y no que no había ido a más. Y líneas abajo refiere que por
versión   de   su   hija   se   enteró   que   el   acusado   le   estaba   realizando   los
tocamientos desde el principio de año y que la última vez fue el día nueve de
mayo d el dos mil d oce .------------------------------------------- ~ ---------------------- ~ -------

7.2.     Asimismo se tiene  la propia declaración del  acusado ]esús Fernández
Vílchez  en   el  ]uicio   oral   en  el   cual  a   fojas   quinientos  veintiséis  al  ser

preguntadg sobre el incidente en la cama `dijo ``Ella se dirigió a mi cuarto para
agarrar  la  Laptop  que  éstaba  en  mi `éu.árto",  cuando  se  le  preguntó  en  qué
circunstancias  se tiró  a la  cama  responde  ``No  puedo precisar,  yo  la  empujé

para  que  salga,  era  una  malcriada  quen'a  jugar  con  la  laptop  y  no  la  dejé;
cuando se le preguntó que la menor sobre este hecho refirió que usted se tiró a
la cama con ella si fue así Q no, respondió el acusado ``Sí, pero yo quería sacarla
del cuarto y se cayó y me caí también, pero no quería hacer cosas malas con
ella", cuando se le preguntó si sucedió este encuentro dijo: ``El sacarla sucedió",
asimismo se tiene que a fojas quinientos treinta y cinco al ser preguntado si ha
tocado a la menor a la altura del pompis dijo: ``Sí, incidentalmente, se metió a
mi dormitorio para coger la laptop'', cuando se le preguntó por qué la tocó dijo
``para  que  se  levante'',  al  ser  preguntado  cómo  es  que  la  tocó  dijo:  ``Cuando

regresa  al  dormitorio  para  sacar  la  Laptop,  ella    no  debió  haber  entrado,  la
sorprendí, la jale y atine a empujarla y no atine el lugar por empujarla rápido
sin  querer  la  toque'',  cuando  se  le  preguntó  si  la  tocó  dijo:  ``de  lado  de  la
cintura, sí ella quiso levantarse, cuando ella se levantó yo la empujé; cuando
se le preguntó si ella se levantó sola por qué la empujó de esa parte del cuerpo
dijo "es que yo estaba enojado porque me desobedecía y estaba en el cuarto"

y por último  cuando se le preguntó  qué necesidad  de empujarla  del  pompis
dijo ``no hubo mala intención fue por el momento me encontraba así y lo toque
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sin  intención''.  Por lo  que de lo  expuesto  se  tiene que  el  acusado  no  da  una
explicación razonable de el por qué se dio ese incidente si el cómo el mismo lo
refiere  en  un  momento  dijo  que  ella  se  levantó  sola,  no  había  necesidad  de
tocarla y que ella se cayera en la cama y el encima suyo .--------------------------------

7.3.     Que, también se cuenta con al acta de Recepción de Evidencias obrante a
fojas  veintisiete  que  da  cuenta  de  los  pedazos  de  un  manuscrito  de  papel,
entregados por María Pacheco Vásquez, las que al ser pegadas indican ``Junior
mi  tío  Tesús  me  hace  tocamientos  indebidos  no  te  lo  puedo  contar  con

palabras  hermano''.  Que  fue  ratificado  por  la  señora  Marina  Janet  Pacheco` Vásquez madre de la menor agraviada quien señaló a fojas dieciocho a veinte,

que ese manuscrito se lo entregó al instructor que estaban rotos en el baño de la
casa del tío de su hij a .-----------------------------------------------------------------------------

7.4.      Se   tiene   el   Protocolo   de   Pericia   Psicológica   N°   007627-2012-PSC

practicado a la menor agraviada A.C.P.V., obrante a fojas 128, que fue ratificado
por la Psicóloga Ruby Raquel Terry Medina en el }uicio Oral, en el que señala
que ``su nivel de autoestima es bajo ocurrie'ndo lo mismo con el auto concepto,
con  sentimiento  de  minusvalía  e  inferioridad,  tiende  hacia la  dependencia
afectiva, es influenciable por lo que personas con poder o dominio la pueden
conducir   con  facilidad   (...) por otra parte ante eventos  conflictivo  donde se
vea vulnerable su integridad  se toma sumisa, temerosa, guarda silencio por
temor al cuestionamiento o para evitar problemas con terceros'', concluyendo

que la menor presenta:  ``Trastomo de las emociones en su fase de desarrollo en
inicio  de  su  infancia  psicosexualmente  evidencia  indicadores  de  afectación,
requiere de apoyo psicológico". Por lo que se puede apreciar por lo expuesto y

por la entrevista que se le realizó a la menor en el Juicio oral, se tiene que es una
adolescente que por los problemas familiares que afronta tiende a ocultar cosas

y en ocasiones a mentir, por lo que para denunciar los tocainientos que recibía
por  parte  del  acusado  Jesús  Fernández  Vilchez     refirió  que  éste  la  había
violado.---------------------------------------------------------------------------------------

Por lo  que se puede  colegir de lo  actuado  en el Juicio  oral que  se  encuentra
acreditada el delito de Actos contra el Pudor en agravio de la menor de iniciales
A.C.P.V. no solo en mérito a lo antes expuesto sino además la aceptación en

parte que inicialmente brindo el acusado en la que acepta haber tocado a la
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menor  pero  que  fue  posteriormente  variada  con  d  fin  de  ser  eximidoudeJ
responsabilidad. Por lo que   si bien la declaración preliminar de la agraviada
brindada  en  la  Entrevista  única  cámara  gesell  obrante  de     fojas  nueve  a
diecisiete, posteriormente ha sido variada en juicio oral; esto se debe a lo que la
menor conforme lo manifestó en su entrevista de cámara gesell de fojas nueve a
diecisiete no desea que su tío vaya a la cárcel debido a que su tía María está
enferma y no puede recibir cóleras, pidiendo que lo lleven a un hospital para

que lo traten. Que en ese mismo sentido se tiene, que Marina Janet Pacheco
Vásquez, madre de la menor A.CJJ.V., ha cambiado de versión  y en el plenario
refirió que no se ratifica en la denuncia realizada contra el acusado señalando

que lo hizo porque estaba ofuscada, ya que conocer estos hechos la tomó por
sorpresadébidoaqueelacusadonoeraasí,nosecondiceconlaspruebasantes
expuestas  y  siendo  el   acusado   esposo   de  su  hermana   esta   variación   de
dedaración se tiene que tomar con las reservas del caso .---------- ~ ----------- ~ --------

QCIA][Q: Que, respecto a la,s declaraciones de Luis Óscar Pacheco Vásquez,
tío de la menor, quien en su declaración',testimorial de fojas 139, señala que el
acusado haL tratado a la menor en formai norínal, y más bien su tío (el acusado)
le enseñaba los cursos de la escuela dado que la menor es hiperactiva y que el
acusado es una persona  exigente y rigurosa; lo  declamdo por Cristian  Omar
Taipe Pacheco y Edwin ]unior Taipe Pacheco, hijastros del acusado, quienes
en  sus  declaraciones  testimoniales  de  fojas  141  y  189,  señala  que  el  trato  del
acusado con ,a menor agraviáda era de tío a sobrina, que su padrastro no dio
ninguna señál indebida contra la menor, y que el ambiente donde el acusado
efectuaba sus labores  educativas  era  en la casa  del tercer  piso,  área  a  la  que
todos tenían acceso, presenciando que por la tardes su padrastro le enseñaba a
la   menor   los   cursos   y   le   reñía   porque   era   muy   distraída;   declaración
testimonial de Silvia Ponte Mendoza, quien a fojas 144, señala que el acusado
es hermano del esposo de su mamá, y cuando estuvo viviendo con ellos, que
los apoyaba en los estudios y era muy estricto, la declamción de Rosa lvonne
Naquiche  Mendoza,  sobrina  del  acusado,  quien  a  fpjas  145,  señala  que  el
acusado  siempre ha sido un tío muy estricto y que ponía orden en todos los
sobrinos en referencia a los estudios y nunca ha mostrado irregularidades de
ningunaíndole;dedaLracióntestimonialdeMaríaEsperanzaPachecoVásquez
deFemández,esposadelacusado,quienafojas187,señalaqueel-tratóhaciala
menor  era  como  de  una hija,  tratándola  todos  igual  y  que  la  casa  nunca  se
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quedaba vacía,. declaración testimonial  de  Nelly Pacheco Vásquez,  tía  de  la
menor,   quien   en  juicio   oral,   señala   que   conoce   al   acusado   desde   hace
veinticinco años, que no había problemas con él pero era de carácter fuerte, lo

que deci'a en la casa se hacía, que nunca ha visto algo extraño, gestos o actitudes
raras  del acusado  con  su  sobrina ni  con nadie,  y  declaración  testimonial  de
Luis  Eduardo  Seclen  Huamanchumo,  quien  en  su juicio  oral,  señala  que  el
acusado es una persona de carácter fuerte, recto, y con la menor era fuerte, en
ningún momento vio algo extraño y que no lo ha visto faltar el respeto nunca.
Se  tiene   que  son   familiares   y  esposa   del   acusado,  sirven  como   pruebas
referentes  al  comportamiento  de  éste  con  su  entorno  familiar,  toda  vez  que
coinciden en señalar que el acusado era una buena persona que ayudaba a la
menor en sus tareas alegando que la menor es mentirosa, sin embargo, todo ello
no desvirtúan las pruebas de cargo que obran en autos .------------ ~ ------------------

NOVENO:      Que,   de   los   antes   expuesto   se   puede   colegir   que   dichas
declaraciones primigenias efectuadas poi t|a¡ menor agraviada A.C.P.V. y  por su

progenitora, Marina Janet Pacheco Vásquez,  constituyen prueba suficiente para
acreditar  la  participación  activa  y  la  responsabilidad  punible  en  el  hecho
imputado al acusado en mención por el delito de Actos contra el Pudor. Por lo

que,  de  lo  antes  referido  a  criterio  del  Colegiado  la  imputación  contra  el
acusado respecto al delito de.Actos contiarios al pudor de menores en agravio
de  la  menor  de  iniciales  A.CJ'.V.  encuentra  sustento  con  los  elementos  que
obran en autos .-------------------------------------------- ~ --------------------------------- ~

DECIMO: Que, conforme 1o establece el artículo 176-A ``La conducta del sujeto

que sin propósito de tener acceso camal regulado en el artículo ciento setenta,
realiza sobre un menor de catorce años u obliga a éste a efectuar sobre sí mismo
o  tercero,  tocamientos  indébidos  en  sus  partes  íntimas  o  actos  libidinosos
contrarios al pudor será reprimido (inc. 3) Si la victima  tiene de diez a menos
de catorce años, con pena no menor de cinco ni mayor de ocho años" (último

párrafo) Si la víctima se encuentra en alguna de las condiciones previstas en el
último  párrafo  del  artículo  ciento  setenta  y  tres  (``sz.  cJ  flgc#fe  fwt)Ícrc  ci/aJq#Ícr

posición,  cargo o vínculo fiamiliar  que le  dé particular  autoridad  sobre  la víctima  o  le
impulse a depositar en él  su  confianza") laL pe" será no mienor de  d±ez añLos ri
mmayor de doce añosde pena privativa de libertad. Es así que en autos se ha
acreditado  con  la  partida  de  nacimiento  de  fQjas  ciento  diez  que  la  menor
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aviada al momento de los hechos contaba con once años de edad y que él
usado tenía un vínculo familiar con la víctima, era tl`o de la agraviada (esposo

DECIMO PRIMERO: Que, en cuanto al dolo que forma parte de la tipicidad
subjetiva, se ha acreditado en autos que el acusado tenía pleno conocimiento de
la norma que infringía con su conducta, como la voluntad de hacerlo, es decir,
actuó con la intención de cometer el hecho delictivo .------------------------------------

DECIMO    SEGUNDO:    Que    tal    conducta    típica    resulta    contraria    al
ordenamiento   jurídico,    no    existiendo    reglas    permisivas    ni    causas    de

iustificación  que  eliminen  la  antijuridicidad,  por  lo  que  se  ha  acreditado  el

\r;usto, mereciendo entonces dicho acusado un juicio de reproche por cuanto

p\udo  comportarse  de  otra  manera  y  no  lo  hizo,  teniendo   capacidad  de
culpabilidad, conforme está acreditado en autos ,------------------------- ~ --------------

DECIMO  TERCERO:  Que,  para  la  dosifícación  de  la  pena  debe  tenerse  en
consideración  los  conceptos  señalados  en  los  artículos  cuarenta  y  cinco  y
cuarenta y seis del Código Penal, como las condiciones personales del acusado,

quien carece de antecedentes conforme se aprecia del certificado de fojas ciento
cincuenta y tres, 1o que refleja en cierto modo que no se trata de una persona

proclive al delito o que haya estado viviendo al margen de la ley, con sesenta y
dos  años  de  edad,  con  grado  de  instrucción  secundaria  incompleta,  lo  que
difícilmente le permite el acceso a patrones de conducta básico superiores, todo
ello, en consonancia con los principios de proporcionalidad, resocialización y
reincorporación del penado a la sociedad que finalmente persigue la pena .------

DECIMO   CUARTO:   Que,   en   cuanto   a   la   reparación   civil,   se   tiene   ern
consideración el grado de afectación al bien jurídico protegido y el principio de

proporcionalidad, por lo que la reparación debe ser fijada teniendo en cuenta
to das estas consideraciones .----------------------------------------------------------------

Por estos fundamentos, habiéndose acreditado el delito

previsto y penado en el artículo ciento setenta y seis A inciso tercero y último
párrafo  del  Código  Penal.  asimismo,  en  aplicación  de  los  numerales  seis,
veintitrés, cuarenta y cinco, cuarenta y seis, noventa y dos y noventa y tres del
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mismocodigo,conlafacultadconferidaporlosarticulosdoscientosochen®¥í#
doscientos   ochenta   y   tres   y   doscientos   ochenta   y   cinco   del   Código   de
Procedimientos  Penales,  apreciando  los  hechos  con  criterio  de  conciencia  y
valorando las pruebas de acuerdo con los principios de la lógica, la sana crítica

y las máximas de la experiencia que la ley autoriza, los Miembros lntegrantes
de  la  PRIMERA  SALA  PENAL  DE  LA  CORTE  SUPERIOR  DE ]USTICIA
DEL  CALLAO,  Planteadas,  Discutidas  y  votadas  las  cuestiones  de  hecho,
impartiendo Justicia a nombre de la Nación;         FALLAN POR MAYORIA:
ABSOLVIENDO a ]ESÚS FERNÁNDEZ VILCHEZ de los cargos formulados
en la acusación fiscal por el delito contra la Libertad -- Violación de la Libertad
Sexual  - VI0LACIÓN  SEXUAL  DE  MENOR  DE  EDAD  (ilícito  previsto  y
sancionado en el inciso segundo del artículo ciento setenta y tres del Código
Penal, con la agravante del último párrafo del citado artículo); MANDARON:

Que, consentida  y / o ejecutoriada que sea la presente sentencia, se ANULEN
los ANTECEDENTES policiales y judiciales que se hubieran anotado en contra
del mencionado acusado absuelto en cuanto a( este extremo y CONDENANDO
a JESÚS FERNÁNDEZ VILCHEZ,   como a'ut'or del delito contra la  Libertad
Sexual  -  ACTOS  CONTRA  EL  PUDOR  EN  MENORES  (ilícito  previsto  y
sancionado en el inciso tercero y último párrafo del artículo  ciento  setenta y
seis - A del Código Penal) en agravio de + menor de iniciales A.C.P.V. cuya
identidad  se  mantiene `en  résérva de  conformidad  con  la  Ley veintisiete  mil
ciento  quince  y  le IMPUSIERON  blEZ  AÑOS  DE  PENA  PRIVATIVA  DE
LIBERTAD, la misma que computada desde que fue detenido el día nueve de
mayo del año dos mil doce conforme se aprecia de la notificación de detención
obrante a fojas ocho, hasta el dieciocho de diciembre del trece (en que egresa

para cumplir la medida de comparecencia restringida con arresto domiciliario),
y  desde  veinte  de  enero  del  dos  mil  auince  (fecha  de  la  sentencia)  vencerá
indefectibiemente ei diez de junio del año dos mii veintitrés: SE oRDENA su
reingreso    al    Establecimiento   Penal    que    designe    el    lnstituto    Nacional
Penitenciario; ORDENARON DEJAR sin efecto el mandato de con\parecencia
restringida    con    detención    domiciliaria    dictada    contra    el    sentenciado,
oficiándose a  las autoridades correspondientes para  tal  efecto,. FIIARON:  La
suma   de   DOS   MIL   NUEVOS   SOLES   el   monto   que   por   concq)to   de
Reparación  Civil   deberá  abonar  el   sentenciado   a  favor   de   la   agraviada;
MANDARON: Que, consentiday/o g.ecutoriada que sea la presente sentencia,
se rernitan los boletines y testimonios de condena y se inscriba el fallo en los
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LA SECRETARIA  DE  LA  PRIME" SAU  PENAL  DEL CALLAO,  CERTIFICA:

QUE   EL   voTo   EN   DlscoRDm   DEL   sEÑOR   ]uEz   supERloR   ]osÉ
SANTIAG0 ROJAS SIERRA, ES COM0 SIGUE=

DETERI  INACI0N DE HECHOS MATERIA DE INCRIMINAclóN FISCAL

(Suceso Hstórico)

PRIMERO,  Que,  según   a  tesis  acusatoria  del  Mjnisterio  úblico  sostiene  que,    k}

menor agrMada  de  iniciik§ A.C.P.V, de doce años de e( ad,  señak5 que desde  el

mes  de  m  rzo  del  dos  n`il  doce venía  siendo  víctima  de t mmientos  indebídos  en

sus  partei   íntimas  (serB,  vagina  y  nalgas  e  intentó    iesark]   en   k]   boca),   en

refteradas  .portunidade=,  por parte  del  acusado JESÚS   :fRNÁNDEZ VÍLCHEZ,

esposo de  su tía  María  r-sperenza  Pacheco Vásqüez de  Ft  mández;  siendo  que,  kx5

hechos  se  suscitaron  e  i  circunstancias  que  corno  de  co! tumbre  y  por  el  vínculo

familiar  e  ístente   em    ambos,   Ía   menor  acudía   al   tecer   piso   del   inmuebk=,

ubicado en  La  Mz.  U-l,  kite Os en  La  Cjudad del  Pescador- C lho.  Que,  el  procesado

JESÚS  FERNÁNDEZ ViLCHEZ no sób  había tocado  indelidamente el  cuerpo  de

la  menor sino que para !, ]tisfacer susbajas pasiones habría   itroducido su dedo en

ARGU?IENTOS DE DEFENSA DEL ACUS/LDO

SE£UNDQ:    Que,   el   €icusado   JESUS   FERNANDEZ   VILCHEZ,    niega    haber

ultrajado sexualmente }  tocado  indebidamente a  k]  menor,   y se declara  inocente.

Que,  La  menor k) está dmunciando debido a  la disciplina y rigor que h= puso en  los

estudios.  Además,  tuvt]  problemas  con  la   madre  de  k]   menor  debído  a  que  le

reclamó  por  su  fafta  d;  interés  e  irresponsabilidad_ con  la  menor.  Que,  Ia  menor

todos  los díás  por kas i\tañanas subíá  a tomar desay" y se iba  al  colegio,  luego

almorzaba  con  elbs y  jespués  ya  se  iba  a  su  casa,  aclarando  que  la  mamá  de  la

:yú.e,¿5



menor  trabajaba  hasta  las  seis  o  siete  de  la  noche  y  por  ese  motivo  es  que  les

pidió  que  le dieran  de comer a  su  hija.  Que,  cuando  le daba  clases  a  la  menor en

su casa estaba su esposa y los hijos de ésta .----------------------

ACTOS DE INVESTIGACI0N Y DE PRUEBA

IEB£EBQ=  Se  glosa  lo  siguiente:  i)  Ia  Entrevista  Úriica  RUI  2012-02i4,  de

fo].as  nueve  a  diecisiete  llevada,  en  la  que  relató    de  manera  clara  y  uniforme  la

forma  como  el  acusado  JESÚS  FERNÁNDEZ  VÍLcri:Z,  empezó  a  tocarle  sus

pechos,  vagina  y  nalgas  e  incluso  trató  de  besarla  en  `a  boca,  lo  que  ha  pasado

Úrcrs vec;€s  ("dos veces estaba echada y las demás est ba parada". Que, tiamtiién

su tío con su  boca  le tocó su vagina  /''ün c//á meí/.o' sí  ca/a m m;. v?g/na'), todo

ello  sucedió  en  circunstanciE,S}  que acudía  a  su`viviend „  ubicada  en  el  tercer  pjso

del  mismo  inmueble  donde  ella  habitaba  con  su  marná,  con  el  fin  de  utilizar  la

computadora de éste para h¿l.:er sus labores escolare'.:,  es ahí que cuando no habi'a

nadie   en   la   vivienda,   éste   ]provechaba   para   rea#zarle   tocamientos   indebídos.

Agregando  la  agraviada,  que  !1 acusado JESÚS FEi"ÁNDEZ VÍLCHEZ  introdujo

me deci'a

Creo

SN ano y vaü" ("en mi poto, en mi vai.`iina Pero ya no queri'a porque el

ue si yo decía  nadie me iba a creer, y si yo le deci'a a alguien,  una vez

capó que iba a matar a la mota,  ia mota es mi perrito, tengo tres

eso  paso cinco veo=s,  siendo  en  distint,-is fechas que  le  puso  la  cara  en

agjna y me metió el dedo  Que, en varias oportunidades éste trató de que ella

tie t!ocHra c:^ pqm  ("el se baja!..a el  pantalón y quería que yo  meta  mi  mano ahí').

La  ríienor refirió que la primei,.j vez que le metió el dedo fue en abril, casi por ahí a

qmes  de mHNo.  Asjirrismo,  q+.e "el  quería  que  yo  me  ponga  encima  de  él  y  me

conJenzaóa  a /.a/a/'.  Ademe'3,  señaló  que  escribió  una  nota  a  Júnior  donde  le

conüba lo que le estaba pasando, pero el acusado mencionado agarró la  nota y la

rompió, pese a  ello,  encontró la  misma en el  basurero y con  unos guantes la sacó.

Fjn€mente,  la  menor  agraviada  se  puso  a  llorar  señalando  que  no  quiere  que  el

acu!`ado JESÚS FERNÁNDEZ VÍLCHEZ vaya a  la cárcel, porque su tía  María  está



enferma,  quien   no   puede  recibir  cóleras,   por  lo  que  pidió   que   lo   lleven   a   un

Hospital  donde  vean   lo   que  tiene;   ii)   la   manifestación   de  Marina  Janet

Pacheco Vásquez,  de  fojas  dieciocho  a  veinte  llevada  a  cabo  con  participación

del   Representante  del   Ministerio   Público  y  de  su  abogado  defensor,   en   la  que

refirió  ser  la  madre  de  la  menor  de  iniciales  A.C.P.V.,  ratificándose  respecto  a  la

denuncia    por   el    delito    contra    la    libertad    sexual    de    menor   contra    JESÚS

FERNÁNDEZ  VÍLCHEZ,  quien  es  el  esposo  de  su  hermana,  no  teniendo  ningún

tipo  de  problemas.  Qu€,,  tomó  conocimiento  de  los  hecl'ios  el  día  09  de  mayo  del

2012   a   la.;   20:00   h(;ras   aproximadamente   cuando   todos   sus   hermanos   se

encontraba.i  reunidos c n  su casa, donde encararon al  a.:usado Jesús Fernández

Vílchez   por   lo   que   ie   habi'a   hecho   a   su   hí].a_quie  i   negaba   todo.   Que,   en

Tcircunstancias qué  lo  llevaban  a  la  Comisaría,  el  acusad j aceptó  haber tocado a  la

menor,  pero  dijo  que  m  hagan  ninguna  denuncia,  ya   iue  se  retirari'a  de  la  casa,

dejándoles  todas  sus  i:osas,  siendo  que  al  llegar  a  la  Comisaría  señaló  que  sólo

tocó  a  la  menor y que  no  había  ido  a  más;,iii)  la  manifestación  del  acusado

Jesús  Fernández  Vílchez,  de  foj.as  veintiuno  a  v¿ihticinco  llevada  a  cabo  con

participación

mayo del  20

Casa,   Ing

estuvo

del  Representante  del  Ministerio  Público  y  de  su  abogado  defensor,

ió  que  la  m'énor de iniciales A.C.P.V.  es su  sobrina.  Que,  el  día  09  de

2  se  encontraba  viendo  fútból  en  su  c¿üa  y que  la menor  llegó  e  su

su  cuarto,  donde  está  la  Laptíp  para  hacer  sus  tareas,   la

con  sus  tareas  de  inglés,   pero  r.omo  esta  se  puso   un   poco

sa  y  no  queri'a  hacer  las  tareas,  optó  por  irse  del  cuarto  y  luego  salir de  la

casa   para   ir  a   abastecer  de   petróleo  su  carro  y  que  al   regresar  encontró  el

problema.  También,  señ€,ió  que  ia  menor  se  tiró  a  la  cama  cuando  le  dijo  que

hiciera   sus  tareas,   luego,   al   insistirle  sobre   las  tareas  ésta   lo  jaló   a   la   cama

haciéndolo  caer,  seguídamente  le  revisó  su  cuaderno  apreciando  que  tenía   un

examen,  Io que  le  increpó  a Ja  menor, quien  se enojó,  por lo  que decidió  irse a  su

cuarto   a   descansar.   Añadiendo,   que   si   le   habi'a   ofrecido   a   la   menor   que   le

comprari'a  una tablet,  pero en  ese  momento  le dijo que ya  no  le compraría  debido

a  que no estaba  estudiando.  Luego,  precisó  'Solo  le toque sin  ninguna  intención  ni



mucho  menos  morbosidad",  "por  la  parte  de  la  cintura,  del  pompis  para  que  se

vaya  a  estudiar';  alegando  que  la  menor  se  resistía  ir  a  la  sala,  negando  haber

ultrajado  ni  tocado  indebidamente a  la  menor.  Además,  señaló  que  la  madre de  la

menor es irresponsable,  por lo que no se llevan bien y que seguramente por eso  lo

ha  denunciado.  Por  otro  lado,  señaló  que  su  esposa  tiene  cáncer  al  útero  y  está

recibiendo  quimoterapia.  Que,  seguramente  la  menor  lo  ha  denunciado  porque  le

dijo  que  su  madre  era  irresponsable  con  ella.  Que,  seguramente  alguien  le  ha

dicho   a   la   menor   lo   que   tiene   que   decir;   iv)   el   Acta   de   Recepción   de

Evidencias de fojas veintisi¿ite, en  la que se adjuntó el rerorte de  un  manuscrito

de papel,  en  pedazos entregado  por la  persona  de  María  P€ checo Vásquez,  siendo

que  al  pegar  las  piezas  del  manuscrito  se  aprecia   'üún/.o/  mí. Í7'o Jestís me Aace

tocamientos   indebidos   no  te   lo   puedo   contar  con   palai ras   hermano;  v)     rai

Transcripción   del   Certifícado   Médico   Legal   N°     to7593-H,   de   fojas

veintinueve  practicado  a  la  menor  de  iniciales  A.C.P.V.,  señ ila  en  el  item  Examen

•c          AJna)..  Ano  hipotópico,  borramiento de  piiegues  em_ñoras  vi,  XII,  c!om:JUNcmdo..   "Himen

i         íntegro  y  Ano  con  signos  de  acio  contranatura  aniiguo y  no pre:?nta  signos  de  lesiones

/rcí«mcí/Í.cas   rec.;.en/es",`  vi)   la`   declaración   instructiva   dt  1   procesado   JESÚS

VílicHEZ de fcjas noventa y. cinco, en  la  que   :e ratificó respecto a

su   manifes

denuncia

ción    preliminar,    declarándose   inocente.    Que,    la    menor   lo   está

ido  a  la  discipma  y  rigor  que  [e  puso  en  lo i  estudios.  Además,

lemas con  la  madre de  la  menor debido  a  que  le reclamó  por su  falta  de

e  irresponsabilidad  con  la  menor.  Que,  conoce  a  la  menor  desde  el  2004

teniendo  una  relación normal, buena,  hasta que entró al colegio en el dos mil  diez,

teniendo  conocimiento  que  la  misma,  tiene  once  años  de  edad.  Que,  la  menor

todos  los  di'as  por las  mañanE,_; subi'a  a  tomar desayuno  y  se  iba  al  colegio,  luego

almorzaba  con  ellos  y después ya  se  iba  a  su  casa,  aclarando  que  la  mamá  de  la

menor  trabajaba  hasta  las  sF.is  o  siete  de  la  noche  y  por  ese  motivo  es  que  les

pidió  que  le dieran  de comeí  a  su  hija.  Que,  cuando  le daba  clases a  la  menor en

su casa estaba su esposa y lí)s hijos de ésta; vii) Ia declaración testimonial de

Marina Janet Pacheco Vásquez, de fojas ciento cuatro en  la que señaló que su



hija  de  injciales A,C.P.V.  después  de  una  semana  de  la  denuncia,  cuando  estaban

en  una  reunión  familiar  dijo  que  no  había  habido  tocamientos  y  que  ello  lo  dij.o

debido a ciue el acusado JESÚS FERNÁNDEZ VÍLcl+EZ,  le exigía  que  hiciera  sus

tareas, que no saliera y la reñía. Añadiendo, que su hi].a  nunca  ha tenido relaciones

con  nadie  y  que  nadie  la  ha  tocado;  viii)  el  Certjficado  Médjco  Legal  N°

007593-H,  de  fojas  cjento  dieciséis  practicado  a  la  menor  de  iniciales  A.C.P.V.,

c!oryti:uNe..  "... Ano con signos de acto contranatura antiguo y no presenta signos de

/es/.one5  ftauma'í7.cas rec/€níes..„`;  ix)  el  Oficio  remitiüo  por  la  RENIEC,  de

fojas  ciento  nueve  adjuntando  la  Partida  de  Nacimiento  de  la  menor  de  iniciales

A.C.P.V., aprecjándose que la menor nació el veintiuno de octubre del dos mH diez;

x) el Protocolo de Pericia Psicológica N° 007627-2'`il2-PSC, de fojas ciento

veintiocho  practicado  a  la  menor  agraviada  de  iniciales   \.C.P.V.,  apreciándose  lo

Siguiente en  el  ltem Área  Socio-Emocional:  ''S# #Í.ve/ de a.Ííoes/Í.ma es ¿ci/.o ocwrrí.e77do

lo mismo con el autoconcepio, con sentimienio de minusvalía ,.  infizrioridad, tiende hacia la

dependencia afiectiva,  es  infl3ienciable  por lo  que  persohaS  c  n poder o  dominio  sobre  la

pueden  conducirla con fiacilidad  ...  Por otra parte  ante  evenins  conflictivos  donde  se  vea

vulnerada   su   iniegridad   se   torna   sumisa,   temerosa,   guai`^1a   silencio   por   temor   al

n/o oporo eví./ar.F.roó/emos co# Íerceros .. ".  MiemTas,  que en  el ltem Área

sicosexu

inves,ig,

•.    "...   discrimina   positivamente   y   negativamente   los   hechos   materia   de

OS realiza  espontáneameme  y  cuando  brinda  r}..gyores  detalles  de  ellos,

indicadores de tensión, vergüenza, iemor y fiustración. El conocimiento sexucil de

menor  aparece  alterado  poi.  vivencias  que  son  motivo  de  la  presente  imestigación".

QLJÍ3, La pe!riíja cioncJ!lwe:.  'Trpstorno de las emociones en su fase de desarrollo en

inicio   de   su   infancia,   psi£osexualmente   evidencia   indicadores   de   afectación,

^egu/.en€ c/e apo;/o f]sy.co/o'gt`,.-o';' xi)  Ia declaración testimonial de  Luis Oscar

Pacheco Vásquez de fojas cjento treinta y nueve, en la que refirió ser el cuñado

del procesado Jesús Fernández Vílchez, por lo que conoce a la menor agraviada

desde  que nació,  quien viv£ con ellos.  Que, su  hermana  Mari'a y el  acusado Jesús

Fernández Vílchez le daban  un trato especial a  la  menor, ya que ellos no tienen

hijos.  Que,  con  la  menor t:iene  una  relación  muy  cercana,  ya  que  incluso  le  dice
'Z]8pa''; quien  nunca  le  h€  comentado que su  ti'o político  le haya faltado el  respeto



o tocado, siendo que más bien su tío le enseñaba a  la  menor para que aprenda  lo

cursos de la escuela; xij) Ia declaración testimonja[ de Cristíam Omar Taipe

Pacheco de fojas ciento cuarenta y uno en la qiie señaló que el procesado Jesús

Fernández Vílchez  es  su  padrastro  y  la  menor  agraviada  es  su  prima,  viviendo

juntos  en  la  misma  vivienda.  Que,  su  padrastro  no  ha  dat-]o  una  señal  indebida

contra  la  merior agraviada,  ha  sido  una  relación  de  familia,  le  exigía  que  estudie;

xiii)  Ia  declaración  testimonial  de  Silvia  Ponte  Mendoza  de  fojas  ciento

cuarenta  y  cuatro,  en   la  que  señaló  conocer  al   procesado  Jesús  Femández

Vílchez  por ser  hermano  del  esposo  de su  mamá,  siendo  tiue  vivía  con  ellos,  era

muy estricto,  siempre  ha  tenido  un  trato  correcto,  desde  oue  ella  tenía  djez  años

hasta  los dieciséis  que  ahor ,-.. i  tiene,  nunca  hubo  ningún  tipi   de  problema;  xiv)  Ia

declai-ación testimonial de Rosa lvonne Naquiche Mt ;ndoza de fojas ciento

cuarenta y ciiico, en  la que refirió que el procesado Jesús  ,:emández Vílchez es

su  tío,  hermano  de  su  papá,  quien  es  muy  estricto  y  pt ni'a  orden  en  todos  los

sobrinos  para  que  estudien,  nunca  mostró  éonductas  ir  eguiares  y  de   ninguna

declaración   testimonial   de   María   Esperanza   Pacheco
uez de F

sobrina e,

rnández Í,!e fo].as  ciento  ochenta  y siete,  en  la  que señaló  que  el

emández Vílchez  es  su  esposo  y  la  menor  agraviada  es  su

el s de mayo del 2012  había salido a compra. le ropa a  la  menor para

era  comunión,  cuando  su  hermana  Norma   Pachcü  le  comentó  que  su

brina  le  habi'a  contado a  su  otra  sobrina  que su  esposo St]  habi'a  tocado,  ante  lo

cual al  llegar a su casa  le preguntó a  la  menor, quien  le dij`Li que si era verdad,  por

1o que fue hablar con su esposo quien  le dijo "eso es mentira,  ella es mi hi].a, como

le voy hacer eso",  que ella  no queri'a estudiar su curso de  iiiglés  por eso  la  mandó

a   su   casa,   Iuego   todos  juntos  fueron   a   la   Comisari'a;   xvi)   Ia   declaración

testimonial de Edwin 'Júnior Taipe Pacheco de fojas ciento ochenta y nueve,

en  la  que  señaló  que  el  comportamiento  del  procesado  con  la  menor,  era  de  un

padre con  una  hija,  porque siempre  le exigía  que estudie.  Que,  su  padre  realizaba

las  labores  educativas  en  la  sala  del  tercer  piso  de  su  casa.  Que,  con  la  menor

siempre   han   tenido   confianza   y   nunca   le   comentó   nada   extraño;   xvii)   la
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doscientos treinta,  en  la  que  refirió  que ei  procesado Jesús  Fernández Vílchez

negó en todo momento los hechos. Que,  ella fue sola a  la Comisaría y el  procesado

Jesús Fernández Vílchez llegó por su  lado. Que,  no sabe de donde salió eso de

que  haya  aceptado  haber  tocado  a  su  hija  con  el  dedo,  que  seguramente  en  un

momento de la cólera habrá dicho eso, pero que éste nunca acepto  haber tocada a

su  hija.  Que,  el  médico  legista  le  dijo  que  su  hija  no  había  sido  tocada  ni  violada

por  adelante  ni  por .atrás,  incluso  ie  dijo  que  su  hija  li`evaba  un  tratamiento  de

parásitos  o  estreñimiento,  contestándole  que  si  es  verr,iad,  que  el  tratamiento  lo

lleva  en  la  Posta  Médica  Perú-Korea  en  Bellavista  desd:  los  ocho  años.  Que,  los

papeles  rotos que obramen  el  expediente  los encontró  i  n  policía  en  la  casa  de  su

hermana  y   no  sabe  si   la   letra   es  de   su   hija,  ya   qu!  ésta   ya   no  escribe   así.

Agregando,  que  después  de  lo  que  paso,  su  hija  le  ha  dicho  la  verdad,  de  que  el

procesado Jesús Éernández Vílchez no  la  ha tocado   habiendo  pedido  perdón  a

la familia  por todo, siendo  que su  hija  actualmente est¿¿ en tratamiento  psicológico

para   saber  de   dónde   sacó   esa   mentira;   x`/iii)   el  nÉ`cta   de   ratificación   del

e  la  Pericia  Psicológica  N°  00762`.#-2012  -  PSC,     de  fojas

oscientos

ea

etenta y  siete+en  la .que  la  psicóloga  que  s`jscribió  el  dictamen,  señaló

de  la  rT`enor  se  llevó  a  cabo  sin  la  presencia  de  los  padres,`o

para  evitar  djs;tractores  o  posibles  influenc¿is.  Agregando,  que  en  el

psicosexual  de  la  menor  aparece  alterado  por  vi`'!ncia  que  es  motivo  de  la

presente  investigación,  Ftor  eso  que  requiere  apoyo  p:\:icológico;  xix)  el  acta  de

ratificación  del  informe  médico  Legal  N°  oo7593-H,  de  foj.as  doscientos  setenta  y

nueve  en   la   que  el   m/édico   legista   Roberto  Alfredo   Dulanto  Aquino  se   ratificó

respecto del  contenido iJe su informe.  Que,  para arribar a sus conclusiones se  hizo

la  técnica  común  que  es  la  Genu  Pectoral,  conocida  como  Mahometana,  para  el

examen  del  ano.  Que,  se  entiende  por  Ano  Hipotónico,  cuando  se  hace  uso  de

ambos dedos pulgares  a  nivel  del  esfínter anal  se ejerce  una  pequeña  fuerza  para

provocar   la   abertura   del   ano,   entonces   cuando   cede   el   esfi'nter  comienza   a

dilatarse  dejando  ver  una  luz  interna  en  el  ano.  Que,  la  menor  no  le  manifestó
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nada de sufrir de estreñimiento, de  lo contrario lo  había  consignado  en  la  parte de

observaciones,  que  la  madre  de  la  menor  que  estuvo  presente,  tampoco  refirió

nada al respecto; xx)  el Acta de Debate Pericial, de fojas doscientos ochenta y

uno en  la  que  el  médico  legista  Roberto Alfredo  Dulanto Aquino  se  ratifica  de  que

de  acuerdo  a   los  signos  que  presentaba  la  menor  le  permitió  concluir  que  hay

signos  de  actos  contranatura,  mientras  el  Dr.  Raez  Gonzáles,  afirma  que  se  trata

de  un  acto  análogo,  ya  que  se  evidencia  una  dilatación del  esfínter  anal  pero  no

tiene   signos  de   inflamación   aguda   como   son   equimosis,   edema,   presencia   de

fisuras pero si describe borramientos de dos puntos hort`:rios, tanto la dilatación del

esfínter   que   no   es   grande   como    la    presencia   d/`.   ese   borramiento    puede

presentarse   en   otros   casos   de   tipo   patológico   co  iio   estreñimiento   pertinaz,

presencia de parásitos y i)Xiuros, al no presentar estos  signos de inflamación aguda

en que desaparecen entre Os a  10 días se debe pens ]r que es un acto crónico que
t

le han estado  introduciendo el dedo  u otro objeto.  -tue, ambos médicos se  ponen

de   acuerdo   que   en   efecto.  Ia   Hipotonía   anal   puede   generarse   en   caso   de

estreñimiento  crónico  o  la  Presencia  de  parásitc  en  especial,  de  preferencia  "Ios

que  pudo  darse' en  el  caso  materi`i  de  autos.  Agregando,  el  médico
1

gunos   casos    no`  se    dej€)    lesión    cuando    no    hay    mucha

le el  objeto  qüe  introduce  y  el  ano  o  cuando  utiliza  algún  tipo  de

a   (saliva,   etc.),   la   ir,troducción   es   lenta   puede   no   dejar   lesiones,   acto

eguido el  Dr.  Raez Gonzáles s,ostiene que el  pensamiento científico,  si  se trata  de

un  pene   adulto   o   un   objet(i   duro,   siempm   hay   resistencia   del   esfínter   a   la

penetración  aun  usando  sust`]ncias  lubricant..i!s,  por  lo  que  no  se  puede    afirmar

que   no   hubiera   lesiones   re,(.ientes   un   día   antes.   Ambos   médicos,   señalan   que

respecto a los actos repetitiví)s no se puede afirmar que dejen equimosis, tampoco

de  la  tunealización  por cuanto  no  se  ha consignado el  diámetro en  el  resultado  en

el  reconocimiento médico  iegai .------------------------------------- _ ---------------- u -----



EVALUAclóN Y ANÁLISIS DE MEDIOS PR0BATORIOS Y HECHOS

PROBADOS

CUARTO:  Que,  apreciando  los  hechos  y valorando  las  pruebas  actuadas

durante  e   juicio  oral,  bajo  el  principio  de  libre  apreciación  de  la  prueba,

pero  basado  en  las  reglas  de  la  lógica,  las  máximas  de  la  experiencia  y

de  Ja  san`i  crítica,  se  llega  a  la  convicción  en  grádo  de  certeza,  que  Se

encuen`.ra   acreditado   p[enamente   la   existehcia   del
delito   (:ontra   hi    Libertad-   Violación   de   la    Libertad

Sexuall  VIOLAC:,[óN  SEXUAL  DE  MENDR  DE  EDAD  y  por

el delito de ACTüS CONTRA EL PUDO-` DE  MENOR, tal como

emerge  del  el  Certificac()  Médico  Legal  N°  oo7593-i'`  (fojas  116),  practicado  a  la

menor  agraviada,   en   1¿   que   concluye=    "„,  ,4»o  íjn  sÍ..g7ios  dc  acío  co7¡/ra#czJ#ra

a»Íj.gm  ...';' así  como  cor\  la  Partida  de  Nacimientíj  de  la  menor  agraviada  (fojas

110),  en  la  cual  se  desprende  que  nació  el  veir,iiuno  de  Octubre  de  dos  mil;  es

a  la  fecha  de ociirrió  los  hechos  marzi)  del  doce,  Ia  menor contaba  con

Once

fehac
os       det    edad.    '   Asimismo,       se       encuentra        acreditada

ente     ffi     respoDsabilidad     penal     y     la

Pación  activa  en  el  evehto  punible  del  acusado
SUS  FERNANDEZ  }VILCHEZ,  toda  vez  que  se  ha  determinado

que   desde   el   mes  de   m:irzo  del   dosT,   mil   doce,   la   menor  de   iniciales

A.C.P.V  venía   siendo  víci,i'ma  de  tocarnientos  libidinosos  en  sus   partes

intimas,  en   reiteras  opottunidades  pt}r  parte  del  acusado   mencionado

(tío  político),  hechos  qu.'g  se  suscitaroh  en  circunstancias  que  la  menor

agraviada  acudía  a  fin  c*!  utilizar  la  computadora  para  realizar  su  tarea

escolar,  en  el  tercer  piso  del  inmueble  ubicado  en  la  Mz  U-1,  lote  08  -

Ciudad  del  Pescador -  Callao,  (domicí.lio donde Vivian tanto  el  procesado

y    agraviada    con    sus    familiares);     además,    el     procesado    JESUS
FERNANDEZ  VILCHEZ  a  fin  de  satisfacer sus  ba].os  instintos,  introdujo



su  dedo  en  el  ano  de  la  menor agraviada;  hechos  incriminatorios  que

acredita   indubitablemente   con   la   versión   de   la   menor   agraviada   de

iniciales   A.C.P.V.   efectuada   en   la   Entrevista   Única   RUI   2012-0214,   (fojas

09/19),   en   la   que   narra   de   manera   detallada   y  coherente   la  forma  y

circunstancia  en   la  que  fue  víctima  de  violación  sexual  y  tocamientos

indebidos;  pues señala que el  acusado le tocó sus Pechos, Vagina y

nalgas e incluso trató de besarla en la boca, go que ha pasado

tres vecfis ,... con su boca le tocó su vagina ,... y le introdujo su

dedo eh su ano vagina... que en varias opoitunidades  trató de

que le t®cara el p#ne ....  quería qLie se pongi: encima de él y la
C0menzaba  a jalar". Además, señaló que escribió um  nota a Júnior donde le

contaba lo que le estaba  pasando, pero el acusado  menci/  nado agarró  la  nota y la
1

rompió,  pese a ello, encontró la  misma en el basurero y Í.on unos guantes la sacó.

Versión  incriminatoria  que  se  corrobora  con  el testimonio de  la  madre de la

menor, doña  Marina

en   la   d

Janet Pacheco Vásquez, de fojas dieciocho a veinte, quien se

=ia  por  el  delito  contra  la   libei'tad  sexual  de  menor  contra

NDEZ VÍLCHEZ, y sostiene que m¢mentos en que lo llevaban a  la

acc`ptó  haber tocad+.)  a  la  menor,  pero  dijo

hagan ninguna denuncia, ya que se retiraría de la casa,

todas sus i:osas, y al  llegar a  la  Comisaría  señaló

que   sólo   tocó   a   la   menor   y   qud   no   había   ido   a   más.
Complementa    probanza   el   Acta   de   receFición   de   evidencia   de   de   fojas

veintisiete en la que se adjunta el recorte de un `manuscrito en pedazos, entregado

por  Marina  Pacheco Vásque;-:,  madre  de  la  menúr agraviada a  la  Policía,  en  la  que

decía "Júnior  mi  tío  Jesús  me  hace  tocamientos  indebidos  no  te  lo  puedo

decir con palabras herm.ino'' .------------------------------------ \-----------



OUINTO:  Que,  en  efecto,   la  imputación  formulada  por  la   menor  agraviada  Se

corrobora  de  manera  plena  y  fehaciente  con  ei  Certificado  Médico  legal  de  fojas

ciento dieciséis que señala en ei  ítem examen anai:  Ano hipotónico  borramiento de

Pliegues    en    horas    VI,    VII,    concluyendo:     "..,   Áno    co#    sJ.g#os    de    ¢Cjo

co#Ír¢#afwra ¢#/i.gwo... ';  instrumento pub|ico que  no  ha  sido  objeto  de tacha  ni

declarado  s i  nulidad  pues  en  autos  no  glosa  incidente  alguno;  por  lo  que  dicha

pericia  Cons !rva  su  eficacia jurídica;  más  aun  todavía  si  el  médico  legista  Roberto

Alfredo  Dul€ ito Aquino se ratificó en  el contenido de su  informe, tal  como emerge

del  acta  de  ratificación  de  fojas  doscientos  setenta  y  nu€ve  en  la  que  añade  el

médico  legi:.[a  mencionado  que    "la  menor  no  le  m ianifestó  nada  de

sufrir de :?streñimento, de lo contrario lo ha )ía consignado en

la  Parte  de  obsewaciones,  que  ia  madre   de  la  menor  que
1.i

estuvo  piesente,.Íampoco  refirió nádá  ai  r€ 5pecto"; y si  bien ei

resultado  del Certificad{7  Médico  Legal  aludido ha  sido  moti Ío de  la  intervención  de

un  perito  de  parte  Dr.  l-aez Gonzáles  (fojas  i22-i25),  el  c  ial  se  pronuncia  que  la

menor  no

tervinient

resenta .!ignos  de  aéto  contra  natura  antiguo;  sin  embargo,  se  tiene
e   a   cabo   el   Debate   Pe.ri`éiai   (fojas   28i-283),   el   médico   legista

ratificó  eiuevamente  en  el  contenido  de su  ir`forme,  indicando  que

]OS 6ignos que presentaba la  menor le pemitió

Ir que hay Signos de actos contranatura; por su parte ambos

si  bien se concuerdan  que la  hopotonía del ano puede generarse en caso

de ``estreñimiento  crónico" o  la  presencia de  parásito  de  preferencia  ''los oxiuros",

sin embargo,  no se ha establecido   de manera concreta  que se da en  el  presente

Caso.   En  síntesis,   la   pericia  de   parte  no  puede  enervar  de  ninguna   manera  el

merito  probatorio  del  Certificado  médico  legai  de  fojas  diecinueve,  cuyo  valor  es

científico,  ya  que  dichc  documento  no  ha  sido  el  resultado  del  examen  corporal

efectuado  a  la  menor  agraviada  en  el  momento  que  se  efectuó  la  denuncia,  sino

Con  posterioridad  a  los  sucesos  se  ha  elaborado  la ``hipótesis" de  que  la  agresión

del que había sido objeto  la  menor se debió a causas de ``estreñimiento'';  lo que no

•QP-ro
`?



puede cuestionar el certificado médico  referido en el que el  médico  k3gista  Dulanto

Aquino en el acta de debate pericia se ratifica,  no  habiendo probado en dicho acto

el  perito  de  parte  con  ninguna  prueba  de que  se trata  de ``acto  análogo''.  Pues  ni

siquiera  se  ha  probado  con  prueba  idónea  que  la  menor  sufría  de  estreñimiento;

pues  en  el  acta  de  debate  pericial  de fojas  doscientos ochenta  y  uno  los  médicos

concuerd.]n  en  la  ``hipótesis''  que  la  hipotonía  anal  piiede  generase  en  caso  de

estreñimi3nto  crónico  o  la  presencia  de  parásitos  en   especial  ``Ios  oxiuros'';   es

decir,  se  refiere  a  una  explicación  genérica  o  posibilid,id;  por  eilo,  sostienen  que

Puedo darse tal  hipótes.E, en el  caso materia de autos;  r)ero en  ningún  momento el

médico legista y el  peritci de parte han concordado qu€  el contenido del certificado

médico no sea veraz,  hábiendo incluso el médico legal  .m el acta de debate pericial

expresado  que  se  ratifica  en  el  contenido  del  inform  !;  consiguientemente,  al  no

haberse  enervado  el  valor científico  del  certificado  m !dico  que  es  un  instrumento

público tiene  vigencia  y valor jurídico;  debidoia  que  una  pericia  de  parte,  que  es

un   documento   privadc   y   no   es   un   producto   de'   examen   físico   de   la   menor

agraviada  en  su  debid€   oportunidad,  no  tiene  m€rito  suficiente  para  invalidar  el

certificado  médico  lega ,,--`que  es  prueba  idónea  tjue  acredita  fehacientemente  el

ado:   Así  también,  complementa   ijrobanza  el   Protocolo  de   Pericia

007627-2012-PSC,  de fojas cientí`.  veintiocho  practicado a  la  menor

s  A t`..P.N ., qHe c!oric;l"Ne'. ."Trastorno de  las  emociones  en

llo  en  inic.w  de  su inf iar[eia, ps.icosexualmente  evidencia

ratificada

'es  de  afiecta`ión,  requiere  de  apt]yo  psicológlco`'.,  periíjia  que  Fue

en  su  contenitlo  y  firma  conforme  st!  colige  del  Acta  de  ratificación  de

fojas  doscientos  setenta  y  siete  en  la  que  la  [!sicóloga  que  suscribió  el  dictamen,

señaló que la evaluación de la  menor se llevó a cabo sin  la  presencia de los padres

o  familiares,  para  evita.. distractores  o  posibles  influencias.  Agregando,  que  en  c/

áreapsicosexualdelamenoraparecealteradoporvivenciaqueesmotivode

la presente invest.igación, por eso que requiere apoyo psicológico. ~~
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declaración a nivel policial de doña Marina Janet Pacheco Vásquez constituyen

prueba   de   cargo  válida  que   mantienen   pieno  valor  probatorio   en   mérito   a   la

coherencia  de  las  imputaciones  vertidas  contra  el  acusado  JESÚS  FERNÁNDEZ

VÍLCHEZ;  y,  si  bien,    la  menor agraviada y  madre de ésta  en juicio  oral  cambian

su   inicial   imputación  y  se   retractan   de   los  hechos  denunciados  en   contra   del

acusado   aludido;   limitándose   a   señalar  que   la   mer`or   mintió   debido   a   que   el

acusado  era  muy  exigente  con  las  tareas  escolares,  la  reñía  y  no  la  dejaba  salir;

versión  que  no  condice con  los  resultados del  cer[ificado  médico  legal  y  la  pericia

psicológica   y  sobre  tod¿t  con   la   versión   inicial   bri.idada   en   Cámara   Gesel;   sin

embargo,   tales   diligencias  se   han   llevado   a   cabc+  preservando   las  garantías  y

principios   de   orden   coristitucional   y   legal,   desc',biendo   cada   una   de   manera

uniforme   y   detallada   ct;mo   es  ,`que   el   aGusadí    ultrajo   y   realizó   tocamientos

libidinosos en contra de 1¿` menor agraviada;  por !o que es aplicación el ACuerdo

Plenario  número

del  seis

LOS   DE

fundament

Cue e

uLm  guión  dos  mjl  once  oblicua  CJ  guión

e  diciemb`re  de  dos  mil  once,.  APRECIAclóN  DE  LA  PRUEBA

OS   CONTRA   LA   LIBER.!.AD    SEXUAL'',    principalmente    el

estat!ece que: ``/mnt# a dos o más dectaraciones

urifiorrridad o persis'tencia - en
tnados   -  por   parte   de   i.n

euan±o a hechos
rr.kir.o   süe±o   procesal:

testigo,  rictima,  es  poslbte  hace[ prevalecer
c®tm c®nEíable aqpiella c®n con.enid® de ÍnculpacÉón
por sobre las o.rais de carác..£.[ exculparie. D€cho oritirio
en"er.fta part}crutar g especlal racionaüdad prectsa"ieri:ke en
ese   ámbi:b   de   dk3ü.±os   sexuahs   en   los   que   es   común   la
existenota  de  una  ielactón  parentat,  de  smbordlna®tór.  o  de
poder   entre   agcnúg   g/   u!ctima";   es   por  ello,   que   no   se   encuentra
explicación  lógica  de  que  ahora  la  menor  agraviada  y  madre  de  ésta  de  manera

concertada  pretendan  iitribuir  a  las  exigencias  que  el  procesado  realizaba  a  la



¿.?

menor   para   hacer   las   tareas   escolares,   el   motivo   por   el   cual   incriminaron

inicialmente  al  acusado  con  delitos  gravísimos  materia  del  presente juzgamiento;

resultando entonces que la  intención de los declarantes están  orientados a enervar

deliberadamente  la  responsabilidad  penal  del  acusado  y  sustraerlo  de  la  sanción

punitiva; lo que constituye una buria a la acción de la justicia .---------------

SEII±±Q:  Que,  por su  parte  el  acusado JESÚS FERNÁNDEZ VÍLCHEZ,  ha

negado  la  imputacióri  en  su  contra;  arguye  en  su  defensa  que  todo  se

debe a  que  le puso disciplina y rigor en  los estudiós a  la  menor.  Pero,  sin

embargo,  en  autos  ni.,.  obra  prueba  verosímil,  idórea  y  contundente  que

desvirtué  la  tesis  inc;iminatoria  fiscal,  habiendo  c,uedado  únicamente  lo

vertido  por  el  acusado JESÚS FERNÁNDEZ VÍLC"Z  como  argumento  de

defensa  a  fin  de  soslayar su  responsabilidad,  sin  embargo  cabe  precisar

que  el  propio  acusadG  acepto  parciaimenté.k]  imputación  al  precisar que

la  meiior  se  tiró  a  la  cama  cLiand¿  le  düo  que  hiciera  sus

Cama

quel

ego,  al  insistirle  sobre  las  tareas  ésta  lo  jaló  a  la

iéndolo caer ,... que si  le había ofrecido a  la  menor

aría  ima  tablet  ...  solo  I`'d,  toque  sin  ninguna

nni mucho  menos  morbosidad,.  por  la  parte  de  la

del Pompis iíara que se vaya a es,tudiar'; lo cual determina

la   veracidad   de   la   afirmación   inicial   de   la   menor   agraviado.   Asimismo,   el

acusado  entra  en  contradicción  al  señalar  en  §u  manifestación  policial

C|ue " la madre de la menor es irresponsable, no se llevan bien y seguramente por eso lo

esta  denunciando  y  que  la  merior  lo  ha  sindicado  porque  le  dijo  que  su  madre  era

irresponsable  y  alguien  le  i a  dicho  lo  que  tenía  que  decir''.,   stin  embargo,  en  Su

declaración  instructiva  refiere  "gwc Íodo se deóe a qwe /epwso dí.§cÍ.p/Í.#a y rí.gor em

/os cs/zíd7.os   a /a menor";  contradicciones  que  demuestran  la    intención  del

procesado  de  ocultar  la  verdad  de  los  hechos;  en  consecuencia,  se  ha

desvirtuado   la   versión   exculpatoria   del   acusado   JESÚS   FERNÁNDEZ



=

VÍLCHEZ;      y      consiguientemente,      se      ha      enervado      el      Principio

Constitucional  de  PRESUNclóN  DE  INOCENCIA que  le es inherente;--

OCTAVO:   Que,   por  otro   lado  se  cuenta  con   las  declaraciones   de   los

testigos  ofrecidos   por  la   defensa   del  acusado,   como   son   la   Luis  Oscar

Pacheco  Vásquez  (fojas  139-140),  Cristian  omar  laipe  Pacheco  (fójas  141-

142), SiMa  Ponte Mendoza  (fojas 144), Rosa lvonne Naquiche Mendoza  (fojas

145)  y  Edwin  Júnior Taipe  Pacheco  (fojas  189-190)  fammares  del  procesado

Jesús  Fernández Vílchez y  la  declaración  de  María  Esperanza  Pacheco Vásquez  de

Fernández     (fipjas     187-i88);      sirven     como     pruebas     referenciales     de]

comportamiento  de  éste con  su  entorno  familiar, to ta  vez que todos coinciden  ern

señaLar que el  procesado era  uria buena  persona, ( je ayudaba a  La  menor con sus

tareas,    siendo    estricto    en    sus    enseñanzas          no    haber    observado    algún

comportamiento extraño en éi respecto a  ia  mehiri, ios que más bien aiegan que la

menor es mentirosa; sin embargo, todo elb n¢ des\/irtúan las Pruebas de

cargo qLie obran en autos y que lq señalan como autor de tan

execrable    hecho   en    agravio   de    uria    menor;    pues    taies
declaraciones

FERN

Omo  un

materi

gra

estarían  dctstinada  únicamente  para  exculpar  al  acusado

DEZ  VÍLCH¥Z;   por  !o  que   no   pueden   ser  consideradas

de  prueba  relevante  que  pueda  enervar la  incriminación

amiento;  pues  es  ingenuo  argüir  que  una  menor  pueda

vemente  a  su  tío  únícaiiiente  porque  le  exigía  en  su  tareas

olares.   Por  ende,   es obligación   de  todo  Juez,   aplicarse   la   ley  y   la

norma     constitucional,     p5ra     prot`'?ger     la     integridad     de     la     menor

agraviada;  no  siendo así,  ia justicia  pierde su  sentido esencial .----------

cALiFICAclóN ]URÍDICA y GRADO DE PAFmcIPAcióN

NOVENO:    Habiéndose    acrf!ditado    a    plenitud    la    materialidad    del    delito,    y

Consiguientemente probada  lci  participación  real  del acusado JESÚS FERNÁNDEZ
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VÍLCHEZ  en  los  hechos  ilícitos  que  se  le  imputa;  éste  ha  desarrollado  todos  los

actos suficientes para  la  perpetración de su  ilícito propósito;  en  efecto,  Ia conducta

típica,  antijurídica  y  culpable  del  acusado  mencionado  se  enmarca  dentro  de  la

hipótesis jurídica  prevista  y sancionada  en  el  inciso dos dei  Primer párrafo del  artículo

ciento  setenta  y tres  del  Código  Penal,  concordante  el  último  párrafo  del  citado  artículo:
"El   que   iiene   acceso   camal   por   vía   vaginal,   anal   o   bucal   o   r€.iliza   otros   actos   análogos

iniroduciendo objeios  o partes  del  cuerpo por  alguna de las  dos  primeras vías,  con  un menor de

edad, será rei)rimido con las siguienies pencis priwativas de libertad:  ...  2.  Si la víctima tiene en[re

diez años de edad, y merios de catorce, la pena será no menor de treinta años, ni mayor de treinta y

cinco ....  Si.  el  agente  tuviere  cualquier  posición,  :argo  o  vínculo fiiniliar  que  le  dé  pariicular

autoridad s(ibre la víctima o  le  impulse  a deposito-.  en  él  su confiam i,  la pena para  los  sucesos

preví.s/os  cn  /os  i.#cz.sos  2 }i  j,  sercí  de  ccÍc7e77a pe;peí"'';  asi'  Com(   el   inciso  tres  del   Primer

Párrafo  del  arti'culo  aento  setenta  y  seís-A  del  Código  Pena   concordante  con   último

Párreíto del  C+tado  articuho.. "El que sin propósito  le tener acceso ci  rnal regulado en el  artículo

170, realiza sobre  un menor de catorce  años  u obliga a éste a Úectu  r  sobre  sí mismo  o tercero,

tocamien" indebidos en sus partes íntimas o actos libidiriosós contra,  os al pudor, será reprimido

con las 3Tguienles pencu privativas de la libertad..  3.  Si la v{ctima tien`  de diez a menos de catorce

años, cowi pena no menor de cinco ni mayor de ocho ,]ños. Si la víctin<,ii se encuentra en alguna de

las   con{lJciones   previstas   en  el  último  párrafio  d€;  artículo   173   o   el   acto  tiene   un  carácier

degrada4te  o produce  grave daño  en  la  salud fíisicu o  menial  de la .íctima  que  el  agenie  pudo

prever,  ;¿` pena será no menor  de diez ni mayor de óiice años  de pen` i privaiiva de libertad." ,  NJ

habers los  elementos  constitutivos  der  tipo   objeti\`),  como    es   el    haber

os   los actos   pertinentes   para   la   ejecución   de   su   ilícito   accionar,

acto  sexual  con  una  menor dt; catorce  años  de edad;  por  lo  que  el

] como VI0LAclóN SEXUAL DE MENOR y  ACTOS CONTRA EL

Orl  DE  MENOR;  y  en  cuanto  al  tipo  si,bjetivo,  se  evidencia  que  el  acusado

]ESÚSJ._ FERNÁNDEZ VÍLCHEZ ha  obrado con  dolo,  es  decir,  con  conocimiento y

volunt~ d de cometer el ilícito;  en consecuencia, estamos ante una conducta ti'pica y

antijui  dica,   por  no   existir  ninguna  causa   de  justificación   ni   regla   permisible;   y

adem`s,    es    una    conducta    culpable,    al    no    concurrir    ninguna    causa    de

inimpiitabilidad   que   lo  exima   de   pena;   siendo  en  efecto  dicho  acusado  sujeto

resp(.isable,  y  por  ende  merecedor de  una  sanción  punitiva  de  parte  del  Estado;
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Además,  en cuanto al título  de  imputación,  el acusacb JUAN  CARLOS

UBILLUS  FLORES  tiaie  la  condición  de  Autor,  por  haber  tenido  el

dominio del hecho; y en cuamo al grado de la ejecución del delito
el hri quedó cDnsumado; ---------------------------------

DETERMINAclóN DE U PEN^

E2ECIMO_:   Que,   habiéndose   acreditado   la   tipicidad   `/  anti]-uridicidad   de   la

conducta    del    acusado,    así   como    su    culpabilidad    en    el    hecho    punible,

corresponde  ahora  razonar  para  aplicar  la  consecuenci¿  ].urídica  (La  pena)  de  la
1

norma   prohibitiva   infrinr/ida   por  el  acusado  JESÚS  FE}lNÁNDEZ  VÍLCHEZ.  Al

respecto,  para  la  dosificación  punitiva  o  para  los  efectoí.  de  imponer  una  sanción

penal  debe  tenerse  en  consideración  que  i`á  finaiidad   !senciai  de  ia  pena  está

orientada   a   buscar  en  é!   sujeto   cuipabie  su   re  educ¿iión   y   reinserción   en   la

sociedad   -sin   excluir   los   fines   de   prevención   gener¿';   y   en   tal   sentido   su

dosimetría  no constituya  un  exceso y pierda  su  objetivo fr.ial.  Que  es de  enfatizar

que el  legislador ha establ;!cido  las c`lases de pena y el quüntum  de éstas,  pero  no

de  una  manera  fi].a  y  absp.luta;  es  decir,  fija  una  pena  conminada  o  abstracta;

resultando

consiguie

Acuerd

en  efecto,  que..`;e  han  establecido  los  criterios  iiecesarios  para  que  el

ueda     individii3lizar    judicialmente     la     pena     y     concretarla,     por

e,  resultari'a de ¿iplicación  lo dispuesto en  el Art.  !;0°  del  Código  Penal  y

10 N°4-2C)()9/CI-116,    referente    al    Concur~`m    Real    de    Delitos;

n cuenta  la  agr€`Íante del vínculo familiar del proci>sado con  la vi'ctima.--

DECIslóN JUDICIAL:

Fundamentos  por  los  cu€i!es,  apreciando  los  hechos  y  pruebas  con  el  criterio  de

concjencia   que   la   ley  a'~`[oriza,   MI  VOT0  es  porque   se  CONDENE   a  JESÚS

FERNÁNDEZ  VÍLCHE7.,   Reo  en   libre   (61   años),   identificado   con   D.N.I.N°

25627392,  natural  de  l.alara-  Piura,  nacido  el  02  de  Junio  de  1952,  casado,  sin
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t,-
hij.os,   con   grado   de   instrucción   secundaria   incompleta,   ocupación   pescador  y

domiciliado  en  Mz,  UI,  lote  s  Ciudad  del  Pescador - Callao,  como  autor  del  delito

contra    la    Libertad-    Violación    de    la    Libertad    Sexual-    VIOLAclóN

SEXUAL  DE  MENOR  DE  EDAD  (inciso  dos  del  Primer  párrafo  del  arti'culo  ciento

setenta  y  tres  del   Código   Penal,  concordante  el   último  párrafo  del  citado  artículo)   y

ACTOS  CONTRA  EL  PUDOR  DE  MENOR  (el  inciso tres del  Primer Párrafo del

artículo Ciento setenta y seis-A del Código Penal concordante con último párrafo del citado

artículo)  en  agravio  de  la  menor  de  iniciales  A.C.P.V.  a  CADENA  PERPETUA  de

pena  privativa  de  la  lil}ertad;  pena  que  la  cumplir.~á  en  el  centro  penal  que

señale    el    lnstituto    Nacional    Penitenciario.    SE    ORDENA    su    reingreso    al

establécimiento  penal  que  designe  el  INPE;  FIJARON  ;a  suma  de  VEINTE  MIL

NUEVOS  SOLES  el  nionto  por  concepto  de  Reparací;n  Civil  deberá  abonar  el

sentenciado,   a   favpr   de   la   agraviada;    MANDARoll=   Que,   se   practique   un

tratamiento   psicoiógico   ai   mencionado   séménciado;   DispusiEORN:   Que,   se

expidan y remitan  los boletine; de condena  una  vez co, !sentida o ejecutoriada  que

sea  la  presente  sentencja,  se  inscriba  el  fallo  en  el  reg stro  respectivo,  se  remita

•{?
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coRTE sum.EMA DE jusTlclA
DE  LA  REPÚBLICA

Lima, veinte de abril de dos mil dieciséis.

1.                VISTOS

'T
Jl

SALA  PENAL  PERMANENTE

R.N.    N°1130-2015        -

CALLAO

HABER  NULIDAD

Sumilla:       Al       no       existir       pruebas
indirectas        o        periféricas        que
corroboren de alguna forma el delito
de    actos    contra    el     pudor    en
menores,      debe      absolverse      al
procesado   pues   no   existe   prueba
más     allá      de      cualquier      duda
razonable.
Palabras claves:  Valoración  racional
de la pruebo, reglas de sana crítica,
Ínexistencia   de   prueba   indirecta   o

en-férica.

1.   El  recu`rso  de  nulidad  interpuestQ`por  el  señor  representante  del

Ministerio Público, contra el extremo de la Sentencia de fecha 20

de enero de 2015,  dictada  por la  Pri.mera Sala  Penal de  Reos  en

Cárcel de la Corte Superior de Justicia del Callao, que absuelve a

JEsÚS   FERNÁNDEZ   VÍLCHEz   de   la   acusación   fiscal   por   la   presunta
1,

comisión  del  delito  contra  la  libertad sexual  en  la  modalidad  de

violación sexual  de  menor de edad, en agravio de la   menor de

iniciales A. C. P. V., de  11  años de edad.

2.   El  recurso  de  nulidad  interpuesto  por  el  abogado  defensor  de

JESÚS   FERNÁNDEz   VÍLCHEZ,   contra   el   extremo   de   la   Sentencia   de

fecha 20 de enero de 2015, dictada por la Primera Sala Penal de

Reos  en  Cárcel  de  la  Corte Superior  de  Justicia  del  Callao,  que

condenó   a   JESÚs   FERNÁNDEZ   VÍLCHEz,   por   la   comisión   del   delito

contra  la  libertad  sexual  en  la  modalidad  de  actos  contra  el

pudor, en agravio de la menor de  iniciales A. C.  P. V., de  11  años

de edad, imponiendo  10 años de pena privativa de   libertad,  así

una  reparación  civil  ascendente  a  la  suma  de  dos  mil

os soles.

11:



esF:F*rmL.b4
CORTE  SUPREMA  DE  JUSTICIA

DE  LA  REPÚBLICA
SALA  PENAL  PERMANENTE

R.N.    N°1130-2015       -

CALLAO

lnterviene  como  ponente  el  señor  Juez  Supremo  CÉSAR  HiNosTRozA

PAR,ACH,, y,

ANTECEDENTES

§ IMPUTAclóN

El  representante  del  Ministerio  Público,  en  la  Acusacíón  escrita  de

folios 348 al 363, así como en la requisitor].a oral obrante a folíos 632 al

635,  señala  que  desde  el  mes  de  marzo  de  2012,  la  agravíada  de

iniciales A. C. P. V., de  1 1  años de edad, ha sido víctima en reíteradas

oportunidades  de  tocamíentos  indebidos  en  sus  partes  intimas,  por

parte   de   Jesús   Fernández   Vnchez,   esposo   de   Man'a   Esperanza
Pacheco Vásquez de Fernández, tía de la menor.

ÁTÜ!Ü

Los   hechos   se   habn'an   suscitado   en.|:círcunstancias   en   que   la

agraviada,   debido   al   vínculo   familiar,   subía   al   tercer   piso   del

inmueble ubicado en la Mz. U-] , lote Os de la ciudad del Pescador -

Callao, donde vivía el procesado con su familia. Aprovechando ello,

el  autor no solo  tocó indebidamente el  cuerpo de la  menor  (senos,

vagina  y  nalgas)  sino que  para  satisfacer sus  bajas  pasiones  habría

introducido su dedo en el ano de la menor agraviada, conforme se

advierte  del  Acta  de  Entrevista  Única  Rul  2012-0214,  así  como  del

Certificado  Médico  que  concluyó   '`(...)   ano   cori  s/.gnos  c/e  acto

contranatura anti.guo |...r'

§  DECIslóN RECURRIDA EN NULIDAD

Con relación al delito de violación, la Sentencia cuestionada señala

que, ven.ficando cronológicamente los hechos, se desprende que la
menor y su progenitorci se presentaron a la Comisaría de audad de

Pescador,  afirmando que el mismo día de  la denuncia,  esto es,  el 9

Fernánd

recon

de 2012, había sído víctima de violación por parte de Jesús

z  Vílchez,  sin  embargo,  realizada  en  la  mísma  fecha  el

niento médico legal, se concluyó que la menor presentaba

-2-
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CORTE  SUPREMA  DE  JUSTICIA
DE  LA  REPÚBLICA

SALA  PENAL  PERMANENTE

R.N.   N°1130-2015       -
CALLAO

himen  íntegro y actos contranatura  antiguos,  por lo  que  los  hechos

9enunciados  "no se ai.ustan  a  la  realídad''.  Asimismo,  señala  que  el
Médíco Legista Henry Burgos Revilla -perito de parte-, señaló que no

existe evidencia de actos contranatura.

cuanto   al   delito   de   actos   contra   el   pudor   en   menores,   Ia

•1`

Sentencia señala que de la declaración de Marina  Janet  Pacheco

Vásquez, quien indicó que el procesado reconoció haber tocado a

la  menor  cuando  ella  se  din.gía  a  la  comisan'a,  así  como  de  la

declaración  del  procesado  Jesús  Fernández  Vílchez,  quien  no  dio

una  explicación  razonable  de  porqué  tocó  a  la  menor  en  una

oportunidad  que. él  mismo  reconoció,  del  Acta  de  Recepción  de

Evidencia, el Protocolo de Pericia Psicológíca N.° 007627-20¡ 2-PSC, así

como la declaración pri.migenia de ld.rhenor, se tiene comprobada

la comisión del delito y la participación del procesado en el mismo a

título de dolo.

CONSIDERACIONES

§ AGRAVIOS QUE EXPONEN LOS IMPUGN^NTES

1.   El señor representante del Ministerio Público señala como agravios

que:
a.  La  Sala  Penal,  en  mayon'a,  ha  absuelto  a  Jesús  Fernández

Vílchez por la presunta comisión de delito de violación sexual,

señalando que no se encuentra fehacientemente acreditada

la comisión del delito, más aun si la menor se ha retractado de

la  denuncia,  tal  apreciación,  vulnera  lo  establecido  en  el

Acuerdo Plenan.o N.° 1 -2011 /CJ-] 6.

b.   La  Sala  Penal,  en  mayon'a,  ha  absuelto  a  Jesús  Fernández

Vilchez de la acusación fiscal por el delito de violación sexual,

afirmando   que   la   jmputación   inicial   de   la   víctima   y   su

progenitora  fue  que  la  menor  había  sido  sufrido  un  ataque

-3-
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`1

sexual  el  mismo  día  de  la  denuncia  policial  (9  de  mayo  de

2012),  no  obstante,  en  el  reconocimiento  médico  legal  del

mismo  día  (9  de mayo  de  2012),  se  determinó  que  la  menor

presen+aba    "himen    integro,    ano    con    signos    de    actos
contranatura    antiguo.    No    presenta    signos    de    lesiones

traumóíi.cas rec/.enfes",  por lo  que  se  habrían  desvirtuado  los

hechos. Sin embargo, el impugnante señala que la Sala Penal

no ha considerado que, conforme a la narración de la víctima,

los hechos de violación sexual se habrían presentado desde el

mes  de  abril  de  2011,  por lo  que  los  resultados  de  la  pericia

médico legal sí resultan compatibles con los hechos de signos

de actos contranatura antiguos.

c.   Por otro  lado,  el  impugnante señala que  la Sala  Penal  no  ha

realizado una adecuada valora.ción de los medios de prueba.

En particular, indica que la absolución se basa en dos Peritajes

Post  Facto  realizado  de  pahe,  aun  cuando  el  segundo  de

ellos, se realizó sin  la  participación  o estudios sobre la víctima,

a diferencia deJ Certificado Médico Legal  que si hizo estudios

sobre y`con la víctima. En efecto, aun cuando el pen.to Ernesto

Raez   Gonzáles,    autor   del    segundo   estudio   pericial,    ha

señalado  que  efectuó  la  pen.cia  con  el  Certificado  Médico

Legal, estudio radiográfico y estudio del expediente, la Sala le

ha  asignado  mayor valor  probaton.o  que  el  reconocimiento

médico legal realizado sobre la víctima.

2.   El  abogado  de  Jesús  Fernández  Vflchez  señala  como  agravios

que:
a.   La Sala Penal, para condenario por el delito de actos contra el

pudor  en  menores,  tomó  en- cuenta  la  declaración  de  la
adre de la menor agraviada, ante quien supuestamente el

tenciado habría reconocido el delito.  No obstante,  no ha

`siderado que dicha testigo, a nivel preliminar, al momento

-4-
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del juicio y también por escrito, ha desmentido esta confesión

que  habría  realizado  Jesús  Fernández  Vílchez.  Además,  esta

supuesta   confesión   no   está   corroborada   por   ningún   otro

medio de prueba.

Asimismo,  sostiene  que  el  Tribunal  que  lo  juzgó  ha  realizado

una  falacia  de  falso  énfasis,  pues  cogiendo  una  parte  de  la

declaración del procesado ha arribado a consecuencias que

no  se  derivan  de  su  declaración  completa,  siendo,  para  el

recurrente, una motivación aparente.

c.   Tanto  el  manuscrito  sincrético  de  la  agraviada,  así  como  su

declaración inicial fueron desmentidas por la mísma agraviada

a nivel de juicio.

d.   Asimismo,    el    recurrente    aseyera    que    las    declaracíones

posteriores de la menor, en las que aclara que no fue víctima
de  violación  sexual  o  actos  contra  el  pudor,  sirvieron  para

absolverio  del  delito  de  violación  sexual,  sin  embargo,  estas

mismas   declaraciones   no   fueron   valoradas   a   favor   del

procesado para absolverio del cargo de actos contra el pudor
en  menores,  siendo  por  ello  Ú  juicio  del  impugnante-  una

valoracíón de pruebas contradictoria e incoherente.

e.   No ha valorado la declaración de los testigos ni de los peritaj.es

psicológicos  en  los  que  se  concluye  que  "no  se  evidencian
indicadores de trastornos sicopatológicos a nivel sexual"

§  CUMPLIMIENTO DE REQUISITOS foRMALES DEL RECURSO

3.   Los  recursos  de  nulidad  han  sido  interpuestos  dentro  del  plazo

establecido   en   el   inciso   5   del   artículo   300°   del   Código   de

Procedimientos  Penales,  y se  dirige  contra  una  sentencia,  por lo

que  se  cumple  lo  dispuesto  en  el  literal  a)  del  ariículo  292°  de|

cuerpo legal,  debiendo emitirse pronunciamiento sobre el
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§   FUNDAMEMOS  DE  LA  sALA  sUPREMA  CON  RESI.ECTO  AL  DELn.O  DE  VIOLAclóN

SEXUAL

`±Í\-````.
`._J La  valoración  de  las  pruebas,  conforme  ha  señalado  el  Tribunal

Constitucional  (fundamento 2 de la  STC  en  el  Exp.  N.° 0]98-2005-

HC/TC),  se  realizan  bajo  las  reglas  de  la  sana  cn'tica.  Ello  quiere

decir,  que  la valoración  de  las  pruebas  no  es  un  procedimiento

mental  por  la  que  el  juez  le  asígna  un   peso  inescrutable   al

material probatorio del que díspone en el caso, sino que es -por el

contrario-  un  procedímiento  racional  que  se  guía  de   pautas

metodológicas,  reglas  y  directrices  cognoscibles  y  verificables,

tanto  a  nivei  dé  vaioración  individuai  de  ia  prueba  como  a  su

valoración en conjunto. Ahora bien, en la valoración de la prueba

global,  el  modelo  de  la  sana  Lcm'ú.ca  responde  por  una  suma
hon.zontal  de  argumentos  sobre  la  asignación  del  peso  de  la

prueba,  es  decir,  por  un  conjunto  entrelazado  de  argumentos
sobre   los  hechos  que  se  consideran  demostrados   [PERELMAN.

Chciím.    Tratado   de   la   Argumentación.   l.a   Nueva   Retórica.

Gredos. Madn.d,1989]. Esta hórizontalidad o entrelazamiento entre

prueba  y  prueba,  hace  que  si  alguno  de  los  argumentos  con
respecto  a  la  valoración  de  una  prueba  se  desvanezcan,  no

necesan.amente, se destruya toda la argumentación o valoración

de la prueba. Por el contran.o, si con el demás material probatorio

aún se conserva la conclusión (en caso de una condem más allá

.de cualquier duda razonable), entonces la argumentación de la

prueba debe sostenerse.

Sobre  esa  base,  con relación  al  delito de violación sexual,  este

Tribunal   comparte   la   conclusión   del   Colegiado   Superior   que

ó que no exjste

conclusión   se

gida  en  el  libro

prueba más allá de toda duda razonable. A
am.ba   cuando   se   ven.fica   la   información

de  registro  de  denuncias,  contenida  en  el

N.°-        67-2012-XX-DIRTEPOL.C/DIVTERT-CCP-
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DEINPOL-E1,    según    la    cual    la    menor   habría    sído    atacada

sexualmente también ese día,. la entrevista única de la menor, en

que  sÍ  bien  sostiene  hechos  que  se  subsumen  en  el  delito  de

violacjón, es mucho más específica con relación a los cargos de

tocamientos indebidos;  Ia declaración de la  madre a  nivel  de la

Ínvestigación, en la que sostiene que el procesado aceptó haber

tocado a la víctima; el Certifícado Médico Legal de la menor,  en

la  que  se  describen  signos  de  acto  contranatura   antiguo;   el

Peritaje Post Facto de parte del médíco cirujano José Ernesto Ráez

Gonzáles,  quien señala  que  no  existieron  actos  contra  natura;  el

Protocolo  de  Pericia  Psicológica  N.° 007627-2012-PSC;  el  Acta  de

Debate Pericial, en el que los peritos acordaron  que la  hipotonía

anal se podía presentar por estreñimiento crónico o presencia de

parásitos;   y,   el   examen   del   médico   legista   Roberto   Alfredo
Dulanto   Aquino   en   el  juício,   quien   señaló   que   no   se   puede

concluir si  la  hipotonía  se  realizó  por  un  objeto  de  afuera  para

adentro o de adentro pqra afuera, pero que si cabe la posibíIídad

de   que   sea   por   estreñimiento,   debiendo   comprobarse   este

padecimiento con la historia clínica.

En efecto, analizando estos medios de prueba, se concluye que

los datos aportados por la menor, con respecto a los hechos de

víolación sexual, no tienen un nivel de detalle básico o razonable

para  la   edad  de  la   menor,   faltando  un   nivel   de   suficiencici
razonable en la declaración de la menor en cuanto a la violación

sexual.   Bajo  este  mismo  criterio,  la  agresíón  sexual  acaecida,

conforme la versjón de la menor, el mismo día de la denuncía, es

contradicha por el Certificado Médico Legal, que determina que

no existió  rasgos  de  coíto  reciente  contra natura,  sino que  eran
s  antiguos,  por ello,  en  este  extremo,  la  declaración  resulta

o verosímil.  Esta  falta  de verosimilitud sobre el  último  ataque

xual,  hace que los  demás  hechos  de presunta violación -que
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como  señaló  son  insuficientes  en  cuanto  a  datos-  se  vuelvan

menos   creíbles   y   aprovechables   para   formar   condena.    En

consecuencia,  este extremo de  la  declaración de  la víctima,  no

corroborada periféricamente por otra fuente probatoria sino más

bien refutada de forma parcial, deja en duda la responsabilidad

del  procesado  sobre  los  hechos  denunciados,  más  aun  si  existe

pruebas   (los   peritajes   de   parte)   que   ponen   en   cuestión   la
existencia   misma   de   los   actos   de   violación   sexual.   En   ese

escenario,   una  valoración   conjunta   de   lo   actuado   en  juicio,

fuerza  a  que  el  procesado  debe  ser  absuelto  pues  no  se  ha

llegado  a  comprobar  de  forma  absoluta  e  incuestionable  los

actos de violación sexual sobre la ménor de edad.

§FUNDAMENmosDELASALASupRÉ;A-cQNRESpECToALDELmoDEACToSCoNrRA

• EL PUDOR EN MENORES

7.   Con relación a la condena por el delito de actos contra el pudor,

esta Sala Suprema observa que si bien a nivel preliminar la menor

contó`un relato coherente, éste no ha sido sostenido al momento

del juicio oral, que es precisamente el escenario natural donde se

produce la prueba. En efecto, tergiversando su declaración inicial

y  tornándola  poco  confiable,    al  momento  del  juicio  oral,  folios
613/617,  al ser interrogada  por los  miembros del Tribunal,  el  Fiscal

Superior   y   la    defensa   del    procesado,    la   víctima    ha    sido

contundente y ha afirmado que el sentenciado "jamás la tocó" y

que su versión inicial se debió a que éste siempre la comparaba
con su prima, diciéndole que ella es una vaga y malcriada, que

no llegan`a a ser alguien,  así como el sentenciado no la  dejaba

entrar  a  Facebook  desde  su  laptop,  lo  que  tenía  "harta"  a  la

menor.

8.    Est declaración a nivel del juicio, pone en duda la versión inícial
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la víctima y bajo todas las garantías del juicio oral, cuestiona con

contundencia  la  única  evidencia  que  existe  sobre  los  presuntos

hechos  de  actos  contra  el  pudor  (la  declaración  Ínicial  de  la

víctima),   la   cual,   en   el   plano  de  valoración   conjunta,   al   no

encontrar ninguna  otra  evidencia  anterior o  concomitante  a  los

hechos  que  corrobore  periféricamente  la  versión  pn.migenía,  no

tíenen  la  contundencia  necesaria  para  formar  convícción  más

allá   de   cualquier   duda   razonable,   debiendo   absolverse   al

procesado de esta acusación.

DECISIÓN

Por estos fundamentos.

1.    Declararon  NO HABER NULIDAD en el extremo de  la Sentencia de

fecha 2o de enero de 2oi5, dictadá por ia Primera Saia Penai de

Reos  en  Cárcel  de  la  Corte Superior de  Justicia  del  Callao,  que

absuelve  a  JEsÚs  FERNÁNDEz  VÍLCHEZ  de  la  acusación  fiscal   por  la

presunta   comisión   del   delito   contra   la   Iíbertad   sexual   en   la

modaiidad de vioiación sexuai dé menor de edad, en agravio de
>r\

Ia menor de iniciales A. C. P. V., de  1 ]  años de edad.

2.    Declararon, HABER NULIDAD en la Sentencia de fecha 20 de enero

de 2015, dictada por la Primera Sala Penal de Reos en Cárcel de

la  Corte  Supen.or  de  Justicia  del  Callao,  que  condena  a  JEsÚS

FERNÁNDEz  VíLCHEZ,   por  la   comisión  del   delito   contra   la   libertad

sexual en la modalidad de actos contra el pudor, en agravio de

la menor de iniciales A. C. P. V., de  1 ]  años de edad, imponiendo

10 años  de  pena  pn.vativa  de   libertad,  así como fijando  como

reparación     civil     la    suma     de     dos     mil     nuevos     soles;     y

REFORMÁNDOLA  lo  ABSO[VIERON   de   la   acusación  fiscal   por  el

delito   y   agraviada   antes mencionada;   MANDARON   que   se
roceda a la anulación de los antecedentes policiales y judiciales

generados  como consecuencia de  este  delito,  de  conformidad

-9_



.`~.`mOet.Sc,

SE°LRÁER:#B:%ADEJUsTiciA
SALA  PENAL  PERMANENTE

R.N.    N°1130-2015        -
CALLAO

artículo  284°  ciei  código  de  Procedimientos  Penales,  debiendo

procederse   a   su   archivo   definitivo;   ORDENARON   la   inmediata

libertad  del  absue|to  jEsÚs FERNÁNDEZ VÍLCHEZ, siempre  y  cuando  no

exista otra orden o mandato de detención emítido por autoridad

Competente;  oFiciÁNDOSE  para  tal  efecto,  vía  fax,  a  la  Primera

Sala  Penal de  Reos en Cárcel de la Corte Superior de Justicia del
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